Las cabronas también se enamoran

Primera edición: octubre 2021

@ Yanira García, 2021

Diseño de portada: Yanira García

Corrección: Raquel Antúnez

Yanira García logoMaquetación: Raquel Antúnez

Prohibida la reproducción total o parcial sin la autorización escrita de los titulares del copyright, en cualquier medio o procedimiento, bajo las sanciones establecidas por ley.

Para Sheila.

Por tu apoyo incondicional.

Por viajar con cada una de mis novelas.

Porque, aunque no hablemos todos los días, estás ahí.

Por ser y estar.

Porque esta serie es tan tuya como mía.

Brilla siempre, como solo tú sabes hacerlo.

Índice

Advertencia de la autora

Prólogo

1 El drama se lleva en la sangre

2 No has sido tú la de los mensajes

3 ¡Que alguien me lo explique!

4 La fiesta de las mentiras

5 ¿Una de Tarzán? No, gracias

6 Una de visitas inesperadas, por favor

7 ¿Quién?

8 Mi lengua afilada

9 Urdiendo planes

10 Chocolateando

11 Consejos vendo y para mí no tengo

12 La última cena

13 No debo entrar en pánico

14 Una entrevista imprevista

15 Un desayuno sin diamantes

16 No pillas las indirectas

17 Acoso y derribo

18 Esto es lo que se dice el primer día

19 ¡Otra vez tú!

20 Mi abuela es un genio

21 Da igual lo que suceda mañana

22 Cincuenta dólares

23 Hugo, tenemos que hablar

24 Esta propuesta no hace aguas

25 Pero ¿qué coño…?

26 Ha dicho que sí

27 Extremadamente divertido

28 Una cita que no lo es

29 Soy tu nene

30 Un paseo para olvidar

31 Los niños y los borrachos siempre dicen la verdad

32 Pero… ¿y él?

33 Las cartas sobre la mesa

34 Las cosas han cambiado

35 La despedida de solteros

36 La noche nos confunde

37 Esto está mejor que bien

38 ¿Y ahora qué?

39 Sin señales de ella

40 Me la he tragado entera

41 Como éramos pocos…

42 Entre col y col, lechuga

43 La primera estocada

44 El huevo Kinder

45 Todo pasa por algo

46 ¿Julián? ¿Quién es Julián?

47 Se armó la marimorena

48 Esto ya se nos ha ido de las manos

49 La temida abuela Lucía

50 Querida Sarah, ¿qué hago contigo?

51 Y llegó el gran día

52 Como Cenicienta en el baile

53 La hecatombe

54 Buenas decisiones

55 Malas decisiones

56 Segundas oportunidades

57 El castillo de naipes

58 Sexo de reconciliación

Epílogo

Epílogo Un año después

Epílogo Diez años después

Agradecimientos

Advertencia de la autora

Puede que lo normal no sea encontraros con un aviso de la autora así, nada más empezar una novela, no obstante, permitidme que sea tan poco comedida como lo son todos —o casi todos— los personajes que forman parte de esta novela y de esta serie, ya puestos.

No sé qué esperáis encontrar entre estas páginas o qué expectativas tenéis con esta historia. Me voy a atrever a daros determinadas pistas que os ayuden a elegir si seguís adelante o abandonáis en este momento.

Este no es un libro al uso. No es una historia romántica habitual. No es para nada la típica novela romántica, es más, me atrevo a decir que es una historia un tanto fuera de lo común.

Tampoco es un drama. No encontraréis nada trágico en ella. Es probable que haya momentos en los que empaticéis con mis chicos, que los sintáis vuestros, que os hagan sufrir o que os entren ganas de arrancarles la cabeza —y la lengua—, sin embargo, la esencia de esta novela va por otros derroteros muy distintos.

Es una comedia. Una comedia loca, divertida, irreverente, insolente y políticamente incorrecta. Leeréis partes que os harán mosquear, otras que os sacarán carcajadas y tal vez nunca entendáis lo que Diana os quiere trasmitir, pero tengo que confesaros algo: no son personajes corrientes, nunca lo han sido y jamás lo serán.

He seguido la línea de Los cabrones también se enamoran, Tú y tu maldita forma de ver la vida de color de rosa y Yo soy Simon Baker y, si habéis leído esos libros, sabréis a lo que me refiero. Todos todos ellos han sido desde sus inicios algo controvertidos, es más, la serie en sí lo es, y Diana no podía ser de otra manera.

Esto me lleva a responderos a una pregunta que no deja de rondar por mi cabeza. ¿Cuál es mi mayor miedo? Pues, en definitiva, que no la entendáis, que no logréis empatizar con ella, que no concibáis que ella es así por muchos motivos, que los personajes no siempre tienen que ser iguales, una copia unos de otros, sino variados, diferentes y cada uno especial a su manera. Y, partiendo de esta base, he sido fiel a su personaje.

Luego está él, que poco lo conocéis, aunque estoy convencida de que os gustará porque tiene un «no sé qué que qué se yo» que enamora, principalmente, su honestidad, y, al igual que él lo hace con ella, yo he querido a Diana con todas esas características que la hacen imperfecta.

Poco más tengo que añadir, salvo aconsejarte que, si no te gustaron Los cabrones también se enamoran, si no lograste entender que Guille es como es —en Tú y tu maldita forma de ver la vida de color de rosa— y que Simon, con su fin de semana en Breckenridge, no te conquistó, dudo mucho que Diana lo haga, al fin y al cabo, ella es como es y hay que quererla así. Si, por el contrario, buscas una comedia loca y descarada, pasar un buen rato y saber cómo acaba esta panda de chalados, solo puedo invitarte a que te pongas cómoda, que desconectes y que disfrutes de la lectura.

Al fin y al cabo, solo pretendo haceros pasar un buen rato y ¡para qué mentir! Yo me lo he pasado pipa también porque me gusta de vez en cuando salirme de lo de siempre, de lo típico. Sin dramas, sin pasados turbulentos, sin finales trágicos, algo más feel good, algo más happy end.

Bienvenida de nuevo a Nueva York.

Y gracias por acompañarme siempre, sea a la ciudad que sea, con los personajes que sean y con la trama que sea.

Yanira García

Prólogo

Follar o no follar, he ahí la cuestión…

¿Recordáis la sensación que se siente cuando un orgasmo, uno de esos intensos que hacen que se te retuerzan hasta los dedos de los pies, está a punto de asolarte? ¿Sí? ¿No? ¿No sé/no respondo? Pues que no se os olvide esa sensación cuando lo veáis, apoyado en la barra, con una copa en la mano, haciendo un barrido por el pub en el que os encontráis y sabiendo que ese será vuestro trofeo esa noche. El vuestro, sí. Solo tenéis que levantaros, caminar como si los zapatos que tenéis puestos estuviesen controlados por una fuerza suprema llamada «clítoris palpitante» y acercaros, ¿qué puede pasar? En el peor de los casos, un rechazo del que, estoy convencida, mañana os habréis olvidado porque tendréis una nueva víctima en mente y, en el mejor de los casos, un polvo épico que calmará vuestro deseo y vuestro clítoris palpitante, obvio. ¿Qué es si no el sexo desenfrenado? Ese cúmulo, esa subida, ese pico, ese calor recorriendo cada poro de tu piel, ese fuego intenso que se extiende y lo abrasa todo. Nada como todo eso. Nada como el sexo para sentirnos vivas, únicas y deseadas.

Muerte a las mariposas y bienvenidas las cosquillas en la zona entre las piernas.

El sexo libre y consentido es lo mejor que existe.

He dicho.

Le doy a publicar, tras revisar que no se me haya escapado alguna tilde o me haya comido una letra, y alzo la vista como si esto que he escrito fuese ajeno a mí.

Camisa blanca, los dos primeros botones desabrochados, sin atisbo de pelo en el pecho, muslos apretados bajo esos vaqueros que le quedan de infarto y que prometen esconder tras esa tela algo así como «el premio gordo», gafas de pasta, ese aire intelectual que baila a su alrededor, quizá… ¿Estudiante? ¿Trabajador en Wall Street que busca una distracción? ¿Seré yo su distracción?

Me acerco, consciente de que esos zapatos de los que acabo de hablar en el blog forman parte de mí cada día. Observo la mesa que he dejado y que sigue vacía. Miro el reloj y me percato de que Sarah llega tarde, una vez más, y me digo que este será rápido, muy rápido. Speedy Gonzáles[1], me llaman.

—Diana Miller. —Le tiendo la mano a modo de saludo. El chico en cuestión es mucho más guapo de cerca, la verdad. Esas gafas… Grrr.

—¿Perdona?

—Diana Miller —repito. Sonrío al percibir la confusión en su semblante. Debe de estar acostumbrado a ser él quien busca a la chica y no viceversa. Nota mental: hacer una entrada en el blog sobre el empoderamiento de las mujeres y la toma del control de nuestras vidas y de nuestra sexualidad—. Me he presentado —añado un poco insolente. Tal vez he exagerado una pizca al creerlo intelectual sin hablar con él.

—Me he dado cuenta —contesta. O puede que sea intelectual y borde. Un dos por uno, vamos.

Aguardo unos segundos, dándole un margen para que reaccione, sin embargo, no expresa nada, y unos pequeños brazos lo envuelven por detrás en este lapsus de tiempo. Pareja. Otro con pareja. Otro que ha caído rendido a las redes del engaño mundialmente conocido como «el amor».

—Lástima.

Me giro y me encamino de nuevo hacia la mesa donde ya se encuentra mi amiga esperándome con una sonrisilla de satisfacción en la cara.

—¿Calabazas? —inquiere con socarronería.

—El descaro lo inventé yo, Sarah, lo tuyo es más bien el recato y la cautela.

—Las compañías. ¿Acaso no sabes que todo se pega?

Cabeceo afirmando y concediéndole la razón porque eso que comenta no puede ser más cierto.

—Tenía pareja —especifico.

—¿Y tu cita?

Observo de nuevo el reloj. Se me había olvidado por completo ese pequeño asuntillo. Sonrío condescendiente.

—A esta hora debe de estar pidiendo la segunda copa y esperando a que aparezca.

—Vaya… Pobre —lo defiende mi amiga.

—Pobre de mí. Que aceptase ese ridículo juego en la cabaña no significa que tenga que cumplir mi parte del trato. Nada de citas. Nada de repetir. Nada de chicos fuera de la cama.

Sarah pone los ojos en blanco al escuchar mi discurso, uno que me he jactado de repetir en muchas ocasiones, y niega. Nada nuevo, vaya.

—Has jugado sucio. Le has dado plantón. Y no es la primera vez —me recrimina. Santa Sarah, ya veis.

—Ni confirmo ni desmiento.

—No es necesario. Has quedado conmigo a la misma hora en la que habías quedado con ese chico… ¿cómo se llamaba?

—Arlet.

—A la misma hora que has quedado con el pobre Arlet, y estoy convencida de que no has sido capaz de escribirle un triste mensaje de disculpa, con una excusa barata, que aplaque su sentimiento de abandono —deduce mi amiga.

—¿Para qué? —De verdad que no lo entiendo.

—¿Para qué? —repite mi amiga.

Vale, a ver, me estoy comportando como una auténtica gilipollas, lo admito frente a todos y os dejo que me lapidéis por ello, sin embargo, y aunque suene a la típica excusa de mierda que pone todo el mundo cuando la caga, he tenido un día muy malo. Y ese chico me ha rechazado porque tenía novia.

—Nadie me entiende —dictamino con solemnidad.

—Claro, ahora pretenderás que te entienda cuando lo has hecho de pena, Diana. No es que seas un remanso de paz, jamás has sido eso, no obstante, últimamente estás más irascible de lo normal. ¿Sucede algo?

¿Sucede algo, Diana?

—Estoy frustrada —admito a bocajarro.

—Ajá… —empatiza conmigo mi amiga—, ¿y el motivo de la frustración es…? —ahonda un poco más.

—Mi hermana se casa y no deja de darme la lata con ello y con su jodida despedida de soltera. Ada está embarazada y, aunque debería ser ella la que esté insoportable, es Guille el que no deja de entrar en pánico. —Saco el teléfono y le enseño los últimos mensajes a los que, por cierto, no he respondido porque me canso de corear siempre lo mismo—. Y tú te traes algo entre manos con ese chico y no sueltas prenda. Mia y Jaydee están todo el día como tortolitos, y Álex y Loren parecen lo que son.

—¿Recién casados?

—En efecto —ratifico.

Sarah alza los hombros y bate las manos ante mí animándome a continuar con mi pobre argumento.

—Y ese chico de ahí me acaba de rechazar porque tiene novia. Soy una incomprendida, los únicos que me entienden son Hugo y Hattie.

Sarah se incorpora dejándome con mi drama —para nada infundado— y se marcha en dirección a la barra. Observo la mesa y me doy cuenta de que mi copa está vacía. La alzo, quizá tiene alguna fuga porque, si me he bebido el vodka, ha sido sin darme cuenta.

Cuando regresa mi amiga, coloca ante mí otra copa llena, en esta ocasión con una fresa clavada en el borde de la misma. Bufo. Hasta en la decoración se han esmerado más con ella que conmigo.

—¿Crees que el drama es genético? —me pregunta tras darle un largo sorbo a su bebida. ¿Acaso me ha leído la mente?

—No —niego. No sé por qué lo dice—. Mi pánico no es infundado, si estuvieses en mi pellejo…

—Si estuviese en tu pellejo, y con una copa encima, estaría exponiendo la misma sarta de sandeces que sueltas tú por la boca.

Vale. Sarah ha dado en el clavo. Tiene razón.

—Me he quedado sin polvo. —Como si ese fuese un argumento que desmonte todo lo anterior.

—¿Y? Yo llevo sin hacerlo meses y sigo viva. —Agacho la cabeza y miro por debajo de la mesa. Tiene un pantalón de pinza color caqui—. ¿Qué haces, loca?

—Comprobar si tienes telas de araña ahí, ya sabes. —Le guiño un ojo y comienzo a reírme sola.

—Déjame el teléfono —me pide pasando de mí.

Se lo tiendo, no sé muy bien por qué, supongo que porque me he tomado la copa, porque me estoy riendo sola y porque, de repente, me entran ganas de llorar. Soy como un cóctel de emociones.

La veo teclear en él y tal vez está escribiendo una entrada en el blog con una foto mía en la que a pie de página se lea: «Seguís a una chalada del tres al cuarto, mejor poneos a trabajar, que América no es la cuna del capitalismo porque sí, panda de vagos», ya sabéis, muy al estilo responsable de Sarah Williams.

—Listo.

Intercambio una mirada entre mi amiga, mi copa, su copa, el chico que se da el lote con la que lo abrazaba por la espalda y mi teléfono.

—¿Qué has hecho?

—Solucionar tus tremendos problemas. Niveles de frustración de Diana Miller: cayendo en picado. —Y hace un gesto con la mano, nada insolente, por cierto, como si algo fuese a impactar y explotar. La cabeza, por aguantarla, es lo que me va a estallar.

—Cómo te gusta el control, Sarah.

—Más que a ti el sexo.

—Imposible.

Ha contestado a los mensajes de Guille con ternura.

—Va a saber que no he sido yo. Yo nunca le diría «mi pomelito».

Trago a la copa, alzamiento de hombros, me conformo y sigo.

También ha contestado a mi hermana con consejos realmente buenos sin mentar «déjame en paz, vete a la caca o ponte un saco de patatas porque me la pela mucho tu vestido», ahh, y nada de «como sigas así hasta el día de la boda, te bloqueo». En fin, que también va a sospechar que no he sido yo la que ha enviado este mensaje. El alcohol, debe de ser eso lo que me hace verlo todo desde otra perspectiva, claro está.

Me tiende la mano de nuevo y le doy el teléfono una vez más.

—He dejado lo mejor para el final. —Marca y comienza a hablar. Disculpas, disculpas, una excusa de mierda sobre un dolor de barriga que no acaba en caca y una sonrisa para terminar, como si el interlocutor la pudiese ver—. Se dice gracias —me suelta nada más cortar la conversación.

—¿Por qué? ¿Por meterme en un jaleo? Todos van a saber que no he sido yo la portadora de tanta positividad.

No lo suelta porque Sarah es la más correcta de todas, aunque se la sopla lo que le acabo de exponer.

—Necesito que me escuches bien porque estoy cansada de esto. Vas a darle una oportunidad a ese chico, vas a dejar de comportarte, por una vez en tu vida, como una loca y no vas a soltar nada de lo que se te pase por la boca.

Jodida. Estoy muy jodida.

—Paso —finalizo.

—Diana Miller. Prométemelo.

—¿Qué? Ni de coña. Me estás pidiendo que sea todo lo contrario a lo que yo soy por norma general.

—Prométemelo —repite con un tono más duro que el anterior.

En fin, ¿qué hay de malo? El chico se dará cuenta pronto de que paso de su culo, y todos tan felices, incluida Sarah y su promesa.

—Te lo prometo —cedo.

El teléfono emite un pitido, y ella baja la cabeza. Me lo devuelve.

Aplaudo.

—Comentarios fresquitos —murmuro. Cóctel de emociones, os lo he explicado.

El hater del sexo:

Resulta realmente patético que veas a ese chico como un trozo de carne y no como una persona con sentimientos. Madura de una vez.

Alzo la vista, estupefacta. La bajo de nuevo. Miro la pantalla. Releo. Alzo la vista otra vez. Sarah me observa como si no supiese qué coño sucede. Le tiendo el teléfono.

Se carcajea a mi costa.

—Mira, ya eres famosa, tienes un hater.

Y, mientras ella se descojona de la risa —y a mi costa—, yo resoplo frustrada. Que madure, dice… ¡Será soplapollas!

1
El drama se lleva en la sangre

Leo, por decimoquinta vez en la tarde, el mensaje que he recibido del supuesto hater del sexo, que manda cojones el asunto, un hater de algo que llevo defendiendo meses, años, siglos, lustros… Venga, va, no tanto.

—Con la lista de tíos frustrados que has dejado por motivos estúpidos, bien podría ser cualquiera de ellos.

Medito las palabras de Hugo, ¿y si es verdad? ¿Y si he dejado algún corazón partío y clama su venganza contra mi pequeña y adorable persona?

—¿Cómo sabes que es un tío? ¿Qué sabes que yo no sepa, Hugo?

Antes de que empecéis a elucubrar sobre una infinidad de cosas del tipo «esta chica no trabaja y solo se toca el higo» o «le gusta más un bar que a un tonto un lápiz», os aclaro que tenéis parte de razón, solo parte.

En primer lugar, no he sido yo la que ha llamado a Hugo para que venga a tomarse algo, mucho menos alcohol, que estamos muy lejos de ser unos borrachos. Somos jóvenes a los que les gusta beber y beber, como los peces en el río, salvo que somos de paladar poco selectivo, es decir, si nos pones el agua del florero delante, es probable que empinemos el codo con eso también. Lo que quiero explicar es que ahora es momento de tomar otro tipo de bebidas y no alcohólicas, en resumen, por el sitio en el que me encuentro, porque, con el drama que cargo, tal vez me vendría bien una buena dosis de glub-glub —ya me entendéis—. Y, retomando el tema, en segundo lugar, estoy trabajando o haciendo que trabajo porque Stephen no está, y yo he aprovechado su ausencia para sentarme al lado de mi amigo y ponerlo al día de lo acaecido la noche anterior y la tragedia que se masca con todo este asunto de nada.

—He hecho suposiciones, Diana, no entres en pánico, hazme el favor. No sé a quién sales.

—Helena es la mayor, algo de su drama tengo que tener en la sangre, sumada a la sinceridad aplastante de mi abuela. No sé, es genética, cromosomas y cosas de esas que no entiendo, porque, ya ves. —Abro las manos y me giro como si estuviese luciendo el vestido del baile de fin de curso cuando en realidad lo que hago es enseñarle a Hugo el espacio—. Trabajo en una cafetería. Mona, pero cafetería, al fin y al cabo.

Supongo que queréis saber quién es Hugo, no por nada en especial, sino porque tenéis curiosidad, una cualidad que está a la orden del día salvo que todo te sude un cojón, que no creo que sea el caso, ya sabéis. Está mal que yo lo diga, no obstante, el ser humano es entrometido por naturaleza, y yo la que más, ojo al dato, que no está bien eso de tachar a los demás de lo que sea sin detenerse a analizar las propias taras. Y chivata soy un poco, eso también, aunque tengo la ligera sensación de que mi hermana se ha encargado de hacéroslo saber, ¿verdad?

Pues eso, que no me voy a ir por los cerros de Úbeda o por algo más neoyorquino, como un paseo por Central Park, estamos a lo que estamos y es que conozcáis a Hugo. Mi mejor amigo. Mi hermano con polla. El chico más alegre, dicharachero, simpático e inteligente —y eso sin llevar gafas ni nada, no como el tipo de anoche, que dejó mucho que desear— y soltero, tan soltero como yo. Lógico y normal porque pensamos igual. El amor está sobrevalorado.

—Si lo piensas bien, tiene bastantes comentarios. Diría que ha marcado un antes y un después en el blog. Diana, piénsalo, esto, en cierto modo, le da caché. Tener haters es de famosos, ¿no?

Bufo tras las palabras de Hugo porque son las mismas que pronunció Sarah y me apuesto lo que sea a que el resto del grupo, cuando se enteren —eso contando con que no lo sepan todos ya—, dirán exactamente lo mismo.

—El blog ya era famoso sin que esa persona me insultase. Creo que está frustrada sexualmente, seguro que no folla y ha decidido pagarlo conmigo, que aconsejo que lo hagan en todas las posturas habidas y por haber. ¡Arriba el sexo anal!

—Eso, que te desgarren el ojete —me suelta en español.

Rompemos a reír tras sus palabras, y Hattie alza la vista y nos manda a callar. Es la doble de Sarah, os lo juro, nunca jamás pone impedimentos a nada de lo que le pido y está chiflada, sin embargo, en el trabajo parece otra, es como si al ponerse la camisa de Stephen&Co se convirtiese en una persona opuesta a la chica con la que comparto piso.

—Ahora en serio, Hugo…

—Deja de pensar en esto, seguro que es algo puntual. Mira. —Me enseña el teléfono, y veo los comentarios que se han ido añadiendo. Quinientos cincuenta y tres, nada más y nada menos—. Es una de las entradas con más repercusión que hemos tenido. Deberíamos haberlo pensado antes, no sé, como técnica de marketing y publicidad.

—Tú flipas —le recrimino.

—Te lo digo en serio, tenía que habérseme ocurrido esta idea, se supone que soy el cerebro de este dúo.

—¿Y eso en qué puesto me deja?

—En la que lo escribe.

—Ja, ja, qué chistoso se levantó mi amigo hoy.

—Siempre. Ya sabes que nos repartimos los papeles; tú eres la dramas, y yo, el de la sonrisa implacable.

—Yo no lo definiría así, más bien, yo soy la normal y que suelta lo que piensa, y tú, el que lo medita antes de lanzarse a la piscina.

Hugo se toma mi réplica como lo que es, una broma. En otras circunstancias, este comentario podría haberse malinterpretado y haber causado una disputa, sin embargo, eso es lo que más me gusta de Hugo, que sabe cómo soy, entiende que muchas frases las suelto en tono jocoso —por eso de tener un humor ácido y tal— y también es consciente de que no hago o digo las cosas con maldad, sino que no tengo mucho filtro, cosas de herencia que entendéis si ya conocéis a mi hermana y a mi abuela —insisto—.

—Hacer las cosas con cabeza no está mal.

—Expresar las cosas como se piensan tampoco —le rebato.

—Salvo que llames a alguien incompetente o inútil.

—Eso fue una vez, solo una —me defiendo enseñándole el dedo corazón como si ese fuese el dato que faltaba para que entendiese el número al que me refiero. Vamos, que le he hecho una peineta con astucia.

—Ese dedo… —me reta.

—¿Diana Miller?

¡Mierda! Doy un bote sobre el asiento y me pongo a recoger lo que pueda haber en el suelo. Recordadme, para la próxima vez, que lo ideal cuando tu jefe no se encuentra presente es hacerte el KitKat mirando hacia la puerta, para que no te pille sentada con un batido de coco en una copa gigante y hablando con tu mejor amigo.

—¡Está todo asqueroso! Tenemos que limpiar —le grito a Hattie, que me mira intentando esconder una leve sonrisilla.

La maldita no fue capaz de avisarme. Hay que establecer un saludo, algo, un guiño, un grito tipo urraca o el croar de un sapo, lo que sea necesario.

—Dime que no estabas hablando con Hugo otra vez mientras yo no estaba presente.

Me incorporo y lo miro de frente, sé que no le gusta que le mienta, aunque reconocer la verdad implica que me amenace con el cepillo de dientes y me señale los baños, puede que, incluso, use el mismo dedo que he usado yo con Hugo, porque Stephen también es astuto.

—En realidad, la he entretenido yo.

Stephen observa a Hugo e intercala un par de miradas entre él y yo.

—Ya. Deja de defenderla, todos sabemos cómo es Diana y le gusta más hablar que trabajar.

—Obvio. —Stephen alza una ceja de forma reprobatoria—. Digo… Adoro mi trabajo. —Para que luego me recriminen que no sé rectificar, lo malo es que se me nota lo forzado de la situación y eso.

—A trabajar —me pide.

Acepto y me giro para volver tras la barra. Cuando paso por el lado de Hattie le susurro un par de amenazas veladas, nada a lo que no esté ya acostumbrada la pobrecita mía.

—Se lo pienso contar a mi abuela y algún día vendrá y te dará un par de cintazos.

—Uhhh, quizá eso me pone.

—Eres una cochina.

—Una cochina a la que le gustan ese tipo de cosas.

—Recuérdame que se lo cuente a Grace cuando la vea.

—Mejor se lo cuento yo esta noche cuando pase por su casa.

Hattie es mi compañera de trabajo y compañera de piso. Comenzó en Stephen&Co cuando el negocio mejoró. Yo suplí el puesto de Helena tras irse a New York Style. La verdad es que fue una especie de apaño que hicimos para no dejar a Stephen sin personal y, aunque pueda parecer todo lo contrario, me encanta trabajar en esta cafetería, me encanta servir desayunos y me encanta repartir sonrisas a todos los que se acercan a consumir alguno de nuestros productos.

Con Hattie la conexión fue instantánea, exactamente igual que cuando conocí a Hugo años atrás y esa sensación me fascinó porque, si con Hugo había ido bien, estaba bastante segura de que sucedería lo mismo con ella. Y no me he equivocado.

Lo de vivir juntas vino después. Sarah y yo habíamos decidido compartir piso cuando se separó de Chris, porque ella necesitaba un lugar en el que quedarse, y yo, alguien que me ayudase a pagar el alquiler. Hattie terminó por ocupar la habitación que quedaba vacía cuando le cancelaron el contrato de alquiler que tenía.

No entendí bien el motivo por el que no se fue a vivir con Grace, su pareja, teniendo en cuenta que llevaban juntas ya unos meses y, a pesar de que me meta con ella y le suelte mil cosas al respecto, no cuestiono su decisión, es más, he aprendido a entender que Hattie puede estar algo mal de la cabeza, no obstante, es prudente por su parte tomarse las cosas con calma.

En fin, que esa chica morena, bajita, flacucha y con una nariz de lo más mona se ha convertido en alguien importante para Sarah y para mí, aunque en este preciso instante mi nivel de cariño por ella haya descendido por culpa de su risilla y su burla por haber sido pillada por Stephen.

—Nos vemos luego, Miller —musita Hugo a modo de despedida.

—Nos vemos luego, Abbey.

Hugo sale de la cafetería tras pagar la consumición y guiñarme un ojo.

—Si no estuviese loca por Grace, y me gustasen las vaginas, Hugo sería un gran candidato para ocupar mi corazón.

Observo de nuevo la calle donde mi amigo está a punto de cruzar, con las manos metidas en los bolsillos de unos vaqueros, bajos y desgastados, que tengo que admitir que le quedan de infarto.

Alzo los hombros.

—Si te soy sincera, no sé cuál es el tipo de Hugo porque no hablamos de esas cosas, es decir, hablamos de chicas, chicos, sexo y demás, pero desde que le conozco jamás me ha presentado a ninguna en especial que sea algo más… serio —matizo utilizando el término adecuado.

—Quizá sois almas gemelas y acabáis juntos.

Giro la cabeza y le dedico una mirada reprobatoria a mi amiga. Lo ha expresado con maldad, lo tenemos claro todas, ¿verdad?

—Hattie —le advierto.

Y ella solo se ríe, como siempre que lanza la piedra y esconde la mano.

2
No has sido tú la de los mensajes

Reunión de pastores, ovejas muertas. Sí, así mismo puedo definir la situación, salvo que la que quiere tirarse por un balcón, puente o acantilado —no me voy a poner exquisita— soy yo. Y mejor os defino la situación para que lo entendáis y empaticéis conmigo.

Ha venido mi hermana a casa con el séquito, digo séquito para que concibáis que están todas majaras con el tema de la boda, y yo, en mi fuero interno, me arrepiento de haber ido aquel fin de semana hace ya unas semanas a esa cabaña y no haber puesto algún tipo de tranquilizante que los dejase groguis a todos hasta que el avión saliese con destino a Nueva York de nuevo.

Ahora, y gracias a eso, me veo metida en la celebración de una despedida de soltera y la organización de una boda con el trabajo de madrina que me han encasquetado sin yo pedirlo o sin contar con mi beneplácito. Vamos, que soy un cero a la izquierda en la situación, y Helena ha jugado bien sus cartas porque ha utilizado a mi abuela como baza o, lo que es lo mismo, como chantaje.

Diana:

Por favor, ven a rescatarme, Hugo, sé que me quieres lo suficiente como para inventarte cualquier burda excusa que me salve de la cantidad de revistas de vestidos de novia que tengo que ver y de la planificación de una despedida de soltera dentro de varias semanas.

Diana:

Simon, en este momento eres la persona a la que más odio en el mundo mundial.

Simon:

¿Más que al hater del sexo?

Diana:

Pues estás ahí ahí.

Tal y como suponía, las noticias han volado porque hasta Simon sabe lo del famoso mensajito.

Entro en el blog y observo que, de quinientos cincuenta y tres mensajes, hemos pasado a novecientos dos. Joder. Los ojeo por encima para ser consciente de lo que pasa. Tengo muchos defensores, muchos comentarios que me animan a seguir escribiendo lo que me sale del kiwi, que las opiniones son libres y tengo derecho a expresarlas, aunque no nos gusten o no las compartamos. Por el contrario, también hay muchos mensajes en los que defienden el amor, el sexo por amor e, incluso, argumentan que las sensaciones son bien distintas si se disfruta gracias a ese sentimiento.

Las primeras impresiones…

¿Creéis, en realidad, que las mujeres que buscan una relación sexual sin mayor atadura entienden que la otra persona es un simple trozo de carne? Porque, si es así, es que no he sabido transmitiros mi mensaje.

Que un chico o una chica sean atractivos, por el motivo que sea y partiendo de la base de que el atractivo es algo subjetivo, no implica que estemos prejuzgándolo porque tenga polla o coño, la situación va más allá. Sí que es cierto que el sexo es un intercambio: yo te doy, y tú me das, o yo obtengo algo, y tú también, y casi siempre reside en la consecución del placer, del orgasmo, de la culminación de todo ese deseo contenido que hace que explotes en mil pedazos y para eso no es necesario que haya sentimientos de por medio. No voy a hacer comparaciones de ningún tipo porque la realidad es que el mensaje es directo, aunque parece que me ha salido un competidor o competidora que quiere tener su minuto de gloria a mi costa, pues te lo diré muy claro: pienso seguir defendiendo la libertad de las personas, el poder elegir con quiénes follan o con quiénes no quieren hacerlo, y ni tú ni nadie me va a hacer cambiar de idea. El amor puede ser muy bonito, sin embargo, los orgasmos lo son más.

He dicho.

Hago una captura de pantalla del texto que acabo de escribir y se la envío a Hugo antes de darle a publicar. Me imagino su cara y su risilla al ver que he caído y que eso de darle bombo al asunto tal vez nos favorezca de alguna manera.

Tras eso, le doy a enviar y subo el post al blog.

Mi teléfono comienza a vibrar sin siquiera haberlo soltado sobre la mesilla de centro que tengo en el apartamento y en la que ahora mismo escasea el espacio gracias a las cosas que hay ocupándola y ninguna es mía o elegida por voluntad propia.

Me muero de ganas de leer las opiniones o de ver si Hugo me ha contestado, pero mi hermana interrumpe mis pensamientos y me consume las ganas de vivir con su frase:

—¿Estás de acuerdo? —inquiere y el reflejo de la sonrisa en la cara me da una pista bastante certera de que es tan consciente como yo de que no me he enterado un pijo de nada de lo que ha explicado.

Maldito Simon.

Afirmo.

—Bien —refuta Mia.

—Pues entonces Diana irá de rosa y el resto, de morado.

¿Rosa? ¿Cómo que rosa?

—Ni de coña. No pienso ser un cupcake de esos llenos de corazones.

—Y no solo eso, sino que la falda de tu vestido es de tul, parecerás una princesa Disney.

—No me hagas ser maleducada, Helena.

Mi hermana enrolla una revista y me da un golpe con ella en la pierna mientras el resto espera mi respuesta ante ese ataque. No sé si es que se piensan que vamos a enredarnos en el suelo y a matarnos como si estuviésemos en un ring o en una piscina de barro.

—Llevamos un rato hablando, y tú con el teléfono. Esto es importante, Diana.

—¿Y? Es una boda.

—¿Y? —satiriza ella.

—Una boda —repito, por si la primera vez no lo pilló.

—Se casa tu hermana, Diana, por favor —Sarah interviene intentando apaciguar los ánimos y explicándome que eso de la boda es algo importante.

—De verdad, no entiendo cómo no te ahogué en el río cuando pude.

Sonrío de medio lado, mi hermana será como será, eso sí, la ironía la controla al máximo.

—En mi defensa diré que llevamos así muchos muchos días, desde que regresamos de Breckenridge, y estoy segura de que estaremos así un par de semanas más. Es muy sencillo. —Cojo una de las tantas revistas que hay apiladas sobre la mesa, la abro por una página cualquiera y señalo un vestido, lo pongo frente a mi hermana, y todas alargan el cuello esperando el veredicto o mi muerte—. Este puede ser tu vestido, deja de buscar ya.

Mi hermana sujeta la revista y comienza a moverla en varias direcciones, a un lado, al otro, le da la vuelta, lo mira desde arriba, abajo, no sé, quizá por el camino se ha vuelto majara.

—¡Me gusta! —grita entusiasmada.

¿En serio?

—Pues es precioso, no entiendo cómo no lo hemos visto antes.

—Estoy convencida de que es debido a que no habéis ojeado el contenido, teniendo en cuenta que hay lista de espera —ironizo señalando la pila interminable.

El del reciclaje se lo va a pasar pipa cuando lleguen a sus manos.

—Tenemos que ver en qué tiendas podemos encontrarlo y organizar un viaje para probármelo.

Oh, oh… Muerte por revista era mejor que muerte por viaje con la panda de chaladas.

—Yo tengo cosas que hacer, mejor vais vosotras, sacáis fotos y me las enviáis. Os deseo suerte.

Me incorporo con la intención de salir de allí por patas antes de que empecemos con la ronda de zapatos, peinados, maquillaje o vete a saber qué es lo siguiente. Mi plan de escabullirme se ve interrumpido por una mano que me sujeta la muñeca con determinación.

—Tú no vas a ningún lado, eres mi hermana y tienes que aguantarte. —Estoy a punto de contestar algo sarcástico en plan: «Soy tu hermana porque lo pone un papel, sin embargo, no hay pruebas específicas que dictaminen que lo somos, aunque eso del drama corra por mis venas y sea una especie de indicio de ello»—. Yo lo haría por ti, Diana.

Y con esas sencillas palabras me dejo caer de nuevo en el sofá. Intercambio una mirada con Sarah, que me sonríe con dulzura.

—Está bien —me resigno.

Mi hermana asiente.

—¿Qué pasa? —Loren toma la palabra.

Bien sabéis que hemos formado un grupo de lo más variopinto en estos años. Loren, Mia, Sarah y Guille comenzaron siendo amigos de mi hermana, las vueltas de la vida o las tornas han cambiado y ahora son tan amigas de ella como mías. También sabéis que la familia ha ido creciendo y que Álex, Ada y Simon se han sumado al grupo que ya éramos. Sin contar con Hugo y Hattie, con los que sé que estarán a mi lado pase lo que pase.

—¿Es por el hater ese que te ha salido? —aduce Sarah.

—¿El del blog? —pregunta Mia.

Confirmo sus palabras.

—¿Y? —inquiere mi hermana—. ¿Desde cuándo te preocupa lo que piensen los demás?

—No me preocupa, pero no quiero que se forme una revolución con dos bandos, el amor y el sexo, ¿me entiendes?

—Te podría beneficiar si eso sucediese —añade Loren.

—Eso me ha contado Hugo, que es una buena técnica de marketing.

—Hugo es un tipo inteligente —interviene Ada mientras se toca su panza, que ya empieza a notarse.

—¿Y el gremlin? ¿Ya se sabe lo que es?

Ella niega.

—No quiero saber qué es, quiero que nos sorprenda —me comunica sonriendo.

—¿Y Guille?

—Guille me ha explicado que le has mandado un mensaje demasiado positivo para ser tuyo —me cuenta con picardía.

—Yo he recibido otro similar. O bien estabas borracha, o ese mensaje no ha sido tuyo.

—O las dos cosas —le aclaro a mi hermana. Sarah y yo sonreímos—. Venga, va, vamos a acabar con esta tortura para poder emborracharme de una vez.

¿Recordáis cuando os conté que podría beberme el agua de los floreros? Pues lo ratifico. Anotadlo por si alguna vez tenéis que ver revistas y revistas de novias, organizar una despedida de soltera o averiguar quién es vuestro hater particular.

¡Que corra el alcohol! Digo… ¡Elijamos vestido!

—Nada de rosa —insisto—. Nada de tul.

3
¡Que alguien me lo explique!

Mil ciento cincuenta y tres mensajes recibidos. ¡Mil ciento cincuenta y tres! Y en cuestión de un par de horas.

Dejo el teléfono sobre el lavabo cuando escucho el portero retumbar.

—¡Sarah! —grito para que abra ella la puerta.

Estoy un tanto ocupada en evitar la tentación de cortarme las venas como para ir yo. Ya sabéis, ¡que viva el drama!

No escucho sonido alguno en el apartamento. Hattie tenía turno doble hoy, y Sarah, en teoría, debe de estar por aquí. Salgo, el segundo repiqueteo resuena de nuevo, y soy consciente de que no piensa abrir la puerta nadie.

—Hugo —me responden al descolgar.

Acciono el botón y le dejo que entre al edificio. Abro la puerta de la entrada y me encamino hacia la habitación de Sarah.

La encuentro apoyada en el cabecero de la cama colgada al teléfono. Para variar…

—Shhh —me pide con el dedo.

Le hago un par de gestos con las manos para que me lo cuente luego todo y me giro cuando me doy cuenta de que sobro.

En el salón, con las manos en los bolsillos, me espera mi amigo.

Me acerco hasta él y me envuelve en un abrazo de oso.

—Me quiero morir —le explico.

—Será para menos.

—¿Lo has leído? —Mi amigo niega—. Espera. —Regreso a la habitación a por el teléfono y voy accediendo al comentario en cuestión mientras me adentro en la cocina—. Como si estuvieses en tu casa —le recrimino.

—Esto es casi igual, solo me falta pagar el alquiler.

—Y la comida que te zampas, querido amigo.

Hugo afirma y mete la cabeza dentro de la nevera a ver qué es lo que pilla. Hay un plato de sobras. Es algo de Sarah, seguramente sea brócoli con pollo, vamos, algo que tiene pocas calorías y poco sabor.

—¿Sigue a dieta? —me pregunta justo antes de calentarlo en el microondas.

—Vive en una dieta constante —le especifico.

—Espero que no le moleste —me responde llevándose un trozo de vegetal a la boca tras sacarlo del pequeño electrodoméstico.

Niego, lo mismo le hace un favor a la pobre.

Mientras mastica, me tiende la mano y dejo encima de ella mi teléfono para que lo lea él mismo.

El hater del sexo:

Como técnica de publicidad engañosa lo bordas. Venderle a tus seguidores que el sexo sin amor es mucho más placentero que con él cuando, y perdona que sea yo quien te lo recuerde (nótese la ironía en este punto), se supone que nunca te has enamorado, por lo tanto, tampoco sabes lo que se siente al practicarlo de esa forma, es patético. Deberías hacer un buen trabajo de campo antes de afirmar ese tipo de cosas. No sé, dedícate a probar juguetes, maquillaje o a hacer postres. A nadie le importa un pimiento este rollo que te traes.

—Upsss, ese ha sido un buen derechazo —me suelta Hugo.

—¿Tú lo entiendes? Porque yo no, ¿qué gana con eso?

Mi amigo me ofrece un trozo de brócoli, que rechazo con delicadeza.

—¿Un minuto de gloria?

Resoplo enfurecida.

—Pues ya van dos y te diré que cada vez crecen más la cuenta y los seguidores. A la gente le gusta este juego.

—Es el morbo, es normal, un debate dialéctico es entretenido y bien recibido por la comunidad.

—¿Sabes lo que es bien recibido por la comunidad?

—¿Los sorteos? —me pregunta antes de llevarse otro trozo de algo a la boca.

—También, pero no me refería a eso. Lo que le gusta a la gente es la autenticidad, y nosotros lo somos. Cada una de las frases que he puesto en el blog ha sido porque he creído en ellas, sea el tema que sea, y, si he defendido el sexo sin amor, es porque es la hostia de bueno.

—Sin embargo…

—No me jodas, Hugo…

—Sin embargo, tiene cierta razón en expresar que no sabemos lo que se siente en el bando contrario porque siempre hemos presumido de no practicarlo bajo el influjo de ese sentimiento.

—Porque el amor solo lo estropea todo. Mira a Sarah, ¿cuánto tiempo estuvo jodida por lo de su ex? Que pensaba que tendría que recoger sus trozos con pala y escobillón. O Guille con Ada… Tal vez este no sea un buen ejemplo —matizo y Hugo asiente—. Lo que quiero decir es que el amor te hace daño y sin amor solo hay cosas buenas: me corro y chaíto. Cero problemas. Cero preocupaciones. Cero malentendidos. Quiero tu polla.

—Suena frívolo y quizá eso es lo que hace que esta persona actúe de esa manera. No por su minuto de gloria, sino porque…

—Porque está frustrado o frustrada porque lo han dejado en visto —sentencio.

—No creo que sea en visto. Aunque existe la posibilidad de que esté mosqueado por algo. Quizá deberíamos averiguar el porqué.

—Paso. —Cojo un trozo de pollo del plato del que Hugo está dando buena cuenta y lo mastico mientras le doy vueltas al asunto—. No voy a dejar de escribir lo que me salga del toto porque el hater del sexo me contradiga. He sido libre de pleno derecho desde que tuve algo de conciencia y he defendido mis ideales. Respeto que haya personas que no los compartan, ahora bien, quizá este tipo de contestaciones van en contra de lo que yo proclamo.

—Es tan libre de expresar lo que piensa como lo eres tú.

—Y tengo intención de seguir haciéndolo. Ya se cansará.

—Me parece un buen planteamiento.

—Es lo que pienso hacer y no tengo intención de montar un drama sobre ello, que lo sepas. —Cojo otro trozo de pollo del plato y comienzo a moverlo frente a mi amigo como si estuviese utilizándolo a modo de espada.

—Permíteme que dude sobre ello porque, amiga mía, ya sabemos que eres la reina del drama. —Hugo hace una leve pausa a la vez que le da otro bocado a una cosa verde que carece de forma lógica. Tengo que hablar con Sarah a ver qué clase de comida se está llevando a la boca porque eso no puede ser sano por muy verde que sea—. ¿Y el tema del vestido? —Hugo interrumpe mis pensamientos—. No pude venir a socorrerte, pequeña damisela, estaba en una cita.

—¿Cita? ¿Cómo que cita? —Lo del vestido es secundario.

—Una cita profesional —matiza mi amigo con una media sonrisilla. Estaba empezando a hiperventilar. No es coña. Tengo a Hugo por uno de esos chicos que de citas nada—. Necesito encontrar trabajo, Diana, o tendré que volver a España con mis padres. —Su voz se torna preocupada, y empatizo al instante con él. Sé cómo se siente.

Asiento tras las palabras de Hugo.

Aún no hemos indagado en demasía en la vida de mi amigo y quizá este es el momento adecuado para ello. Hugo Abbey es tan español como lo puedo ser yo. Su padre es neoyorkino y se enamoró de una turista española que venía de vacaciones sin otra pretensión más que la de pasar unos días en esta ciudad. Él siempre ha defendido que fue un flechazo en toda regla y que las cosas fluyeron de forma natural: la vio y supo que era ella o así lo cuenta Hugo cuando ahondamos en el tema. La cosa es que su madre volvió a España con la idea de que esos encuentros habían sido propios de una aventura pasajera; lo que no sabía es que había salido de España siendo una y regresaban dos. Y, debido a todo ese pequeño asuntillo del sexo desenfrenado en unas vacaciones de verano, mi amigo está aquí, de cuerpo presente. Cosa que agradezco enormemente, para ser más específicos. Ahora viven en Castilla La Mancha. Hugo decidió intentar labrarse un futuro como arquitecto en una ciudad enorme como lo es Nueva York. De cómo nos conocimos podemos debatir en otro momento.

—Estoy convencida de que algo va a salir, Hugo, no te desmoralices. ¿Cómo ha ido la entrevista?

—Me han dicho que me llamarán. Eso suena a mala señal, lo sabes, ¿no?

—Yo soy la dramas, y tú, el negativo —lo acuso.

—Realista es un término mucho más cercano a la situación. —Mi amigo mira hacia otro lado y sigue masticando un trozo de brócoli—. He acudido a muchas entrevistas estas últimas semanas y el discurso siempre ha sido el mismo: ya te llamaremos. Sigo esperando las llamadas a las que hacen alusión. —Saca el teléfono de su bolsillo y lo observa—. ¡Anda, mira! —Me pongo nerviosa y alargo el cuello como hicieron el otro día las arpías de mis amigas con la revista de Helena—. No, no hay nada.

Le doy un leve golpe con el trozo de pollo y lo reprendo por ironizar en una situación como esta. Aunque eso también me gusta mucho de él, sabe en qué momento es mejor bromear y quitarle hierro al asunto.

—Capullo —lo insulto.

Hugo alza los hombros, deja el teléfono sobre la mesa y abre los brazos. Siempre hace eso, siempre tiene esa forma de actuar, de envolverme entre sus brazos y conseguir que todo entre ellos sea distinto. Que los problemas dejen de serlo, que los dramas desaparezcan y que las cosas malas se esfumen en un pispás.

—Puedo hablar con Stephen, quizá necesite a alguien —propongo.

—Soy arquitecto —musita con la voz tomada, lo que puedo intiuit por la posición de su cabeza. Hugo es bastante más alto que yo y siempre que nos abrazamos apoya su mentón sobre mí.

—¿Los arquitectos no tienen dos manos o qué? —Mi voz suena amortiguada por su pecho.

Hugo suspira, y yo lo percibo en mi mejilla.

—Me gustaría…

—Lo sé, lo sé… Trabajar en lo tuyo. —Asiente y su mentón se mueve a la vez que mi cabeza.

—No es que menosprecie nada, Miller, es que quiero intentarlo.

Me separo de su abrazo, y nos miramos unos segundos. Nunca he sido capaz de descifrar la mirada de Hugo, es decir, lo conozco, sé quién es y nunca he dudado de lo transparentes que son sus emociones, partiendo de la base de que me ha hecho partícipe de todas ellas o eso creo. Y esta vez no es diferente al resto de ocasiones en las que nos observamos con fijeza.

—Prefiero que trabajes en una cafetería a que vuelvas a España.

Mi amigo sonríe, abre los brazos, y me deslizo entre ellos una vez más.

—Encontraré algo. No puedo irme y dejarte sola con el hater del sexo.

Mi teléfono suena en ese preciso instante y hubiese preferido seguir entre los brazos de mi amigo que responder a esa llamada.

4
La fiesta de las mentiras

Frunzo el ceño cuando aparece en el teléfono el número de Arlet.

Mi amiga parece haber sido invocada por el espíritu de la mala leche que tengo en este momento y la sonrisilla que trae se le borra cuando percibe mi semblante.

—Esto es culpa tuya. —La acuso con el móvil en la mano, y os juro que se le escapa una risilla malvada. ¿Dónde está la Sarah bondadosa y de gran corazón?

—Contesta —me apremia Hugo.

Respiro hondo y hago lo que me pide.

—Sé educada —me aconseja Sarah.

—Arlet, hola…

Mi amiga parece satisfecha y le comenta algo a Hugo sobre mis posibilidades de encontrar pareja y que van en aumento si sigo así. Le lanzaría algo a la cabeza en este preciso momento, sin embargo, lo de utilizar cuchillos —que es lo que me pilla más a mano— no lo veo normal, por las consecuencias de mis actos y tal.

—Diana, ¿te encuentras mejor?

Arlet es un tipo al que conocí una noche en un bar. Nada importante, nada reseñable, una polla normal y corriente y la alfombra peluda, ya me entendéis, ¿cierto? Pues eso, fue un polvo rápido y sin mayor pretensión que la que tenía en mente el otro día con el tipo del bar.

Ya sabéis que soy una chica de lo más directa, quiero decir, veo algo que me gusta, lo tomo y no me avergüenza admitirlo, y lo de Arlet fue algo así. Salvo que cometí el terrible error de escribirle mi número de teléfono en una servilleta.

Me llamó. Y no respondí en ninguna de las ocasiones en las que su nombre aparecía en la pantalla y lo supe, claro, porque la primera vez que recibí un telefonazo suyo lo cogí ya que no conocía el número y pensé que podía haber sucedido algo. Fui simpática, porque de vez en cuando me da por serlo, no me lo tengáis en cuenta tampoco, soy de simpatía selectiva —diría que ese término está muy de moda ahora mismo—.

Las siguientes llamadas las esquivé creyendo que se daría cuenta del rechazo, cosa que, como podéis ver dadas las circunstancias, no fue así… y preparaos, que aquí viene lo bueno —o lo jodido, según se mire—. Un fin de semana con Simon, Guille, Jaydee, Mia, Helena, Sarah y Ada puede dar para mucho y dio para tanto como para que jugase a esa caca de la vaca de juego que se llama verdad o consecuencia, aunque el nombre real debería ser «Jodida y mal pagada». Elegí consecuencia porque soy así de tonta del culo, y Guille, que es muy cabrón, casi tanto como Simon, me retó a llamar al último chico con el que hubiese tenido una cita o un rollo o algo así y era —redoble de tambores aquí—: Arlet.

No os hacéis una idea de la forma en la que contestó el teléfono, era como si hubiese sido la llamada del día, como cuando te llaman y te dicen que te ha tocado un coche en un sorteo, ¿os ha pasado? ¿No? Pues a mí tampoco. Ironías aparte, cedí, lo llamé y estoy pagando las consecuencias.

—¿Mejor? ¿Cómo que mejor? ¿Mejor de qué? —¿Eingg?

—De la gripe estomacal, por supuesto, me enviaste un mensaje, ¿te acuerdas?

Clavo los ojos en Sarah una vez más y me anima a que continúe hablando, claro síntoma de que están escuchando la conversación por la evidente curiosidad que tiene la chismosa de mi amiga. Lo de mi amigo es harina de otro costal. Hugo, en cambio, permanece impasible, con las manos en los bolsillos y la vista puesta en la pared.

—Ahh, sí, claro, ya. Sí, estoy mucho mejor, de hecho, casi recuperada.

—Estupendo. Estaba un poco preocupado.

—Ohhh, qué mono —susurra Sarah.

—Podremos organizar otra cita, una en la que espero que aparezcas.

Y yo, que te depiles los huevos, por pura higiene, quiero decir, no por placer personal porque digamos que… ¡No pienso vérselos más!

—Contesta —me insta Sarah.

—Arlet… —Suspiro, es buen tío y no quiero ser mala persona, y luego está la promesa que le hice a Sarah…

—Estupendo. Pues te enviaré un mensaje pronto. Se me ha ocurrido un sitio al que podemos ir. Lo vamos a pasar genial. Tú eres genial.

—Pobrecito mío —musita Sarah.

Hugo, en cambio, bufa como si fuese un toro embravecido.

—Escucha, Arlet…

—Tengo que dejarte, entro a una reunión. Ya te escribo, me alegra que estés bien, Diana. Eres genial —repite una vez más.

El sonido típico de una llamada finalizada es lo siguiente que escucho. Me quedo perpleja por cómo se han dado los acontecimientos o cómo no se han dado.

—Lo que has sido y lo que eres —me acusa Hugo, sonrisa añadida.

—¿Es ironía?

—Déjala, tiene que intentar conseguir a un chico que la quiera —le explica mi amiga a Hugo, que la mira de hito en hito—. Es importante que salgas y te relaciones, no todo tiene que ser el sexo sin compromiso —me suelta—. Y me ha prometido que va a ser un poco menos ella con los tíos. —Esto ya no sé ni a quién se lo dice.

—¿La que ha pillado la gripe estomacal eres tú? Hasta el punto de que te afecta al cerebro, Sarah. ¿O es por Jackson?

La cara de Sarah cambia en cuanto menciono al chico en cuestión. Hugo carraspea para que me dé cuenta de que él está de cuerpo presente y de que, con toda probabilidad, Sarah se va a sentir incómoda con esa conversación. Como si a ella le importase ponerme en ridículo delante de esa panda de arpías.

—Esto no te va a funcionar conmigo, lo sabes, ¿verdad? —inquiere Sarah.

Lo que pretendía era sacarla de quicio, no que me respondiese con seguridad.

—Aprendes rápido —le expreso con una sonrisa taimada enmarcando mis labios—. Me gusta la Sarah que tiene valor.

Hugo cabecea afirmando como si supiese a qué me refiero. Al hecho de que Chris le jodió la vida durante años, que sus padres se comportaron como auténticos desalmados y carecen de corazón, que ella se hizo pequeña y que se limitó a acatar las órdenes de terceras personas dejando a un lado sus propios sentimientos. Y que de esa Sarah cada día queda menos. Gracias a Dios que es así.

—Es hora de que me vaya… —indica mi amigo.

—Porque quieres… —cuchichea Sarah.

—Porque quiero… —responde el susodicho.

Acompaño a Hugo hasta la puerta en completo silencio.

—¿Te has zampado mi cena? —grita Sarah asomando la cabeza.

—Diría que se ha dado cuenta —susurra Hugo con picaresca.

Sonríe de nuevo y me da un nuevo abrazo. Un leve golpecito de su dedo índice sobre mi nariz me hace devolverle el gesto cargado de ternura.

—Gracias por venir a verme.

—De nada. Para eso están los amigos —declara. Y sé que quiere soltar algo más, abre la boca con la firme intención de hacerlo, pero, en última instancia, la cierra y se encamina hacia las escaleras.

—¡Hay ascensor! —grito.

—Me vendrá bien bajar caminando —replica. La voz me llega amortiguada por las paredes de la escalera.

Cierro y regreso a la cocina, donde mi amiga está sacando verduras.

—¿Solo te gustan las cosas verdes? Espero que no sea así, porque jodido lo tendrá Jackson si quiere que se la comas.

Sarah se gira y frunce el ceño.

—No seas ordinaria —me recrimina.

—Uhhh, a buenas horas. No sé si te has dado cuenta, porque tiempo has tenido, de que soy así, ya sabes, directa y tal. Y tu amiga, es decir, mi hermana, no se queda muy atrás en la carrera por tener la boca sucia. Y, ahora, cuéntame lo de Jackson.

Me subo sobre la encimera, al lado de la tabla, acompañada de varios pimientos, un calabacín y brócoli. Recordadme que huya cuando esta mujer entre al baño, ya me entendéis.

—Me gusta —afirma apuntándome con el cuchillo.

—Cualquiera te lleva la contraria en este momento —murmuro con descaro.

Sarah intercala una mirada entre su mano y mi cuerpo y me enseña la lengua.

—Me gusta mucho. —La forma en la que sus palabras, tan directas y firmes, envuelven el espacio me eriza el vello.

—¿Y cómo tiene la berenjena? —Quizá comparar una polla con una berenjena no es del todo acertado, eso sí, permitidme la comparativa teniendo en cuenta la fascinación que tiene mi amiga por los vegetales.

La observo hacer finas láminas y doy por sentado que no va a responder, aunque, la verdad, no me sorprende. Sarah siempre ha sido bastante reservada con su vida privada, y todas la hemos respetado, porque en la variedad está el gusto. Ella me quiere tal y como soy, con mis dramas, con eso de defender la libertad sexual de las personas y con mi locura —poco transitoria—. Y yo la quiero con su ropa monótona, con su escepticismo, con lo poco comunicativa que es dependiendo del tema y con eso de que coma muy sano. No hablemos del deporte, porque podría escribir una novela sobre eso también, sin embargo, creo que ya tenéis bastante con las peripecias de mi vida y de la pandilla entera.

—No se la he visto.

No sé por qué me sorprende que esa sea su respuesta.

—A ver si lo he entendido… Hace semanas que volvimos de Breckenridge. Ya por ese entonces estabas medio encaprichada con Jackson, habláis todos los días, porque lo hacéis, ¿verdad?

—Trabajamos juntos —ratifica lo que afirmo, porque eso ya lo sabía.

—Me refiero a fuera del ámbito profesional.

—Obviamente, hablamos todos los días.

—Bien. Lo suponía. Y no habéis follado.

—No.

—Y no tienes intención de follar con él.

—No ha surgido.

—Para que surja hay que poner un poco de cada parte, Sarah.

—No todo en la vida es el sexo.

—Cierto, sin embargo, ¿cómo sabes que es el hombre de tu vida si no lo has catado?

—¿Entiendes que suenas muy superficial hablando de esa forma? —me recrimina. Y lo comparto.

Me estoy ganando a pulso eso de que creáis que soy una persona desalmada y sin corazón, y no es del todo así, joder. Tenéis que entenderme, empatizar conmigo. Soy un tanto controvertida en mi forma de pensar, pero es que no todo en esta vida pasa por el amor y, por tanto, hace que todo valga. No es así.

El amor existe —sí, lo he dicho yo, lo sé—, aunque eso no lo justifica todo porque no, no lo hace. Insisto, el amor existe, no obstante, es un compendio de muchas cosas: de un sexo inigualable, de risas en el salón, en la cama, en la ventana o donde cojones te apetezca reírte, de confesiones, de abrazos, de «no pasa nada porque todo va a salir bien» independientemente de que no tengas la certeza de que eso vaya a suceder de verdad, de llamar a esa persona o mandarle un mensaje por el simple hecho de que te acabas de acordar de ella. Y, si no es así, no es amor, no es el de verdad, siento ser yo —la que se supone que no sabe nada del tema— la que te lo cuente. Y siento ser una hater del amor. Engañarse es muy fácil y lo estás haciendo, chata.

Ahora ya podéis apalearme por ello y con razón. Cuando comenzasteis a leer mi historia, ya sabíais que no iba a ser una novela en la que leéis lo típico de siempre y sabíais también que os ibais a encontrar con un personaje irreverente. Bienvenida.

—Nunca he sido la típica chica. Lo sabes.

—Lo sé y quizá eso sea lo que te hace especial. Lo diferente y rara que eres.

Salto y me coloco a su espalda. La abrazo por detrás con cariño. Sarah se queda quieta y recibe mi muestra de afecto como tantas otras veces. Sé que sonríe. Suspira y suelta el cuchillo antes de girarse y devolverme el arrumaco.

—Sarah…

—No lo digas…

—Tienes que follártelo y contarme cómo tiene la berenjena.

Y salgo corriendo porque no quiero perder una falange. Las necesito para escribir.

5
¿Una de Tarzán? No, gracias

Pelillos a la mar…

Empiezo advirtiendo que para gustos, colores —y para olores, las flores, diría mi abuela—, en esencia, porque hay cierta persona que malinterpreta todo lo que escribo y es que lo de leer entre líneas no es lo suyo. Dicho esto, de gustos va este post y os voy a explicar mis preferencias. ¡Odio los pelos! Lo puedes leer así, justamente así, gritando, con cierto tono trágico e incluso, si te apetece, puedes añadir alguna melodía que le pegue. Vamos a ver, ¿a quién le gusta encontrarse el jardín sin podar? Con lo bonito que queda todo libre, que se vean las plantas y los arbustos, que se distingan los colores, incluso que las vistas se hagan mejor y no hablemos del olor. Me gustaría sentar un precedente sobre ello, sobre la depilación, sobre bajar unos pantalones y encontrarte con algo que no sea un gato que temes que te devore él a ti y no tú a él, ¿entendéis? Hacednos un favor, coged cita con vuestra esteticista y acabad con la alfombra. Nadie quiere hacerte trenzas. La Edad Media quedó atrás hace mucho.

De nada, chicas, de nada.

He dicho.

Me enjuago la cara con agua fría a ver si hoy me funciona. Odio levantarme temprano, no por ir a la cafetería, hablo en general. No podían haber pensado antes lo de los horarios de trabajo y las consecuencias desastrosas que tiene sobre las personas el tener que escuchar el tormentoso sonido del despertador mientras estás sumida en un placentero sueño, no, ¡qué va!, tenía que ser de esta manera tan poco ortodoxa. Levantarte temprano, salir de la cama, en invierno morirte de frío y de pena —a partes iguales— por abandonar el calor de tu refugio, salir y enfrentarte a cientos de miles de neoyorkinos que odian lo mismo que tú y que también hacen de tripas corazón. En fin… Que el listo o la lista que haya pensado que «al que madruga, Dios le ayuda» es porque seguramente lo decía desde su cama a las once de la mañana y no a las seis.

Salgo de la habitación con el pelo enmarañado, las pestañas aún pegadas, sin apenas haberme quitado el maquillaje de la noche anterior, porque me dieron las tantas hablando con Hattie y Sarah sobre lo que haríamos el fin de semana, y me dirijo hacia la cocina.

No os penséis que porque vivamos tres en este apartamento quiere decir que sea una mansión en pleno centro. Equivocadas estáis. Es un piso de lo más normal y sencillo en Battery Park City, nada pretencioso ni lujoso, pero es muy luminoso y eso fue, junto con las impresionantes vistas que nos ofrece de la ciudad y del río Hudson, lo que nos conquistó y lo que seduce a cada inquilino que ha pasado por aquí.

Además de todo esto, junto al río se extiende una explanada arbolada que se cruza con North Cove Marina y Battery Park, donde se puede realizar un pícnic, organizar un cumpleaños o simplemente leer un libro. Hay una piscina pública, canchas de tenis y de baloncesto, una biblioteca estatal moderna y algunas de las mejores escuelas públicas de la ciudad de Nueva York, como la Stuyvesant High School. Vamos, os lo resumo en una frase: de aquí no nos sacan ni con agua caliente.

Las paredes siguen en perfecto estado, a pesar de que el edificio puede tener más de cincuenta años y que está en pleno Downtown. Nos gusta la zona, nos gusta la personalidad que irradia y que haya de todo y muy accesible.

—Buenos días.

Sarah aparece frente a mi campo de visión ya arreglada. Peinada a la perfección, maquillada, vestida de traje y chaqueta y con una camisa que tiene que haber sido planchada hace poco. Sin contar con unos tacones de vértigo.

—Grrrrr. —Ella todo amabilidad, dulzura y simpatía, y yo no concibo soltar una frase, aunque… he logrado escribir un post de lo más útil, todo hay que decirlo.

—Anda, toma, que ya sabemos cómo te despiertas.

—¿No se supone que te acostaste a la misma hora que yo? —Sarah confirma mi pregunta—. Y, si es así, explícame cómo narices estás tan estupenda si solo son las seis… —Alzo la vista, intento enfocar el reloj, miro a Sarah, ella espera a que finalice la frase, miro el reloj, no distingo ni en qué día vivo, me quiero morir…

—Las seis y diez de la mañana, Diana, esa es la hora que es —finaliza por mí.

—Gracias —mascullo llena de odio hacia todo lo que se mueva ahora mismo.

Un par de voces resuenan en la estancia, y me giro mientras bebo mi café extragrande. No es coña, mi taza debe de tener una capacidad de tres litros por lo menos.

—¡Buenos días!

—Yo aquí veo demasiado entusiasmo, para ser sincera. —Resoplo.

—Nuevo día, nuevas oportunidades, nuevos momentos para compartir juntas…

—¿Dónde está Grace? —inquiero antes de que siga soltándome un rollo del tipo Mr. Wonderful.

—En la habitación. —Hattie confirma mis sospechas, está de tan buen humor porque han hecho la cucharita esta noche y lo que no es la cucharita también. Se lo diría, pero no estoy en modo oradora, es demasiado temprano para tirar de ingenio—. Vamos a salir a correr un rato.

Ojos en blanco aquí, por favor.

—¿Quién se levanta a las seis de la mañana para ir a correr?

—Guille lo hace —susurra Sarah dándole la razón a mi amiga.

—Guille es otro capullo, no cuenta.

—¡Oye! —protesta Hattie ante mi ataque gratuito.

Grace llega en ese momento ataviada con unos leggins, una camiseta de tirantes y unas zapatillas de deporte. Observo mi atuendo y me doy cuenta de que soy la única que parece una vagabunda, eso sin contaros que la camisa que llevo está rota por un costado, pero es cómoda y me entra fresquito por ella, vamos, un dos por uno.

—Acabo de leer tu post mientras estaba en el servicio —murmura—. Me he partido de risa, ¿en serio que hay aún gente que lleva eso…?

Afirmo con excesivo entusiasmo. Hablar no hablaré bien, lo de razonar es harina de otro costal.

—Doy fe de ello. —Sarah alza una ceja y me escruta con la mirada—. Arlet —le suelto sin pensar— tenía todo eso ahí debajo…

Comienzo a mover las manos alrededor de la zona inguinal, y Hattie y Grace se parten el culo. Ellas tienen un humor más parecido al mío, Sarah es más seria y suele ser defensora de todo lo que se pueda defender. No entiendo cómo no decidió ser abogada, se le habría dado muy bien.

—Nos vemos luego. Quizá pasamos por la cafetería a desayunar y así te damos la lata.

—Sobre eso tenemos que hablar tú y yo —increpo a Hattie—. El otro día me pilló Stephen porque eres mala persona, ¿acaso no podías haber hecho cualquier tipo de gesto? No sé, una contorsión o algo.

—Las contorsiones las dejo para otro momento.

Grace y Hattie se marchan dejándome con la palabra en la boca.

—¡Esto no ha terminado! —le grito desde mi posición.

Sarah enjuaga su taza, la coloca dentro del lavavajillas y se dirige hacia su habitación.

Aprovecho para ojear mi post y me doy cuenta de que el hater no ha contestado, es posible que sea más listo que nadie y sí que duerme hasta las tantas.

Diana Miller:

Me siento estúpida mirando si ya me han increpado o no. ¿Vienes a verme hoy?

Le envío el mensaje a Hugo mientras apuro lo que queda de café.

Cuando estoy colocando la taza en el lavavajillas me suena el teléfono y me sobresalto al pensar que pueda ser mi hater. Me seco las manos y lo cojo. Respiro cuando veo que es Hugo, que me ha contestado.

Hugo Abbey:

No puedo, tengo una entrevista de trabajo hoy. Espero que esta salga bien porque ya he empezado a hacer la maleta.

Diana Miller:

A ver quién es el dramático ahora.

Hugo Abbey:

Todo se pega, Miller.

Diana Miller:

Ven a verme luego, seguro que te anima mi compañía.

Hugo Abbey:

Te escribo más tarde.

El teléfono emite un pitido cuando estaba a punto de dejarlo sobre la encimera.

Hugo Abbey:

Deja de darle vueltas al tema, acabo de leer el post, si te contesta, pasa olímpicamente. Eso siempre se te ha dado bien.

Tiene razón, es más, ya había tomado la decisión de que sería así, es decir, que no iba a dejar de escribir lo que me diese la gana porque alguien me contestase de la misma forma en la que lo hace el hater del sexo.

Siempre he contado con seguidores fieles, de esos que te apoyan con cada entrada al blog y otros que rebaten cada palabra que expongo, sin embargo, el modus operandi nunca ha sido meterse directamente conmigo, como lo ha hecho el hater del sexo, y justo eso es lo que me deja fuera de onda.

Sarah sale de la habitación con un bolso negro a juego con el resto de la ropa.

—¿Qué tal estoy? —me pregunta.

Alzo la vista intentando encontrar algo por lo que sus padres puedan meterse hoy con ella, no obstante, no hay nada fuera de lugar.

—Opaca, como siempre.

Me dedica un gesto reprobatorio por mi adjetivo. ¿Qué? Es que parece Miércoles Adams. Y, tras eso, refunfuña. No sé qué espera que le responda, odio verla vestida así porque la gama monocromática va en contra de mis principios. O de uno de mis principios.

—Diana, por favor…

—Ya, ya, ya sé que para ti es importante. Estás estupenda. —Me acerco hasta ella y abro los brazos para despedirnos, en cambio, sigue marcando la distancia—. Se me olvidaba que te arrugo el traje.

Me lanza una leve sonrisilla y deposita un beso en mi mejilla antes de irse.

—Date prisa o llegarás tarde —me apremia.

—Sí, mamá.

Me enseña la lengua y abandona la casa, dejándome sola de nuevo.

Me quedo mirando fijamente la puerta tras su partida y sé que tenemos una conversación pendiente desde hace semanas sobre el tema de sus padres. Cuando Sarah nos contó en una cena que volvía a trabajar con ellos, no hubo alegría ni entusiasmo por parte del grupo. A ninguna nos hizo maldita gracia que fuese así porque conocemos los pormenores de la relación con su familia y sabemos que los padres de Sarah son unos controladores natos. Y eso siendo benévola.

Nos pilló por sorpresa que aceptase la oferta, aunque entendemos que lo hizo porque, tras lo de Chris, esa era una forma de que las aguas volviesen a su cauce.

Podéis entender que los padres de Sarah no se tomaron muy bien lo de que su única hija dejase a su pareja antes de casarse o con planes de boda a la vista, porque Chris es lo que se dice un partidazo. Serio, guapo, bien posicionado, trabajador, egocéntrico, ególatra, imbécil, controlador… En fin, un partidazo de mierda que, gracias al señor, mi amiga dejó.

Y esa conversación pendiente sigue ahí porque sabemos que la Sarah que se viste por la mañana no es la misma Sarah que regresa a casa; lanza los zapatos, se quita las medias, la chaqueta, la falda, que hace que parezca una mortadela embutida, se suelta la melena, y sonríe por todo.

Esa es la Sarah que quiero que sea siempre. Feliz y ella misma. Solo espero que no se deje contaminar por la opacidad que la rodea.

6
Una de visitas inesperadas, por favor

Llego a Stephen&Co puntual, a pesar de que pillar el metro en Bowling Green, en hora punta, es una puñetera odisea.

Mi jefe está ya abriendo las puertas y hay varias personas arremolinadas fuera esperando su dosis de cafeína. Las entiendo y comprendo su desesperación porque, hasta hace nada, era una zombi como ellos.

Coloco mi mejor sonrisa y comienzo la faena tras ponerme el delantal.

El olor a café molido lo inunda todo y las bandejas de dulces se suceden unas tras otras. A ver quién es el guapo o la guapa que se resiste a llevarse uno acompañado de un café.

Los turnos de mañana en la cafetería son agotadores y, aunque no lo creáis —por todo eso que he contado de levantarnos temprano y tal—, es mi turno favorito. La parte buena, como es lógico y normal, es que las tardes las tengo para hacer lo que me sale del toto, que es, básicamente, ir a gorronear a casa de alguien o esperar a que alguien gorronee en la mía. Las reuniones de amigas me dan la vida y los chismes también.

Café tras café, dulce tras dulce, las horas pasan sin darte cuenta. Cuando no estás sirviendo, estás en la cocina, reponiendo, metiendo loza en el lavavajillas o enfurruñando a Stephen con algún comentario que haga que sacarlo de sus casillas —una vez más— se haya convertido en deporte profesional para mí. Nada de correr, nada de abdominales o flexiones. La medalla olímpica la tengo garantizada si la categoría es que mi jefe me amenace de muerte cuatro o cinco veces al día.

—Stephen, hasta Tutankamón haría eso con más presteza que tú. Lo de ir dejando la cafetería en manos de otras personas no está contemplado, ¿verdad?

Mi jefe, como es lógico y normal, alza la vista tras entender que lo he llamado viejo por todo el morro y, tras dirigirme una mirada de advertencia, sacar el cepillo de dientes, que lleva siempre en el bolsillo trasero del pantalón y señalarme el baño con acritud y malas intenciones; sigue con lo que está haciendo. Para que digan que el lenguaje no verbal no es importante en esta vida.

Las risas y las bromas de un par de personas nos sacan a todos de nuestro mutismo y entonces los veo llegar.

—Vaya, mira quién ha venido a verme. La nueva novia de Nueva York. —Stephen sale de detrás de la barra cuando mi hermana, Helena, apenas ha puesto un pie en la cafetería.

—A mí, desde luego, no me recibes de esa forma. —Cepillo de dientes a la de una, dos…

—Tu hermana no me insultaba por la cara cuando trabajaba aquí —me recrimina.

Le guiño un ojo, y Stephen intenta contener la sonrisilla, aunque le cuesta. Diga lo que diga, sé que le gusta que estemos todo el día como el gato y el ratón.

—Veo que ha corrido la noticia, no entiendo quién ha podido contártelo —aduce mi hermana entre los brazos de su exjefe.

Alzo los hombros y regreso a mi labor de enjuagar vasos, platos y cubiertos para dejarlos en la cesta del lavavajillas.

—Las noticias vuelan —musito.

—Escucha, Stephen, ya que estoy aquí… Me gustaría que fueses tú quien hiciera mi tarta nupcial.

Alzo la vista y reparo en el resto del grupo y en la cara de Stephen, que se ha quedado de piedra. Simon sonríe de medio lado, Guille y Jaydee hablan entre ellos. Observo si se ha quedado alguien fuera, pero no, solo han venido ellos.

—Yo… Helena… —Stephen casi gimotea.

Me seco las manos y me acerco hasta el grupo. Me toca romper el momento bonito, lo sé…

—Stephen, no te emociones, lo hace por pena. La tercera edad siempre ha sido la debilidad de mi hermana.

Me río, en serio, me río y la única carcajada que resuena en la estancia es la mía. Me he pasado, ¿verdad?

—Vuelve al trabajo, insensata —me indica mi jefe.

Cuadro los hombros y hago caso porque, principalmente, no quiero que me despida.

Mientras Helena y Stephen se enfrascan en una conversación de lo más elocuente sobre tamaños, por eso de que los veo medir con las manos y tal, Simon, Guille y Jaydee ocupan la barra. Parece que tienen mucho de qué hablar porque ni los buenos días me han dado. Panda de imbéciles del tres al cuarto.

—Ejem, ejem… —Carraspeo.

—Déjalos. Llevan así desde que los recogimos para venir a desayunar —me explica Simon.

—¿Y para qué vienen entonces?

—Sospecho que hay problemas.

Problemas es mi segundo nombre. Diana Problemas Miller.

—Oye, la entrada al blog de esta mañana…

—¿Qué? Si me vas a contar que no te depilas…, se me caerá un mito porque tengo a mi hermana por una persona cabal.

—No pienso contarte esas cosas —alega Simon.

Yo sonrío maliciosa. Me lo ha puesto muy fácil. No es digno rival para mí.

—Tranquilo, no es necesario, tu mujer no es que sea muy comedida. Sabemos todas lo que le haces y cómo tienes la berenjena. —En realidad, no es que Helena suelte muchos detalles, menos cuando está borracha, que le puede pasar como a mí y le da el teléfono a un tipo que tiene el seto sin podar y luego pasa lo que pasa. Simon arquea una ceja analizando cuánto hay de verdad y cuánto de mentira en mis palabras—. Y se lo he contado a mi abuela.

—Bien. Me alegra dejar el listón tan alto —presume.

Pongo los ojos en blanco y cuando me dispongo a contestarle algo, lo que sea que rompa su ego de «soy el rey del mundo», Guille y Jaydee paran de hablar y piden dos cafés y dos pancakes con frutos rojos. Lo que me faltaba…

—Buenos días para vosotros también. Estoy bien, es más, diría que mejor que bien, queridos amigos, ah, no, que los amigos al menos saludan y se preocupan por el estado anímico de las personas que les importan.

—No veo por aquí a nadie que me importe —me suelta Guille—. Sin contar a Jaydee… A Simon, ya sabes, lo recogí en un contenedor de basura.

Simon le da un puñetazo en el brazo, y yo le zurro con un paño de cocina.

—Espero que esté lleno de bacterias y que te contagies de algo que haga que se te caiga la chorra —le suelto en español. Traducir «chorra» es muy jodido.

—No me amenaces con mi bien más preciado, mala pécora.

—Uhhh, sin ensañarse, ¿eh…?, que la culpa es tuya. Habéis llegado aquí y ni por ahí te pudras.

—Hay problemas —murmura.

Jaydee suspira a su lado y me pongo tensa.

No puede ser el niño, ¿verdad?

—¿El gremlin está bien? —pregunto un poco acojonada.

Saco el teléfono dispuesta a llamar a Ada. No creo que Stephen me vaya a reprender por eso y, si fuese el caso, se lo explicaría. Es el hombre más comprensivo que hay, aunque me meta con él.

—No, joder, no… Eso ni lo pienses. Están bien. Los dos.

Suspiro y me yergo mucho más tranquila.

—¿Entonces…? —Le hago un gesto para que alguno suelte prenda, sin embargo, no lo hacen—. ¿Qué?

—Desayuno —matiza Guille.

—Habla, pedazo de carne. O te escupo en el café.

—Que sea solo en el de él. Yo te cuento lo que quieras —se defiende Jaydee.

Sonrío con toda la falsedad que me cabe en el cuerpo, y él me guiña un ojo.

—Lo mismo que ellos. Sin escupitajo —me solicita Simon. Provocándome, como solo él sabe hacerlo.

Me giro para comenzar a preparar las bebidas. Caliento la leche y empiezo a depositar café en las tazas. Pido los pancakes en la cocina y me aseguro de que en la bandeja que tengo de frutos rojos haya para tres raciones; cuatro, si Helena al final se anima a unirse al grupo y deja de comerle la oreja con ardor a mi jefe, aunque…, bien pensado, me parece fantástico que lo haga porque yo podré chismorrear con los chicos y enterarme de lo que sucede.

Deposito cada taza frente a ellos y me quedo plantada sin añadir nada más. Esperando ansiosa a que alguien se digne a alimentar mi sentido de la curiosidad.

—Estamos jodidos —murmura Guille.

—Más quisieras tú —me burlo.

Él me dedica una media sonrisa de esas quemabragas, que bien podría tener un efecto analgésico frente a cualquier damisela y que conmigo funciona de la misma forma que si uno de esos monos de culo rojo pusiese sus posaderas frente a mi cara, es decir, no me pone ni nerviosa.

—Diana, Diana, Diana…, yo voy sobrado de sexo, ¿y tú?

Pues no, la verdad es que no, porque mi plan resultó que tenía novia. Niego con suavidad.

—Tenía pareja —me justifico para que lo entienda.

—Necesitan encontrar a alguien que les ayude en el estudio de arquitectos. —Simon lo suelta sin más y luego se lleva la taza de café a la boca.

—Ya nos ha jodido la noticia —le recrimina Guille.

—Me estabas poniendo de los nervios con eso de hacerte el interesante, Guille. No es una gran noticia, no hay que darle tanto bombo. Esto es fácil, el mundo de los negocios es así. Pones un anuncio, recibes currículums, haces entrevistas y te quedas con el mejor candidato. A ser posible, que no sea más listo que tú, aunque es muy complicado si tenemos en cuenta que eres un cabeza hueca.

Ahora es Guille el que le da un golpe en el hombro. De verdad, me dan ganas de quitarme la zapatilla y darles con ella para que sepan lo que es recibir un golpe de verdad.

—Simon ha hecho un buen resumen de la situación —explica Jaydee, como si lo que sucediese a su lado fuese lo más normal en su día a día—. Necesitamos a alguien nuevo. Yo soy partidario de hacer entrevistas, no obstante, todos sabemos cómo es Guille con el tema profesional y los inconvenientes que tuvimos para conseguir que aceptase que fuésemos socios y de nuevo se repite el problema porque quiere a alguien de confianza.

Confianza, ¿ehh?

Arquitecto. Hugo. Mi amigo. Puesto de trabajo. No irse a España. Buena gente. Trabajar con Guille y Jaydee… Interesante lluvia de ideas, Diana.

—Tengo una idea —les confieso.

Seis pares de ojos se clavan en mí, y me siento traspasada, como si me hubiesen puesto en una diana y estuviese a punto de recibir un montonazo de flechas embadurnadas en veneno. Muerte segura, vamos.

—Ni de coña —me suelta Guille.

—No me has dejado siquiera contarla.

—Con más razón, Diana, ni de coña.

—Primero escucha lo que tengo que exponerte y luego ya lo pensáis.

—Guille, deja que hable. No pasa nada. —Menos mal que Jaydee es sensato.

—La última vez que habló, y utilizó ese tono, me enteré de que Ada estaba embarazada y estoy convencido de que sufrí una serie de microinfartos.

—Tengo al candidato perfecto —suelto.

—¿Quién?

7
¿Quién?

Doy vueltas por el salón como si me hubiese poseído el espíritu de la mala hostia.

—¿En serio?

Hugo, Hattie, Grace y Sarah me observan perplejos desde el sofá. Ninguno tiene la intención de hablar y hasta me atrevo a decir que están esperando refuerzos. Han llamado a mi hermana. Como si ella fuese a lograr que me tranquilice.

—Escucha, Diana… —intercede Grace. No os lo he contado, pero también es muy pacífica, como Sarah.

—¡Me ha pedido que suba una foto de mi kiwi a ver si resulta que yo voy de lista y tengo ahí debajo un gato persa! —grito presa del pánico.

Escucho las risillas de los presentes y me giro enfurecida, dispuesta a enfrentarme a cualquiera de ellos.

El sonido de la puerta me despista de mi cometido, y todos se levantan para ir a abrir.

—¿En serio os vais a pelear por abrir una puerta?

—Hombre…, teniendo en cuenta que estás mosqueada… Da gracias que no hayamos salido todos por piernas o que finjamos un desmayo —bromea Hugo.

—O una gripe estomacal. —Alzo el dedo índice y señalo a Sarah, ofuscada. Mejor que no vaya por ahí.

—De tu gripe estomacal hablamos luego porque me ha escrito Arlet por tu culpa.

—Es más mono —les cuenta a las chicas obviando mi recriminación.

—Como alguna se ponga de su parte… —Ese mismo dedo índice, que hasta hace nada señalaba a Sarah, se posa sobre mi cuello y les hace el gesto universal de «te voy a degollar sin piedad». Tragan saliva. Que yo por las buenas soy muy buena, eso sí, por las malas soy muy hija de perra.

—¿Qué pasa aquí? —pregunta mi hermana cuando llega al salón.

Hugo se coloca en el suelo y desde arriba me parece más grande aún de lo que es.

Tiene unas piernas enormes, bien torneadas y en esos vaqueros desgastados da la sensación de que está más fuerte de lo que pensaba. La camisa se adapta a la perfección al contorno de sus músculos y no hay barriga cervecera por ningún lado. Definitivamente, hace mucho que no me acuesto con un tío si lo que estoy haciendo en este momento, sin pena ni gloria, es darle un repaso a mi mejor amigo. Que, joder, Hugo es guapo de cojones, con esa piel bronceada; esos músculos firmes, que hacen que no quieras más que morir asfixiada entre ellos, y con ese pelo moreno; esos ojos negros, que parecen entender todo sin necesidad de palabras, aunque sean inescrutables para mí… Seguro que se depila. Es un chico listo y por eso es mi amigo.

Tengo que contarle lo del viernes. Será después de mi drama.

—Nada, tu hermana y su hater —le anticipa Sarah.

—Y Arlet —le repito de nuevo.

—Arlet se merece una oportunidad —me rebate.

—¿Quién es Arlet? —interrumpe mi hermana—. Porque lo del hater lo tengo claro, sin embargo, lo otro…

—El de la cabaña. La llamada, el jueguecito de verdad o consecuencia —replica Hattie. Ella en la cabaña no estuvo, ahora, se nota que me escucha cuando hablo.

—Ah. Vale. ¿Mensajes falsos? —increpa a Sarah. La susodicha solo asiente.

—¡Nada de romperle el corazón porque es buen tío y me lo prometiste!

—¡No lo conoces, Sarah! No todo el mundo es buena persona. Mira tu ex. —Lo siento, dardo envenenado para ella. Su cara se descompone y sé que le ha sentado mal. Es fruto de mi mala hostia.

Sarah, con estoicidad, traga, se levanta y se va en dirección a la cocina.

—Me ha dado sed —es todo lo que expone.

Hugo niega, y sé que la he cagado al momento. Nadie añade nada más, y yo suspiro.

—Soy una gilipollas de campeonato. Cuando me enfado, pierdo la razón —me sincero.

Hugo da un par de leves golpes en el suelo invitándome a ocupar el espacio que hay allí, y me acomodo a su lado.

Una vez invado el sitio, y Hugo me hace de cojín, le tiendo el teléfono a mi hermana, que procede a leer en voz alta lo que ya he leído en más de diez ocasiones.

El hater del sexo:

Nadie malinterpreta tus palabras, chata, eres tú la que te buscas este tipo de cosas, dando por sentado asuntos que desconoces. Puede que a nadie le gusten los jardines sin podar, sin embargo, eso nunca hará que dejes de comprar una casa o de disfrutar del jardín, ¿me explico? Tal vez deberías enseñarnos tu seto para saber que eres de esas que predica con el ejemplo o quizá tendrías que dejar de soltar sandeces que a nadie le importan un pimiento.

Mi hermana le devuelve el teléfono a Hugo, se levanta y se dirige al baño. Me quedo perpleja sin saber si es que, en este preciso momento, le han dado ganas de mear, justo cuando esperaba que entrase en drama conmigo y sentirme menos sola. O, no sé, pensar en la forma de dar con quien se encuentre detrás de ese perfil oculto de los cojones.

Sarah pasa por nuestro lado y se encierra en su habitación sin decir ni mu. Miro a Hugo desde abajo, con mi cabeza apoyada en su muslo. Siempre me ha gustado hacer esto, quedarme aquí, utilizarlo de almohada y hablar sobre cualquier cosa mientras él me mira desde arriba, y yo veo su mandíbula cuadrada y su barba incipiente. Sonrío al pensar en la sorpresa que tengo preparada para él.

Entiende sin apenas contar nada de lo que pienso porque cabecea afirmando, y yo sonrío con sutileza para que sepa que luego hablaré con ella.

Siento ser de esta forma, ser tan directa, ofuscarme hasta el punto de perder los papeles y exponer cosas de las que luego me arrepiento. Muchas veces he pensado que lo lógico es ser empático, soltar las cosas tras meditarlas y entender que lo que sueltes por la boca puede hacer daño a quien lo escuche, sin embargo, yo no soy así. Nunca he sido políticamente correcta y es que no todo el mundo lo es. Hay personas que se equivocan, que son impulsivas, irreverentes y poco comedidas —como en mi caso—, y no por ello somos peores personas que las que callan algo porque saben hacerlo.

Lo significativo, lo que de verdad importa en esta vida, es darte cuenta de que has errado, saber pedir perdón cuando te corresponde y seguir al lado de esa persona cuando te necesite, con y sin palabras.

La figura de mi hermana me saca de mis ensoñaciones.

—Es para ti. —Me tiende el teléfono y acompaña el gesto con una sonrisilla poco elocuente. Vamos, que mi hermana no ha ido al baño a eso que tú y yo pensamos. Ha estado tramando maldades y todas ellas en mi contra.

Lo sujeto entre los dedos y por un momento dudo de que lo que quiera que haya hecho sea malo, muy malo, tan malo como llamar a Arlet y darle mi dirección, concertarme una cita o alentarlo a que me busque porque estoy loca y profundamente enamorada de él. Que aquí donde la veis, a punto de casarse y edulcorando la oreja de Stephen, Helena es muy mala cuando quiere. Como yo, lo sé, lo sé…

—Diana, coge el teléfono, que no tengo toda la tarde.

La voz de mi abuela resuena en la estancia. Mentiría si dijese que no me cuadro como si estuviese frente a un pelotón de fusilamiento, y que el resto hace más o menos lo mismo.

—¿Abuela? —musito—. ¿Has llamado a la abuela? —le recrimino a Helena con mala actitud.

—Ojo por ojo… —me responde en español.

Sarah, Hattie y Grace nos miran esperando a que alguien traduzca, deben de entender que muy buena no era la frase cuando mi respuesta es hacerle una peineta. Hugo se parte de risa, lo noto en la vibración de mi cuello.

Me incorporo y comienzo a caminar por la habitación.

—Tu nieta es una chivata —le suelto nada más ponerme el aparato en la oreja.

—Todo en esta vida se pega, menos la guapura —alega Lucía de lo más resuelta.

—¿Qué te ha contado la mala pécora de mi hermana?

—Así que tienes un admirador secreto… —lo cuenta con cierto retintín, en su voz se nota lo apreciativo de sus palabras y quizá, también, un poco la maldad de la que os hablo. Cosa de genética y eso.

—Parece ser que tengo a alguien que me odia, alguien que está entendiendo cosas que no he dado a entender, y un grupo de amigos que han dejado de serlo en este preciso momento porque se están partiendo de risa a mi costa. Sin contar con una amiga a la que le he soltado un comentario mordaz que ha estado más bien fuera de lugar, ¿cómo lo ves, abuela?

—Jodida. Te veo jodida —expone.

—¿Algún sabio consejo? ¿Matar a mi hermana, por ejemplo?

—Eso mejor que no, que me ha prometido llevarme a la Gran Manzana gratis. —Y se ríe, pero en plan malvado, como la bruja de Blancanieves cuando entrega la manzana, un poco así.

—¿Cuándo? —En este momento se me acaba de olvidar todo. El hater, Arlet y un poco Sarah, aunque esté feo admitirlo.

—No lo sé, es decir, ya le pedí que me avisase el día que tenía que estar en el aeropuerto y cogería un taxi. No quiero saber nada más. Ya sabes lo práctica que soy. Las vecinas se quieren ir todas conmigo. Ahora mismo soy la envidia de Buitrago, que lo sepas.

—Has sido la envidia siempre, entre lo tiposa que eres, el arte que tienes y las nietas que te ha dado el señor, nadie es capaz de superarte.

—No seré yo la que te lleve la contraria.

—¡Qué ganas tengo de que vengas! Así podrás conocer a Hugo y a las chicas.

—A ese amiguito tuyo quiero yo tirarle de las orejas.

—Es buen niño —lo defiendo.

Hugo alza una ceja, sabe que estamos hablando de él porque lo he nombrado, sin embargo, no es capaz de entender sobre qué por la distancia.

—Retomando el tema que nos atañe… Voy a ir por partes. Pídele perdón a tu amiga, saber rectificar es de sabios y eso siempre te lo he enseñado. Aprende a contener la lengua afilada que tienes, Diana, no todo el mundo quiere escuchar lo que piensas, hay que meditar un poco antes de soltar lo primero que se te pasa por la cabeza. —Asiento, aunque ella no me vea. Ya lo he pensado—. Con respecto al tema del chico ese que cree algo que no es, deberías explicarle lo que sientes, con suavidad, que nos conocemos.

—Ya me ha quedado claro lo de ser sutil —matizo.

—Exacto. Sutilidad y don de gentes.

—¿Y por último?

—Por último, y no menos importante, si ese blog tuyo te gusta y ha ido creciendo por ser fiel a lo que eres y quién eres, ¿por qué cambiar eso? Haz lo que te nace.

—¿Ahí debo ser políticamente correcta?

—Ahí puedes ser lo que quieras ser. Quien lo lee es porque quiere y sabe lo que encuentra entre tus líneas. Que nadie te haga cambiar. No podemos gustar a todo el mundo, Diana, no obstante, en tu mano está ser feliz con lo que haces.

Nada más que añadir, señoras y señores.

8
Mi lengua afilada

Cuando la conversación con mi abuela llega a su fin, Hattie y Grace ya se han ido. Mi hermana y Hugo están enfrascados en una conversación sobre su próximo enlace y, siendo honesta, había dejado que el pánico se apoderase de mí por alguien a quien ni siquiera conozco y, gracias a la charla, me siento mucho más tranquila.

—¿Y bien? —Hugo formula la pregunta, aunque sé que Helena tenía tantas ganas de saber como él.

—Abuela tiene razón. Voy a seguir siendo yo misma.

—Eso te lo he dicho yo ya un par de veces —suspira Hugo. A veces me sucede eso y juro que no lo hago aposta; me dan un consejo y no lo sé llevar a cabo a la primera—. Es publicidad y toda publicidad nos viene bien, Miller —refuta mi amigo.

Sabía que Helena tenía todos los sentidos puestos en la conversación y, aunque ella ya conoce a Hugo de sobra, se queda perpleja cuando me llama por mi apellido.

—Si se me permite intervenir…, ¿has pensado en averiguar quién es?

Intercalo una mirada entre Hugo y Helena, y ambos sonríen como si hubiesen descubierto la pólvora.

—La verdad es que pensarlo…, no. Sí que he admitido que me gustaría conocer su identidad, por eso de aplastarle la cabeza y tal, pero no me he obsesionado con averiguarla. Quizá termine por cansarse pronto.

—O no, teniendo en cuenta la revolución que está formando —indica Hugo.

—Lo que tenemos todos claro es que la forma en la que te lo has tomado no es del todo correcta, quiero decir —apostilla mi hermana—, ¿que quiere provocarte? Pues que lo haga. ¿Que te saca de tus casillas? Pues que no se note. ¿Que altera las masas? Pues estupendo, publicidad, marketing o todo ese rollo. Simon cree que eso nos viene bien a nosotros para la revista, ya sabes, por el artículo que publicas cada semana.

—Tu marido es un interesado —lo acuso—. Quizá es él y ha maquinado toda una estrategia para que suban las ventas de la revista.

—Desde luego, si fuese así, está claro que solo podría tacharlo de inteligente —aduce Helena.

—Ya. No tiene nada que ver con que te vayas a casar con él, ¿verdad?

—¿El peloteo? —inquiere mi hermana interpretando a la perfección mis últimas palabras. Ratifico lo que cuenta—. Para nada, aunque, si estuviese él aquí presente…, quizá y solo quizá te diría que sí, por fastidiarle y eso, nada más. —Mi hermana me guiña un ojo mientras se incorpora, coge el bolso y se acerca a Hugo—. Gracias, Hugo, por todo… No sé ni cómo pagarte lo que haces cada día.

Mi amigo la observa estupefacto y un tanto escéptico, lógico y normal porque de Helena se puede esperar casi cualquier cosa, la verdad.

—Exactamente, ¿por qué le das las gracias? —intervengo, porque tengo la ligera sensación de que mi amigo no piensa añadir nada, solo cabecear afirmando. La vieja táctica de asentir ante lo que sea que te dicen porque más vale dar la razón que quitársela a alguien cuando ni siquiera sabes de lo que habla.

El gesto de mi hermana, la postura, la forma en la que sonríe y la maldad que esconden sus ojos debería ser suficiente respuesta, sin embargo, por si somos cortos de mira y no lo hemos pillado, lo matiza con su siguiente frase:

—Por aguantarte, ¿por qué iba a ser si no?

Y, mientras me apodero, rauda y veloz, de un cojín, ella corretea en dirección a la puerta y sale antes de que el objeto impacte contra ella.

—La próxima vez recuérdame que es mucho mejor hacerle un placaje, por favor. —Observo el semblante de Hugo y sé que contiene la risa—. Y borra de tu careto ese gesto o te lo borro con mis puños.

Mi amigo, una vez más, me encierra entre sus brazos en uno de esos abrazos de oso que tan bien se le dan.

—Creo que yo también debo irme. Tienes una conversación pendiente y unas disculpas que dar.

—Ya… —murmuro aún perdida entre sus brazos—. Soy lo puto peor, Hugo, de verdad que no sé cómo me aguantas. Tal vez Helena tiene razón.

Suspira sobre mi cabeza y deposita un suave beso en mi pelo. No se me olvida que debo explicarle lo que se me ha ocurrido, aunque quizá debería solventar antes la pequeña ida de olla que he tenido con Sarah antes de hablar con Hugo sobre su futuro profesional y ciertas opciones que veo viables, a pesar de que no haya concretado nada con Guille y Jaydee.

—Supongo que te aguanto porque te quiero.

Alzo la cabeza al escuchar su declaración. Somos amigos desde hace mucho tiempo, demasiado, tanto que ya me he olvidado de la primera vez que nos cruzamos en aquella cafetería tan cuqui. No recuerdo la canción que sonaba ni lo que pedí. Tampoco cómo lo empujé en la barra, y fue él quien musitó una leve disculpa cuando debía de dolerle el pie por el pisotón y el costado por mi golpe. Solo sé que le sonreí, que me sonrió, que me dijo su nombre, y yo el mío, y que luego, en señal de paz, le pagué su consumición.

Tampoco tengo bien claro cómo nos encontramos al día siguiente en el mismo sitio y, tras eso, se marcó una pequeña pauta, así lo llamaba él, la pauta de la acosadora. «¿En serio no me estás acosando? ¿Y tú a mí?».

Y la amistad llegó así, bordeando una esquina, buscando el recoveco por el que colarse y haciéndose eco en todo el espacio.

—Yo también te quiero, Hugo.

Lo aprieto contra mi cuerpo con fuerza para que esas palabras tengan el sentido exacto que pretendo darle, y él me lo devuelve. Sigue siendo así, desde el primer día, sigue siendo capaz de hacer que me olvide de todo lo demás.

—Qué bonita es la amistad —suelto.

Mi amigo se separa tras mi última frase y suspira con fuerza. Baja la cabeza unos segundos y me observa. Nada. Incapaz de leer nada.

—Buenas noches —se despide dirigiéndose hacia la puerta.

Sus manos ocupan los bolsillos de sus vaqueros desgastados, como si necesitase que encontrasen, de nuevo, un lugar seguro.

—Buenas noches, Abbey —me despido.

Tras cerrar la puerta me quedo apoyada en el marco de la misma, sopesando las distintas opciones con Sarah.

Lo que tenemos todos claro es que soy una jodida bocazas. Puede que esto como disculpa quede genial y sea como uno de esos eslóganes publicitarios que impactan con escucharlos la primera vez.

Me descalzo y me acerco hasta su puerta. Doy unos suaves golpes, nada que ver con mi habitual ruido, y aguardo a que Sarah me conteste, en cambio, no lo hace y decido entrar. A terca no me gana nadie.

—Soy una jodida bocazas —suelto nada más abrir.

Observo la cama y la encuentro deshecha. Sarah está tumbada boca arriba y mira el techo como si estuviese viendo más allá que cemento y pintura.

—Como disculpa está bien para empezar —me recrimina.

Ahora la que suspira soy yo. Camino hasta ella y me siento en el suelo, con la espalda apoyada en el colchón, mirando la pared.

—No pretendía meter a Chris en todo este asunto. En realidad, Chris es agua pasada, por lo tanto, ni siquiera tenía que haberlo recordado. Lo que pasa es que a veces la cago con quien menos se lo merece.

—Reconoce que un poco me lo merezco. —Sé lo que intenta hacer, sé que intenta destensar el momento.

Sarah ha cambiado mucho desde que dejó a Chris, eso ya lo he contado, ha vuelto a retomar las riendas de su vida y a dar una oportunidad a lo que ella quiere, aunque sé que le cuesta porque es una mujer a la que le gusta la estabilidad, lo conocido y los riesgos no son lo suyo. Y luego están sus padres, que son como una jaqueca constante y programarle la vida es su finalidad.

—Si lo dices por lo de Arlet… —Percibo el movimiento del colchón a mi espalda y de soslayo veo sus pies asomar. Unos segundos después la tengo a mi lado—. Ya se dará cuenta de que no quiero nada con él. Aunque algo de culpa tienes tú —le reprocho—, porque con esa gripe estomacal has alimentado su esperanza.

—La esperanza es lo último que se pierde —murmura—. ¿Acaso no me ves a mí? Intentando rehacer mi vida. El pobre…, no le rompas el corazón, me parece un buen tipo y deberías darle una oportunidad. Hazlo por mí.

—Supongo que con «oportunidad» no hablas de volver a follar, ¿cierto?

—Yo nunca hablo de volver a follar, Diana, por favor.

Nos reímos ambas unos segundos y, tras eso, nos quedamos en silencio.

—¿Qué tal con Jackson?

Mi amiga emite una sonrisilla mezclada con un suspiro. La observo jugar con sus propios dedos.

—Es diferente y me aterra.

Y ahí está eso que llevaba tiempo esperando a que confesase.

—¿Qué te aterra exactamente?

—Lo nuevo, lo desconocido, salir de mi zona de confort. Con Chris todo era sencillo. Lo conocía de siempre, mis padres, los suyos… Costumbres, hábitos, estabilidad, y con Jackson todo es nuevo.

—Con Chris lo fue también.

Sarah asiente durante unos segundos y, al momento, camina para comenzar a negar.

—A Chris lo conocía de toda la vida, no hubo momentos de dudas ni incertidumbres, es como si todos supiésemos que era inevitable que acabásemos juntos.

—Pero tú no eras feliz —matizo. No quiero que haya dudas, ella no lo era y ese principio tiene que prevalecer en este momento—. No conozco a Jackson, cosa que no entiendo. —Sarah se ríe de nuevo, y me siento mejor porque sea ella quien piense ahora que destensar el momento es importante también para mí—. Sin embargo, no puedes dejar de darle una oportunidad a lo que te depare la vida, con él o con quien aparezca.

—¿Eso piensas hacer tú? —apostilla.

—Yo soy yo y tú eres tú. A ti te gusta la vida en pareja, estás hecha para eso, lo necesitas.

—Lo necesito —confirma dándome la razón.

—Yo no ansío eso, siempre he sido así y me gusta. Mi abuela me aconseja que hay que probar muchos platos hasta saber cuál es tu favorito y eso he decidido hacer. —Le guiño un ojo con descaro, y Sarah me pellizca la barriga haciéndome pegar un bote en el sitio.

—Puede que sea cierto y que no estés hecha para el amor.

—Yo prefiero vivir el presente, montar dramas por las cosas que me ocurren hoy, no plantearme qué sucederá mañana porque tal vez mañana no estemos aquí, ¿de qué nos vale estar haciendo hipótesis cuando llega el problema y tomas la decisión sobre la marcha? Eso solo produce dolor de cabeza —le explico.

Guardamos silencio un par de segundos, y ambas mirando, una vez más, la pared, buscando respuestas o, sencillamente, sumidas en nuestros pensamientos.

Respeto a esas personas que piensan y meditan sobre los problemas porque está claro que es su forma de ser, de actuar y de comportarse, sin embargo, pienso que han perdido un tiempo maravilloso que podían haberle dedicado a disfrutar de una buena peli, de un paseo, de una maratón de sexo o de haber leído mis entradas al blog, en vez de estar dándole vueltas a algo que quizá sucede o quizá no, y eso, señoras y señores, es un tiempo perdido. Pensadlo.

9
Urdiendo planes

Amanecimos como cucharillas. Sarah tenía su brazo alrededor de mis caderas, y yo me había dedicado durante la noche a babear sobre la almohada.

—Sarah, deja de meterme mano o tendremos serios problemas. —Nos desperezamos entre risillas—. Promete que no contaremos nada de lo sucedido aquí anoche, tengo una reputación que mantener.

—¿La de chica rica de Battery Park?

—De rica tengo lo que tú de lanzada —musito.

Desayunamos leyendo los mensajes que se han acumulado en el blog. Sarah los lee, y yo refunfuño cada vez que uno de los que apoyan al hater sale a la palestra.

Dejé claro anoche que no voy a darle importancia porque no la tiene, no obstante, puede ser que gracias a la charla con las chicas, a haber dormido en los brazos de Sarah y a habernos reconciliado tras mi metedura de pata, por el abrazo de Hugo o quizá porque estoy entusiasmada porque pienso contarle a mi mejor amigo la repentina idea y que espero que le haga tanta ilusión como a mí, la verdad, en este preciso momento, este tema no me importa del todo. Digamos que tengo mejores cosas en las que pensar.

—Sarah…, para —le pido.

—Pelos en la boca… —Tal vez tenía que haber estado atendiendo a este último comentario si incluía «pelos en la boca» en la frase.

—Hazme una foto.

—¿No se suponía que no pensabas mostrar nada?

—He cambiado de idea.

—No pienso sacar una foto de tu pubis. Lo siento, te tengo cierta estima…

—¿Cierta estima? Yo pensaba que me querías —le reprocho con mosqueo.

—Y te quiero…

—Has utilizado la palabra estima.

—No empieces —insiste.

—Pues rectifica y dime que soy la persona a la que más quieres en el mundo. —No os hacéis una idea de lo que me gusta fastidiar a Sarah. Lo convertiría en deporte nacional si estuviese en mis manos.

Ella, como es habitual, lo hace. Es incapaz de imponerse.

—Lo siento, te quiero mucho, Diana.

—¡Mal! —No pretendía gritar, pero confieso que ha sonado a reprimenda de madre. Mi amiga abre los ojos como platos y es que no entiende este cambio de actitud.

—Diana…

—Estaba poniéndote a prueba, Sarah, y has suspendido.

—¿Qué?

—No puedes ceder ante todo, Sarah, cielo. No has dicho ni hecho nada malo. Si yo te exijo que tienes que rectificar algo que a ti te parece que está bien, no lo hagas. No por complacerme. Hemos hablado de esto, ¿lo recuerdas?

Ella asiente, supongo que a su cabeza llegan todas esas conversaciones que hemos mantenido en las que, en la mayoría de las veces, sus padres le decían lo que debía o no hacer, lo que debía o no comer y lo que debía o no ponerse. No hablemos del novio que consideraban adecuado.

Tal vez sea cosa de la educación, de lo arraigado que tiene en su mente el complacer a los demás, el no tener problemas con nadie, el llevarse bien con las personas o intentar parecer que se lleva bien. Y no se puede transigir en todo.

—Yo… Me cuesta, ¿vale?

—Lo sé y es por eso por lo que tienes que luchar contra esa parte de ti que pretende hacer sentir bien a los demás. Tú eres lo primero. Recuérdalo.

Ella afirma de nuevo mientras le tiendo el teléfono y pongo el codo y el antebrazo doblado, creando un efecto visual que bien podría ser codo o culo, ¿os suena?

—No me jodas —murmura mi amiga cuando entiende de qué va todo.

—Te jodo si me vuelves a abrazar como anoche —la provoco.

Sarah me sonríe de soslayo y me lanza un beso que no dudo en responder.

Tras un par de instantáneas, en las que no se aprecie que estamos en la cocina o con el mármol como fondo, encuentro la foto perfecta.

¿Te atreves?

Querido hater del sexo, ya sabes que me importas un pimiento, no obstante… ¡Tú lo has querido! Ahí te dejo una muestra, para que te des cuenta de que no todo el mundo tiene un jardín con malas hierbas. Puedo enseñártelo en persona y opinas por ti mismo, eso sí, si lo haces, tendré que verte la cara… He dicho.

Añado un par de guiños antes de darle a publicar, con la foto incluida, claro está. Y, en realidad, en vez de esos dos guiños que son políticamente correctos —quién me ha visto y quién me ve— lo que tenía ganas de poner es que quizá si le veo la cara se la parto, por suerte o por desgracia, tengo que refrenar de vez en cuando mis instintos asesinos. Que puede ser que esto también tenga algo que ver con las cosas que os expuse antes: dormir, abrazos, planes…

Me doy cuenta de que el tiempo se me ha echado encima cuando recibo un mensaje de Stephen en el que me advierte que mi cepillo de dientes me está esperando y que, por cada minuto que llegue tarde, me asignará un azulejo con su correspondiente junta.

No dejo que el pánico se apodere de mí, cosa que mi hermana ya habría hecho, y me visto tan rápido que Flash se comería mis pedos. Llego a la cafetería cuando han pasado veinte minutillos de nada. Para mí son de nada, sin embargo, el enfado que carga mi jefe no me dice lo mismo.

Hattie, esa chica que se supone que es mi amiga y que esta mañana no estaba cuando he desayunado porque había salido a correr, o eso me contó, me hace una peineta desde detrás de la barra. ¿Recordáis cuando os comenté que era muy recta en el trabajo? Pues lo es, siempre y cuando Stephen no la vea hacerme los gestos que me hace.

La miro muy mal y me deshago en disculpas con mi jefe.

—Recuperaré las horas —le suelto. Y no es por quedar bien, es en serio.

—Me parece bien, aunque tengo algo mejor para ti.

Soy incapaz de descifrar la mirada de Hugo, ahora bien, la de Stephen queda clara clarinete. Lo que quiere decir que algo malo se avecina.

Le echo un nuevo vistazo a Hattie, y ella desvía la mirada. Esta me la guardo.

—Tú dirás. —No pienso soltarle que haré lo que me pida porque, si no me gusta, protestaré, como siempre he hecho.

En realidad, Stephen debe de tenerme mucha estima, no solo porque conozca a mis padres y pasáramos muchas tardes aquí, comiendo pancakes. Tampoco porque Helena trabajase en esta cafetería antes de irse a New York Style. Lo que mejor resume la situación es que tiene un gran corazón y quizá complejo de ONG. Otro, en sus circunstancias, me habría puesto de patitas en la calle antes, recupere o no las horas.

—Vas a ayudarme a hacer la tarta de tu hermana.

—La tarta. —Disculpadme, lo estoy asimilando.

—La tarta de su boda. Sabes que me lo ha pedido y no solo porque puede que ella te lo haya contado, sino porque te encanta meter oreja en las conversaciones ajenas y estar al tanto de todo.

—La tarta —repito.

Esto es como cuando estás en la iglesia, se te queda una frase y la repites durante toda la misa para que parezca que te has enterado de algo, cuando en realidad estás pensando en lo que vas a cenar esa noche o en la serie que dejaste a medias.

—Diana, la tarta, sí, te lo he explicado.

—La tarta —repito. Es bastante probable que haya entrado en estado de shock.

Hattie percibe el pánico o el bucle en el que acabo de entrar y se acerca con un vaso de agua fría. Me lo tiende. Me lo bebo y ¿sabéis qué hago? Repetir las dos palabras, sí.

—Dado tu mutismo, lo tomaré como un sí.

—Ni de coña —replico. Un sí, dice…

—No te queda de otra. No es opcional, es el castigo.

—Prefiero doblar turno, que me des el cepillo de dientes o meterme en la cocina. La tarta no, por favor.

—Justamente, porque sé que prefieres hacer cualquier otra cosa —añade. Sonrisa malvada aquí por parte de mi jefe— es por lo que te he asignado ese castigo.

Mecachis…

Se gira dando por finalizada la conversación, como si no me conociese y supiese que yo siempre tengo algo que replicar.

—Stephen, escucha. —Lo persigo, y él sigue caminando como si estuviese oyendo el sonido del mar—. He tenido que soportar una tarde de revistas con vestidos de novia que para mí todos eran iguales, hay una despedida de soltera que organizar, me querían poner tul, ¡tul!, a mí, que yo soy la antítesis de todo lo que tenga que ver con parecer un cupcake, lo mío es comérmelos. —En muchos sentidos, digo…—. Y tendré que hacer de dama de honor en esa boda que se me está haciendo eterna. No me castigues con la tarta, por favor. —Me da igual suplicar de rodillas si es necesario—. Por favor —insisto.

Stephen se gira y en su mirada veo las dudas. Se lo está pensando y eso es un gran paso para mí.

—Stephen, no te olvides de que el otro día estaba sentada tomando un batido con Hugo, en la barra. —Hattie, la odiosa de Hattie, esa que ya no es mi amiga, toma la palabra para expresar algo que podía haberse callado.

Le lanzo lo primero que pillo, un rodillo de amasar. Y, con la suerte que tengo —pillad la ironía—, le doy a las bandejas que tenían dentro la masa de los pancakes que tenía que haber hecho yo y que, gracias a haber llegado tarde, han hecho ellos.

—La tarta.

Esas dos palabras, pronunciadas por Stephen tras el desastre que acabo de armar, me han sentenciado a muerte.

Joder, joder, joder. Ahora sí que moriré entre terribles sufrimientos. Guille, que está fatal con el embarazo. Una boda. Una despedida de soltera. Una tarta. Vestidos. Pruebas. Tul…

Diana Miller:

Te mataré con mis propias manos, pedazo de carne con ojos.

Le doy a enviar y sé que me he vuelto a dejar llevar por el pánico y que le comenté a Hugo que intentaría no actuar sin pensar, ¿o fue a Sarah? ¿Quizá a los dos?

Simon Baker:

Mejor mañana, hoy tengo mucho trabajo, cuñada.

Diana Miller:

Hugo… No te vas a creer lo que me han hecho. Menudo ataque más fortuito contra mi persona. Nadie me quiere.

Aquí debería añadir uno de esos stickers que pongan: «Necesito amor», pero quizá lo que necesito es sexo.

Aguardo, con el teléfono en la mano, a que Hugo me conteste. No lo hace. Tal vez esté en una de esas entrevistas. Escribo otro escueto mensaje con distinto destinatario.

Diana Miller:

Esta tarde, después del turno, me pasaré por tu casa. Tenemos que hablar.

Otra respuesta que tampoco llega y decido que ya está bien de tonterías y mensajitos, que he llegado tarde y tengo que producir o de verdad voy a terminar de patitas en la calle. Aún no sé cómo no me han despedido ya, la verdad.

No le dirijo la palabra a Hattie. Hago masa de pancakes, sirvo mesas, friego platos, reviso los baños y sin mediar palabra.

Estoy mosqueada. Muy mosqueada.

10
Chocolateando

Hattie y yo finalizamos el turno a la par y detecto en ella cierto remordimiento de conciencia porque intenta, por activa y por pasiva, sacar un tema de conversación. Los monosílabos son lo mío en este caso. Sigo enfadada, por si no os habéis percatado.

Saco el teléfono y me doy cuenta de que Guille me ha contestado al mensaje mientras escucho el incesante discurso de Hattie. Yo, por supuesto, pasando de ella. Una cosa es una broma y otra es meterme en ese berenjenal. Que yo, por las buenas, soy muy buena, en cambio, por las malas… Eso lo he explicado ya, ¿verdad?

—¿Me estás escuchando? —protesta.

Me vuelvo hacia Hattie.

—No. Obviamente, no. ¿Acaso acabas de notar que paso de tu culo?

—Joder, Diana, ¿no me jodas que te has mosqueado?

—Stephen se lo estaba pensando. Entiendo que me impusiese ese castigo porque me lo he buscado, en cambio, cuando le expliqué todo ese rollo de la boda, que tanto de quicio me saca, tú interviniste para que él dejase de empatizar conmigo. Y eso, querida Hattie, es de mala amiga. Así que…

Ella sigue parloteando, y yo vuelvo a mi pequeña burbuja, leyendo la respuesta de mi amigo.

Guille:

Estaremos en casa. Trae chocolate. Ada tiene uno de esos antojos y no quiero que mi hijo salga con una onza en la frente. Aunque quizá, si eso sucediese, todas las mujeres querrían lamerlo…

Diana Miller:

¿Tan claro tienes que va a ser un niño? Porque, hasta donde yo sé, Ada tiene claro que no quiere saber el sexo del gremlin.

Sé lo que le jode a Guille que llame así al bebé y os advierto que no permitiría que nadie se dirigiese a él de esa forma, salvo yo, que lo hago por meterme con mi amigo y, de paso, fastidiarle en todo lo que pueda.

Guille se ha buscado este trato por mi parte porque se ha dedicado, desde que lo conozco, a ponerme en aprietos. Se lo perdonaré todo si contrata a Hugo.

—Me voy —murmuro a modo de despedida. Hattie pone mala cara porque entiende que no le he estado haciendo caso—. Ya me pensaré si te perdono por lo de hoy o te pongo de patitas en la calle.

Abandono la habitación para empleados escuchando cómo bufa tras mi comentario y me encamino al metro para acudir a casa de Guille y Ada, tal y como tenía planeado. Paro en un pequeño supermercado en West Side y compro provisiones de chocolate, no seré yo la que le lleve la contraria a una embarazada, por muy dulce que sea la misma. El chocolate es la solución para todo.

Cuando llego, toco el timbre y espero a que conteste Ada. Normalmente, suele tardar bastante, sobre todo, si está en su estudio de arte. Una habitación que Guille ha adecuado para que ella pueda tener su espacio para pintar.

Me abre la puerta sin siquiera preguntar quién es y subo con rapidez. La puerta está entornada y se escucha música de fondo. No hay mucha luz y eso es lo primero que percibo al entrar. Tampoco veo a Guille en el sofá ni en la mesa del comedor con cientos de planos como suele ser habitual en él. Dejo el bolso en un lateral del sofá y sigo el sonido de la melodía.

Encuentro a Ada sentada en un taburete, con las piernas abiertas y un pincel en la mano. Un pincel muy raro.

Me acerco hasta ella y observo que está pintando algo lleno de color; estrellas de distintos tamaños, tonalidades, formas… Ha creado una especie de universo paralelo que, con solo mirarlo, dan ganas de conocer. Es un diseño sencillo, nada recargado, pero tiene algo, algo que hace que no quieras perderlo de vista, algo que te impulsa a seguir ahí, de pie, viendo cómo le da vida. Esa es la magia del artista: saber crear con todo lo que tiene, no solo con pintura.

—¿Qué ves? —me pregunta.

Yo, que pensaba que ni siquiera había reparado en mi presencia, me doy cuenta de que es tan consciente de todo como lo puedo ser yo o cualquier otra persona.

—Es probable que sea una tontería, sin embargo, tenía la certeza de que, cuando pintas, nada ni nadie a tu alrededor existe.

Ada se gira en la pequeña butaca y sigue con las piernas abiertas. Me dedica una sonrisa enorme y, de inmediato, sé que le sale del alma, porque ella es así con todo y con todos. Transmite algo que es muy complicado de explicar, es ella, es ella la que lo consigue.

—Y así es —me confirma—. Me he levantado a abrirte la puerta y la concentración no es la misma cuando se rompe ese momento. —Me siento un poco mal tras escuchar sus palabras porque sé que he sido yo la que ha roto su instante de intimidad. Ada parece leerme el pensamiento, el gesto o las expresiones porque de inmediato me regala otra sonrisa condescendiente.

»No te sientas mal, ya era hora de parar. No puedo pasarme tanto tiempo sentada frente a un cuadro porque se enfada.

Señala su barriga con el pincel y se mira la pequeña panza durante unos momentos. La escena me parece tan íntima que me siento mal por haber venido.

—¿Y Guille? —pregunto.

Se supone que iban a estar en casa ambos o eso me puso en el mensaje.

La ayudo a recoger. Coloco la silla mientras ella deja los pinceles dentro de un bote. Abro las ventanas, como otras veces he hecho, y le acerco una toalla pequeña.

—No ha llegado. Estas últimas semanas están siendo muy complicadas.

—Y yo seré la que solucione ese asuntillo —le cuento.

Salimos de la habitación. Ada se agarra a mi brazo y caminamos en dirección al salón.

—Guille me ha comentado algo de un chico. Ese amigo tuyo. —Asiento—. Me parece bien. Te costará convencerlo de ello. Ya sabes cómo es de testarudo con el trabajo. No sé si te ha contado toda la historia con Jaydee.

—Algo sé de eso —admito—. Pensaba que había aprendido de esa situación.

—¿Té? ¿Café? —me pregunta al mismo tiempo que pone a hervir agua.

—No le diré que no a una buena taza de café. Por cierto… —Me acerco de nuevo hasta el bolso y saco la pequeña bolsa llena de chucherías varias que compré y regreso a la cocina para entregárselas—. Son para ti. Guille me contó que tenías antojo de chocolate.

Los ojos de Ada se iluminan en señal de agradecimiento.

—No debería comerlas… Soy incapaz de decirle que no a una buena tableta de chocolate. —Coloca las tres tabletas que traje sobre la encimera, quedándose con una de ellas, que abre y parte en pequeños trozos irregulares—. Guille no quería que Jaydee trabajase con él porque tenía miedo a que su relación personal se viese afectada por la parte profesional. Ya sabes que hay muchas personas que son incapaces de separar ambas relaciones, y lo entiendo.

—Bueno… No debería tener problema en una nueva contratación, teniendo en cuenta que Hugo es amigo mío y no suyo.

—Cierto. —Asiente—. Sin embargo… ¿Crees que habría algún problema entre vosotros si Hugo no encaja en la empresa?

Evito contestar a la primera de cambio, porque, obviamente, el que Hugo no encajase, aunque estoy segura de que es algo poco probable, podría darse y sí que tendría implicaciones, aun así, no deberían afectar a mi relación con ambos.

—Si Hugo no encuentra trabajo, tendrá que irse. Me lo ha contado, y no quiero que eso suceda.

No me pasa desapercibida la forma en la que me observa mi amiga, una mirada cómplice que nada me gusta. Y sigo sin entender cómo soy capaz de descifrar el escrutinio de todos menos el de mi amigo.

—Es un buen amigo, entiendo… —matiza al final.

Le doy la razón, claro está.

—Hugo es importante para mí. Es como… —Intento buscar un ejemplo que Ada entienda, no sé…—. ¿Cuál de todas las chicas es tu mejor amiga? Espero serlo yo —la provoco.

—Todas sois importantes para mí —confiesa. Y no dudo ni un solo momento de que me dice la verdad.

Ada siempre ha sido muy sincera, y no solo eso, sino que la forma que tiene de soltar las cosas, de expresarlas, sus gestos, sus ojos, incluso su tono de voz, dan a entender que cuenta la verdad, no te hace dudar ni un ápice.

—Me has roto el corazón —la pincho.

Me tiende el café recién hecho y una onza de chocolate.

Nos tumbamos en el sofá, ponemos las piernas sobre la mesa de centro y no puedo evitar mirar cómo la barriga va tomando esa forma tan característica.

—Te ayudaré en lo que pueda —me indica.

—No es eso… Solo quiero que le dé una oportunidad porque todos la merecemos y Hugo es un buen tío.

—Y ese buen tío, ¿es guapo?

La taza se queda a medio camino cuando pretendía dar un sorbo de café.

—¿Quieres ligártelo? —bromeo.

—No, no —se apresura a negar riendo.

Oreo concluye que ese es el mejor momento para aparecer y decide dar vueltas por debajo de nuestras piernas para, luego, observar el espacio que hay entre las dos y así saltar para colocarse en medio. Poco puede hacer porque ha crecido y sus patas reposan sobre ambas.

—¿Y para qué quieres saber si es guapo entonces?

—Mera curiosidad.

—Si preguntas eso delante de Guille, estoy convencida de que no lo contrata.

—Guille está muy seguro de sí mismo. Nació así, con esa confianza ciega hacia su persona.

—Pensaba que era algún tipo de pastilla que le habían dado o un golpe de pequeño. Lo que fuese. No sé cómo lo aguantas cuando se pone tonto.

Ambas somos conscientes de que el susodicho ha llegado porque lo hemos escuchado entrar. No obstante, como somos así de provocadoras, lo hemos dicho aposta. Juraría que Oreo también ha venido a ocupar su espacio para evitar que Guille lo haga por él. Gato listo.

Lo acaricio y no le doy una medalla porque no puedo.

—Nadie puede hacer nada contra los encantos de Guille, parece mentira que no lo sepáis.

¿Veis? Os dije que nos estaba escuchando.

—Ha llegado el primer hombre de la casa —susurra posando su mano sobre la barriga de Ada y depositando un suave beso sobre sus labios. De nuevo, esa intimidad que sentí antes aflora una vez más, haciéndome sentir un poco fuera de lugar.

¿Y si de verdad el amor es así de bonito, de sentido, de especial, y yo me empeño en contar todo lo contrario, en hablar de sufrimiento, de pérdida y de la parte mala del mismo? No todo sale mal siempre, ¿verdad?

—Diana me ha traído chocolate.

Le señalo el pequeño plato donde hemos dejado onzas por si acaso, Guille coge un trozo y se lo lleva a la boca. Lo mastica con ansia.

—El chocolate es mejor cuando se chupa —le explico.

—No hablemos de lo que es mejor cuando se chupa, por favor, que acabo de llegar de trabajar, mis neuronas no están al cien por cien y hay niños delante.

Sonríe canalla y ese gesto sí que me recuerda a Hugo, la forma que tiene de sonreírme cuando algo que he soltado le resulta gracioso y tiene una respuesta ingeniosa que darme, pero evita hacerlo para no provocarme, aunque, al final, termina soltándolo porque es incapaz de callarse algo, y menos conmigo.

—Este viernes saldremos a cenar —propone Ada. La observo con atención. Me parece una idea cojonuda y me alegra que lo haya propuesto ella, porque, si lo hubiese hecho yo, Guille me habría puesto mil y una excusas—. Nos reuniremos todos, como en los viejos tiempos. Diana, puedes traer a ese amigo tuyo.

Guille no es estúpido. Nos mira con escepticismo y sabe que hemos estado hablando.

—¿Habéis estado confabulando? —La pregunta es un mero trámite que le confirme sus sospechas.

—Sí —admito a bocajarro.

—Sabe cómo eres —añade Ada.

—Un pardillo que no es capaz de negarle nada a su mujer.

Ada se levanta, y Guille la envuelve entre sus brazos. Me hace gracia la forma en la que sus barrigas chocan.

—Vas a darle una oportunidad a Hugo como Diana Miller que me llamo o tendré que utilizar el chantaje.

Guille bufa.

—El chantaje lo inventé yo, bonita —susurra.

Ada sonríe y me guiña el ojo, cómplice.

—A ver cuánto aguantas sin sexo.

Salgo del apartamento sin añadir nada más. Hugo, estás contratado y todo gracias a Ada.

11
Consejos vendo y para mí no tengo

Nunca jamás intentéis organizar una cena para un grupo grande porque moriréis en el intento y no, no exagero ni un ápice.

Han abandonado el grupo dos de los integrantes, otros tres se han insultado, y yo he intentado apaciguar los ánimos, ¡yo!, que se supone que soy una de las menos cuerdas de la pandilla. Ada lo intentó, y Sarah también, que ya sabéis que ellas son todo amor y flower power, pues, básicamente y desde el cariño, consiguieron una mierda.

Así que he tenido que utilizar la vieja técnica que consiste en llamarlos a todos, darles lugar y fecha y colgar antes de que articulen cualquier tipo de palabra. Seguido de esto, he añadido a los que se han ido y he escrito un mensaje en el que he utilizado como chantaje el embarazo de Ada, la boda de Helena y a mi abuela Lucía como baza para que vayan todos. Lo de las amenazas de muerte era el siguiente paso.

—Sarah, dime que esto no ha sido una mala idea.

Hemos cogido un taxi por fuera de nuestro apartamento y vamos en dirección al local que eligió Ada. Fue ella la encargada de reservar y me temo que esta noche vamos a comer más bien tirando a poco.

—No es una mala idea, piensa que nos vamos a reunir todos y que hace mucho que no lo hacemos. Es complicado cuando somos tantos.

—Además de que vas a presentar en sociedad a Jackson. —Alzo las cejas en plan cómplice.

Mi amiga tuerce el gesto, y me quedo un poco patidifusa con el tema. Pensaba que estaba emocionada, casi tanto como yo, que he escuchado hablar de él mucho y ahora podré hacerle un análisis en profundidad.

—No viene —confiesa.

—¿Cómo que no viene? Me dijiste que lo habías invitado.

—Y lo invité… Esta tarde… ha sido un poco rara —balbucea—. Esta semana ha sido una de esas que es mejor olvidar.

—¿Qué ha pasado?

Rememoro los días atrás, analizando las circunstancias para que Sarah no me haya tocado en la puerta y me haya contado lo que ha sucedido. También el motivo por el que yo no me he percatado de que mi amiga estaba rara hasta este momento. A Sarah siempre se le ha dado bien eso de esconder las emociones. Nunca alza la voz, nunca dice una palabra que no haya pensado y jamás actúa por impulso.

—Mis padres. —Esas dos únicas palabras son capaces de ponerme los pelos de punta.

—¿Qué? —Tanto misterio me pone tensa.

—Chris empieza a trabajar en la empresa el lunes.

Toma que toma pastillas de goma.

¿No querías caldo? Pues toma dos tazas.

—¿Y qué más da? —Lo mejor es restarle importancia al asunto, aunque entiendo a la perfección el motivo por el que Sarah está así—. Tampoco concibo que Jackson no venga a la cena por eso, ¿se ha enfadado?

Sarah niega y baja la vista. La conozco lo suficiente como para entender que ha hecho algo. Que ha tenido algo que ver.

—He sido yo la que le ha pedido que no venga. —Lo sabía.

—¿Por qué?

—Porque no estoy de humor. Es más, voy a la cena porque sé que es importante para ti y porque quiero ver a mis amigas, estar todos juntos, pasar un rato y compartir momentos.

—Ni se te ocurra hacer eso —le pido.

Sarah clava sus ojos en mí, evaluando el alcance de mis palabras y la intención de las mismas.

—¿El qué?

—Cambiar tu vida por ellos. Por él. Jackson te gusta. Me lo dijiste.

—Me gusta, claro que me gusta. —Parece que está entendiendo lo que quiero expresarle porque comienza a hablar de forma más serena, menos pausada y con más firmeza.

Es una persona increíble y la quiero mucho, sin embargo, no me gusta que no se crea valiente, que siga dejando que los demás piensen o decidan por ella. Que no encuentre las agallas de hacer lo que quiere y que su entorno sea capaz de cambiar su estado de ánimo.

Voy a tener que utilizar mi arma secreta: actitud de madre.

—Saca el teléfono ahora mismo y llámalo.

—¿Cómo? —Mi amiga responde un tanto perpleja—. ¿Cómo voy a hacer eso? Hemos quedado en cuestión de minutos.

—¿Y? ¿Eso es una excusa? ¿Te importa que llegue tarde? Porque te garantizo que a nadie le va a importar, eso contando con que vayan todos porque ya viste que Helena y Mia se enfadaron y abandonaron el grupo después de insultarse, claro está. Y los demás… Pues se armó la marimorena.

—No sé lo que es la marimorena —dictamina.

—Ni falta que te hace. Saca el teléfono y nada de excusas porque sabes que quieres que venga, solo has dejado que te contaminen los pensamientos de tus padres y eso es malo, muy malo, Sarah. Hemos hablado sobre tomar tus propias decisiones y dejar a un lado lo que quieran los demás.

—No soy capaz. No sé hacerlo con mis padres. Imposible —musita.

Percibo la tristeza en su semblante y en su tono de voz, entiendo lo que quiere explicarme y empatizo con ella, pero no voy a permitir que nadie imponga lo que quiere por encima de lo que ella necesita.

—Para eso estoy yo y siempre estaré. Somos amigas, Sarah. —Coloco mi mano sobre su muslo, y ella me devuelve el gesto tras sonreírme con los ojos. Cuando se pone de esa forma tengo ganas de comérmela a besos y eso que, en teoría, soy bastante poco cariñosa y esas cosas que ya sabéis.

—Somos unas amigas bastante atípicas.

—Eso es lo de menos. Nadie dijo que hubiese unas reglas de amistad. Haremos lo que queramos y lo que nos dé la real gana que para eso somos mayorcitas.

—Te pareces mucho a Helena cuando hablas de esa forma.

—Negaré siempre haber reconocido esto, no obstante… Me parezco mucho a mi hermana en líneas generales. Y ahora… hazme caso, que, para un consejo bueno que doy, tienes que intentarlo.

Sarah observa al taxista de soslayo, como si a este tipo le fuese a interesar lo más mínimo lo que estemos hablando o dejando de hablar y lo que vaya a ser de nuestra vida después de soltar los treinta dólares que, con toda probabilidad, nos cueste este trayecto.

Muevo su brazo para alentarla a que lo haga, y ella cabecea afirmando mientras comienza a buscar entre las últimas llamadas. Coloca el auricular sobre la oreja y me dispongo a darle cierto espacio, aunque, seamos sinceros, me voy a enterar de todo porque estamos dentro de un coche y poco puedo hacer, sin embargo, poso la mirada sobre la ventanilla y observo la noche y la gente, los planes, las parejas, los grupos de amigos, las risas, el lenguaje no verbal y todo lo que nos rodea.

Nueva York es una ciudad sorprendente. Es imposible que sepáis a lo que me refiero si no habéis estado de vacaciones o habéis pasado una temporada aquí. Los olores, las comidas, las sensaciones, el barullo, el claxon de cada coche, la cantidad de gente que se arremolina esperando a que un semáforo cambie de color y poder ocupar la vía… Es increíble.

Percibo el movimiento en mi costado y la sonrisilla de Sarah la delata al instante.

—Ya viene.

—¿Qué tal ha ido?

—Hoy podrás conocer a Jackson —musita a modo de respuesta.

Me froto las manos y sonrío maliciosa.

—Estaré encantada de darte mi veredicto una vez termine la noche.

—No seas mala.

—Nunca soy mala —me defiendo.

—Pues sé menos mala de lo que lo eres habitualmente —insiste mi amiga.

—Claro, por ser menos mala estoy metida en el berenjenal en el que estoy. ¿Acaso te has olvidado de lo de Arlet? Porque, gracias a tu empatía, cree que quiero una cita con él. Me ha mandado varios mensajes que, por supuesto, no he contestado ni tengo la intención de hacerlo.

Permito que Sarah bufe y ponga los ojos en blanco sin decir ni pío. Es lo que hay. No lo he espantado porque le prometí que no lo haría, eso sí, lo que no voy a permitir es que crea que va a llegar conmigo al segundo round cuando no hemos pasado del primero. Y menos con ese seto…

—Con que te portes bien me conformo.

—Y dale, ¡si yo siempre me porto bien!

—Con quien quieres. Eres de bondad selectiva.

—Vaya, en eso tienes razón. Y hablando de bondad, caridad, piedad y misericordia… Stephen quiere que haga la tarta de la boda con él. Alega que es mi castigo por llegar tarde esta semana.

—Me parece un castigo muy humano. Hay cosas peores —murmura y lo hace con maldad, no creáis que es un alma misericordiosa como quiere haceros creer. Bueno, la realidad es que Sarah es bastante mejor persona que muchas otras que conozco. Que yo, sin ir más lejos, ¿para qué buscar más allá?

—Dices eso para consolarme y porque te gustan las bodas. No entiendo cómo me metisteis en esos embrollos para la despedida de soltera.

—Hablando de despedida de soltera… —Mátame, camión—. Mañana por la noche hemos quedado en casa de Mia para organizarla. No queda mucho tiempo.

Claro, claro… ¿Qué puedo hacer mañana para escabullirme? Hasta la cita con Arlet me parece buena idea, fijaos a dónde llega la desesperación.

—Y digo yo… ¿Por qué no lo habéis puesto en el grupo? No sé si te acuerdas de que tenemos varios. —Y cito—: Un grupo para la despedida, uno para el vestido donde, por cierto, estoy hasta el toto de que enviéis quinientos al día, otro para el catering, otro para la finca, casa, castillo o como queráis llamarlo, y otro para las damas de honor. Dime si no es mejor quitarse la vida, no sé, la idea del tren en este momento me parece hasta motivadora.

Joder con Sarah y la cara que está poniendo. Cierra los ojos, alza los labios y sé que se muere de ganas de soltarme algo, pero duda entre hacerlo o no.

—Y tenemos varios más en los que te ponemos verde.

Vaya, pues al final lo ha soltado.

—Que se prepare Jackson, no pienso darle tregua esta noche.

Sarah traga, y yo muevo los dedos con maldad.

Nadie dijo que yo fuese buena persona, ¿verdad?

12
La última cena

Muajajaja. Sí, sí, risa malvada, así, para empezar, porque, si estuvieseis de cuerpo presente, estaríais pensando en sacar las palomitas, la botella de vodka y gritar: «¡Ya!», para que empiecen las disputas.

Hugo pone su mano sobre mi muslo sin entender nada de lo que sucede, que justifique el mutismo del grupo y las miradas indescifrables.

—Peleas de nada —musito.

Helena y Simon miran a Mia y Jaydee con el ceño fruncido. Ellas fueron las que se pelearon en el grupo y, siendo honesta, ni siquiera me acuerdo de por qué. Supongo que por culpa de la lengua larga de mi hermana y de que Mia siempre ha tenido mucho carácter y no se amilana ante nadie. Oye, que yo la aplaudo por ello.

Guille, Jaydee y Hugo intercalan miradas porque saben quiénes son, aun así…

—Es Hugo —declaro para romper el silencio que se puede cortar con un cuchillo y para que les quede claro que es a él a quien deben contratar.

Sarah está nerviosa y mira en dirección a la puerta a ver si Jackson aparece ya. Se avecina salseo, os lo digo yo y no suelo equivocarme. Bueno, en cuanto a soltar lo que pienso sí que meto la pata más de lo que debo, no obstante, no es este el momento de pensar en eso.

Guille se levanta y bordea la mesa, Jaydee lo imita y le dan la mano a mi amigo. Muy bien, educación ante todo.

—Hugo Abbey —se presenta tendiéndoles la mano a ambos y apretando con fuerza.

Guille asiente y lo observa con atención. Sé que está intentando sacar conclusiones sobre él, sobre la forma en la que le ha dado la mano y el lenguaje no verbal. Que Guille tiene la lengua muy larga lo sabemos todos, no obstante, profesionalmente es bueno, y Jaydee también lo es.

Ada me guiña un ojo, cómplice, y sé que le ha soltado una charla a su marido antes de venir.

—No le hagas caso a esta panda de locos, ha habido pequeñas rencillas de nada porque todos son de soltar lo que piensan sin filtrar.

—Mira quién habla, el que tiene la polla todo el día en la boca —expone Mia ante lo que acaba de soltar Guille.

Y sí, me descojono, porque no he alcanzado yo y porque el comentario mordaz ha sido bastante afortunado.

—No puedes volver a irte del grupo —siseo en dirección hacia donde se encuentra Guille. Porque está claro que fue uno de los que lo abandonaron gracias a que a alguien se le ocurrió indicar que iba a tener un gremlin y no fui yo. Ya os conté que Guille no bromea cuando de su hijo se trata.

—Va a ser papá —le confirmo a Hugo, como si no fuese evidente viéndole la barriga a Ada.

—¿Ya sabéis lo que es? —pregunta mi amigo tomando asiento de nuevo a mi lado.

Guille niega, sin embargo, deja que sea Ada la que responda.

—No queremos. Nos enteraremos cuando llegue el momento. No hay prisa.

—¿A que es tierno? —expone Sarah.

Todos los presentes dejan a un lado las tonterías y parece que con esta pequeña conversación se firma una tregua, al menos hasta que salga la boda a colación o cualquier otro tema que nos traiga de cabeza.

A ver, quiero dejar claro que nos llevamos bien y esto es algo momentáneo. Somos humanos y tenemos formas distintas de pensar y de sentir, y cada uno está en su derecho de objetar cuando lo crea necesario. Como yo, que odio la dichosa boda y todo lo que la envuelve, que cada vez que hablo parece que me veo más metida en el centro del meollo y sin necesidad. ¡Qué he hecho yo para merecer esto!

Un leve carraspeo nos interrumpe. Por un momento, todos dudamos entre que sea un camarero, porque la indumentaria es bastante similar, o un empleado del Cobrador del Frac. Traje y chaqueta negra, camisa blanca y una corbata que, si te fijas bien, te das cuenta de que tuvo su momento estelar hace horas.

Sarah se envara cuando se gira y no me hacen falta más datos para saber que es Jackson y que son iguales los dos. Permitidme que haga esta clase de hipótesis sin haber cruzado una palabra con el chico, sin embargo, el tono del carraspeo y la vestimenta dan muchas pistas de lo que pasa por su cabeza. Si es que van casi a juego. Tan lindos que me parecen y no es ironía ni nada, no me seáis…

Me incorporo y decido portarme bien. Hugo me mira y me pide calma con las manos, tal vez piensa que voy a liársela, por eso de que tengo un carácter imprevisible, lógico y normal, si lo piensas bien.

—Tú debes de ser Jackson, ¿verdad? —No me equivoco. Le guiño un ojo a Sarah y me agradece de corazón que no lo haya asaltado a la primera de cambio. No sé qué se piensa que soy yo. No le voy a preguntar cómo tiene la polla delante de todos. Con Guille lo haría, incluso con Simon por haberme metido en esto de la boda, pero este chico no tiene culpa de nada. Es más, siendo cabal, los padres de Sarah ya se lo van a poner bastante jodido como para hacer lo mismo yo—. Yo soy Diana Miller, una de las mejores amigas de Sarah, además de su compañera de piso. Por si quieres ir una noche por allí, prometo encerrarme en la habitación. —Tampoco me pidáis que no suelte ninguna perla, no quiero que el chico se lleve a equívocos.

Hugo tira de mi mano para que me calle o me siente, lo que sea mejor o lo que haga antes.

Jackson me tiende la mano y la aprieta. A Hugo le gustaría porque él lo hace siempre firme, diría que eso en el lenguaje varonil significa algo, no sé, tenerla gorda y firme.

—Jackson Jones.

Le preguntaría si tiene un hermano que se llama Indiana, no obstante, no quiero empezar con mal pie, así que…

—A tus padres les encantaba la jota, ¿no? —Y no hablo del baile español.

Cuando pienso que el chico en cuestión está abrumado, y no va a soltar prenda, habla.

—Eso parece, diría que tienen un humor un tanto especial.

Sí, por la cara de Sarah, está pillada. Muy pillada. Y es normal.

—Es un encanto de chico —le susurro al oído. Mi amiga se pone un poco colorada y, mientras todos comienzan a presentarse, yo regreso a mi sitio de nuevo.

»Me alegro por ella —le comento a Hugo al oído—. Ahora bien, que sepas que todavía no han follado, ¿cómo lo ves?

Si fuese otro, tosería porque lo habría dejado sin palabras, en cambio, mi amigo se ríe a carcajadas y me da un coscorrón.

—Siempre pensando en lo mismo. En la vida no todo es el sexo.

—Ya, ya… ¡Joder! Que he quedado como una obsesa sexual, lo que quiero expresar —intento explicarme porque de verdad que ha sonado fatal— es que no es normal que lleven viéndose durante tanto tiempo, porque son compañeros de trabajo, y no hayan catado nada de carne.

Mi amigo alza los hombros y le resta importancia.

—A veces pasar tiempo juntos es tan vital como follar. Follar está bien, no me malinterpretes. —Quizá mi cara de pasmo le ha dado alguna pista—. Sin embargo, reír y compartir momentos también lo está.

—Para eso te buscas a un amigo, como yo contigo.

—Gracias por la comparación —aduce.

—O una mascota.

—Estás mejorándolo —me recrimina.

—Era broma, coño, qué serio te pones cuando te da la gana. Pareces un viejo carcamal.

—Tal vez es que ya soy un viejo carcamal, no te olvides de que te llevo un par de años.

—Pocos —matizo—. Me llevas pocos.

Regresamos a la conversación del grupo cuando Jackson toma asiento al lado de Sarah, y el camarero regresa para saber si hemos decidido qué pedir. Yo, que ni siquiera he leído la carta. Menos mal que soy buena de boca.

—Lo mismo que él —declaro cuando Hugo se pide un bistec de ternera poco hecho y una ensalada de guarnición—. Pero mi carne bien hecha. Ya sabes que todo me gusta bien hecho —matizo guiñándole un ojo a mi amigo.

—Y dime, Diana, ¿qué ha pasado con el culo-codo? —me pregunta Guille.

—¿Desde cuándo lees tú mi blog? —contrataco con otra cuestión.

—Desde que ha aparecido el tío este que parece que te está poniendo los pies en la tierra. No me puedo perder este asunto, es como una comedia sin romanticismo. También es que Ada me pone al tanto, yo soy incapaz de leer la cantidad de comentarios que hay.

—Si te soy sincera, no he mirado ni un solo mensaje hoy. Le voy a dar la importancia justa.

—Pues deberías, porque te ha respondido. —Guille me guiña un ojo de mala forma, nada de empatía, aquí hay inquina, que lo sepáis.

—¿Y no me has contado nada? ¿Para qué te pago? —le recrimino a Hugo, que se limita a alzar los hombros y sonreír como si no hubiese roto un plato en su vida.

Saco el teléfono con más rapidez de la que debería y alzo la vista cuando percibo la mirada de Simon clavada en mí. Sonríe y sé que lo hace con maldad.

—¿Hay algo que quieras contarme? —le pregunto.

Él se limita a negar y me deja sumida en mi mierda. Mierda porque la respuesta es una caca de la vaca, para ser sinceros.

Simon comienza a hablar con Helena sobre algo y sé que pocos me están prestando atención. Si ahora mismo entrase en pánico solo me socorrería Hugo, que sé que me escucha y me quiere. Pobrecito mío, siempre aguantándome.

El hater del sexo:

No sabía que nos íbamos a tratar con tanta familiaridad, sobre todo, porque pensaba que me tenías envidia y no de la sana, precisamente. Y te diré por qué creo que deberías tenérmela: porque soy bastante más avispado que tú, mucho más transigente, hablo con conocimiento de causa y escucho y leo los comentarios de la gente que me responde, eso es importante hacerlo porque, aunque yo te importe un pimiento, tu audiencia debería ser lo primero para ti. ¿Acaso no se supone que te debes a las masas? Estás perdiendo tu criterio, chatina. Plantéate lo de abrir juguetes o probar maquillaje, era un gran consejo y lo hice por una buena causa, la de evitarte el batacazo que te vas a pegar cuando menos te lo esperes.

Una última cosa, todos sabemos que es tu brazo. Si a todo lo que haces le pones tan poco empeño…, apaga y vámonos.

—Mierda, mierda, mierda, mierda. ¿Quién coño es?

13
No debo entrar en pánico

—Tú ya lo habías leído, ¿a que sí? —formulo la pregunta mirando fijamente a Simon, que era el único que se había atrevido antes a escrutarme de esa forma.

Quizá los demás también lo habían hecho, y ninguno se había atrevido a contar nada porque sabían que la respuesta que me habían dado era bastante cruel. Cruel y cabrona, para ser exactos.

—No la pagues conmigo —me pide mi futuro cuñado—, es divertido. ¿De verdad que no lees todas las respuestas?

—A ver… Leo algunas. No me da tiempo de leerlas todas, mucho menos de responder. No sé si sabes que además del blog, porque escribo un blog —le expreso a Jackson, ya que va a ser de la familia, mejor que lo sepa y conozca de primera mano a lo que atenerse con este grupo, empezando por mí, obvio—, trabajo por turnos en una cafetería y colaboro con una revista que bien debes conocer. Es el jefe de una revista, y ella es su futura mujer, cosa que no entiendo —matizo. Parezco la narradora de la vida de todos, la verdad.

—Diana, está muy mal reconocer que no lees todos los comentarios, si no lo haces, ¿para qué mantienes abierto el blog? —inquiere Mia.

Debería haberla dejado fuera del grupo. Helena asiente dándole la razón y tan felices. ¿Veis? Ellas vuelven a ser amigas, y yo solo tengo ganas de matarlas con mis propias manos.

—La verdad es que me gusta poder opinar de cualquier cosa y, siendo sincera, hasta que apareció el puñetero hater del sexo —explico y miro a Jackson, que tiene pinta de no enterarse de nada de lo que narro, no obstante, por educación se calla la boca y no replica ni pregunta. Con toda probabilidad, tampoco lo hace por si me lo como de un bocado por entrometido—, seguía cada uno de los comentarios. Se han multiplicado, ha crecido muchísimo y me es imposible. Eso sin contar la obsesión, que no es sana, y que si me pongo a leer me indigno y me dan ganas de contestar a los que lo siguen.

—Por eso las opiniones son como los culos —apostilla Hugo—. Hay que aceptarlas, nos guste o no.

Vaya, mi amigo me da clases de moralidad, de ética o de ambas cosas.

—Y yo lo asumo, lo que pasa es que no quiere decir que deba aplaudirle.

—Insisto en que esto es una buena campaña y que te viene bien. A este paso te conviertes en una influencer de esas y quizá en breve las marcas te paguen por crear contenido —indica Hugo.

No lo había pensado, la verdad. ¿Veis que tengo un buen amigo?

—Entonces diré que yo la he visto primero —añade Simon.

—Lo que faltaba, contigo colaboro porque… No sé ni por qué lo hago.

—Porque te pago y te sacas un dinero extra.

—Supongo que sí —admito.

—A mí eso, indirectamente, me viene bien, porque, si te leen y te siguen la pista, tal vez nos beneficia —revela. No me puedo creer que en estos momentos esté pensando en el beneficio de su revista y no en mí y cómo me siento ante todo esto. Sin dramas ni nada, ojo, que lo pienso de verdad. No exagero ni un ápice.

»Deberíamos buscar quién es y contratarlo. Crear un debate dialéctico en la revista, ¿no?

Gruño bien alto, para que se note que me encanta la idea.

Ironías aparte…

—Si me entero de quién es, quizá lo desfiguro de un puñetazo.

Todos se ríen ante mi comentario, incluido Hugo, a mí maldita gracia me hace porque lo digo en serio.

—Es divertido —añade Guille.

—¿Sabes lo que va a ser divertido? —Niega, sí, y sonríe, también—. Cuando no duermas por las noches y se te acumule el trabajo.

Lo siento, tenía que expresarlo. Me lo ha puesto a huevo.

—Hablando de eso… —Guille aguanta con estoicidad la broma, que de coña tenía poco, ya sabéis que cuando entro en bucle no controlo—. Me ha contado Diana que eres arquitecto. No entiendo cómo nos hemos visto en otras ocasiones y no hemos hablado de este tema —aduce.

Jaydee ha decidido que este es el mejor momento para prestarle atención a la conversación porque supongo que esto también le atañe a él.

—También nos ha explicado que buscabas trabajo —añade el susodicho.

Hugo cruza un par de miradas con ellos y otra conmigo. Sonrío condescendiente, vamos, como si fuese yo la que no ha roto un plato en su vida, lo que pasa es que él sí que sabe leer bien mis intenciones y entiende que algo he tenido yo que ver en esto. Guille cabecea afirmando, y Jaydee también. Recordadme que para la próxima casi que mejor les advierto que al menos disimulen y tal.

—Lo soy —admite tomando la palabra—. La cosa está bastante complicada. He acudido a varias entrevistas de trabajo sin éxito.

Obvia lo que todos ya sabemos, que, si la cosa sigue de esa manera, es probable que tenga que irse. Eso lo saben ellos porque se lo he confesado, sin embargo, parece que no van a mencionarlo, cosa que agradezco porque, con toda probabilidad, a Hugo no le sentaría bien que hubiese contado su situación hasta ese punto.

—En eso tienes razón, es decir, hay trabajo porque lo hay —añade Jaydee—, aunque la mayor parte de los estudios de arquitectos están llenos y no necesitan personal. ¿Cuál fue tu último empleo?

Hugo procede a relatarles, como si estuviese entre colegas de verdad, los proyectos que ha llevado a cabo. Yo la verdad es que no entiendo ni papa del tema porque, de medidas y planos, ya me entendéis, eso sí, todos los presentes respetamos y escuchamos, cabeceamos afirmando como si fuésemos profesionales del sector y hasta reímos cuando hacen comparativas.

—Tengo algunos contactos, por si quieres que toque alguna puerta —indica Simon.

Venga, va, no se me había ocurrido, porque, si no, también hubiese llamado a ese timbre.

Hugo niega, ya sé que no le gusta deberle favores a nadie.

—Hugo, es buena idea —intervengo para que entienda que es positivo y que no le debería favores a nadie—. No son solo amigos, son familia. —En resumen, porque va a ser mi cuñado y tendré que aguantarlo no solo como jefe—. Y, aunque no lo parezca, no son mala gente —insisto—. Un poco solo y de vez en cuando, siempre que no te metan en los grupos de organización de bodas.

Mi hermana me mira con mala cara cuando lo suelto, y yo, por supuesto, le hago una peineta. Monísima y bien llevada, pero peineta, al fin y al cabo.

—Me gusta conseguir las cosas por mí mismo. —Lo sé, eso lo sé…

Guille asiente, y Jaydee hace lo mismo. Se incorporan y se marchan juntos. Tal vez van al baño, para que luego digan que somos las mujeres las únicas que vamos acompañadas al servicio.

—Confío en ti y sé que todo va a salir bien.

Sirven la comida unos minutos más tarde, y Jaydee y Guille aún no han llegado. Se han ido creando algunos grupos en los que hablan de lo de siempre: boda y embarazo. Y ese es el momento en que Hugo aprovecha para decir lo que lleva un rato guardándose para sí.

—Diana, sé que me aprecias, no obstante, no era necesario que montases esta cena para encontrarme trabajo. —Ya os expliqué que a listo no le gana nadie, pero listo de inteligente, no de espabilado.

—Y yo haré lo que me dé la real gana como he hecho siempre.

Eso parece sacarle una sonrisa a mi amigo y me da un par de leves coscorrones en la cabeza. Ni mi padre hace eso.

—Eres una cabecita loca, Miller.

—Por ti lo que haga falta, Abbey, además, ahora me debes una.

Le guiño un ojo, y él me abraza. No me percato de ello, sin embargo, está bien que os asegure que, cuando eso pasa, todos sonríen maliciosos.

Sí, es probable que estén pensando cosas que no son.

14
Una entrevista imprevista

Hugo

Esta situación me ha pillado de improviso. Todos sabemos de sobra cómo es Diana y la cantidad de locuras que se le pueden pasar por la cabeza, muchas de ellas sin verbalizar, y eso no quiere decir que no sigan ahí y esta, sin duda alguna, es una de ellas.

Cuando la palabra «cena» salió a la palestra, me imaginaba algo más íntimo, quizá algo que implicase que fuésemos solo ella y yo.

No me voy a andar con rodeos de ningún tipo porque, a estas alturas, ya no vale la pena hacerlo. Estoy loca e irremediablemente pillado por Diana. Y quizá «pillado» tampoco es la mejor forma de definirlo, no obstante, vamos a dejarlo así para que ni vosotros ni yo nos sintamos incómodos. Sobre todo, yo.

Lo que siento por ella ha estado ahí desde que la conocí, hace ya bastante tiempo. Es diferente y supongo que lo diferente siempre me ha gustado.

Puede que no sea el prototipo de mujer en la que quizá te fijases y no hablo de su físico porque a la vista está que es preciosa hasta decir basta. Su pelo es igual de irreverente que lo es ella, sus ojos son marrones, grandes y expresivos y declaran todo solo con mirarte, no son capaces de esconder nada de lo que por su cabeza pasa y he tenido la suerte de saber leerlos siempre.

Ahora viene la parte cruda de la realidad: para ella solo soy su amigo. El amigo que la apoya en todo, que la saca de algún que otro aprieto y que está ahí a su lado para reír cuando hace falta y buscar soluciones cuando es necesario. Por lo tanto, he ido quedándome relegado a un segundo plano; la friendzone lleva mi nombre.

Durante un tiempo he intentado hacerle entender que lo que yo siento va más allá de una amistad, sin embargo, he sido incapaz de conseguirlo. Y pensaréis: «¿Por qué no se lo has contado sin andarte con rodeos?». Pues por lo evidente, soy muy consciente de que, si lo hago, es probable que Diana huya de mí como lo hace de todo lo que tiene que ver con un compromiso a largo plazo. Así que me he ido conformando con ser su amigo y, al menos, tenerla cerca y disfrutar de su compañía y de su cercanía. Me gusta cuando es más ella que nunca conmigo, cuando la encierro entre mis brazos, y somos capaces de olvidarnos de todo. Cuando la siento a mi lado y eso hace que todo lo que me rodea cobre, de verdad, sentido.

Y este que estáis viendo es el Hugo al que acabáis de conocer, el conformista y que, aún a día de hoy, tiene la esperanza de que suceda un milagro y ella se dé cuenta de que lo que siente por mí va más allá de una simple amistad.

—Oye, Hugo, ¿podemos hablar un momento? —La voz de uno de los chicos me saca de mis pensamientos. Me doy la vuelta y me percato de que es Jaydee el que se ha dirigido a mí.

Doy un último sorbo a mi copa de vino blanco, me limpio la boca con la servilleta y me incorporo. Antes de abandonar la mesa e irme con Guille y con Jaydee, Diana me coge de la mano y, como siempre sucede con ella, un leve escalofrío me recorre la espina dorsal.

Joder, no os hacéis una idea de lo bonita que es. Ni con todo el drama que tiene en el cuerpo es capaz de eclipsar lo preciosa que está en este momento. O cada día, cada jodido día.

Podría, de hecho, pasar horas y horas mirándola sin mediar palabra, solo observando esos ojos en los que deseo perderme cada segundo.

—Todo va a salir bien, Hugo.

Eso es lo que pienso, que todo va a salir bien en el amplio sentido de la palabra.

Acompaño a los chicos afuera. No soy tonto y sé que antes, cuando abandonaron la mesa y tras las preguntas que me hicieron, se marcharon juntos para meditar el alcance de sus decisiones y considero que debo ir de frente en este asunto. Ya he dado bastantes rodeos en la vida como para seguir haciéndolo.

Una vez llegamos fuera, formamos un corro. Guille saca una cajetilla de tabaco del interior de su chaqueta y nos ofrece uno.

Declino la oferta porque no fumo, Jaydee hace lo mismo. Permanecemos en silencio mientras Guille da un par de caladas profundas.

—No debería fumar, es un vicio insano, sin embargo… —declara el susodicho.

Nadie añade nada, todos entendemos que los cambios provocan estrés y quizá esa es su forma de tranquilizarse, aunque, sinceramente, casi que es mejor que se coma un paquete de galletas.

Aprovecho la tesitura para dilucidar la situación.

—Quería aclarar que no ha sido idea mía ni tampoco es mi intención poneros en un aprieto para que me contratéis. Todos sabemos cómo es Diana.

—Lo sabemos —declara Guille tras soltar el humo—. Y sabemos que si decidimos que formes parte del equipo de trabajo no es por ella, es porque nos da la real gana.

Vaya. Directo y conciso.

—No lo escuches —me anima Jaydee—. Es bueno que sepas que, en el plano profesional, Guille suele ser un completo gilipollas. Desde el cariño —matiza mirándolo.

Guille sonríe condescendiente y algo escéptico.

—Me parece perfecto. —No tiro de ironía ni nada por el estilo, me parece perfecto de verdad—. No obstante, considero que es importante dejar claro que esto no ha sido una encerrona que haya creado para poneros en el compromiso de una entrevista o de algo más.

—Espero que con «algo más» no esperes que pasemos la noche juntos. —Por unos instantes asimilo las palabras de Guille hasta que razono que ha sido una broma—. Es coña —declara ante mi estupefacción.

—Supongo. No me gustas, lo siento —matizo con vehemencia.

—Es extraño, suelo levantar pasiones allá por donde paso.

Una vez más, me quedo quieto y valoro la opción de darme la vuelta y regresar a la mesa. Tal vez se está quedando conmigo.

—No le hagas caso, Guille tiene un sentido del humor muy particular. Al menos no ha empezado a meterse contigo…

—Aún —le corta el susodicho.

—No veo el motivo por el que tenga que meterse conmigo cuando apenas me conoce. —Yo también sé ser directo y conciso.

—Me gusta —murmura antes de darle una nueva calada a su cigarrillo. Lo lanza con descuido hacia la vía, de inmediato, saca un paquete de chicles de menta y se mete dos en la boca sin dudar—. A mi mujer no le gusta que fume.

—El viejo truco del chicle —añado sonriendo condescendiente.

—Que, por cierto, no le funciona —especifica Jaydee.

Tras eso, regresamos al silencio. Todo ha quedado claro, les he explicado que esto no ha sido nada preparado y que no hay trampa ni cartón.

—¿De dónde eres? —me pregunta Guille en español.

—De un pueblo de Castilla-La Mancha.

—Ya veo…

—¿Y de qué conoces a Diana? —Su mirada se recrudece, entrecierra los ojos y espera mi respuesta como si de una entrevista de trabajo se tratase y esa pregunta fuese trascendental para conseguir el empleo.

—Somos amigos desde hace años. La conocí porque era un cliente asiduo de la cafetería en la que trabajaba antes de Stephen&Co. Una cosa llevó a la otra y hasta el momento. —Omito el detalle de que, hasta día de hoy, sigo loco por ella.

—¿Me explicas para qué nos interesa eso cuando su función es la de trabajar con nosotros? —inquiere Jaydee—. La teoría y lo que hablamos implicaba preguntas menos personales. No nos interesa en demasía tu vida. Desde el cariño —aclara sonriendo.

Le devuelvo el gesto. Me gusta que sean así, es decir, a Guille no termino de pillarle el punto, es circunspecto, al menos conmigo, en cambio, Jaydee es bastante directo y suelta lo que piensa sin rodeos.

Otros dos chicos que estaban en la mesa salen y se unen al grupo.

—Vaya, mucho habéis tardado en abandonar a esa pandilla de arpías —musita Guille con una sonrisa lacónica en los labios.

—Sabéis que la fiesta no es la misma sin mí —musita el futuro marido de la hermana de Diana—. Además, no quisiera ser yo el que te recuerde que ahí dentro, entre esa panda que acabas de nombrar, se encuentran tus amigas y tu mujer. Tendré que decírselo, a falta de que esté Diana presente, por eso de que ella es la chivata del grupo. —Me hace gracia que ellos también lo sepan, aunque, es normal, si son amigos—. Tendré que ser yo el que lo cuente todo cuando regresemos.

El susodicho se gana un pequeño golpe de Guille, que se lo devuelve de inmediato. Hay muy buen rollo entre ellos.

—¿Nos hemos perdido algo? —inquiere Álex.

—Me están haciendo una entrevista de trabajo, aunque… tengo ciertas dudas de que estén formulando las preguntas adecuadas —confieso.

—Si Guille no te pregunta por tu vida sexual, mal asunto —declara Simon.

—No pienso responderle a esa pregunta, en esencia, porque no le interesa.

—Uhhhh —aduce Álex.

—Un poco borde sí que eres, ¿verdad? —interpela Simon.

—Yo lo llamo ser directo —declaro. Y omito que me parece una característica bastante compartida por todos.

—Yo lo que creo es que tienes una vida sexual de mierda y por eso no lo dices. Si fuese de otra forma, no te costaría soltar nada por la boca.

Pues sí, una vida sexual de mierda tengo, teniendo en cuenta que la chica con la que quiero follar hasta desfallecer no me hace ni puto caso.

—O puede que no tenga la confianza suficiente como para contarte con quién follo y cuándo lo hago —matizo. Nada de ser borde, es sinceridad apabullante.

Todos se quedan en silencio, intercambian un par de miradas, unas sonrisas que con toda probabilidad ellos entienden y, tras eso, clavan de nuevo la vista en mí.

—Vas a encajar a la perfección en el equipo —susurra Guille. Por un momento dudo sobre qué equipo se refiere, el grupo o el trabajo, ¿ambos quizá?—. Te enviaré la dirección por mensaje. Me gusta la puntualidad. —Y dicho esto me tiende el teléfono para que incluya mi número en su agenda.

Tras eso, regresa con las chicas, seguido de Jaydee y Álex. Simon permanece unos minutos más fuera, a mi lado. Se balancea hacia adelante y hacia atrás con las manos en los bolsillos. Y temo que abra la boca.

—A ti te pone mi cuñada, ¿verdad?

Lo sabía. Os conté que temía que abriese la boca y tenía razones de peso para ello.

15
Un desayuno sin diamantes

Por si estabais preocupadas, he perdonado a Hattie. De hecho, la he perdonado porque me ha prometido hacerme el desayuno todos los días, poner los lavavajillas en la cafetería y cubrirme si Stephen me pillaba haciendo alguna de las mías, como es el caso, porque ha venido Hugo a desayunar y, claro está, me he visto en la obligación de prepararme un batido y charlar con él, eso sí, esta vez, de frente a la puerta para tener vistas. Que no me digan que no aprendo de mis errores.

—Guille me ha mandado un mensaje y tengo que estar mañana en el estudio de arquitectos a las ocho de la mañana.

—Madrugar no es sano —le indico.

—No, no lo es, pero no tener trabajo lo es menos. —Hugo se toma unas décimas de segundo para pensar, abre la boca como si fuese a expresar algo y la cierra de nuevo.

—Suéltalo —le demando.

—Guille es raro, ¿verdad? ¿En qué embrollo me has metido, Diana?

—Diana mete en jaleos a todo el mundo, no entiendo cómo te das cuenta ahora, Hugo. —Esa se supone que es mi amiga. Cada vez que abre la boca sube el pan.

—Tienes muchas tazas que enjuagar, yo que tú me ponía las pilas.

Hattie me hace una peineta y continúa trabajando, eso sí, estoy convencida de que está metiendo oreja. Yo lo haría. Quiero decir… Yo lo hago normalmente.

—No tenías que haber organizado esa cena, al menos, no con esa intención. Se sintieron violentos.

—De violentos nada, ellos, todos —matizo para que entienda a lo que me refiero— son así de raros. Eso sí, son buena gente, menos Simon, que es el que se quiere casar con mi hermana y me ha jodido la vida con ello. Tengo que hacer la tarta con Stephen, preparar una despedida de soltera. —Que no se me olvide que tenemos reunión esta noche en casa de Mia—. Y acudir a no sé qué tiendas para lo del vestido ese. En fin, como ves, mi vida es de lo más divertida. ¿Pillas la ironía?

—Te lo vas a pasar bien —me consuela.

—Que utilices la táctica de la mentira conmigo está muy feo, Hugo, que nos conocemos desde hace muchos años. Y no se me olvida que me debes un favor. Esto es lo mejor de esa encerrona. Has conseguido trabajo, ahora lo complicado es aguantar a Guille. Te compadezco.

Y eso que él no sabe que Guille, con esto del embarazo de Ada, está insoportable. También es normal que no lo sepa porque no le he contado los problemas que conlleva dicho embarazo o la relación de Guille y Ada. Soy una chivata con buen corazón, hay cosas que no deben contarse y, en lo personal, intento guardar la compostura.

—Ya te contaré —me explica—. ¿Hacemos algo mañana? ¿Una peli? —me pregunta.

Los domingos son el día de descanso. Por norma general, la cafetería abre solo para los desayunos y por la tarde cierra, permitiendo así a la plantilla que disfrute del resto del día.

—Yo me voy a ir con Grace a su casa, por si queréis ocupar el salón —interviene mi amiga.

Asiento.

—No sé si Sarah tendrá planes con Jackson. Debería. Sobre todo, para poner remedio a ese pequeño detalle de la virginidad y tal —musito.

Hugo sonríe porque sabe a lo que me refiero y mueve los hombros para restarle importancia.

—Ya sabes que cada cosa tiene su tiempo y su espacio.

Sus palabras suenan firmes. Tengo la ligera sensación de que quiere añadir algo más, sin embargo, como hace siempre, termina guardando silencio.

Le doy el último sorbo a mi batido cuando la campanilla de la puerta suena y os juro por lo más sagrado que se me erizan los pelos de la nuca antes de darme cuenta de quién entra en el local. Y no, no es Stephen.

—Mierda.

Me agacho de manera instantánea. Hattie me observa desde arriba sin entender nada. Hugo se levanta y mira lo que acabo de hacer, tras eso, estoy segura de que se da la vuelta para observar qué ha producido esta reacción en mí.

—Buenos días, estoy buscando a Diana. Diana Miller. —Os juro que no exagero cuando os cuento que la voz me provoca urticaria, bueno… Quizá no tanto, quizá un poco de pavor sí que me da.

—Emmm. —Eso es todo lo que balbucea Hattie, que entiendo que no tiene ni idea de quién es y de qué hacer. Lo del sonido para salvarnos el culo cada vez lo veo más factible.

—Diana, te necesito, es importante. —Stephen no tiene otro momento para llegar que este, al menos me pilla en el suelo, tras la barra, y no hablando con Hugo y con un batido de coco entre las manos—. ¿Diana? ¡Diana Miller! —La tercera vez que pronuncia mi nombre es en la que decido que lo mejor es salir porque las consecuencias pueden ser desastrosas.

—Estoy aquí, Stephen.

Mi jefe no se percata de nada de lo que sucede y observa a Hugo sentado con su taza en la mano, a Hattie enjuagando platos, vasos y cubiertos, y a mí, que acabo de aparecer de forma misteriosa del suelo.

—Estaba limpiando un poco ahora que teníamos todo controlado.

Mi jefe parece no creerse demasiado lo que le acabo de contar, su alzamiento de cejas lo confirma, aun así, no añade nada.

—¿Está atendido, señor?

Señor, dice, si supiera el seto que tiene entre las piernas no lo trataría con tanta cortesía. Tiene más pelo en el pubis que Stephen en la cabeza, haceos una idea de la magnitud de las circunstancias.

—No, lo cierto es que no, pero estoy seguro de que Diana me atenderá estupendamente. —Arlet sonríe tras nombrarme, y Stephen imita su gesto. No entiende que esto es una caca de la vaca para mí y tampoco creo que sea el momento de explicárselo.

Me atrevo a matizar que esto es acoso en primer grado. Presentarse en el trabajo…

—¿Qué deseas tomar? —Por favor, como diga a mí, delante de todos, muero. Dramas cero, realidad mil.

—¿Podrías ponerme un café con leche y caramelo?

Cabeceo afirmando y comienzo a prepararlo. Stephen aprovecha el momento para situarse a mi lado.

—La próxima semana tenemos que hacer una prueba de sabores, por las tardes, así que te cambiaré el turno para que coincidamos. ¿Te parece?

Asiento.

—No hay problema, me organizo. ¿Tienes pensado algo?

No es que haya pasado por el aro, no obstante, si tengo que participar en este rollo, lo mejor es hacerlo con entereza porque, de mala gana, es bastante probable que quiera cortarme las venas al momento.

—No. En eso es mejor que me ayudes tú, ¿qué sabores crees que pueden gustarle a Simon y a Helena?

—¿No te lo contó mi hermana?

Toco el calentador en el que he hervido la leche y arde. Por un momento pienso que lo mejor es quemarle la lengua a Arlet para ver si esa indirecta sí que la pilla, sin embargo, la imagen de Sarah pidiéndome que no sea una mala pécora aparece ante mí, así que, en último momento, decido mezclarla con leche a temperatura ambiente para no tener que acudir a urgencias con él. Con la mala suerte que tengo últimamente, lo más probable es que tenga que acompañarlo al hospital si la lío.

—Me explicó que quería que fuese sorpresa. Como tú la conoces mejor…

—Puedo preguntarle, esta noche la veo porque hemos quedado para organizar la despedida de soltera. —Me llevo el dedo índice hasta la sien y aprieto el gatillo. Escucho la risilla de Hugo y me giro para guiñarle un ojo.

—Preferiría que la elección fuese sorpresa.

En este momento me siento mal. Stephen está emocionado por esto, se le nota en la voz. He estado tan pendiente de lo que me incomoda todo esto de las bodas, el ajetreo que produce y demás, que no me he percatado de que, para él, quizá sí que es importante todo esto.

—Cereza y chocolate le encantaría, aunque podemos probar con maracuyá o algunas frutas exóticas. La mezcla del cítrico con el dulzor del cacao quedaría bien.

Mi jefe me sonríe satisfecho cuando verbalizo la propuesta.

—Las decoraciones en negro con perlas también encajarían. Sería una tarta elegante y fuera de lo común, ¿qué opinas?

—Me gusta lo fuera de común —verbalizo—. Como yo —murmuro.

Termino de emplatar la bebida de Arlet y me giro para colocarla sobre la barra. Stephen se queda satisfecho y se mete dentro de la cocina. Hattie está pendiente de todo, aunque no lo parezca, y estoy convencida de que ya sabe quién es, aunque no le haya enseñado la foto.

—Perdona que me haya presentado aquí de improviso y sin avisar, Diana, pero tenía muchas ganas de verte. Te he escrito, ¿has recibido mis mensajes? —Cruzo una leve mirada con Hugo y solo espero que el «¡Sálvame!» se lea a la perfección en mi rostro. Parece que no porque él se limita a pedirle algo de beber a Hattie, así que esas tenemos…

—Lo siento, Arlet. —Confirmo quién es, y ellos siguen poniendo la oreja, aunque no lo parezca. Son casi tan cotillas como yo—. He estado liada porque mi hermana se casa y estamos con todos los preparativos.

—Entiendo… —Se queda dudando sobre qué añadir, y hago el amago de pirarme antes de que siga insistiendo. Lástima que no pille el tema y continúe—. ¿Te tomas un café conmigo? —Observo mi alrededor.

—¿Aquí y ahora, dices? —Pregunta absurda, sí, aunque hay que hacerla.

—Sí, claro, por supuesto. Lo pagaré, no quiero que sea gratis. Lo digo por tu jefe. Parecía enfadado cuando te ha llamado. —Motivos tiene, pero eso no debe saberlo él.

—No puedo, estoy en el trabajo.

—Ya. Entiendo. —Lo entiende todo menos las largas que le doy. Pobrecito mío.

Hattie coloca frente a Hugo una taza y se gira en dirección a nosotros. Arlet lo mira lleno de incomodidad. Da justo esa sensación, la de que nos está escuchando sin ponerse ni rojo.

—En otra ocasión será. —He sido poseída por el espíritu de la bondad de Sarah, porque, en realidad, lo que tendría que soltarle es: «Pírate, pringado».

—Y… ¿esta tarde, al salir?

¿En serio? Cruzo otra leve mirada con Hugo, que se lleva la taza a la boca. Sopla antes de darle un trago, sin embargo, no añade ni media. Lo de salvarme tendré que hacerlo yo sola por lo que veo.

—Tengo que organizar una despedida de soltera —insisto.

—Vale. Lo pillo. —No, no creo que lo pilles—. Quieres hacerlo especial —añade al final.

Me giro y me quedo perpleja ante Arlet, ¿esto es en serio? Ha interpretado la conversación como que me estoy haciendo de rogar en vez de que paso de él.

Maldita sea.

—Escucha, Arlet… —comienzo a verbalizar sin perder el control y, cuando estoy dispuesta a dejarme llevar por mi lengua afilada, su teléfono suena, lo saca de su bolsillo, descuelga y alza el dedo índice para que guarde silencio.

Coloco las manos en mi cintura sin dar crédito.

—A ver cómo sales de esa —murmura Hugo.

—Maldito. —Resoplo.

—Tengo que irme. Ha sido un placer. Estás más guapa que nunca, Diana. Aunque… tú siempre estás guapa.

Deja un billete de diez dólares sobre la barra y sale con el teléfono de nuevo en la oreja.

—¿Habéis visto esto?

—Ha sido tan mono —interviene Hattie—. A pesar de cómo eres, quiere estar contigo. No lo entiendo, no obstante, lo respeto.

—Eso ha sido un insulto —protesto.

—Uno bien llevado —añade Hugo.

—Insulto, al fin y al cabo —repito.

—Cuando se lo cuente a Sarah… —La susodicha saca el teléfono y se marcha al servicio.

—Hugo, por favor, dime que esto no ha sido real, que es una coña.

—No ha sido real, es una coña.

Y, cuando creía que todo este asunto era algo para olvidar, sucede lo que nadie se esperaba.

—¿Diana Miller?

Alzo la vista y me encuentro a un chico con un enorme ramo de flores entre sus manos.

—Ha ido al servicio —le suelto.

No, no pienso recoger ese ramo de flores. Por ahí sí que no paso.

16
No pillas las indirectas

¿Está sobrevalorada la sinceridad?

Tengo una amiga que piensa que la sinceridad, en la mayor parte de las ocasiones, está sobrevalorada y que, muchas veces, no queremos escuchar lo que los demás piensan y es probable que tenga razón. No siempre decimos lo que pensamos por miedo a no encajar, a ser crueles o a ofender a la persona que recibe ese comentario, pero… ¿por qué tenemos que dejar de ser fieles a lo que creemos y, no solo eso, opinar abiertamente sobre ello? Supongo que por lógica aplastante: por lo que los demás sientan ante lo que verbalizas. Es como cuando te encuentras con un chico guapo, que te pone toda burra y que esperas que cumpla las expectativas, ¿por qué ese miedo a acercarnos y exponerle sin pudor alguno lo que esperamos de él? Sexo. Sucio. Guarro. Perverso. Pasional y sin escrúpulos. Sexo del que hay que disfrutar sin tapujos. No siempre reservarnos nuestra opinión es el camino y, hoy, yo empiezo a pensar que lo mejor sería expresar las cosas tal cual se cavilan porque, de lo contrario, nos lleva a malos entendidos y confusiones innecesarias.

He dicho.

Añadiría aquí que las flores no sirven de nada, que lo mejor es algo comestible y no hablo de unas bragas, sin embargo, casi que mejor no doy pistas al hater del sexo.

Minutos, quizá una hora, es lo que tardará en desbancar mi opinión y, siendo sincera, hasta tengo ganas de que lo haga porque estos piques que hasta hace nada me hacían sentir incómoda ahora me dan mucho en lo que pensar. Aunque sigo odiando a quien quiera que sea y a los súbditos que arrastra con sus respuestas.

—Las flores son preciosas.

He traído a casa de Mia el ramo que ha recogido Hattie haciéndose pasar por mí. Que se lo repartan entre ellas si eso es lo que quieren.

—No empieces, Sarah. Estás poseída por alguna clase de espíritu maligno —declaro llevándome a la boca el botellín de cerveza. Todo es mejor con alcohol. Lo juro.

—Estoy orgullosa de ti.

—Claro, claro… Tendría que haber puesto remedio a esto hace tiempo.

—Yo te doy lecciones de habilidades sociales, y tú me enseñas a decir que no.

—Te está costando más que a mí —le recuerdo.

—No te creas. Hoy les he confesado a mis padres que no pienso trabajar en el mismo proyecto que Chris.

—¿Tus padres siguen insistiendo en ese tema? —interviene Loren.

Las demás comen y beben como los peces en el río. Lo de organizar la despedida de soltera me temo que era una burda excusa para ponernos finas a comer. Ya os conté que mejor que las flores eran las tabletas de chocolate o las galletas por kilos. Lo que sea.

—Empiezo a sospechar que es una encerrona para que vuelva con Chris —se sincera Sarah.

Uhhh. Eso lo he tenido claro desde el principio.

—Y digo yo… —Mi hermana toma la palabra tras tragar el último puñado de Pringles que se lleva a la boca. De cuatro en cuatro se las come la ceporra—. ¿No es más fácil que le digas que estás saliendo con Jackson? Por evitar toda clase de malentendidos.

Sarah niega en repetidas ocasiones.

—No van a aceptar que salga con Jackson porque es un chico normal, quiero decir…

—Que no es de la alta alcurnia como el capullo de tu ex —resumo sin darle más vueltas.

—Básicamente —confirma mis palabras.

—Los padres no siempre tienen la razón. —Ada toma la palabra y comienza a hablar con prudencia y cierta calma, algo muy característico de ella. La observamos esperando a que continúe, siempre que nos cuenta algo, nos da una lección de vida—. Mis padres preferían que no viniese a Nueva York, que esperase a los resultados de las pruebas y, tras saber que todo estaba como debía, venir. Siendo sincera, en realidad, ellos pretendían que me quedase en España y estar donde ellos pudiesen controlar la situación si algo se desmadraba, sin embargo… ¿Era yo capaz de perderme lo que me deparaba el futuro? Ya no hablo de lo que encontré sin buscar, de Guille, de nuestro amor, de lo que se ha convertido ahora; hablo de vivir la experiencia, de sentir, de hacer lo que de verdad te hace feliz sin pensar en lo que sucederá mañana. De no perdernos la vida esperando a que la felicidad toque la puerta, sino ir nosotros en busca de ella.

Os lo conté, sabía que Ada iba a ser capaz de darnos ese discurso que todos, por un motivo u otro, necesitamos.

—Estoy embarazada —suelta Loren de pronto.

Y lo suelta así, de sopetón. ¿En qué momento hemos dejado de hablar de las flores, del acoso de Arlet y su insistencia, de Jackson y de los padres de Sarah para dar paso a esta confesión?

Todas la miramos sorprendidas, y Ada, de inmediato, se incorpora, se acerca y la envuelve entre sus brazos.

—Enhorabuena, Loren, es una noticia increíble.

El resto espera paciente el turno para felicitarla, abrazarla y secundar las palabras de Ada.

—Tendremos que adaptar tu vestido de dama de honor —indica Helena aún en los brazos de su amiga.

Esto parece dar paso al drama. Un drama de los chungos, nada de ironía ni sarcasmo. Un drama húmedo, es decir, las lágrimas.

—Ha sido un error —nos explica—. Un fallo técnico, una noche loca, como queráis llamarlo.

—¿Y? —pregunta Ada—. Da igual —la consuela. Está tan perdida como el resto, aunque intenta sobrellevar el temporal.

—Estoy acojonada. Yo no estoy preparada para ser madre, es como si Diana empieza a salir en serio con alguien, no está preparada para ello.

—Joder, vaya concepto tenéis de mí —inquiero ofendida.

—Es un concepto que te has forjado a fuego —replica mi hermana—. Todo va a salir bien —la reconforta.

—¿Y Álex? —indago. Lo mejor es dejar pasar las injurias contra mi persona, no es el momento de ahondar más.

—No se lo he contado. Estoy…

—Acojonada —la corta Mia empatizando con su amiga—. Ya lo sabemos. Pero si Álex es más tierno que el pan del día. Va a dar saltos de alegría.

—No estoy yo tan segura. Habíamos hablado de tomárnoslo con calma, de esperar, viajar, vivir…

—Joder, que es un bebé, no una cadena perpetua —indica Mia de nuevo.

—Ya, pues a ver tú cuando te quedes embarazada —argumenta Loren, que sigue sorbiendo mocos por doquier.

—Quita, quita —responde la susodicha agitando las manos. Eso muy empático no ha quedado, la verdad—. Ese tema es tabú en mi casa. Nosotros no tenemos ese tipo de planes, no lo hemos hablado y no está contemplado. Al menos, aún.

—Me atrevo a decir que no la estás ayudando demasiado —le susurro a Mia, que está sentada a mi lado.

Hace un mohín y se disculpa tras sus palabras.

—No sé cómo voy a enfrentarme a esta situación si apenas sé cuidar de mí misma.

—No digas estupideces —interviene mi hermana—, saldremos adelante como siempre hemos hecho, Loren. Un bebé es algo normal. Hay muchas parejas que quieren tener hijos y que lo ven como una evolución dentro de la relación. Te acabas de casar hace unos meses y, bueno, antes o después surgiría. ¿Que es ahora? Pues para adelante, además, piensa que va a tener un montón de tías con las que quedarse y se va a criar con el bebé de Guille y Ada, van a poder compartir tiempo juntos y eso une. —Mi hermana nos sorprende a todos porque digamos que lo de Helena nunca ha sido dar un buen discurso. Seguimos sin entender que escriba una columna sobre conquistar a un hombre cuando lo de ella es más bien espantarlos a todos. Igual que yo, vamos, que tampoco se me da bien eso del amor y bla, bla, bla.

—¿Cómo se lo cuento a Álex?

—No le preguntes a Sarah, porque, por seguir sus consejos, tengo ese ramo de flores ahí. Te lo regalo, entrégaselo a Álex y le das la sorpresa.

—Oye… No es mala idea —susurra Sarah.

—Tú mejor no intervengas, que nos la lías a todas en un momento —la provoco.

Sarah me enseña la lengua. Sí, es la políticamente correcta del grupo. Aquí cada una representa su papel. Es así.

—Podemos organizar otra cena y lo sueltas allí de sopetón —añade Mia.

—Abortemos cena, que luego pasa lo que pasa en el grupo y se arma la de Dios —especifica Helena.

—Vete a lo sencillo. Una cena, un vaso de agua, nada de copas —le aclaro—, lo siento, me beberé el alcohol por ti como buena amiga que soy y así asumiré lo de la boda ebria, y se lo dices sin más. Luego podéis folletear a gusto. Para celebrarlo —le indico. Todas ponen los ojos en blanco tras mis palabras, como si ninguna lo hubiese pensado, no te jode—. Lo que me faltaba, a ver si creéis que los niños vienen de París. Que la jovencita de este grupo soy yo y lo de la semilla ya tengo más que claro que es mentira cochina.

—No eres más bruta porque no puedes —me reprocha mi hermana.

—Estás bonita tú para soltarme eso cuando somos iguales. Genética y tal —replico defendiéndome.

—Ya, ya. Estoy aprendiendo a filtrar.

—Pues te has saltado muchas clases porque sueltas cada cosa por la boca que para qué —le anuncio sin más.

—Yo veo viable eso que expone Helena —interviene Sarah.

—Es lo mejor, sin rodeos. A veces nosotras nos preocupamos, le damos más vueltas a las cosas de las que debemos, y no hay necesidad de ello. Deja de pensarlo, háblalo con él y sigue adelante —matiza Ada.

—Vamos, que estamos todas de acuerdo —resumo.

Loren se limpia las lágrimas y apoya la cabeza sobre el hombro de Helena. Como digan de darnos un abrazo colectivo, me tiro por la ventana.

—Entonces… ¿Puedo llevarme el ramo de flores? —me pregunta Loren.

—Es todo tuyo.

—¿Puedo llamar a tu bebé gremlin 2?

—Si quieres que te raje, hazlo.

No, la verdad es que morir en este momento no está contemplado entre mis planes. Primero, al menos, tengo que descubrir quién es el hater del sexo y aplastarle la cabeza, digo… pedirle un autógrafo.

17
Acoso y derribo

El portero de casa resuena y le doy al botón para que Hugo suba.

Hemos quedado para ver una película, comer palomitas, beber cerveza y pasar el rato. Criticar a Guille también está contemplado. Y hablando de Guille…

Diana Miller:

Como se lo pongas muy jodido mañana a mi amigo, te arranco los ojos (esto puedes leerlo al estilo español: losojos).

Abro la puerta y la persona que encuentro al otro lado no es, ni mucho menos, Hugo.

Me quedo perpleja, tanto que, por primera vez en mucho tiempo, no sé ni cómo reaccionar.

—Hola, Diana, estás preciosa.

Arlet, el mismo Arlet que se presentó en la cafetería ayer, el que, tras irse, envió un ramo de flores y que me ha mandado algunos mensajes a los que, por supuesto, no he contestado, está plantado frente a mí.

Digamos que es un chico guapo. No es ni muy alto ni muy bajo, tampoco tiene un cuerpo excesivamente fibroso como el de Hugo ni los pantalones se ajustan tan bien a sus muslos, no es moreno de piel y sus ojos no son llamativos, de esos azules o verdes que hacen que se te caigan las bragas, nada de eso, sin embargo, en conjunto, es bastante agradable a la vista. Y sí, he dicho «agradable a la vista» y no me gustaría que nadie lo utilizase para definirme a mí. Aunque es probable que conmigo usasen algún que otro calificativo como exasperante, ya os advertí que no soy una tía a la que le cojas cariño con facilidad por mi forma de ser, no obstante, debe de haber de todo en este mundo.

—¿Qué…? ¿Cómo…? —balbuceo un poco fuera de mí.

Arlet sonríe condescendiente y entiende a la perfección a lo que me refiero.

—He pasado por la cafetería, y tu jefe, que, por cierto, es muy majo, me ha dado tu dirección. No se le puede negar la dirección a un novio.

¿Novio? ¿En serio? Pellizcadme y despertadme porque odio las pesadillas.

Llevo mi mano al puente de la nariz, cierro los ojos y suspiro con fuerza. Tengo que calmarme por mí, por Sarah y porque mis padres me dieron una educación, aunque vosotras creáis que no ha sido así.

—Ehhh, ¿hola?

Ese es el preciso momento en el que mi amiga, la principal culpable de todo este enredo, se baja del ascensor seguida de Hugo. Sus semblantes reflejan la sorpresa de la misma forma que en el mío tiene que haber miles de emociones y ninguna buena, ¿para qué engañarnos?

—Arlet ya se iba —es todo lo que suelto. Con sinceridad, debería haberle cerrado la puerta en las narices del tirón.

—No, no me iba, de hecho, acabo de llegar.

Observo el semblante de Sarah y por un momento veo la culpabilidad reflejada en su expresión.

—Íbamos a salir —interviene la susodicha echándome un cable.

Hugo permanece a un lado, con el gesto sombrío y las manos en los bolsillos. Está tan fuera de juego como lo estoy yo.

—Sí, voy a por mis cosas.

No pienso soltarle nada de que nos vemos otro día o en otro momento. Los dejo allí plantados a los tres y me meto en mi habitación.

Escucho la puerta cerrarse y salgo. ¿Estaré a salvo del acosador ese?

—Oye, Diana…

—Ni oye ni mierdas, Sarah. Tengo que hacer algo con este tema porque no voy a salir con ese tipo y se cree que soy su novia.

—¿Lo ha mencionado? —inquiere Sarah.

—Tal cual —especifico—. Ha recitado, y cito textualmente, que no se le niega una dirección a un novio. Eso viene a colación de que ha ido a la cafetería buscándome, y Stephen le ha contado dónde vivo. Estoy jodida y no como me gustaría, y todo por culpa de tu puñetera empatía. Tenías que haber dejado que le pusiera las cosas claras desde el principio. La bromita de la cabaña estuvo bien, en cambio, ahora se ha vuelto una puñetera pesadilla —declaro mosqueada.

Sarah cabecea y no añade nada más. Se dirige a la cocina mientras Hugo toma asiento y da un par de palmadas en el sofá para que ocupe el espacio que hay a su lado.

—Lo mejor es que le digas las cosas claras, si de verdad no quieres nada con él, es mejor ser sincera, porque según entiendo de esta situación…

—Surrealista —apostillo añadiendo un adjetivo de lo más adecuado dadas las circunstancias.

—Surrealista o no, lo que interpreto es que no quieres nada con él, ¿cierto?

—Por supuesto que no. —Y no lo suelto gritando, aunque poco me falta—. No he sido borde porque aquí mi amiga cree que tengo que ser más empática y menos burra, que no lo digo yo, lo dice ella.

Hugo aprovecha ese momento para colocarme un mechón rebelde —si es que todo en mi cuerpo es indómito— tras la oreja.

—Sé tú misma, es la gracia de las cosas, ser como somos y que nadie intente cambiarnos.

¿Veis? Si es que no puedo tener un mejor amigo que él. Sabe qué exponer y cómo hacerlo para dar en el clavo. Hugo forever and ever.

—No le digas eso, es mejor no animarla a ser ella misma porque, cuando lo es, pasa lo que pasa —declara Sarah, que ha traído té. Pongo mala cara, ¿té?, ¿en serio? ¿No había nada más fuerte en esa cocina?

—Puede expresar las cosas sin ser demasiado directa —explica Hugo.

Niego, joder que si niego, ¿acaso yo sé ser así? No, definitivamente, no.

—Ni de coña. Ya sabemos cómo soy. Yo soy así y así seguiré, nunca cambiaré… —canturreo.

Sarah no pilla un carajo de lo que indico, en cambio, Hugo se ríe cuando entiende que la canción de Alaska me queda de perlas, como definición sería la rehostia.

—Lo que no es normal es que se presente aquí —manifiesta Sarah—. Me he quedado un poco fuera de onda con todo esto. Me ha parecido exagerado.

—Psicópata. Es un jodido psicópata.

—Lo de la cafetería ha sido un poco fuerte —indica Hugo.

—Eso tiene hasta un pase porque, bueno, puede coincidir que esté por la zona, que me haya hecho una visita, tomarse un café… Ese tipo de cosas, ahora bien, lo que no es normal es que vaya a la cafetería, y mi jefe le dé la dirección como si nada. Lo podría denunciar por infringir la Ley de Protección de Datos.

Nota mental: tengo que hablar con Stephen de este tema. Os he contado que es demasiado bueno, no solo porque me perdona por llegar tarde y me ha dado infinidad de oportunidades, que si somos un poco cabales, ni siquiera me merezco y, aun así, lo ha hecho. Lo de darle la dirección a un loco implica ir un paso más allá, y no estoy del todo dispuesta a dejarlo pasar.

—Ya sabe dónde vives.

Mi amiga parece ir dándose cuenta de la magnitud de las circunstancias.

—Hugo, vas a tener que venir a vivir con nosotras —le pido. Joder, ¿puedo rogarle que lo haga?

Él niega. Ya sabía yo que tan bueno no era. Guapo, simpático, inteligente y bondadoso hasta un límite. ¿Guapo? ¿He dicho guapo? Venga, lo es, pero no empecéis a elucubrar nada más allá, que nos conocemos.

—Es más sencillo que todo eso, habla con él —remarca.

Observo a Sarah buscando su beneplácito, no entiendo cómo lo hago cuando gracias a ella estoy metida hasta el culo en este asunto.

—Es lo mejor.

—Evita hablar de su pubis —me pide Sarah.

Hugo esconde una risilla. A mí no me hace gracia.

—Cuando follamos no sabía que la cosa estaba así.

—Al menos se la encontraste —bromea mi amigo.

A Sarah no le hace demasiada gracia el asunto porque coge el té y se marcha a su habitación.

—Eso, tú huye cuando la cosa mejor se pone.

—Paso de hablar de pubis, que ya sabemos que la siguiente pregunta será cómo lo tengo yo o Jackson, y no voy a contaros mis intimidades.

Tras eso, cierra la puerta, y Hugo y yo nos quedamos un rato sentados.

—Hugo, por Dios, espero que no seas como él con tus ligues porque no soportaría tener un amigo así.

18
Esto es lo que se dice el primer día

HUGO

Si el mensaje que recibí rezaba una hora y un lugar, yo me he adelantado a todo eso con conocimiento de causa.

El reloj no ha dado las ocho de la mañana y ya me encuentro de pie, con la pierna apoyada en la fachada de ladrillo rojizo, café en mano y móvil en la otra, por fuera de la que espero que sea mi nueva oficina.

Hugo Abbey:

Mantenme informado con las novedades del acosador.

El jueguecito que nos traíamos Diana y yo anoche está empezando a causar estragos en mi cordura.

Comienza a ser bastante complicado tenerla cerca y no poder hacer con ella lo que se me pasa por la cabeza cada jodido día. No dejo de pensar en si sus labios serán tan carnosos al contacto con los míos como imagino. Si su cuerpo se amoldará al mío cuando estemos desnudos, de la misma forma en la que lo hacemos vestidos, viendo una peli como hemos hecho otras tantas veces, ayer, sin ir más lejos, y si su piel me resultará tan adictiva como lo es su lengua afilada.

Me la pone muy dura.

Y esto es una puñetera tortura.

En ese momento en el que me pidió que, por favor, esperaba de mí que mi sexo estuviese depilado, sentí ganas de soltarle que lo descubriese por ella misma y quizá, solo quizá, tras esa escena, que en mi cabeza cobraba vida a la velocidad que mi polla se endurecía dentro de mis pantalones, imaginaba cómo luego se la tragaba entera y estallaba con sus labios alrededor de ella.

Una vez más, abandoné su casa con una erección de cojones y me fui a la mía con cierta frustración que no cesaba por más que lo intentaba.

Somos amigos, no obstante, estoy llegando a un punto en el que ya no soporto más estar en una zona de nadie. Una zona que no me resulta lo suficientemente atractiva como para permanecer anclado en ella. Empiezo a ser consciente de que necesito más y que tendré que ponerle remedio antes o después. Sobre las consecuencias de mis actos meditaré en otro momento.

—Eyyy. —Un saludo amortiguado por otro vaso de café gigante me llega por la derecha sacándome de mi ensimismamiento. Es Jaydee. Por lo visto, no soy el único maniático de la puntualidad.

»¿Los nervios del primer día?

Su pregunta no me pilla de improviso. No es que conozca demasiado a Guille y a Jaydee porque, a pesar de que forman parte del grupo de amigos de Diana y que nos hemos visto en otras ocasiones, nunca había compartido una cena distendida con ellos, no, al menos, de esa manera.

—Me gusta trabajar. —No sé qué más contarle.

Jaydee asiente, le da otro sorbo a la bebida y se apoya a mi lado sin más.

—Para que te vayas habituando al funcionamiento de la oficina. —Dudo en si va a continuar la frase, al final, lo hace—. Guille jamás de los jamases llega puntual. Es más, he apostado con Simon y Álex a que llegará tarde al paritorio el día en que su mujer dé a luz.

No puedo hacer nada que no sea reírme a mandíbula batiente.

—¿Puedo apostar yo también? No me vendría mal ganarme un par de dólares.

—Por supuesto, eso sí, esto es mejor mantenerlo en secreto, cuando se trata de Ada, Guille es un poco bastante cromañón. Tampoco lo han pasado bien —expone.

Dudo entre si debo preguntarle o no por lo sucedido, si es que ha pasado algo que haga que se comporten de esta manera, sin embargo, no tengo la suficiente confianza con él como para ahondar donde no me llaman.

—¿Mia y tú estáis casado? —indago. Para no interesarme por la vida privada de nadie, lo primero que saco a la palestra es su currículum amoroso.

—¿Qué? ¡No! —se apresura a añadir—, ni de coña. Mia y yo no somos de esos, no nos van los rollos tipo matrimonio, hijos, hacernos viejos, dormir haciendo la cucharita… Vamos en contra de las normas románticas impuestas por la sociedad. Estamos bien juntos hoy, y ya mañana veremos qué sucede.

Siendo objetivo, es un buen planteamiento y me gusta esa filosofía, quizá es algo que debo tener en cuenta y puedo proponerle a Diana. Tal vez, de esa forma y argumentando el hoy, no pierdo mis pelotas en el intento.

—Buenos días. —El saludo de Guille hace que ambos nos incorporemos. Parece que los dos fuésemos nuevos en esto—. ¿No tienes llave, Jaydee? —le reprocha Guille.

—Me gusta esperarte. —Guille no añade nada, pero la diversión se refleja en su semblante—. No tienes buena cara.

No me había fijado. Se notan ciertas ojeras bajo sus ojos.

—A la mierda —suelta.

Cierra de nuevo la puerta, saca la cajetilla de tabaco y señala el local de enfrente. ¿No íbamos a empezar a trabajar?

—Considéralo una segunda entrevista —me explica, como si estuviese leyendo mi pensamiento.

Cruzamos la calle jugándonos la vida. Nada de paso de peatones, nada de semáforos, atajando entre vehículo y vehículo. Empiezo a pensar si de verdad esto es una buena idea.

Cuando llegamos a la otra acera, parece que ellos no le dan importancia alguna a las imprudencias, y yo sigo sin saber qué es lo que sucede.

—Esto… ¿No se supone que tenemos que trabajar?

—Esto —comenta Guille señalándonos con el dedo índice a los tres— forma parte del trabajo, aunque no lo creas. Digamos que alimenta la unión del equipo, las relaciones sociales y las habilidades personales.

No entiendo una mierda. Quizá esto es una broma de principiantes, como cuando eres novato en el instituto y te tiran huevos…

En silencio los sigo hasta que ocupamos una mesa al fondo. La camarera nos ve y nos guiña un ojo con picardía.

—Está casada —me aclara Jaydee.

—¿Y? —Mis intenciones no son nada deshonrosas.

—Eres el único soltero de esta mesa, por si acaso se te ocurre intentar algo. Venimos mucho aquí a…

—A meditar —aduce Guille guiñándome un ojo. Ese guiño no tiene nada de ladino, me resulta más bien canalla.

—En efecto, a meditar —repite Jaydee—, así que es bastante conveniente, por eso de que queremos seguir viniendo aquí, que respetes a Hope. —Y me señala a la camarera.

—No sé qué clase de tío pensáis que soy, pero, desde luego, lo de depredador sexual no va conmigo.

—Bien.

Pienso, por un momento, que me van a hacer preguntas personales del tipo: ¿sales con alguien? ¿Te gusta alguien? ¿Follas con alguien? Y, en todas, la respuesta sería la misma: que no, y no solo eso, sino que, lamentablemente, quiero follar con una chica y que, para colmo, conocen.

Sí, quizá me estoy metiendo en la boca del lobo aceptando este trabajo, puesto que Simon ya se ha percatado, aunque siga sin entender cómo, de que me gusta Diana. Empiezo a pensar que lo pilla cualquiera menos ella. Algo debo de estar haciendo mal.

—No estoy durmiendo bien —indica Guille.

Aguardo a que alguien añada algo porque no soy el más indicado para preguntar. Jaydee toma la palabra.

—¿Ada está mal?

—¡Qué va! Ella duerme a pierna suelta. Si tiene una barriga que parece una nuez gigante y un bebé dentro que se mueve. Porque ya se mueve. —Sonrío con emoción. No tengo hermanos y me hubiese encantado vivir todo eso de tener a alguien, de ver a mi madre vivir esa experiencia. Soy un tío de lo más casero aquí donde me veis—. Y, aun así, es como si nada sucediese, y yo no dejo de pensar en que voy a ser el peor padre del mundo, en que le puedo dar un golpe… Si no quiero ni follar porque… —Jaydee interrumpe la frase alzando una mano antes de que suelte alguna burrada.

Esto ya empieza a parecerme bastante característico en el grupo. Lo de tener filtro no va con ellos, al menos no con todos.

—Yo no he tenido hijos, pero entiendo que son miedos normales —especifico.

Ambos me dan la razón, y Hope, la camarera a la que no debo acosar, llega en ese momento.

Pedimos otro café y un cruasán cada uno, con mantequilla y mermelada.

—El miedo de Guille es normal teniendo en cuenta las cosas por las que han pasado como pareja.

Y ya no puedo evitarlo más, que soy un tipo cabal y nada entrometido, sin embargo, me lo ponen jodido para no preguntar.

—Ada ha tenido leucemia.

La matización de Jaydee me pilla con los pantalones bajados. No he hecho cábalas sobre nada, no obstante, no era lo que esperaba que expresasen.

Guille me narra la historia, desde el principio, explicándome cómo Helena se fue de su apartamento con Simon, cómo llegó Ada, su relación hasta el presente, sin ahondar demasiado en los pormenores, aunque no es necesario que lo haga para entender lo que envuelve a esta pareja y empatizar con sus inseguridades.

—Joder, yo estaría tan cagado de miedo como lo estás tú.

Y no lo digo para quedar bien.

—¿Y tú? ¿Qué hay de ti?

Un par de leves alzamientos de cejas me demuestran que, preparado o no, me tenía que tocar el turno de la sinceridad.

—Yo, nada —matizo intentando tirar balones fuera.

No creo que sea lo más acertado explicarles lo que envuelve mi relación —o no-relación— con Diana. Y me siento un poco fuera de onda por no admitirlo. Ellos han sido sinceros conmigo en todo momento, sin embargo, ¿hasta qué punto puedo yo confiar en estos dos chicos si son amigos de ella también?

—Vale. Veo que no quieres confesar que te gusta Diana —declara Guille con socarronería.

¿Balbuceo? Pues tal vez sí que lo hago. ¿Cómo puede ser tan evidente?

—¿Cómo…?

—Se te nota —aclara—. Eso y que Simon nos envió un mensaje donde nos decía que, si algo iba mal, podíamos ir en tu contra. Ya sabes, si nos jodes, te jodemos.

La risa me resulta maligna, eso sí, confirmo que yo me río también.

Estoy jodido. Mucho me temo que he entrado en el club de los cabrones sin fronteras.

19
¡Otra vez tú!

Me atrevo a decir que la que se está volviendo psicótica soy yo. He cerrado con llave la puerta del apartamento, bajado las escaleras, acudido al portal, abierto, ojeado la calle, vuelto a entrar y hecho el camino a la inversa para comprobar que, en efecto, no me he dejado la puerta sin cerrar. Ese es el nivel.

Eso sin contar la cara de Hattie cuando escuchó la cerradura y vino a ver quién era. La había encerrado dentro.

—Estoy empezando a desquiciarme y a perder los nervios. Entre Arlet, y el hater del sexo, acabaré en un psiquiátrico —le narro mientras me observa desde la puerta, condescendiente.

—Dudo mucho que esos sean los motivos de que acabes ahí. Ya venías mal. Muy mal —insiste. Le dedico un mohín, y ella se limita a dar un par de palmadas—. Venga, te acompaño hasta la cafetería, hoy me invitas a desayunar.

¿Invitar? Sí, sí, claro, le haré el desayuno y correrá a cargo de Stephen. Me lo debe, ¿vale? Pensad en lo que me hizo.

Llegamos puntuales. Stephen, incluso, se sorprende cuando cruzo la puerta unos minutos antes de que comience mi turno. Duda sobre si Hattie ha venido también a trabajar, aunque ella se apresura a mover las manos y la cabeza indicándole que ni de coña lo hará.

—Contigo quería yo hablar —rezongo desde que lo veo.

Stephen me dedica una amplia sonrisa que se le borra desde el preciso instante en el que se percata de que no estoy de coña. Yo también sé ponerme seria cuando quiero y esto es importante.

—¿Qué sucede?

—Prepararé café —indica Hattie.

Mi amiga sale de la pequeña cocina y le agradezco no solo que nos dé unos minutos para hablar, sino que atienda la barra en lo que lo hacemos, a pesar de que no es su turno, sino el mío.

—Ayer le diste la dirección a un chico que vino por aquí. —Intento contener las ansias por soltarlo todo de sopetón. Stephen lo hizo mal, sí, pero puedo entender que haya interpretado cosas que no son.

—Ahhh, sí, tu novio. Confieso que me quedé impactado cuando me confesó que era tu pareja, no por nada —se adelanta a matizar—, sino porque me pilló de improviso. Aunque llevamos muchos años trabajando juntos, nunca había conocido a nadie con quien salieses en serio, es más, con eso del blog que escribes, pues mucho peor me lo pones. Siempre despotricando sobre que el amor esto y el amor lo otro. —El amor esto y el amor lo otro es, en resumen, que es caca de la vaca y que solo trae problemas. Esto ya lo he dicho, ¿verdad?

—Vale. Bien. Pues es hora de que te aclare que no es mi novio. —El impacto en el gesto de Stephen me haría sonreír si no estuviese de tan mal humor.

—¿Cómo que no es tu novio? Si me lo contó…

—Hemos follado.

—Ahhh. —Parece mentira que las mejillas se le sonrojen con lo que acabo de soltar, si él empezó a hacerlo antes que yo, en fin.

—Una vez, solo una. Y ha interpretado cosas que no son.

Hattie entra en ese momento en la cocina con tres cafés con leche. La espumita que lleva encima tiene el dibujo de un corazón.

—No era necesario que los decorases, somos nosotros —susurro.

—Deformación profesional —apostilla.

Se sienta sobre la encimera, desde donde tiene una vista privilegiada de la cafetería. Por ahora está todo el mundo servido, por lo que ella se suma a la conversación.

—Se presentó en casa y me contó que le habías dado la dirección. Me asusté un poco porque no somos nada. Sarah es un poco culpable de que no me haya puesto como una auténtica loca con él porque cree que tengo que trabajar la empatía y esas cosas. Y me hizo prometerle que así sería.

—Lo secundo —aduce mi amiga.

—Calla —le recrimino—. El caso es que no tenías que habérsela dado por muy novio que piense que es. Es más, permíteme que cuestione que hayas creído que éramos novios cuando sabes cómo soy.

—Vamos, que no la aguanta nadie —insiste Hattie.

¿Sabéis esa persona que tiene que sacarle punta a todo lo que apostilla alguien en una conversación? ¿Es necesario que os recuerde que esa es Hattie? ¿A que no?

—La verdad es que me sorprendió, sin embargo, me gustó. Aunque, con honestidad, pensaba que estabas liada con ese chico que viene a desayunar aquí cada mañana. Como pasáis tanto tiempo juntos… —Deja la frase en el aire, esperando una aclaración por parte mía o de Hattie.

—¿Quién? —inquiero sorprendida.

—Hugo —apostilla Hattie.

—¿No tienes nada que hacer? ¿Hablar con tu novia, por ejemplo?

Hattie mira el reloj antes de responder.

—A estas horas está durmiendo. Tuvo turno de noche en el hospital.

Me salva la campana o, lo que es lo mismo, la presencia de un nuevo cliente en la barra, y Hattie nos deja solos de nuevo.

—Joder, Diana, no pensaba que fuese así, discúlpame.

Me siento un poco culpable porque he increpado a Stephen, y él es de la antigua escuela. Lo de que es un sol nos ha quedado a todos claro, en resumen, por la forma en la que me ha tratado todo este tiempo y lo que me aguanta y es lógico y comprensible que si se presenta alguien aquí, que ya ha visto en la cafetería, que me envió flores y le cuenta que es mi pareja, pues tal vez le dé la dirección porque me temo que Stephen es de los que creen que la bondad es extensible a la toda la población que habita la tierra y parte del universo.

—Solo una última cosa, si alguna vez llega un chico, te dice que es mi novio y no tiene mi dirección, sospecha, porque, si lo fuese, me lo habría follado en casa, seguro, así que sabría dónde vivo.

Lo escucho maldecir a mi espalda mientras salgo a ocupar mi puesto tras la barra para que mi amiga regrese. La susodicha se marcha tras desayunar y le juro y perjuro —cruzando los dedos a mi espalda— que pagaré el desayuno y no me haré un simpa.

Sobre las dos de la tarde, le escribo un mensaje a Hugo para que venga luego a casa y me ponga al día de las novedades. Necesito saber qué le ha hecho Guille porque le envié un mensaje y no respondió ni por ahí te pudras. Tener amigos para esto…

Hugo Abbey:

Allí estaré, Miller.

Comienzo a recoger, enjuagar la loza y ponerla en el lavaplatos para que el cambio de turno lo encuentre todo en orden. Nos gusta trabajar de esa manera e intentar facilitarles a los compañeros sus tareas. Es una buena filosofía de trabajo.

Una señora entra cuando estoy a punto de cambiarme.

—Hola, buscaba a Stephen.

Ohhh, qué mona, si se ha sonrojado y todo al preguntarme.

—Yo me encargo —se apresura a expresar el susodicho.

Se está limpiando las manos en un paño y no deja de hacerlo. Está nervioso. Voy a tener que quedarme para supervisar… lo que haga falta que supervise, no sé, los azulejos, por ejemplo.

—Hola, Marie.

Se dan un par de besos, y no me molesto siquiera en disimular que los estoy observando con atención.

Cuando resuena la campana de la puerta, os juro que se me erizan los pelos hasta de donde no tengo pelos.

—No me jodas —farfullo.

—Hola, Diana, estás preciosa.

Mi jefe se gira cuando percibe una presencia tras de sí y se cuadra cuando se da cuenta de quién es, del gesto que he puesto y de mi semblante.

—Diana, ¿podrías, por favor, ir a la cámara frigorífica? Necesito que revises la cantidad de arándanos que nos queda para hacer un pedido. Lo siento, te llevará un rato, yo me encargo de atender al caballero.

Expulso todo el aire contenido y sé que lo que acaba de hacer es darme una salida, como cuando os decía que Hattie y yo teníamos que ensayar algo, un grito, un croar, un gesto, lo que fuese que nos advirtiese que había moros en la costa. Pues igual, pero con la escapatoria.

Asiento como si fuese la empleada más eficaz del mundo mundial —cosa que sabemos todos que no soy— y me meto en la cocina. Arlet no tiene por qué saber que la cámara frigorífica se encuentra en dirección opuesta a donde he entrado.

Utilizo la salida de emergencia que hay en la parte de detrás y me escapo a la calle. El sol me impacta en el rostro y sonrío al imaginarme la cara que tiene que habérsele quedado a Arlet tras mi partida. «Oh, ah, uh», así, balbuceo tras balbuceo.

Decido aprovechar el tiempo para llamar a mi abuela, con la diferencia horaria allí debe de ser bastante temprano.

No da demasiados tonos cuando descuelga el teléfono.

20
Mi abuela es un genio

—¡Abuela!

—¡Diana! —grita ella a su vez.

—¿Qué tal todo?

—Iba a salir a pasear por la orilla del río con las vecinas. Se ha levantado el día increíble y me apetece mucho salir.

—¿Prefieres que te llame en otro momento?

—No. —La imagino negando con la cabeza—. Seguro que me llamas para contarme algún chisme de esos tuyos. Ya sabes que me dan la vida.

—Prepárate porque hay muchas novedades.

La pongo al tanto del tema de la boda, el embarazo, el nuevo trabajo de Hugo con Guille y Jaydee, y se carcajea al darse cuenta de que ha sido una auténtica locura, aunque parece que ha salido bien.

—Y ahora lo más fuerte de todo —le avanzo.

—Más fuerte que el jater ese.

—Se dice hater.

—Lo que sea —me rebate.

—Y sí, es mucho más heavy.

—Tanto inglés me da urticaria.

La que se ríe soy yo.

—Ya no solo tengo un hater personal, también tengo un novio acosador.

Silencio en la sala, que la abuela está mala.

Me aparto el teléfono de la oreja, por si se ha colgado la llamada o ha habido interferencias. Nada. Seguimos en línea.

—Diana…

—¿Abuela? —Las dos hablamos a la vez.

—¿Cómo es eso de que tienes un novio acosador? A mí esas cosas me dan miedo. Voy a llamar a Simon.

—¿A Simon? ¿Qué tiene que ver Simon en todo esto?

—Él sabrá cómo solucionarlo. Es un buen tipo.

—No es tan bueno, me jode diariamente.

—Y tú lo jodes a él, que nos conocemos, Diana Miller. Ojo por ojo y diente por diente, la vida es así, no la he inventado yo —canturrea. Me recuerda a mí antes, hace nada, cuando le cantaba yo a Hugo la canción de Alaska.

—Dejemos a Simon fuera de esto. Tengo que solucionarlo, solo hay un problema y necesito tu consejo.

—Tú dirás.

—Sarah me ha pedido que sea menos brusca con las personas, cosa que no entiendo, cuando yo soy un bálsamo de niña. —A mi abuela, no entiendo por qué, le da un ataque repentino de tos—. El tema está en que pretende que sea más sutil y no espantarlo.

—Sabemos las dos que las habilidades sociales no son lo tuyo —masculla mi abuela, sin tos ni nada, solo con una sinceridad apabullante, de esa que, si me importase, me rompería el corazón y todo. Lástima que me dé igual. ¿Veis? Habilidades sociales, cero.

—Ya, pues, como la situación es esa…, ¿qué harías tú en mi lugar?

No sé si ha sido buena idea preguntarle a mi abuela porque, seamos sinceras, ella está tan mal como nosotras, va en los genes. Tal vez hasta peor porque ella es la voz de la experiencia y ha ido aprendiendo todos estos años y recopilando información sobre lo que quiere, le gusta y debe hacer.

Hay personas que son de una forma más…, ¿cómo expresarlo? ¿Normal? ¿Común? ¿Tranquilas? ¿Empáticas? ¿Menos irascibles? ¿Sumisas? Joder, no sé ni cómo llamarlo. En fin, a lo que íbamos, que hay personas que son distintas a como lo soy yo, Sarah, sin ir más lejos, que entiende que hay cosas que hacen daño y que es mejor callar y guardar para uno mismo, lo que pasa es que, cuando tú has sido de una forma siempre, te ha gustado serlo y te ha sudado el papo lo que digan los demás, pues es complicado cambiar.

Lo de sudarme el papo tiene ciertos matices, ojo a esto. Soy muy consciente de que es normal que no le caiga bien a todo el mundo y quizá ni siquiera te caigo bien en este momento a ti, ¿para qué engañarnos?, seguro que te he sacado de quicio en estas páginas que has leído, sin embargo, ya os advertí que no puedo ser como queréis que sea, en la variedad está el gusto y para gustos, colores. Hay de todo en la viña del señor, dicho esto…

—Lo mejor es que te lo quites de encima. Puedes, no sé, ¿darle plantón?

—Lo he intentado.

—¿Rechazar sus mensajes?

—Lo he intentado.

—Explicarle de forma educada que no quieres nada con él.

—No he podido decírselo porque cada vez que pretendo hacerlo es como si me leyese la mente o algo, porque sale pitando.

—¿Y si le dices que ya tienes pareja?

Mmmm, interesante.

—Explica eso —le pido.

Mi abuela se vuelve un tanto circunspecta, no sé para qué suelta la bomba si después va a quedarse callada. Lo de tener paciencia tampoco es lo mío.

—Puedes fingir que tienes pareja, no sé, contarle que estás saliendo con alguien, que no puedes estar con dos personas a la vez.

—No me importa salir con dos personas a la vez —susurro.

—Acostarse con dos personas a la vez no es lo mismo que tener una relación seria. Hazme el favor, Diana Miller, que yo soy muy moderna, no obstante, sabes lo que pienso de tener varios novios y esas cosas.

Sí, todos lo sabemos, mi abuela defiende la fidelidad y, por muy raro que os resulte, yo también, que una cosa es acostarse con varias personas —y no necesariamente en la misma habitación y a la vez— y otra distinta es mantener varias relaciones sentimentales. Eso no me gusta. Y está mal, muy mal.

—Puedo probar a decírselo, no creo que pierda nada por intentarlo.

—Tienes que hacer que parezca real, no basta con decírselo. Que te vea con un chico.

—¿Cómo? —A ver, a ver, que se nos está yendo de las manos.

Mi abuela suspira como si estuviese a punto de perder la paciencia o darme con una chancla, lo que venga antes. Ya sabéis, las abuelas y madres y el poder de la chancla, eso también es genético.

—¡Que te busques un novio de pega, joder!

Upsss, sí, ha perdido la paciencia porque ya empieza con los tacos.

—Vale. Lo he entendido. Tu plan hace aguas porque a ver a quién convenzo yo para que se haga pasar por mi novio sin serlo. Es un plan de alguien con desequilibrio mental.

—Cosa que te viene que ni pintada porque estar bien de la cabeza no es uno de tus fuertes.

—También es verdad —admito—. No lo voy a negar.

—Díselo a tu amigo, al que te ayuda en el blog. Seguro que te echa un cable. No tiene novia, ¿verdad? Por lo que me has contado de él… —Sí, sí, a mi abuela se lo cuento todo y sabe perfectamente qué relación tenemos Hugo y yo.

—No —Porque no tiene, ¿cierto? No, me lo habría contado si fuese el caso.

—Pues que te ayude él. No creo que haya ningún problema, tampoco hace falta que os acostéis para demostrarlo, solo que se os vea juntos, cosa que es normal si es tu amigo.

—Ya, no obstante, hay que tener en cuenta que no es solo que nos vean juntos —deduzco.

—Que te dé la mano tampoco implica matrimonio. No te vas a quedar embarazada por hacer eso, Diana. Parece mentira que estas cosas tenga que explicártelas yo.

—No, no —me justifico—, no es eso, es solo que es… Hugo.

Mi abuela suspira de nuevo al otro lado sin entender que esos son límites infranqueables, como el contrato de Grey y Anastasia, pues de la misma forma con Hugo y conmigo. Hemos sentado las bases de una relación sana, sin sexo ni atracción por ninguna de las dos partes. Que Hugo es un bombón está más que claro, pero nunca me he atrevido a verlo con otros ojos que no sean los de una amiga que lo quiere y lo necesita. Y a él seguro que le pasa igual.

—¿Y? Lo hablas con él y solucionado. Si te dice que no, buscamos a otra persona o ingeniamos otra idea, tal vez tu jefe se presta voluntario para ello. —Se ríe.

—¿Sabes que Stephen tiene la edad de papá?

—El amor no tiene edad. Y menos si es fingido —sentencia mi abuela.

Seguimos hablando un rato más, y le explico que esta noche he quedado con las chicas para preparar la despedida de soltera que será en un par de semanas.

Sé que, además de eso, empieza el verdadero calvario porque tenemos varias citas para las pruebas del vestido de novia y tengo que hacer acto de presencia porque Helena no me lo perdonaría en la vida si no lo hiciese.

Cuelgo cuando estoy entrando en casa y me encuentro a Hattie tirada en el sofá.

—¿Qué? —le pregunto nada más entrar.

—¿Qué de qué? —contrataca.

—¿Dónde está tu novia? Lo normal a estas horas es que esté gorroneando por aquí. —Doy una vuelta sobre mí misma y no, no veo a Grace por ningún lado.

—No va a venir.

—¿Mucho trabajo en el hospital?

Hattie niega, se incorpora, apaga la tele, tira el mando sobre el sofá y se marcha. Antes de cruzar la puerta de la habitación, me aclara la situación.

—No me apetece hablar de Grace.

Y cierra la puerta tras de sí.

A ver, ¿qué me he perdido?

Cojo el teléfono y me meto en la habitación. Por la hora que es, Sarah debe de estar aún en la oficina. Con suerte, los explotadores de sus padres la dejarán salir pronto para reunirnos en casa de Helena y terminar de preparar la despedida de soltera. No sé por qué, pero, cada vez que quedamos con la intención de hacer eso mismo, terminamos enrollándonos a parlotear y no nos centramos en lo que en teoría nos ha llevado hasta allí.

—Diana, no tengo mucho tiempo. Hay una pila de carpetas sobre mi mesa que necesita de mi atención mucho más que tú. —Ya veis, como saludo ha estado realmente bien.

—No te voy a entretener mucho. Necesito que me digas si has hablado con Hattie y sabes lo que le sucede.

Se hace un leve silencio entre las dos. He captado su atención incluso más que esa pila de papeles. Sarah no puede evitarlo, las personas son su fuerte y empatiza al instante.

—No. Esta mañana me fui de casa antes que tú, no he hablado con ella, no me ha llamado y tampoco hemos intercambiado mensajes. ¿Qué pasa?

—Me ha soltado que no quiere hablar de Grace. Hattie siempre quiere hablar de Grace.

—Intentaré hablar con ella cuando llegue a casa.

—Tenemos reunión en casa de Helena —le recuerdo.

—Pues cuando lleguemos. Te diría que lo intentases tú, no obstante, con tu don de gentes, es bastante probable que quiera cortarse las venas.

—Eso es mentira —le rebato—, yo sé ser comedida. Mira en el embrollo en el que estoy gracias a no ser directa —recalco mis últimas palabras, y a Sarah se le escapa una risilla condescendiente—. No te burles de mí, esto es serio. Ese tío está loco, Sarah.

—Loco por ti. Qué lindo es —me repite una vez más. Ya se le ha olvidado que se presentó en casa sin ser invitado. Acosador del tres al cuarto.

Paso. Cuelgo el teléfono sin despedirme y hago lo único que se me ocurre en este momento.

Toco en la puerta de Hattie, abro, la encuentro tumbada sobre la cama, me coloco a su espalda y la abrazo.

—Cuando quieras hablar, aquí estaré.

Para que digan que no tengo habilidades sociales.

21
Da igual lo que suceda mañana

El hater del sexo:

Mira por dónde, hoy sí que tengo que indicarte que tienes toda la razón del mundo con respecto a eso de la sinceridad. A nadie le suele gustar que le digan las cosas tal cual las piensan y, aunque quieras hacernos creer lo contrario, a ti tampoco te gusta. Tengo la certeza de que quieres hacer ver que no te molestan mis réplicas —ingeniosas, por cierto— y que pretendes quitarle hierro al asunto, no obstante, sabes que por dentro te pica. ¿Quieres sinceridad? Pues siento ser yo quien te dé una buena dosis de ella: Diana, tu futuro como bloguera deja mucho que desear. Diana, no todo en la vida es el sexo. Diana, deja de darnos el puñetero coñazo con tu discurso manido. Cómprate una vida.

—La madre que lo parió… O que la parió.

Sujeto el teléfono entre las manos y lo vuelvo a leer en alto para que las chicas absorban la energía negativa que se desborda por todos lados en este comentario. Yo, que pensaba, con ese inicio tan bueno, que al final íbamos a firmar una tregua, y fijaos, no era más que una estratagema para seguir fastidiándome.

—No empecemos con esto, Diana, tenemos que centrarnos en mi despedida de soltera. Al final me veo tomando una copa en esta casa con todas vosotras.

—Podemos organizar la fiesta de las pollas después, ahora entendedme. Esto es jodido. Me está avergonzando públicamente.

—No —niega Sarah—. Está diciendo lo que piensa.

—¿Acaso tienes intención de dejar de defender a la gente alguna vez en tu vida? —le recrimino—. No podemos ser neutrales siempre, esto es como la Guerra Mundial, aunque sin bombas.

—No diría yo eso —masculla Loren.

—Tú mejor no hables de bombas porque lo tuyo es un bombazo. ¿Se lo has contado ya a Álex? —inquiere Mia.

No sabéis las que se arman cuando nos juntamos todas.

—No. —Tengo la ligera sensación de que sacar este tema a colación no es lo que Loren quiere.

—¿Por qué? —pregunta Ada.

—¿En qué momento hemos pasado de hablar de mí a hablar de ella? —Dramatizo.

—No eres el centro del universo, Diana —me recrimina mi hermana colocándose al lado de Loren.

Vaya, toma dosis de humildad que me han dado. También tiene razón, es que tengo una cantidad de frentes abiertos en este momento…

—No sé cómo decírselo —admite Loren.

—¿Todavía estamos con esas? —cuestiona Mia—. Es sencillo.

—No sé si sabes que se te va a notar —declara Sarah.

—Ja, ja —se mofa Loren con ironía.

—No lo expresaba de broma, va en serio.

—¿Ya les has explicado que Chris va a trabajar contigo? —Aprovecho la coyuntura para soltar la bomba. Como os contaba, hay muchos frentes abiertos.

—¿Qué? —No sabría confesaros quién lo ha soltado porque han sido varias. Podemos resumirlo: todas.

Sarah expulsa el aire como si, tras mi confesión, lo hubiese retenido dentro de sí, olvidándose incluso de respirar.

—No va a trabajar conmigo, va a trabajar en la empresa de mis padres.

—Eso es una estratagema, Sarah, huele a estratagema desde aquí. Tus padres quieren que volváis. —Mia piensa como yo.

—Ya, pues que la choquen —les indico.

Sarah permanece en silencio unos segundos.

—¿Qué? ¿Hay algo que no me has contado?

—Empezó hoy —murmura cabizbaja. Mierda.

—Sarah, no bajes la cabeza ante nadie. Es tu ex. Punto —insisto con suficiencia.

—Da igual. Me he sentido extraña al verlo después de tanto tiempo.

—No me jodas —masculla Mia. Como podéis interpretar, no soy la única que no tiene filtro.

—A ver, Sarah —interviene mi hermana, que parece haber estado absorbiendo toda la información que le hemos ido facilitando—. Pasa de él, vete a lo tuyo, tienes a Jackson, te gusta.

—No han follado —les narro.

—Calla, idiota —murmura Helena.

—¡Oye! —protesto entre quejidos. Me ha insultado. Qué ataque más gratuito hacia mi persona.

—Sigue con Jackson, espera a ver qué te depara todo y ya irás viendo. Chris es pasado y con el pasado también se puede romper. No es necesario tener una relación con alguien que en su momento formó parte de tu vida —especifica mi hermana. Qué bien habla cuando quiere—. Lo que importa es lo que sientas hoy y no lo que sentiste ayer.

Sarah gimotea un poco. No entiendo por qué tiene que estar confundida con ese tío cuando todo es pasado y ya lo había olvidado, porque lo había olvidado, ¿verdad?

—Sarah… ¿Sientes algo por él? ¿Por Chris? —Me sorprende el temor que despierta en mí su posible respuesta.

No soy la persona más indicada para expresar lo que se siente o no cuando alguien, con el que has compartido muchas cosas durante mucho tiempo, abandona tu vida. Considero que las rupturas, todas, tienen una parte mala, incluso terrorífica, una parte en la que te vuelves a sentir solo, en la que intentas, por activa y por pasiva, recuperarte, rehacerte, reencontrarte con la que eras antes de que compartieses tu vida con otra persona y eso debe de ser una puñetera locura. Una que solo conoce aquel que ha pasado por ello.

Sabemos que no soy esa persona que conoce en lo que te sumerges cuando todo explota. No soy de relaciones largas, ni siquiera de relaciones cortas, no soy de noviazgos, de planes de futuro, de planes del presente, soy de las que viven el aquí y el ahora y ya mañana, cuando todo estalle, buscaremos qué camino seguir o qué solución tomar, no obstante, soy incapaz de mantenerme fuera de esto porque esa que está ahí, con el corazón a punto de reventar, es mi amiga. Y la otra, que está a su lado, es mi hermana. Seguida de Ada, que también debe de tener miedos, que esconde bien, pero miedos, al fin y al cabo. No hablemos de Loren, así que está bien que por una vez intente dejar de lado lo burra que puedo llegar a ser y entienda que no todo se soluciona con ironías y sarcasmos, comentarios mordaces y pullas inteligentes. A veces tenemos que permitirnos ser personas normales y corrientes que sienten, sufren y empatizan.

—Yo no sé lo que siento. Sé que Jackson me gusta, es atento, cariñoso, paciente. —Sonrío al escucharla expresar esto porque ambas, incluso todas, sabemos a qué hace alusión ese comentario—. Cercano y cariñoso. Es hasta prudente, como lo soy yo. Sin embargo, el haber visto hoy entrar a Chris, acercarse, depositar dos besos en mis mejillas, con sus manos posadas en mi cintura, me ha hecho regresar al pasado y a todo lo que quise que fuese. A la comodidad del día a día, a la tranquilidad de encontrarle en casa al llegar, a la estabilidad.

Suspiro con fuerza tras sus palabras pues, que intente razonar lo que explica no quiere decir que sienta lo que ella siente. Helena parece entender a lo que me refiero porque deposita con suavidad su mano sobre mi pierna, pidiéndome con ese sencillo gesto que me calle, que no lo suelte, que espere a que quizá sea ella misma la que llegue a la conclusión a la que todas hemos llegado tras escucharla porque no ha habido una risa, emoción, alegría ni turbación a la hora de contarlo, solo ha habido miedo. El miedo que cada persona guarda dentro. A lo nuevo, a lo desconocido, a lo conocido también. Miedos que escondemos todos por un motivo u otro y que nos empeñamos en ocultar.

Yo misma, miedo a sentir algo por alguien y que me haga daño como he visto que se lo hacen a todas y cada una de las que me rodean, o a Guille, que no está presente.

—Sarah… —musito.

Cruzamos una mirada ambas, y ella asiente. No es un simple gesto, es algo que forma parte de la conexión que tenemos, que hemos fraguado en este tiempo de convivencia, de amistad, de estar y ser la una para la otra.

—Ya sé lo que me vas a decir, Diana, sin embargo, esto es un problema mío y al que debo enfrentarme yo.

—Busca dentro de ti lo que quieres, Sarah. Pase lo que pase, todas las que estamos aquí te apoyaremos.

Loren, en ese momento, se levanta y abre sus brazos. Ada la sigue con celeridad y son las primeras en sujetarse con fuerza de las manos.

Da igual el hater del sexo. Da igual Chris. Da igual Arlet. Da igual todo porque ahora sé que, suceda lo que suceda hoy, incluso mañana, nos tendremos las unas a las otras.

22
Cincuenta dólares

Tras unos momentos reflexivos, de silencio, de compartir risas, de expulsar todo lo que nos agita por dentro, retomamos el tema que nos atañe.

—Bien. No quiero como despedida de soltera nada pretencioso.

—Normal, para pretencioso ya tienes a Simon —mascullo molesta.

Mi hermana me saca la lengua y sigue con la libreta en la mano.

—Podemos ir a cenar a un sitio que nos guste a todas.

—¿Solo vamos a estar nosotras? —pregunta Ada.

—Irán algunas compañeras de trabajo, entre ellas Sophie —le explica a Loren. La susodicha asiente—, no obstante, me gustaría que estuviésemos todas a gusto. Para mí, la despedida de soltera es como una noche más en la que nos reuniremos, comeremos, beberemos y hablaremos de todo lo que surja.

—¿Y los chicos? —añade Mia.

—¿Los chicos qué? —contrataco yo.

—¿Qué harán ellos? —inquiere.

—Lo que quieran —responde Helena—, ¿por qué tenemos que preocuparnos de eso?

—Podemos hacer algo solas y luego reunirnos todos y terminar la fiesta —declara Ada.

—¿No te cansas de ver a tu marido todo el día? Parecéis lapas —bufo poniendo los ojos en blanco.

—A mí no me parece tan mala idea —la secunda Mia.

—La otra. —Estoy perdiendo la paciencia. La poca paciencia que tengo, quiero decir—. ¿En qué momento se ha convertido esta despedida de soltera en una reunión familiar? Se supone que eso es en las bodas. No podremos llevar pollas en la cabeza ni cintas que digan que somos vírgenes necesitadas ni nada de eso —les recrimino.

—Ya. Claro. Como si alguna de las aquí presentes fuese virgen —apostilla Mia.

—Yo, desde luego, no —indica Ada. Es evidente.

—Ni yo. —Es Loren la que lo aclara.

—¿Alguna embarazada más? Es el momento de sacarlo a la palestra —les pido.

Todas las demás alzan los hombros o niegan. Sería un buen momento para meterme con Sarah y comentar que ella seguro que no porque lo que tiene ahí debajo son telarañas, casi como yo, que llevo días que nada de nada. Semanas, incluso. Teniendo en cuenta que mi última víctima me rechazó y que no he salido con nadie en estos días porque están todas muy preocupadas por la boda, vestidos, despedidas de soltera y tartas nupciales. Vaya asco todo.

—Dadas las circunstancias —añade Helena mientras señala a Ada y a Loren—, me parece una buena idea la de celebrar una despedida de solteros conjunta. Que ellos vayan a cenar por su cuenta y luego nos reunimos todos en un local o en casa, donde sea, y terminamos de pasarlo juntos.

—No quiero ser aguafiestas… —comienza a declarar Ada.

—Si empiezas una frase de esa forma, estoy convencida de que será porque lo que sigue es algo así como cortar el rollo.

—Ya, puede ser, pero ten en cuenta que estoy embarazada y cansada. Me duermo, literalmente, en cualquier sitio, he estado a punto de dormirme antes, lo siento, Sarah, no eres tú, soy yo —le suelta a modo de disculpa. Todas sonreímos, es inevitable hacerlo con lo tierna que se pone Ada cuando habla—, así que no os enfadéis si nos retiramos pronto o si me duermo sobre el hombro de alguna.

—Bien. Yo no tengo problema —indica Helena—. Me parece bien y estoy segura de que Simon tampoco pondrá ninguna pega a este plan. Voy a llamarlo. Diana, tienes que buscarte una cita para esa noche o serás la única sin pareja.

—¿Y Sarah? —Este sería un buen momento para soltar la bomba que tengo en mente, sin embargo, me parece interesante pinchar a mi amiga un poco. Solo un poco. Me gusta ser malvada de vez en cuando. En una peli de Disney seguro que yo sería una villana en toda regla. Los villanos también molan, ¿a que sí?

—Sarah irá con alguien —la defiende Mia.

La susodicha asiente, aunque no añade nada de nada ante esa afirmación.

Mi hermana saca el teléfono del bolsillo y se dispone a marcar cuando lo suelto.

—Yo iré con Hugo. Va a ser mi novio.

A Helena se le cae el teléfono de las manos. Ada ahoga un gemido. Mia se carcajea en mi puñetera cara mientras me señala. Loren medio lloriquea, cosa que achaco a las hormonas y todo eso que cuentan en las revistas, y Sarah sonríe condescendiente.

El grupo al completo suelta algo a la vez. Lo siento, no sé identificar quién ha comentado qué porque lo han hecho al mismo tiempo.

Alzo los hombros y sonrío como una niña pequeña que acaba de sacar un sobresaliente en el último examen del curso sin estudiar nada.

—¿Qué coño me he perdido? —Sí, no dudéis, esa es mi hermana. Genética pura y dura.

Dudo entre hacerme de rogar un poco más o contarlo todo. Sin faltar a la verdad os diré que me muero de ganas de soltar el plan de mi abuela de sopetón.

—La abuela es una crack —eso es todo lo que añado.

—Insisto, por si no me has escuchado bien a la primera, ¿qué coño me he perdido?

Me muevo en el sofá y me coloco al borde. Junto las manos y veo que todas imitan mi gesto. Esto es como cuando estábamos en el patio del colegio, nos íbamos a contar un secreto de lo más truculento y pretendíamos que nadie se enterase, salvo porque en este apartamento estamos solas y los chicos a estas alturas deben de estar ya medio borrachos o algo.

—Esta tarde he hablado con abuela.

Mi hermana es una desesperada y no puede callarse.

—¿Y qué tiene que ver la abuela con todo esto de Hugo? ¿Estamos hablando de Hugo, tu amigo? —me increpa así como así.

—El mismo —afirmo.

—¿Cómo es que es tu novio? —insiste Helena.

—Si te callases y me dejases hablar…

Todas la miran y asienten, es bastante probable que estén tan ávidas de información como yo de darla, y Helena ahora mismo lo único que hace es interrumpirnos.

—Sigue —me apremia Mia.

—Sabéis todas que, gracias a Sarah, tengo un acosador. —Algunas afirman, y otras abren los ojos como platos. A veces parece que nos falta comunicación. Empiezo por el principio y les narro lo de Arlet, les recuerdo que fue él al que llamé desde la cabaña gracias al estúpido jueguecito ese de verdad o consecuencia y que la cosa se ha ido desvirtuando por momentos—. Sarah es un poco culpable de lo que sucede porque no me ha dejado ponerlo en su lugar. Para que digan que no se hacen cosas por las amigas.

—Tienes que aprender a ser buena persona con el sexo masculino.

Evito soltar lo que se me pasa por la cabeza con respecto a ser buena con ellos y sigo adelante.

—La cosa es que hoy he hablado con abuela —al expresar esto sí que miro a Helena— y me ha aconsejado que lo mejor para salir del paso es buscarme un novio de pega.

—¿De pega? —pregunta Ada.

—De mentira, vaya —especifico—. Y abuela me ha propuesto que se lo proponga al chico que me ayuda con el blog, ergo…, Hugo.

—Hugo te va a mandar a cagar, fijo. —Miro a Mia con mala cara, aquí lo de empatizar y no soltar lo que se nos viene a la boca de primeras es mejor que lo trabajemos todas, ¿me explico?

—Tal vez ya le ha dicho que sí —me defiende Loren.

Le dedico una cálida sonrisa mientras todas, una vez más, esperan a que aclare la situación.

—No se lo he pedido aún —les cuento.

Mia se levanta, da una palmada y apostilla.

—¡Pues ahí está! Seguro que la rechaza.

Mi hermana saca la cartera y me lo veo venir.

—Cincuenta dólares a que lo hace.

—¿Sabes que estoy de cuerpo presente y que estás haciendo apuestas sobre mi persona?

—Cincuenta dólares a que Hugo no la soporta ni un día como pareja. —Sí, esa es Mia. Me encantaría retorcerles el cuello en este preciso instante a las dos.

—Cincuenta dólares a que se enamoran.

—¡¿Qué?! —Me ha salido tal tono de voz que parece que he regresado a la pubertad. Por si hay dudas, esa ha sido Sarah.

—No me gustan las apuestas, pero estoy con Sarah.

Pongo los ojos en blanco tras la frase de Ada y me cruzo de brazos esperando a que las que maduren sean ellas. Y eso que se supone que son las adultas, y yo la más joven, pues están dejando mucho que desear, ya veis.

—Faltas tú, Loren, ¿algo que apostar?

—Yo… —Parece dudar—. Cincuenta dólares a que se acuestan la primera semana.

Oye, eso ha estado un poco mejor que las otras, porque lo de follar nunca viene mal. ¿Cómo tendrá Hugo la polla? Es decir… No, no, no vamos a pensar en las pollas de mis amigos, ¿la tendrá depilada? No me gustan los setos, por si no lo he dejado lo suficientemente claro. Volviendo al tema que nos atañe…

—Si no sucede nada de eso, me quedaré con vuestro dinero y hasta puede que me vaya a un spa de los caros y os envíe fotos mientras me dan un masaje con chocolate templado. Os joderá mucho, me encargaré de ello.

—Voy a ganar —indica Sarah.

—Por favor —ironizo—, Hugo no puede pillarse de mí, es imposible que lo haga, para él soy como su hermana, ¿acaso no habéis visto que me tiene mucho cariño, no obstante, atracción sexual, cero? Esto se trata de fingir, sin más.

Todas, absolutamente todas, hasta las que antes estaban medio tristonas y cabizbajas, sonríen con escepticismo. No me lo puedo creer, de verdad.

—¿Cuándo piensas decírselo?

Alzo los hombros sin saber qué responder.

—Cuando lo vea.

Como si de una invocación se tratase, recibo un mensaje de mi amigo.

Hugo Abbey:

¿Dónde estás, Miller?

Decido que responder sobre la marcha es la mejor solución.

Diana Miller:

Barajando opciones sobre cómo asesinar a mis amigas.

Las susodichas alzan el cuello con la intención de meter ojo en lo que se cuece. Diría que este plan de mi abuela les ha devuelto a todas las ganas de vivir.

Hugo Abbey:

Pensaba que me ibas a invitar a tomar algo esta noche. Ya sabes, para celebrar que he superado mi primer día de trabajo.

—Ohh, quiere que lo consueles —musita con vocecilla de enamorada.

—Calla.

Diana Miller:

Hugo, tenemos que hablar.

Se desconecta justo tras leer mi mensaje.

—Joder, ya lo has acojonado —me recrimina Mia—. ¿Nadie te ha enseñado que no se puede soltar esa frase jamás de los jamases?

—¿Nadie te ha enseñado a ti que no se deben curiosear las conversaciones ajenas?

—Sí, claro, y me la suda mucho —eso es todo lo que responde.

—Voy a llamar a Simon —declara mi hermana.

—A Simon nada de esto.

Ella sonríe maliciosa. No tardará ni dos segundos en soltarlo por la boca y lo sabemos todos.

Dicho y hecho.

23
Hugo, tenemos que hablar

HUGO

Cuatro palabras que han hecho que me tiemble todo el jodido cuerpo. He leído el mensaje y me he desconectado, confuso.

Repaso mentalmente las conversaciones que hemos tenido y, no solo eso, las que he tenido con los chicos y me cago en todo al momento cuando caigo en la cuenta de lo sucedido.

—Se han ido de la lengua.

Entro un poco en pánico, ¿para qué engañarnos? Una parte de mí, una muy pequeña, se siente agradecido de que haya sido así, de que se lo hayan contado y evitar tener que hacerlo yo. Al fin y al cabo, no parece que se lo haya tomado tan mal, ¿no? Quizá, si quiere hablar, es porque se ha dado cuenta de que siente algo por mí, por poco que sea, no sé, a lo mejor quiere besarme.

Mi polla decide que es el mejor momento para palpitar dentro de mi pantalón porque la simple imagen de Diana posando sus carnosos y rojos labios sobre los míos, mis brazos envolviéndola y estrechándola contra mi cuerpo con fuerza y arrancándole un gemido es de lo más sensual.

—¡Mierda!

Suspiro con fuerza y saco el teléfono. Marco el número de mi jefe, aunque ahora estamos fuera de mi jornada laboral y lo de hoy tampoco puede considerarse como un día productivo, al menos no en lo profesional.

—¿Te has quedado con ganas de que te dé más caña? —La respuesta de Guille al descolgar me pilla de improviso.

—Calla —le pido—. Tenemos que hablar. —Me doy cuenta de que utilizo la misma frase que ha usado Diana tras acabar de pronunciarla.

—Uhhh, ¿debo tenerte miedo? —ironiza.

Escucho alboroto tras él y por una fracción de segundo dudo de si llamarlo ha sido la mejor opción. Claro que lo es, si se ha ido de la lengua, me las pagará.

—¿Dónde estás? —pregunto.

—¿Dónde estás tú? —rebate con desdén.

—En mi casa.

—En un local con el grupo. Las chicas hoy han quedado. Con toda probabilidad, para criticar al resto. Saben que no tienen nada que hacer siempre y cuando se les compare conmigo. Auuu. —Escucho al instante.

Alguien le quita el teléfono de las manos.

—Deberías venir con nosotros. Estamos deseando tener nueva compañía.

—¡No lo hagas! Dirán que es sano, pero lo que quieren es acabar con la poca paciencia que puedas tener —me aconseja alguien a quien no le reconozco la voz.

Niego en varias ocasiones y me llevo la mano al puente de la nariz, exasperado. ¿Quién coño me ha metido en este jaleo?

—Dame la dirección, voy para allá.

El interlocutor me da el nombre del local, la calle y el número. No está muy lejos de mi piso, así que decido dar un paseo hasta allí.

Por el camino leo el mensaje de Diana, mensaje al que no he podido responder y que no lo haré hasta que sepa en qué agujero de fango me han metido.

Cuando traspaso la puerta del local, el olor me impacta. Huele a madera desvencijada, a cerveza y a almizcle, un aroma un tanto extraño.

Veo al grupo apostado en una mesa al fondo. Beben y hablan, hasta brindan en alguna ocasión.

—¡Has venido! —murmura Guille. Desde su posición me ve a la perfección. Me acerco hasta ellos y me quedo de pie junto a la mesa, con las manos en los bolsillos, evitando que las ganas de asesinarlo se apoderen de mí.

»Ya podemos hablar —me suelta para provocarme—. Estamos todos.

—Te advertí que no vinieras —declara Álex. Ya sé quién es cada uno.

Saludo con un leve asentimiento de cabeza y arrastro una silla que hay vacía de una de las mesas cercanas.

—Y cuéntame, Hugo, ¿qué te ha traído hasta aquí? —Su sonrisa socarrona lo delata.

—¿Qué le has dicho? —Voy directo al grano. Ya he dado demasiadas vueltas en la vida.

—¿Qué le he dicho a quién? —Guille se lleva la cerveza a la boca, y me permito echar una ojeada al resto del grupo. Ninguno parece no entender a lo que me refiero. Normal y lógico. Ni siquiera yo entiendo demasiado.

—A Diana.

Y, tras eso, todos se echan hacia adelante esperando a que prosiga, bastante interesados en mi conversación y en la respuesta de Guille.

—Uhhh —ironiza Jaydee.

—Me ha escrito un mensaje y me ha puesto que tenemos que hablar.

—Por lo que has interpretado que le he confesado que estás loquito por sus huesos, ¿cierto? —No sé si sentirme cómodo con su sinceridad apabullante o incómodo con su actitud canalla. Quizá un poco de ambas cosas. Asiento—. Lamento decirte que te has equivocado de persona. No le he contado nada, aunque…, si llego a saber que te pondrías tan nervioso, me lo habría planteado.

Me siento como un completo capullo cuando responde. Lo primero que he pensado es que se había ido de la lengua y que estaba metido en un buen problema y tal vez nada tiene que ver con esto.

—Lo siento —me disculpo—. Es que ha sido muy extraño. Me escribe un mensaje diciéndome que tenemos que hablar justo el día en que nosotros…, pues eso —declaro sin entrar en detalles.

—¿El día en que nosotros hemos pasado de trabajar y hemos hablado de nuestras vidas?

—Algo así —admito.

—Lamento decepcionarte. No soy quién para contarle a Diana nada, puede que me lo pensase si el sujeto al que hay que putear se llamase Simon Baker, no obstante, contra Hugo Abbey no tengo nada, al menos, aún —puntualiza con descaro.

Observo a Simon, que sonríe suspicaz.

—Lo entiendo. Yo si supiese algo de él también me iría de la lengua.

Simon entrecierra los ojos y me escruta con ellos, puesto que he sido yo el portavoz de dicha frase.

—Supongo que me lo merezco por haberle contado a esta pandilla de descerebrados, que creen ser mis amigos, que te gusta Diana. —Alza los hombros, y a mí, en ese preciso instante, me parece que no se arrepiente nada de nada de haberlo soltado. Tampoco yo le indiqué que no podía hacerlo.

—¿Tanto se me nota? —inquiero.

—No. Para nada —mienten como bellacos, lo sé y lo saben.

—No hace falta que me consoléis, lo tengo bastante asumido.

—Se te nota a leguas, lo que me lleva a pensar que Diana no es tan inteligente como parece si no se ha percatado del asunto —puntualiza Simon.

—En eso tengo yo algo de culpa —admito a bocajarro—. Me ha gustado desde siempre, desde que la conocí, tenía una chispa que me atraía de una forma irracional, pero entendí bien pronto que no era recíproco. Me conformé con ser su amigo, con tenerla a mi lado e intentar protegerla de la forma en la que pueda.

—¿Y qué pensabas hacer si salía con algún tipo? —inquiere Jaydee.

—Cortarle las pelotas no está contemplado, ¿verdad?

—Salvo que quieras acabar en una prisión de mala muerte… —aduce Álex.

Niego ante lo evidente.

—Deberías actuar como el tipo ese, el acosador, ese sí que parece un tío listo. No la deja en paz y no entiendo cómo Diana no le ha puesto remedio. Por norma general, habría acabado con él en un santiamén —ironiza Guille.

—Es por Sarah. Parece que le ha pedido que sea más empática.

Todos, absolutamente todos, se carcajean sin dudar, incluido Álex, al que tengo por un tipo serio, el más serio de los presentes.

—La empatía no es un adjetivo que tenga asociado a Diana, la verdad —musita Simon.

—Es diferente, muy distinta a las demás y eso, ante mis ojos, la convierte en perfecta.

Simon me da un par de palmadas en la espalda y sonríe condescendiente. No hay ningún comentario chistoso por su parte, cosa que me sorprende un poco.

—Estás jodido. —Guille, en cambio, sí que tiene munición para dar y regalar.

—Casi tanto como tú —contrataco.

Asiente tras mi afirmación. Ni confirmamos ni desmentimos que esto que acabamos de afirmar es cierto.

Me queda muy claro que no han sido ellos los que le han contado a Diana nada, por lo que me dispongo a contestar al mensaje.

Hugo Abbey:

Vale. ¿Cuándo y dónde?

«En su dormitorio, por favor, en su dormitorio», suplico.

Me tomo una cerveza mientras Simon explica que la despedida de soltero, o parte de ella, se hará conjunta.

—Cuento contigo, Hugo, ahora que vas a ser algo así como mi concuño… —Gruño con ligereza tras lo que acaba de decir.

—No creo que tengas esa suerte. La de tener un concuño como yo.

Guille se carcajea sin dudar tras mi pulla. Me tiende su puño para que lo choque, y lo hago encantado. Empiezo a darme cuenta de que ellos son así.

—La suerte será tuya si logras salir indemne de esta. —Sí, otra broma que asimilar.

El teléfono vibra sobre la mesa y leo el mensaje.

Diana Miller:

En mi casa. Vente. Te espero.

Ojalá ese mensaje encerrase una promesa velada en la que tanto ella como yo acabásemos desnudos y entregados al fornicio.

24
Esta propuesta no hace aguas

Sarah acaba de dormirse en el sofá mientras yo he hecho varios planteamientos sobre la manera en la que tengo que hacerle esta propuesta a Hugo. Es bastante probable que mi amiga se haya dormido escuchándome hablar sobre ello, sin embargo, no se lo tendré en cuenta. Cero acritud.

—¿Acabáis de llegar? —Bien, ya tengo otra víctima a la que acribillar.

—Hace un rato. Total, para nada porque han decidido hacer una despedida de soltera conjunta, es decir, chicos y chicas. Adiós a mi idea de ponernos pollas en la diadema y bandas de esas que recen: «Es tu última oportunidad para metérmela». —Dudo sobre lo que acabo de mentar, lo mío no son los eslóganes—. Quizá, con esto último, me he pasado un poco.

—Un poco bastante, diría yo. ¿Qué haces aquí despierta viendo cómo duerme Sarah? ¿Tramabas algo contra ella?

—No entiendo cómo puedes pensar eso de mí ni por un instante.

¿Tendré el boli muy lejos? Recuerdo que Helena me contó que cuando vivía con Guille se dibujaban pollas en la frente, sería bastante gracioso ver cómo aparece mañana Sarah en la oficina con un rabo en la cara y el gesto de espanto que pondrían sus padres y Chris. Tal vez así se dignan a dejarla en paz.

—Ya, imagino que la malpensada soy yo y nada de culpa al respecto tiene la lengua viperina que te gastas —zanja Hattie.

Visto así…

—¿Estás mejor? —le pregunto.

Ella niega un poco y no añade nada más. Una señal inequívoca de que no le apetece hablar del tema, y yo no voy a forzarla a que lo haga. Puede que sea una arpía en potencia, pero aún me queda algo de corazón.

—A ver qué opinas tú sobre mi plan.

Persigo a Hattie por el piso mientras se hace una infusión. Muy centrada no está porque dentro añade un chorrito de algo que normalmente no llevan las infusiones, no obstante, no seré yo la que suelte nada al respecto. ¿Quién soy yo para juzgar lo borracha que te quieres poner para ahogar las penas?

Le narro la conversación con mi abuela, la charla con las chicas, sus opiniones —algunas mejores y otras peores, como todo en la vida— y le explico que tengo que planteárselo a Hugo de una forma que le resulte irrechazable.

—Estoy convencida de que me va a mandar a paseo. Hugo no es de esa clase de tíos.

—Exactamente, ¿a qué clase de tíos te refieres?

—A esos a los que les gusta meterse en jaleos.

—Ya. Tarde —me indica—, porque tú eres un jaleo con piernas. Es más, deberías tatuarte en la frente esa palabra. En mayúsculas y negrita o, mejor, en tonos bastante llamativos y que chirríen.

—Joder, Hattie, que tú tienes que apoyarme en esto.

—Yo te apoyo en todo.

Toso con fuerza. Una tos bastante fingida, aunque tos, al fin y al cabo.

—Permíteme que lo dude. ¿Te enumero la cantidad de veces que has dejado que Stephen me pille escaqueándome del curro?

—Eso lo hago porque sé que te lo perdona, si no fuese así, ensayaríamos ese grito de salvación que has nombrado. Es más, fíjate si soy buena amiga que, si Hugo lo rechaza, me ofreceré voluntaria para hacer yo de pareja tuya.

A ver, como opción no está mal porque no me pienso acostar con Hugo y tampoco lo haría con Hattie. No me van los pezones femeninos.

—Bien. Vale. Me parece buena idea. Grace no sé qué opinará de esto, si se lo explicamos…

—Grace y yo no estamos juntas.

¡Joder!

—¿Qué acabas de decir? —Ya sabía yo que mi amiga estaba circunspecta, sin embargo, de ahí a que la cosa se hubiese complicado hasta este punto, pues como que no—. Hattie —murmuro.

No entiendo qué ha podido pasar, hace dos días estaba sentada en ese sofá donde ahora mismo duerme Sarah, pasaban las noches juntas, llevaban tiempo saliendo, ¿cómo se ha podido torcer todo tanto?

—No quiero hablar más del tema. Ya lo intentó Sarah antes. No sé quién le habrá contado que estaba rara, es probable que fuesen los fantasmas que habitan esta casa. —Ya, fantasmas, si con fantasmas hace alusión a mi persona, pues…

—Fui yo y lo sabes. Estoy preocupada y, con esta confesión, no me dejas mucho mejor —admito. Que seré lo peor, malhablada, irónica y contundente, sin embargo, Hattie me importa, es mi amiga y no me gusta verla mal.

—Ya. Lo sé. Era una forma de hablar.

El portero resuena desde la cocina y hace que Sarah abra los ojos cuando retumba en el salón.

—¿Qué pasa?

—Ha llegado Hugo —les explico.

Sarah asiente, se toca los ojos con las manos y se levanta dando tumbos para dirigirse a su habitación.

—Hattie…, esto no se queda así, mañana tenemos que hablar. —Me retracto en lo que expresé sobre no presionarla—. No estás sola. Sarah también tiene lo suyo, y yo mis mierdas de dramas, ¿acaso no te das cuenta de que todas tenemos algún problema encima?

—Mañana —me indica asintiendo con firmeza. Tiene el ceño fruncido y los labios apretados. Joder, Hattie es la viva imagen del buen rollo, siempre sonriendo, siempre con alguna broma que gastar. No, definitivamente, no me gusta verla de esa guisa—. Oye, Diana. —Freno mis pasos y me encamino hacia la puerta, no descarto hacer una de esas infusiones milagrosas—. Lo mejor es que seas directa, tal y como has sido siempre. Si te responde que no, cuenta conmigo.

Le doy las gracias con un leve susurro y abro la puerta. Me encuentro a Hugo ahí plantado, con el brazo alzado y dispuesto a tocar en ese preciso instante.

—Te he sentido —le cuento.

Abre los brazos y me permito envolverme entre ellos. Joder, qué bien se está aquí.

—¿Qué estabas haciendo? Tardaste en responderme.

—Te tengo mal acostumbrada —bromea mientras cruza el umbral de la puerta—. Tenía una cita.

«¿Una cita? ¿Cómo que una cita? ¿Con una chica? ¿Con qué chica? ¿Para qué me pregunto estas cosas si a mí me tiene que sudar el papo con quién salga y con quién no? Templanza, Diana, aunque sea un poco de mesura».

—¿Con quién? —Me hubiese gustado que mi voz no sonase un tanto furiosa y que mi semblante, ese que sé que él lee a la perfección, no denotase un deje de rabia que no sé de dónde sale.

—¿Celosa, Miller? —me pregunta con socarronería.

Sabía yo que lo había notado.

—No, celosa no, lo que pasa es que si tienes citas con… chicas —ironizo—, me vas a fastidiar mi plan y tendré que aceptar la propuesta de Hattie.

Hugo parece cavilar mis palabras. Me fijo en su vestimenta y no parece que sea la típica que utilizaría para una cita, al menos que sea una casual, aunque, en este momento, aquí, plantado frente a mí, tiene bastante pinta de que viene de follar. ¿Y yo por qué estoy haciendo este tipo sobre cábalas con Hugo? Es mi amigo. «Es tu amigo, Diana».

—En primer lugar, he tenido una cita con un grupo de chicos.

—Ahhh. —Joder, si es que parece que respiro de nuevo.

—Y, en segundo lugar, ¿qué propuesta te ha hecho Hattie?

—Antes de responder a tu pregunta necesito que me pongas al día sobre los avances en tu nueva y prometedora carrera profesional.

Preparo dos infusiones y le señalo la botella que utilizó mi amiga para aderezar la suya. La rechaza con sutileza, y yo le añado un chorrito a la mía. Soy buena de boca y no está mal probar sabores nuevos, ¿cuela?

Le tiendo la taza humeante y ocupamos el sofá. Hugo mira con brevedad mi habitación, y yo entorno la vista a ver si pillo algo. ¿Quizá quiere ir al lavabo?

—No hay mucho que contar. Tu amigo no está bien de la azotea, Diana, en serio.

Se me escapa una risa, aquí, el que más y el que menos tiene algún problema en la azotea. No puedo decir lo contrario porque sería negar una evidencia constatada.

—Ha ido empeorando con los años. Apuesto lo que sea a que la cosa se pondrá fea cuando nazca el gremlin. Y te aviso que, si se te ocurre llamar al bebé así, perderás tu trabajo y algo más relacionado con tu masculinidad. —Imaginarme siquiera la masculinidad de Hugo me despierta una sensación de lo más extraña. Pasemos a otro asunto y hagamos como que este pensamiento no ha rondado mi cabeza. Gracias.

Hugo niega mientras sonríe. Le da un leve sorbo a la bebida y me mira con fijeza.

—No se me ocurriría hacer eso y menos después de todo lo que han pasado.

—Espera, espera, espera… ¿Te lo ha contado? —Mi amigo se limita a asentir—. ¿El primer día? —De nuevo, cabecea afirmando—. Joder, pues sí que le has caído bien. ¿Y eso entre plano y plano? —bromeo.

—Digamos que no ha sido un día muy productivo. —Abre la boca con la intención de añadir algo más, en cambio, en última instancia se lo piensa porque la cierra de nuevo.

—¿Y el grupo ese…? —indago.

—Me contaron que estaban tomándose algo en un local. El sitio resultó estar cerca de casa y acudí. Están jodidamente mal de la cabeza, pero confieso que me lo he pasado bien.

—¿Siguen vivos? Porque sé de buena fe que es bastante complicado aguantarlos. Mira en la encrucijada que me pusieron con Arlet por irme un fin de semana a una cabaña recóndita con esa pandilla de descerebrados.

—Son muy peculiares —admite mi amigo. Nada, que no hay manera de sacarle mucha información aquí al chico.

»Y, ahora, explícame eso que me tienes que contar y para lo que tienes plan b, porque entiendo que Hattie es tu plan b si conmigo no te funciona.

—En efecto, mi querido Abbey.

Me coloco a su lado, Hugo, como siempre, ocupa el suelo del salón.

—Tú dirás.

Tomo aire y que sea lo que tenga que ser.

—Hugo, necesito que seas mi novio.

Lo he dejado KO.

25
Pero ¿qué coño…?

HUGO

Me quedo sin aire cuando asimilo lo que acaba de decirme. Pero ¿qué coño…?

Observo con cierta fijación a Diana, que espera a que responda algo, y yo, a duras penas, consigo emitirle una orden a mi cabeza para que reaccione, que le envíe aire a mis pulmones y para no morir de un puto infarto en este preciso instante.

Debe de ser una broma. En serio, tiene que haber gato encerrado. No puede ser que el karma me esté enviando una oportunidad como esta.

—Perdona, creo que te he entendido mal, Diana…

—No tendremos que besarnos ni acostarnos ni nada de eso… —se apresura a añadir. Si no la conociese bien, afirmaría que está, incluso, nerviosa.

Ya me ha jodido el plan, sin besos y sin sexo, la fiesta no va a ser tan divertida.

—¿Cómo? —cuestiono todavía bajo el influjo de la sorpresa.

Diana suspira y le da un par de vueltas a su taza. El contenido vacila tanto como ella. Ahora entiendo que quisiera aderezar las bebidas con alcohol, normal si iba a soltar esta bomba. Bomba que, por otra parte, me resulta cada vez más interesante.

—A ver, Hugo, sabes que no te lo pediría si no fuese importante o tuviese otra opción. —Ya la está cagando porque quiero ser su única opción, en todo.

Qué maldito cromañón soy cuando quiero, no obstante, es imposible que esos pensamientos no ronden mi cabeza. En cuanto a Diana se refiere, soy un poco irracional, ya os lo he indicado en otras ocasiones.

Ni siquiera sé cómo explicaros las sensaciones que me asolan cuando tomo conciencia de que Diana es una mujer libre y sexualmente activa. Evito ahondar en estos temas, que me cuente con quién ha estado o con quién no y, aunque podemos hablar de todo, prefiero no tocar este tipo de asuntos. Ella se acuesta con quien quiere, no es una santa, como tampoco lo soy yo, aunque, puestos a relataros lo penosa que es mi vida, deberíais saber que la sexual no resulta mucho más atractiva. Mi mano suele ser mi mejor compañera cuando me pongo cachondo, como norma general, por culpa de su cabello, de su olor y de su forma de mirarme. A veces siento que pretende leerme y que no lo consigue.

Y ahora a lo que nos atañe…

—¿Quieres que sea tu pareja? —le pregunto con temor. ¿Qué coño temor? ¡Con ilusión!

—No, no… —Mueve las manos frente a mí y la película que me estaba montando en la cabeza, una en la que estábamos ella, yo, una pared, mi polla y su coño reclamándola, deja de grabarse de forma automática—. Lo que quiero es que finjas que lo somos.

—Fingir. —Parece que me ha dado algo y me he quedado tonto, no obstante, necesito de verdad entenderlo y, por encima de todo, asimilarlo.

—He hablado esta tarde con mi abuela, ya sabes, para pedirle consejo porque ella es la voz de la experiencia y me ha dado una idea que no está del todo mal. Si le hago creer a Arlet que tengo pareja, no tendré que ser políticamente incorrecta con él y entenderá que no puedo ser su novia porque ya tengo novio, ¿me sigues?

Claro que te sigo, joder, te seguiría allá donde hiciese falta.

—Vale. ¿Cuándo empezamos?

No, no pienso desaprovechar más la oportunidad, ni de coña, sería un completo imbécil si lo hiciese.

Es más, lo que debería hacer, en realidad, es barajar las distintas opciones que se abren como un abanico ante mí. Tenerla cerca, más cerca de lo que, por norma general, la tengo, acariciarla… Me estoy poniendo duro solo con imaginar esas escenas.

—¿Qué? ¿Así de fácil? ¿Sin pegas? Que yo sé que me quieres mucho, pero no esperaba que aceptases a la primera de cambio.

¿Aceptar, dice? Si me muero de ganas de llevar a cabo este plan. ¿Quererla, dice? Si estoy jodidamente loco por ella desde el mismo momento en el que la conocí. Sería una auténtica locura desaprovechar la coyuntura.

—Diana, somos amigos desde hace mucho. Si necesitas mi ayuda, aquí estoy. —No es una mentira, aunque tampoco es una verdad al cien por cien, en resumidas cuentas, esto sí que lo hago un poco por ella y mucho más por mí mismo.

—Dios, estaba acojonada pensando en cómo plantearte el tema porque tendremos que fingir, ya sabes, darnos la mano, abrazarnos… Puede que incluya algún beso, aunque antes te haya explicado que no. Todo dependerá de cómo vaya surgiendo todo —remarca.

Espero… Espero que incluya un puto beso, en serio, uno que no sea nada casto, sino pasional, ardiente. «Contrólate —me pido—, contrólate, Hugo, que no debes estar fantaseando con llegar a la meta cuando aún no han pitado la salida».

—De verdad que no me importa. —¿Cómo me va a importar si en este momento mi polla está bailando una sardana, un reguetón y twerking, todo a la vez, dentro de mis pantalones?—. Dime cuándo empezamos y ya está. Es más, me alegra que me lo hayas planteado a mí y no a Hattie.

—La idea fue de mi abuela. —Nota mental: mandarle a esa mujer un ramo de flores si todo sale bien—. Lo de Hattie fue por tener una opción más. Ya sabes que lo mío no son las almejas —bromea.

Asiento.

—No te preocupes. Iremos viéndolo sobre la marcha. Cuéntame, ¿qué tal tu día? ¿Qué sabes del acosador? —¿Podemos empezar ya a practicar besándonos?

—Tengo algún mensaje de Arlet por ahí sin leer. En serio, ¿cómo es posible que no pille las indirectas? Si está muy claro que paso de él. Le he dado largas, lo he plantado… No logro entenderlo.

Ya. Como yo no logro entender que no hayas sido capaz de darte cuenta de que estoy loco por ti.

—No lo sé. Supongo que es porque está bastante pillado. Es probable que sea de esos que, cuando folla, interpreta que hay algo más que una atracción puntual.

—Atracción que se esfumó cuando acabamos. No es que fuese un dios del sexo, precisamente. Yo necesito un tío que me dé lo que quiero.

A mí, me necesitas a mí, ¿se lo cuento?

—No todos somos iguales, es normal.

Asiente una vez más y deja la taza sobre la mesa.

—¿Te ha pasado a ti alguna vez?

—¿Llevarme un chasco? —Afirma—. Claro. Las expectativas son muy malas. Piensas que va a ser de una manera y luego no lo es.

Diana suspira y se recuesta sobre mi muslo, con su nuca apoyada en él. Siempre me ha gustado esta posición, tenerla así, observar desde arriba sus gestos, su naturalidad, las pecas de su nariz, su pelo castaño al enredarse entre mis dedos, su boca, que se mueve sin cesar, mientras me cuenta cualquier cosa con esa espontaneidad que la caracteriza.

Me gustaría preguntarle más, ahondar sobre los tíos con los que ha estado y que me explique qué es lo que la decepciona. Obtener información a mi favor, por supuesto, sin embargo, prefiero averiguarlo sobre la marcha, escuchando sus jadeos, tragándome sus gemidos y llevándola al orgasmo actuando por impulsos, por conexión, por el placer de que levite entre mis brazos.

—¿Crees que soy demasiado bruta, Hugo? Con sinceridad, ya sabes que nosotros nunca hemos sido de ocultarnos nada.

Ya… Contando con que le oculto un tema bastante importante y que la atañe a ella… Decido ser sincero, al menos, en parte.

—Eres diferente, Diana, y lo diferente no es malo. Dices las cosas tal cual las piensas, no te pones colorada cuando eres políticamente incorrecta y tiendes a ser un poco dramática.

—¿Un poco solo? —Su media sonrisa me deja fuera de juego.

—Un poco demasiado —respondo retomando la compostura. Sonreímos ambos, y me siento volar cuando la veo desde mi posición, cuando observo que esa sonrisa me la dedica a mí y solo a mí, y siento que me encantaría que fuese así siempre—. Dicho esto, me gusta que lo seas, que no te amilanes ante nadie, que tengas las cosas claras; lo que quieres y lo que no, que seas amiga de tus amigas… y de tus amigos —le especifico para incluirme en la ecuación—. Eres apasionada en cada proyecto que llevas a cabo, fíjate en lo que has conseguido con tu blog en tan poco tiempo.

—Gracias a ti.

—Yo no he hecho más que ayudarte a montarlo, el contenido es tuyo, aunque comente de vez en cuando.

—Aun así, siempre me has apoyado en todo, en cualquier cosa, por absurda que sea, fíjate, te vas a hacer pasar por mi novio solo para quitarme de encima a un tío que está obsesionado conmigo.

Chasqueo la lengua contra el paladar. Es complicado no poder expresarle que esto no es solo por ayudarla, que hay matices egoístas tras ese favor desinteresado, que podría ser la ocasión que necesito para forzar un acercamiento y que escondo la esperanza de que para ella se convierta en algo más que un simple plan descabellado. O que ese plan absurdo le muestre que, en definitiva, podríamos complementarnos a la perfección.

—Sé que tú también estás siempre para mí. He encontrado trabajo gracias a ti.

—No podía permitir que te fueses de vuelta a España. No podría imaginarte lejos, somos amigos, te lo cuento todo o casi todo —matiza guiñándome un ojo con picardía— y se daba el caso de que Guille y Jaydee tienen un estudio de arquitectos, profesión que compartes con ellos, así que no perdía nada por intentarlo y, al final, ha salido bien.

Diana se incorpora, me da una palmadita en el muslo, y yo, siendo sincero, me imagino dándole una palmada con otro tinte y en otra parte de su cuerpo, una más redondeada, mientras ella gime alto, muy alto.

Resoplo intentando recuperar la compostura. No es nada saludable tener ese tipo de imágenes rondando por mi cabeza.

—La compañía es grata, novio mío —bromea—, no obstante, mañana tengo que trabajar y diría que tú también, y a Guille no le gusta la impuntualidad.

—Me lo ha dejado claro hoy —musito. Aunque si mañana el plan pasa por hacerle una visita a Hope en la cafetería…—. Gracias por invitarme con educación a abandonar tu apartamento.

—Te diría que te vas porque quieres, sin embargo, sería faltar a la verdad.

Diana se apresura a lanzarse a mis brazos antes de abrir la puerta siquiera.

—Buenas noches, Miller.

—Buenas noches, Abbey.

No sé cuánto tiempo permanecemos ahí, abrazados en silencio, solo sé que no quiero estar en ningún otro lugar en este mundo que no sea con ella.

Soy Hugo Abbey y estoy loco por esta chica, aunque eso… ya lo sabéis.

26
Ha dicho que sí

—Estoy bastante sorprendida con este tema. Hugo ha aceptado a la mínima de cambio. No me hizo suplicar ni nada.

Mi hermana, Loren, Mia y Sarah me observan expectantes mientras tomamos un desayuno en una cafetería cercana a New York Style. Hoy es mi «día libre» y digo libre, entre comillas, porque cuando no trabajo en la cafetería acudo a la revista a terminar de dar el visto bueno al artículo que publico con ellos.

—Eso es beneficioso, ¿no? —inquiere Mia expectante.

Están ávidas de información.

—Lo es, ya tengo garantizada la coartada de mi crimen, solo necesito que cuele. Tengo que propiciar encuentros con Arlet para que me vea con Hugo. No sé bien cómo hacerlo.

—Podrías enviarle un mensaje y luego fingir que ha sido erróneo. Eso siempre funciona.

Observo a mi hermana con fijeza esperando a que añada algo más, no sé, que me cuente cómo sabe eso, sin embargo, sigue en silencio, es más, lleva el vaso de zumo de naranja a su boca y lo saborea como si nunca hubiese bebido nada igual.

—¿Y eso lo sabes por…? —Ya que ella no me lo cuenta, tendré que ser yo la que se lo pregunte.

—Pues porque lo he hecho en alguna que otra ocasión. Siempre pican cuando lo haces.

—También puedes publicarlo en el blog —añade Loren despreocupada.

—Ni de coña —zanjo—. Primero, porque no sé si Arlet lo lee o no lo lee y, segundo, porque el hater del sexo puede aparecerse por allí y humillarme públicamente.

—No sé si te has dado cuenta de que ya lo hace con las respuestas que te da.

—Gracias, Mia, eres todo paz y amor. Como consejera te deberían contratar en la Casa Blanca porque eres la caña.

Ella me sonríe condescendiente, ha pillado la ironía en mis palabras.

—A ver, entiende lo que quiero expresarte —pronuncia exasperada. Encima va a ser ella la ofendida—, nosotras te apoyamos en todo, pero debes admitir que tiene una forma de contestarte que mola mucho. Es como si fueses tú misma con otro perfil. No serás tú misma, ¿verdad?

—¿Acaso me ves con cara de ser yo la que me provoque?

—Todo puede suceder.

—También podrías ser tú —la acuso de forma injustificada.

—Claro. No tengo yo nada mejor que hacer que ponerme a contestarte. No, Diana, no soy yo. Tampoco hay indicios de que sea alguien que te conoce. Podría ser cualquier persona y siento decirte que otra cosa no, pero habitantes en Nueva York hay millones.

—Sea quien sea, tampoco pienso darle más vueltas a ese asunto. Tengo muchos frentes abiertos como para centrarme en ese tipo de cosas. Estoy convencida de que tarde o temprano se aburrirá o la gente se aburrirá de lo que escriba. Es lo malo de las modas, que pasan…

—Tampoco creo que sea una moda en sí. Ahí te equivocas —presume Sarah—, yo lo veo como un intercambio de opinión. Las personas disponemos de los suficientes medios como para hacerle saber al resto qué nos gusta y qué no y declarar nuestra opinión, defenderla… Antes teníamos que ceñirnos a leer lo que se publicaba y creer fielmente lo que decían esas palabras, ya no funciona así.

—Por suerte —especifica Loren.

—Sí, por suerte. Yo veo bien que te indique lo que piensa. De la misma forma que veo bien que Arlet confíe en que puede conquistarte. No sé, esto es como la ley de la oferta y la demanda, con otros términos y otros beneficios.

—Si a mí no me importa que me conteste, es decir —matizo con prudencia—, es libre de expresar lo que quiera de la misma manera que lo han hecho el resto siempre. Que yo suba un post al blog en el que hablo de los pelos de los huevos y del motivo por el que no me parece bien a mí, insisto —repito—, a mí, que esa zona tenga ese tipo de… —explico al mismo tiempo que hago un círculo alrededor de mi pelvis para matizar lo que quiero explicar— cosas ahí. —No voy a soltar nada más al respecto—. O que haya pollas grandes y pequeñas, algunos que las usen mejor o peor e, incluso, tíos que se piensan que el clítoris es como la lámpara mágica de Aladino, que yo mantenga todo eso, que lo cuente con ironía y a modo de diversión, no quiere decir que los demás deban seguirme de forma ciega. No soy quién para convencer a nadie de lo que debe gustarle o no, siempre he hablado a título personal, lo que sucede es que lo que comenzó siendo un juego; venga, me abro un blog. —Rememoro mis palabras cuando me lo planteé hace unos años—. No terminó siendo como yo esperaba. A la gente le gustó, comentaba, crecí, y eso fue una satisfacción para mí y ahora, la aparición de esta persona…, pues me ha dejado en jaque —admito.

—¿Y? ¿Desde cuándo te ha importado a ti nada de lo que te digan los demás? —indica mi hermana.

—Eso es cierto y por eso he decidido darle la importancia justa. No me pienso esconder, aunque eso no quita que no quiera conocer su identidad. Y machacarlo —explico.

—Sea como fuere, lo que de verdad nos importa es lo que traemos entre manos. Mañana hay una cita en una tienda de vestidos. Me voy a probar el tuyo, Diana —me cuenta mi hermana. Como si a mí eso me importase mucho, no te fastidia—. Y pasado tenemos otra en Brooklyn.

—No me jodas, encima hay que salir de la ciudad —mascullo.

—Brooklyn está al lado, Diana —objeta mi hermana ante mi protesta. Queja que, por otra parte, doy, aunque sea aquí, a la vuelta de la esquina. La cosa es sacarla de quicio todo lo que pueda.

—No veo la hora de que te cases y dejemos todo esto de lado.

—Ya. Pues tengo que recordarte que tras eso vienen dos embarazos y tal vez haya baby shower. —Que no quepa duda, esa que me ha replicado es mi hermana una vez más.

Matadme, en serio, matadme y acabad conmigo ya porque la cosa se desvirtúa y no quiero saber qué se siente al estar rodeada de madres o mujeres que quieren ser madres y todo lo que ello implica. Salvo que hablemos de cómo los han fecundado y entremos en detalles guarrillos, entonces me apunto.

—Vamos a ir por partes —media Loren, imagino que ve que la tragedia nos acecha a la vuelta de la esquina—. Mañana y pasado vamos a lo de los vestidos. En poco más de una semana tenemos la despedida de soltera. —Loren, como una perfecta organizadora que es, saca su agenda y comienza a colocar tics por todos lados. Si fuese yo, estaría dibujando cimbreles en los bordes—. ¿Alguien ha llamado para reservar?

—¿Tienes apuntada ahí la fecha en la que piensas contárselo a Álex? —la provoco.

No voy a ser la única que reciba una dosis de algo, lo siento, esto es como los mosqueteros: uno para todos, y todos para fastidiarnos.

—Ja, ja, eres muy graciosa. Reírnos nos vamos a reír nosotras porque Hugo va a ir a la despedida de soltera y soltero y ahora es tu novio. ¿A que ya no te hace tanta gracia burlarte de los demás? —No, la verdad es que no, ni puñetera. «Finge, Diana, finge».

—No hay nada por lo que reírse en ese caso.

—Eso lo veremos. Estamos todas expectantes, esperando a que suceda algo que podamos aprovechar y por lo que darte caña. No te vas a librar de esta —me amenaza Mia.

—¿Qué he hecho yo para merecer esto? —inquiero.

—¿En serio quieres que enumeremos la cantidad de veces que te metes con nosotras? Porque me acabas de preguntar si he apuntado la fecha en la que voy a hablar con Álex en la agenda y eso ha sido hace escasos segundos. Es bastante probable que me deje mil y una hazañas por tu parte en el tintero —susurra Loren.

—¿En qué momento se te ha pasado el modo triste y empático?

—Hace nada porque ya estoy más tranquila.

—No deberías estarlo, tal vez tu marido te abandona. —Ya sabemos que la burra del grupo soy yo y que si me pinchan es muy probable que la líe parda, como en este momento, que se lo he soltado con toda la inquina que he podido.

La cara de Loren tras mi afirmación es un poema, en serio, está perdiendo el color y todo.

Ada me da un golpe en el muslo sin cuidado alguno.

—Auuu. ¿Estás practicando para cuando tengas que darle al bebé por hacer trastadas?

—Dudo que se porte peor que tú. No le digas eso a Loren, discúlpate, Diana. —El tono en el que me lo pide suena a madre de verdad. Quizá, cuando las mujeres se quedan embarazadas y hablan de cambios, hacen alusión también al carácter. Que Ada siempre ha sido muy centrada, lo sabemos; que es filosófica, también, y que exprime la vida como nadie, no cabe duda, sin embargo, su actitud es firme y no da lugar a réplicas, tal es así que asiento y hago lo que me pide.

—Lo siento, Loren, Álex no te va a dejar por eso. —Observo a Ada buscando el beneplácito ante sus palabras y mueve la mano animándome a seguir. Esta mujer podría dominar el mundo si se lo propusiese—. Álex te quiere demasiado. —Loren me mira estupefacta, buscando la broma—. Lo digo en serio. No te va a dejar, solo es que me comporto como una gilipollas cuando me mosqueo, ya sabes, no tengo filtro y me pierde la boca.

—Utiliza tu boca para otros menesteres —indica Mia sonriendo.

—No me hagas ser vulgar, hay bebés presentes —bromeo.

—A estos bebés aún les falta para salir —interpela Loren.

—Bueno. Mañana nos vemos, tengo un jefe tirano que me espera y un artículo que terminar.

Nos levantamos todas y quedamos mañana por fuera de la tienda de vestidos. Les he pedido que me envíen la dirección porque no tengo intención de memorizar nada de ese tema. Los problemas de uno en uno.

Helena y yo nos disponemos a entrar en New York Style y subimos en silencio.

Me dedico a leer los últimos mensajes que han escrito en mi post y las respuestas que le han dado a mi hater particular.

—Nos vemos en un rato.

Helena se mete en su despacho, y yo me acerco al pequeño espacio que tengo y en el que escribo. Saco el portátil y hago de todo menos lo que debo hacer. En fin…

27
Extremadamente divertido

La lámpara mágica de Aladino

El clítoris, ese ser omnipresente que muchos desconocen y, cuando digo muchos, os garantizo que no exagero ni un ápice.

El tesoro escondido que cuenta con un propósito, chicos: el placer femenino. Os hablaré hoy de tú a tú, y espero que toméis esto como el consejo de una amiga. No se trata de frotarlo como si estuvieseis sacándole brillo, quitando los restos de la lluvia de una ventana o intentando que el cacharro de la cocina recupere su color original. Hay que tratarlo con cariño, leer el lenguaje corporal femenino, entender que si se mueve es porque le gusta y que si gime estás haciéndolo de forma correcta. Si no es así, cambia de táctica.

Hay muchas mujeres que necesitan de una buena estimulación para correrse y eso del mete-saca se ha quedado obsoleto. Ya no estamos en la Edad Media para practicar el sexo buscando solo el placer primitivo y egoísta, estoy convencida de que, si vais un paso más allá y ansiáis el placer de vuestra pareja ocasional, os hará disfrutar casi tanto como si fuese una fiesta privada.

Nada de ir a tu rollo. Nada de ser egoísta. Nada de pensar que estás solo. Nada de buscar la propia satisfacción. El clítoris se merece una atención especial, en serio, hazme caso, triunfarás.

El frotar se va a acabar.

He dicho.

Le doy a publicar el post y me sumerjo en el artículo que tengo que entregarle a Simon. El teléfono vibra sobre la mesa y leo el mensaje. No me lo puedo creer.

Arlet:

Estabas muy guapa hoy desayunando con las chicas. Aunque… tú siempre estás preciosa.

¿Perdona?

Reenvío el mensaje al grupo que tengo con las chicas y a Hugo. Esto es un tema serio.

El teléfono vuelve a vibrar y, en esta ocasión, es una llamada de mi amigo.

—¿Lo has leído? —le pregunto nada más descolgar.

—¿Tu mensaje o la entrada al blog?

—No puedo elegir, aunque me corre más prisa lo del mensaje. Esto se pone serio, Hugo. Tal vez vas a tener que vivir conmigo. Deja el trabajo y conviértete en mi sombra.

Mi amigo se ríe al otro lado. Ja, ja, ja, pero no da risa.

—¿Lo dices en serio? —inquiere al ver que no añado nada.

—Bueno, no tanto. Estaría bien que pasaras por casa esta noche y que quizá mañana, tras mi turno en la cafetería, me esperases, no sé, si somos novios tendremos que parecerlo, ¿no crees?

—Como mande mi chica, ya sabes que, si tú pides, yo…

—Puaggg, Hugo, no es necesario tanto romanticismo.

—¡Joder! —masculla—, así no se puede.

—Prueba de nuevo.

—Yo podría tocar tu clítoris de tal manera que te correrías con el primer lametazo.

¡Hostia puta! ¿Qué acaba de soltar? ¿Perdona? ¿He entendido bien? Trago con fuerza y os juro que por un leve momento creo que se me ha escapado un jadeo.

—Hugo… —balbuceo.

—He leído el artículo y mi comentario viene a colación. ¿A que ya no te parece nada romántico?

No, joder, no, lo que me parece es excitante. Os juro que, si me toco, estoy hasta mojada. «¡Es Hugo, Diana! Hugo, tu amigo, ese al que no miras con otros ojos porque…, pues porque no me he parado a reflexionar el motivo por el que no lo hago, no obstante, ha sido así siempre».

—Ya, ya, claro. —Intento recuperar la compostura, aunque… Aunque no descarto tener que masturbarme después. Tirar de agenda os confieso ya que no, no vaya a ser que me surja otro acosador y la cosa se ponga muy fea—. ¿Te ha gustado?

¿El artículo o fantasear con que me lama, Diana?

—Me ha gustado, me ha parecido directo. Estoy deseando saber qué opina el hater del sexo al respecto. De todas formas, no entiendo cómo puede haber tíos que no sepan cómo excitar a una mujer. Si fuese yo, la tendría debajo de mí jadeando constantemente.

Separo por pura inercia el auricular de mi oído. Es la voz de Hugo, tiene el desparpajo de Hugo, sin embargo, ¿por qué habla con ese deje de descaro que me excita y me asusta a partes iguales?

Es mi amigo, lo ha sido desde hace mucho, y fantasear con determinadas cosas no es bueno ni saludable. No sé hasta qué punto podrían castigarme con ir al infierno si, esta noche, el que calentase mis fantasías fuese él y no cualquier otro.

Madre mía, ¿y si este juego se convierte en un peligro?

—Hugo, ¿estás bien?

—Mejor que nunca, ¿por qué lo dices?

—No sé, quizá por la forma tan directa en la que me estás hablando.

—A ver si va a resultar que la única directa eres tú.

—Válgame Dios, ya sabes que no, que me gusta que podamos contarnos lo que sea. —Y, si es así, ¿por qué estoy medio perpleja por la forma tan caliente en la que ha pronunciado sus últimas palabras?

—Pues eso es lo que he hecho. Yo…

—Bien, entonces esta noche nos vemos, ¿verdad? —Por supuesto, no dejo que termine de explicar nada porque tal vez me suelta alguna que otra frase que me deja en shock, y no voy a poder contenerme. «¿Qué coño ocurre, Diana?».

—Esta noche, sí, paso por tu casa luego. Hasta después, Miller.

—Chao, Abbey.

No nos demoramos más en la conversación. Ni siquiera le he explicado lo que me ha contado Helena, pero… ¿a quién quiero engañar? La mera imagen de su lengua, del aire que se escapa de su boca sobre mi clítoris, de sus labios enredados en mis pezones, de sus dedos entrelazados con los míos me ha hecho sentir cosas. Cosas que no sé hasta qué punto está bien sentir.

No es nada nuevo que os cuente que Hugo es guapo. No es una de esas bellezas exóticas, no es que tenga unos ojos de un color azul lapislázuli o de un gris plomizo, nada de eso. Es guapo por su físico, por su forma de ser, por el lenguaje no verbal. Me gusta su forma de vestir, la manera en la que siempre encierra sus manos en los bolsillos, como si ahí estuviesen resguardadas y no pudiesen hacer nada que estuviese mal aceptado. La sonrisa pícara, ese pelo que parece despeinado y no lo está, la pulcritud y la entrega que le pone a todo. Y el apoyo que me brinda constantemente.

Nunca hemos discutido, al menos no de esa forma en la que a veces discuten los amigos y están varios días sin hablarse, ni siquiera sabría cómo enfrentarme a mi día a día si eso sucediese porque sé que Hugo está a golpe de teléfono. Y no quiero ni puedo imaginar su ausencia.

Me respeta con mis virtudes y mis defectos, que todas sabemos que son muchos, demasiados. Me apoya en cada cosa que hago y no es necesario que le pida ayuda para que me la brinde sin esperar nada a cambio. Y me aguanta, con mis dramas, mis quejas, mis protestas, me soporta tal y como soy, y eso es… Joder, eso es extraño.

Jamás me he replanteado nada, nada que no sea el día a día. Nunca he hecho cábalas sobre nuestro futuro ni la distancia que se pueda establecer entre los dos si Hugo comienza a salir con alguien y eso, tarde o temprano, sucederá. Puede que entonces ya no tenga tanto tiempo para dedicarme, que sus bromas estén destinadas a otra fémina y esas sonrisas canallas también lo estén. Y que sus manos, siempre en los bolsillos, bailen por un cabello que no sea rubio e irreverente como lo es el mío.

Y es probable que esa chica nunca sea Diana, que se aleje y deba respetarlo, ahora bien, mientras tanto, espero exprimir nuestra amistad hasta el último día.

—¿Qué haces, Diana?

Casi se me cae el teléfono de las manos cuando la voz de Simon me sorprende.

—Nada. —Cuando dices nada ante Simon, lo ideal es que no titubees porque se dará cuenta de que haces mucho más de lo que cuentas.

—¿Nada? ¿En serio? ¿Por quién me tomas?

—Mejor no me hagas responder a esa pregunta, por favor —le pido.

Él, como siempre hace, me sonríe de medio lado, eso sí, sabemos todas que no es una sonrisa condescendiente ni llena de simpatía, es una sonrisa que encierra muchas palabras y, probablemente, no quiera escuchar ninguna de ellas.

—Acabas de subir una entrada al blog estando aquí. —Asiento—. Aquí trabajando. —Confirmo de nuevo—. ¿Alguna explicación plausible para que no me comporte como un jefe tirano?

—Ya eres un jefe tirano. Da igual lo que te diga. Te recuerdo que tu reputación te precede.

—Y a ti, la tuya —masculla ofendido.

—Supongo que eso de que soy angelical corre como la pólvora.

Otra mirada de esas, esta vez un tanto más acusatoria.

—Me lo voy a pasar muy, pero que muy bien —sentencia.

—¿Cuándo? —¿En su boda? Porque seguro que yo no tanto.

—Cuando Hugo y tú estéis juntos, por supuesto. Me lo voy a pasar muy, pero que muy bien —repite una vez más.

—Veo que ya te has enterado. Mi hermana no sabe cerrar el pico.

Simon se gira y procede a abandonar la estancia.

—Diana.

—¿Sí?

—No ha sido Helena.

Cierra tras de sí, y yo creo que, entre las páginas de mi agenda tan cuadriculada, voy a tener que incluir asesinar a Guille porque es casi tan chivato como yo.

28
Una cita que no lo es

Me encuentro tirada en el sofá leyendo las distintas respuestas que me han ido dando las chicas al mensaje de Arlet.

Decido sobre la marcha que leerlas es un tanto cansino, lo mejor es hacer una videollamada.

—¡Sarah! —grito desde el salón.

Sarah abre la puerta, y Hattie hace lo mismo. Las llamo con la mano, y ambas se acercan.

Comienzo a marcar algunos números y conecto con Helena, Loren y Mia. Las demás ya estamos aquí de cuerpo presente, y Ada no contesta.

—No tengo mucho tiempo, Jaydee está a punto de llegar y vamos a salir a cenar —nos cuenta Mia.

—Es un minuto nada más —especifico.

—Ya sabemos todas lo que significan tus minutos.

—Ada está escribiendo, dice que nos llama luego, va a entrar a una clase de no sé qué —me cuenta Sarah observando el teléfono. Y eso que ella es la correcta del grupo.

—Es muy fuerte todo esto —mascullo retomando el tema—. Nos estaba espiando esta mañana. Es probable que nos leyese los labios y ahora sepa que lo de Hugo es una estratagema —les narro.

—No creo que sea para tanto, eso sí, si se diese el caso, puedes soltarle lo que quieras sin dudar. Te doy mi beneplácito —indica mi hermana.

—No —zanja Sarah. Lo ha soltado antes de que me diese tiempo de cruzar un vistazo con ella.

—¿Tú ves normal lo que ha pasado? —la increpo.

—Normal no es. Tampoco es motivo para que tu lengua viperina salga a pasear. Ese chico siente algo, y quizá deberías darle una oportunidad y conocerlo. Estás cerrándote a la primera de cambio.

Niego con efusividad. Un poco sí, solo un poco.

—Lo intentamos, es decir, follamos y conexión cero. Yo necesito funcionar en la cama para hacerlo fuera también. Si no existe esa chispa, de nada me vale continuar.

—No todo puedes juzgarlo en base al sexo. No todo es el sexo —insiste Sarah.

—Dime —la inquiero—, ¿tu sexo con Chris era bueno?

Sarah, por un momento, se sonroja. Cuando pienso que no va a contestar, lo hace.

—No. No lo era.

—Me das la razón entonces —la provoco.

Las chicas al otro lado cabecean afirmando.

—Estoy segura de que, si Ada estuviese en esta conversación presente, diría que su sexo con Guille también es la hostia —matiza Mia.

—No importa eso —prosigue Sarah—, el sexo no es el rasero por el que se tiene que medir una relación. El sexo también se aprende conociendo a la otra persona.

—No me vengas con esas —ironizo.

—Chris no supo conocerte entonces —interviene Helena.

La animadversión entre mi hermana y Chris ha estado presente desde siempre, y yo me he sumado a ella sabiendo las cosas que le ha hecho y lo infravalorada que se ha sentido mi amiga a su lado.

—Escucha, Sarah, nadie te va a juzgar porque te acuestes con Jackson. El sexo es libre, no tienes que guardarle luto a tu ex…

Sarah suspira tras mis palabras y baja la cabeza.

—Chris es el único chico con el que yo… yo… —balbucea, y eso me da mala espina.

—El único chico con el que te has acostado. —Ella cabecea confirmando mis palabras, esas que hasta hace nada no eran capaces de ser pronunciadas—. Y por eso te da miedo acostarte con Jackson.

—Me da miedo porque es nuevo. Va a verme desnuda. ¿Y si no le gusto? —suelta a bocajarro.

—Pero ¡tú te has visto! —Esa exclamación la soltamos todas a la vez. Incluida Hattie, que ha permanecido en un tercer plano en esta conversación, más como escucha que oradora.

—No sé… Tengo miedo de decepcionarlo.

—Qué pesadez con las decepciones. Decepción es que estés aquí y no allí follando con él como si no hubiese un mañana —le explico.

—Cielo… —Mia dulcifica el tono y le habla como si fuese una niña pequeña.

—No, no le hables así, ella es una mujer fuerte y valiente. Sé que va a luchar por lo que quiere y que las agallas las tiene ahí, guardadas, esperando el momento indicado para salir —la corto. Todas me miran y no añaden nada. Sarah, en cambio, sonríe mucho y muy fuerte.

»Lo digo en serio. Yo creo en ti, Sarah, y sé que Jackson también te espera paciente porque sabe que vales la pena.

No soy nadie para indicarle a las demás cómo deben comportarse, actuar, ni siquiera lo que deben o no aguantar en esta vida. Cada uno debe marcar el ritmo de sus pasos y tomar sus decisiones y, por encima de todo, ser consecuentes con ellas. Con todas, sean las que sean.

Quizá ni siquiera me estoy planteando las consecuencias de mis actos, de pedirle a mi amigo que se haga pasar por mi pareja por seguir la recomendación de mi amiga. De todas formas, ¿qué puede salir mal en este caso? He sido sincera con Hugo, hemos marcado unos términos y, siempre y cuando los sigamos, la situación no tiene por qué variar.

—Chicas, me despido. Ha llegado Jaydee. Nos vemos mañana para la primera prueba del vestido.

Mia se desconecta, y el resto hacemos lo mismo, nos despedimos y cortamos la comunicación.

Sarah, Hattie y yo nos quedamos un rato en el sofá.

—De verdad que no es que no tenga ganas de acotarme con él, no es eso, es que me pueden las inseguridades.

—No tienes que explicarnos nada —interviene Hattie. Ella suele ser mucho más pacificadora que yo, la verdad.

—Quiero explicároslo para que entendáis lo que siento. Estoy confusa con todo… tengo a Chris merodeando por allí y sé que es capaz de percibir el nerviosismo que me asola cuando lo tengo cerca. Es muy extraño.

—¿Se lo has contado a Jackson? —indago.

—No, no, es decir… No —finaliza—. No hay mucho que contarle.

—Puede que a él le gustase saber que es tu ex, sobre todo, si está por allí. Intenta no comportarte de forma extraña con él, al fin y al cabo, Jackson no tiene culpa de nada de lo que ha sucedido con anterioridad —le explico.

—Quizá, sin pretenderlo, te alejas de Jackson para no crear problemas —añade Hattie.

—En el trabajo mantenemos una relación profesional. Somos simples compañeros y actuamos como tal. Con Chris igual, aunque mis padres están ahí, siempre buscando el acercamiento. Creen que no me doy cuenta de cuáles son sus intenciones, no obstante, sí que lo hago. Los conozco y sé que pretenden que compartamos momentos, que estemos juntos… Y eso empieza a causar estragos en mí.

Guardamos unos minutos de silencio todas. Hattie sigue circunspecta, yo no dejo de darle vueltas a todo lo que está sucediendo, a la actitud delirante de Arlet, a mis propias emociones que tiemblan sin entender bien los motivos, a la confusión que siento cuando me doy cuenta de que observo a Hugo de forma diferente a como solía hacerlo, a mi propia actitud frente a las situaciones, intentando sacar una broma de todo, no sé… Tenemos muchos frentes abiertos en este momento y ni siquiera sé cómo afrontar todo eso.

—¿Qué tipo de estragos? —Es Hattie la que rompe el silencio que se ha instalado en el salón.

—Dudas, miedos, incertidumbres, no saber si hice bien, no saber si hago bien, si haré bien, elecciones… —La inmensa lista que se abre ante nosotras en ese momento es compartida.

Sí, lo es, porque, aunque la ha enumerado Sarah, no quiere decir que ninguna de las dos restantes, Hattie y yo, no podamos utilizarla en algún momento. Y, tal vez, hasta vosotras ahora que la leéis. ¿Acaso nunca os habéis planteado si una decisión que tomasteis en su momento fue errónea y lo que habría pasado si hubieseis elegido otra de las opciones que os guardabais bajo la manga? O, quizá, no una elección que hicisteis, sino una que haréis. Todo, absolutamente todo, puede variar según lo que decidamos cada día. Nuestra vida se rige por las elecciones, por las decisiones y por los caminos futuros, no por los «pudo haber sido y no fue».

—Sarah —musito retomando la palabra—, es probable que esperes que en este momento alguna te muestre lo que debes hacer y lamento explicarte que las decisiones las tienes que tomar tú. Solo debes hacer lo que de verdad te haga feliz y es probable que eso lo descubras equivocándote. Los errores nos enseñan, ¿no?

Hattie sonríe exhalando al hacerlo, y Sarah me observa con atención.

—Eres muy burra, Diana, sin embargo, también eres muy racional cuando te lo propones.

Cada una apoya la cabeza en el hombro de la que tiene al lado. El silencio cómodo se instala entre nosotras y eso solo se consigue cuando de verdad tienes una conexión real con alguien.

La puerta suena cuando hemos perdido un poco la noción del tiempo.

—Voy yo —me adelanto—, Hugo venía a casa esta noche. Antes hablamos.

No me pasa desapercibida la sonrisilla petulante de mis compañeras de piso. Ambas se levantan para abandonar el salón cuando me encamino hacia la puerta.

Abro y no logro contener la frustración que me asola cuando me doy cuenta de que no es Hugo el que está al otro lado. Ni siquiera sé si la desilusión se debe a que sea Arlet y se presente en casa porque sí, sin avisar, o porque las ganas de pasar tiempo con Hugo eran más reales de lo que pienso admitir.

—Buenas noches, Diana, estás preciosa.

Esa frase, la misma que me dedica siempre que nos vemos, lejos de agradarme me produce náuseas.

—Buenas noches, Arlet. Te invitaría a pasar, sin embargo…, me pillas en mal momento.

—¿Ibas a salir?

Reviso mi vestimenta y no parece la más adecuada para una salida improvisada, en resumen, porque a mi pantalón de pijama le hace falta más tela y no hablemos de glamur y a la camiseta desgastada que llevo le falta color.

—Buenas noches, nena.

Alzo los ojos, sorprendida por el estremecimiento que me ha provocado esa simple palabra pronunciada de la forma en la que lo ha hecho.

Nena… Hugo… La combinación ha sido extraña y perfecta, jodidamente perfecta.

—Buenas noches. —¿Novio? ¿Amante? ¿Hugo? ¿Abbey? Ni siquiera sé cómo dirigirme a él—. Nene —añado siguiendo su apelativo. Y me resulta… Me resulta estremecedor.

29
Soy tu nene

Arlet frunce el ceño y entrecierra los ojos cuando se da cuenta del cambio que se ha producido en el ambiente.

Hugo toma el mando de la situación. Parece mentira que lo haga él, que tenga que acudir en mi ayuda cuando siempre suelo saber cómo actuar en cada momento sin un ápice de dudas.

Mi amigo —novio— se adentra en casa sin pedirme siquiera permiso para hacerlo. No ha resultado tan comedido como Arlet. Y recuerdo que lo normal entre nosotros es que sea de esa manera, sin embargo, hoy, en este momento, me he quedado bloqueada.

Su aspecto… Joder, no puede estar más guapo de lo que lo está. Y me imagino metiendo mis dedos entre ese cabello despeinado e imaginando que su cabeza se ciñe a cada uno de mis pechos mientras me muevo buscando su lengua.

La temperatura de la habitación asciende mucho de forma muy descontrolada. Tan desbocada como lo está ahora mismo mi respiración.

—¿Qué tal? —me pregunta.

Deposita un suave beso sobre mi cabeza y tengo la ligera sensación de que aspira mi olor.

—Bien —balbuceo.

—Hola. —Hugo le tiende la mano a Arlet, que se la estrecha sin dudar—. ¿Aún no estás lista? —me pregunta, sin soltarme la cintura, y os juro que me quema. Sus dedos alrededor de ella me queman y no soy capaz de razonar el motivo.

Nos hemos abrazado muchas veces. Tantas que sería incapaz de cuantificarlas, en cambio, hoy…, hoy es todo diferente. Nosotros estamos diferentes. Yo lo estoy.

—No —zanjo poco convencida—. Iba a ello.

Me deshago de su abrazo y respiro con prudencia. Intento asimilar la situación. No ha hecho falta ningún tipo de mensaje, nada ficticio porque Arlet ha venido solo. ¿Cómo no he barajado esa opción?

Le dije a Hugo que tendríamos que vernos, fingir, pasar más tiempo juntos por lo evidente, aunque comienzo a presentir que los estragos que puede causar en mí esta situación me desbordan.

Sigue siendo Hugo. El mismo de siempre, y yo la misma que he sido estando con él.

Hugo siempre ha tenido la habilidad de dejar que salga a la luz una Diana distinta, una versión mejorada de la Diana que soy, una que es más estando con él.

Me giro con la intención de irme a la habitación para poner en marcha ese plan que acabamos de improvisar y comienzo a desvestirme. Como una autómata.

Los dejo allí solos sin saber qué se van a soltar, si Hugo le va a contar lo que somos y si Arlet lo asimilará como espero que lo haga o, por el contrario, seguirá insistiendo.

La camiseta vuela a un lado y me quedo en sujetador. Uno cómodo, práctico y bonito a su vez.

La puerta se abre y me giro. Los ojos de Hugo se posan sobre mis tetas. Sin disimulo, sin vergüenza, sin nada que me dé una pista de incomodidad por su parte y, ciertamente, no debería tenerla porque esto que llevo no es nada que no se pueda ver cuando compartes un día de piscina o, incluso, cuando te pones un sujetador deportivo. No obstante, la mirada no es la que otras veces ha sido, carece de inocencia y de decoro, y a mí…, a mí me abrasa por dentro.

—Ya se ha ido —me cuenta.

Y lo que quiero es que deje de hablar. ¿Por qué? Ni yo misma lo sé.

—Gracias —atino a expresarle.

—No lo he visto muy convencido. No creo que sea un tío fácil y es probable que, a pesar del ligero numerito de ahí fuera, vuelva.

Asiento para darle la razón.

—¿Le has dicho…?

—¿Que somos novios? —interrumpe mi frase. Hugo niega—. Estoy seguro de que es mejor que lo descubra por sí mismo.

—Me has llamado nena —rememoro y, de nuevo, un escalofrío me sacude cuando lo verbalizo en alto, cuando recuerdo la forma, su tono, el cariz de la palabra y lo que evoca en mi cuerpo.

—Ahora eres mi nena —sentencia.

Se acerca hasta mí y juro que miro sus labios y pienso que los necesito, que ponen mi nombre, que su sabor tiene que complementarse con el mío y es extraño. Muy extraño que sea de esa manera. ¿Qué ha cambiado? Porque no ha sucedido nada, no es de mi propiedad ni yo de la suya. Puede que fuese la manera en la que me declaró, lleno de convicción, que sería capaz de tocar mi clítoris y hacer que me corriera con el primer lametazo y, aun sin haberlo puesto en práctica, soy capaz de confirmar que así sería, que Hugo es capaz de conseguirlo.

—¿Tienes frío?

Bajo la vista y la focalizo sobre mis pezones erectos. Pensar en su lengua sobre mi clítoris de esa manera no es lo más adecuado y menos cuando lo tengo frente a mí. Es como la fantasía hecha realidad.

—Un poco —miento.

Hugo abre sus brazos como hace siempre y me envuelve entre ellos sin esperar a que yo reaccione y me sumerja en su abrazo.

Nos separamos, y él se tira sobre mi cama. Da una leve palmada para que me recueste a su lado, y lo hago. Paso mi pierna por encima de su cuerpo y lo noto. Noto su dureza y sé que él también sabe que me he percatado de ello. Que es tan consciente como yo de que he descubierto su excitación. Mis dedos hormiguean por ir en su busca, por tocarlo, por descubrir lo que esconde ese vaquero que tan jodidamente bien le sienta.

—¿Qué tal tu día? —me pregunta, rompiendo el momento. Y se lo agradezco de inmediato porque era eso o tocarle la polla sin pudor alguno.

—Bien. He publicado el post mientras estaba en New York Style.

Hugo silva.

—No quisiera estar en tu pellejo si Simon se enterase.

Me río.

—Se ha enterado —le cuento—. Quizá tiene una notificación activada o algo. O ha contratado a algún espía para que le informe de todo. Me ha hecho recuperar los minutos que he tardado en escribirlo y publicarlo y ha comentado el post.

Me incorporo y busco el teléfono. Navego entre los comentarios hasta que doy con él.

Dios del sexo:

Os daría una clase sobre cómo saber usar cada parte de tu cuerpo para prodigar un placer inigualable a vuestra pareja. Lástima que me importéis un carajo.

—Perdona… ¿Se ha puesto como nombre «Dios del sexo»?

—¿No te habías dado cuenta de que Simon es muy presuntuoso? —contrataco.

—No. Pensaba que lo era solo Guille.

—Guille le gana por goleada, pero están ahí ahí los dos.

—Ya veo. No me sorprende, la verdad.

—¿Sabes lo que me sorprende a mí? —inquiero. Me apoyo sobre el codo, y Hugo se gira para quedarse frente a mí.

—Tú dirás.

Trago saliva. Miro sus labios. Hugo mira mis pechos. Volvemos a unir nuestras miradas y la tensión se respira en el ambiente.

—Me sorprende que el hater del sexo no haya contestado aún. No es normal.

—No sabrá qué responder. Se le habrá acabado el ingenio.

—¿Quién crees que es? —formulo la pregunta a sabiendas de que no debería importarme, que le he indicado a todos que no lo hace, aunque sabemos que, en el fondo, la curiosidad me puede.

—¿Quién sabe? Podría ser cualquiera —explica Hugo—. Quizá algún amante despechado, una amiga con la que tuviste algún problema, un antiguo compañero de instituto, tu abuela… —Se ríe al mentar estas últimas palabras, y me uno a su broma.

—No, no me imagino a mi abuela, allí, en el pueblo, escribiendo este tipo de cosas, la verdad.

—¿Y a los demás sí?

—Puede. Voy ganándome enemigos allá por donde paso. Todavía no sé cómo me soportas —suelto con sinceridad.

Hugo se coloca de lado otra vez y me mira como si quisiera descifrarme.

Sigo siendo incapaz de leer su mirada, no sé qué piensa, qué siente, qué esconde, qué guarda… Es una completa incógnita para mí.

—No voy a responderte a eso —musita al final. Sus ojos, de nuevo, descienden por mi cara, mis labios, mi pecho, mis caderas y presiono las piernas con fuerza cuando lo hace.

—¿Por qué?

Se levanta y me quedo boca arriba, con el cuerpo apoyado sobre mis codos. Podría hacerme lo que quisiera que yo me dejaría sin lugar a dudas.

—Porque prefiero que lo descubras por ti misma…, nena.

Sale de mi habitación sin dejarme responder nada. Diría que tampoco estaba preparada para hacerlo, para replicar, para decir nada que tuviese un mínimo de coherencia y no parecer una estúpida en el intento.

—Nena… —repito. Abro la mesilla de noche y saco mi vibrador.

»¡Esta va por ti, Hugo! —Lo alzo como si de una copa se tratase y brindo a su salud.

A su salud me pienso correr en unos minutos.

Segundos, creo que tardo segundos.

30
Un paseo para olvidar

El hater del sexo:

Me gustaría poder llevarte la contraria en esto, porque, si algo somos, es muy opuestos. Me gustaría indicar que no tienes razón, sí, en cambio, tengo que dártela muy a mi pesar. Sin embargo, y para que no te acostumbres, voy a ir un paso más allá en tu post.

Me parecen geniales todos los consejos que has dado, nada de frotar por frotar y nada de sacar brillo sin motivo alguno. Tienes razón, no obstante, añado a todo esto que, cuando estás en pareja, cuando sales con alguien, ya conoce tu cuerpo, sabe lo que te gusta, te entiende, te mima, te acaricia y busca la sensualidad en cada contacto. Es un intercambio que se basa en la necesidad carnal que sentís el uno por el otro, así que siento señalar que tu post es bueno, pero el mío es mucho mejor.

¡Arriba las relaciones de pareja!

Insisto, madura. Lo necesitas.

Como ya va siendo habitual en mí, o en nosotras, leo en alto el mensaje mientras aguardamos a que nos atiendan en la primera tienda de novia. La que espero, por cierto, sea la definitiva.

—¿Qué quieres que te diga? —inquiere Mia—. Bajo mi punto de vista, tiene razón.

—El sexo por sexo está muy bien —indica mi hermana—, aunque adquiere otro nivel cuando lo compartes con alguien que sabe lo que necesitas.

Las observo a todas y me doy cuenta de que poco apoyo voy a obtener de ahí porque están comprometidas. Sarah no cuenta porque no lo está, sin embargo, quiere estarlo y le daría la razón a quien haya escrito esas palabras porque es de la antigua usanza. Vamos, de las que quiere matrimonio, hijos, un perro, un gato y una casa en la playa. Y dinero para poder pagar todo eso, porque flipa con las pretensiones de la peña. Os diré que tengo veinte dólares en la cartera y que deberían durarme toda la semana. Lo bueno es que estamos a jueves.

—Vale. En definitiva, estoy acabada.

—Deja de dramatizar —me pide Helena, que sea ella la que me lo pide se las trae— y dime, con sinceridad, si crees que debo llevar zapatos de colores.

—Anoche se presentó Arlet en casa de nuevo. —Como veis, paso de opinar sobre zapatos. Ya que el tema del blog no le importa un pimiento a ninguna, quizá si doy otro tipo de información… la cosa se anima mucho más.

—¿No era Hugo con el que habías quedado? —Asiento, pero Sarah no me deja explicar nada e interviene de nuevo—. Tenía que haber esperado a que abrieses la puerta. Voy a retractarme en todo lo que he manifestado hasta ahora; lo mejor es que le digas las cosas claras y que, de paso, llamemos a la policía. —Pues sí que hemos cambiado de versión, sí.

—¿A la policía? —pregunta Ada—. ¿Tan mal está la cosa? ¿Tienes miedo? ¿Debemos tener miedo nosotras? —Sus ojos reflejan la incertidumbre que transmiten sus palabras.

—No, no, es decir, entiendo que es inofensivo, además, Hugo llegó justo a tiempo y empezamos con… con eso… —balbuceo. No me gusta hacerlo porque aquí mis amigas son todas muy listas y sé que tardarán menos y nada en darse cuenta de que pasa algo. Algo que no sé explicar porque primero tengo que razonarlo, para razonarlo tengo que asumirlo y para asumirlo, entenderlo, y estoy más perdida que el barco del arroz. Eso lo declara mi abuela siempre.

—Cuando dices «eso», ¿hablas de fingir? ¿Ya os habéis besado? —prosigue mi hermana. Ha fruncido el ceño y entrecerrado los ojos, mal asunto, mi cabeza pende de la respuesta que dé.

—No nos hemos besado. —No pienso añadir nada más. Nada de que no me importaría, de que la tenía dura y de que yo misma me tuve que masturbar dos veces y ambas pensando en él. Estoy acabada, de verdad que lo estoy.

—Insisto en que deberíamos tomarnos en serio al loco ese —prosigue Ada—. Se lo voy a contar a Guille luego. No le hemos dado la importancia suficiente, y la gente no está bien de la cabeza.

—En serio, Ada, no tiene pinta de que sea un psicópata hasta esos niveles. Simplemente, tengo la sensación de que ha interpretado cosas que no son y, al no pararle los pies a tiempo, se ha complicado todo. Vamos, lo que se llama un terrible malentendido.

—Y ese «terrible malentendido» lo vas a solventar con Hugo. —Mi hermana sospecha algo, lo sé, lo percibo en las pullas que me suelta.

—Sí que creo que deberías ponerte zapatos de colores. Tal vez amarillos o verdes, son tendencia. —La idea de cambiar de tema como arma letal no es del todo mala.

—Ya. Pensaría que no ocurre nada si hubieses pasado de mí como siempre haces. Si te interesas por el color de mis zapatos, es que no va todo bien. Ya puedes empezar a soltar por esa boquita, Diana Miller.

Las chicas permanecen en silencio esperando a ver por dónde salgo en esta ocasión, la excusa o el pretexto, el cambio de tema o la huida.

—Estoy enferma. —Es todo lo que puedo soltar sin parecer una pirada.

¿Mentalmente también se puede estar enferma?

—¿Enferma de la cabeza? —cuestiona Mia.

Os conté que de eso se podía también uno poner mal.

—Eso ya venía con ella desde que nació. ¿Qué pasa?

—Joder, joder, joder, joder. —Como respuesta no está del todo mal y es muy esclarecedora. En resumen, porque quiero joder, sí. No he confesado con quién…

—Ya podéis pasar. —Una chica bastante mona nos recibe. Nos incorporamos todas y, de repente, siento que me ha salvado porque he estado a punto de contarles lo que me sucede—. Os atenderá Vivian. Cualquier cosa, podéis decírselo a ella o buscar a otra asesora. Todas estaremos encantadas de atenderos. Y, si queréis beber algo, avisadnos.

—Una copa de algo estaría bien —propone Mia, sin siquiera mirarnos o consultarnos.

—Agua. —Ada y Loren alzan la mano.

Estoy por sumarme yo a la dosis de agua, lo que pasa es que, siendo sincera, me viene mejor algo más fuertito.

Nos deja solas y tomamos, una vez más, asiento.

La zona está bien preparada. Sofás semicirculares que acogen en su centro un cajón donde interpreto que se sube la novia tras probarse los vestidos estipulados. Mi hermana se coloca en el centro y clava su vista en mí.

—No hemos acabado. —Su voz suena tajante, una amenaza va implícita en sus palabras, y yo me limito a asentir porque poco más puedo hacer. Largarme no está contemplado, ¿no?

Sabemos que, si algo compartimos mi hermana y yo, además del drama, es ser un tanto suspicaces. Ella me conoce, sabe que algo ocurre, y mis palabras de antes solo han servido para confirmárselo.

—Buenas tardes.

La consejera en cuestión se planta en el centro, y Helena se incorpora.

—Soy la novia. —Ya, por si cabe alguna duda al respecto.

Tras las presentaciones, el reparto de las copas y ponernos un poco al día sobre cómo conoció a su futuro marido —qué fuerte—, dónde le pidió matrimonio —qué fuerte, qué fuerte— y la celebración de la boda, empieza lo que se dice la fiesta —qué fuerte, qué fuerte, qué fuerte—.

—Sé que eres una gran consejera, pero debo advertirte de que tengo varias cosas que puntualizar. —Ya veis, mi hermana marcando territorio y utilizando su voz menos empática. La chica asimila lo que le pide y le sonríe, ¿qué otra cosa puede hacer si no? La comisión, lo hace única y exclusivamente por la comisión—. Me caso en poco más de tres semanas. —Aquí es donde Vivian se desmaya del susto. Observa al grupo, la barriga de Ada y creo que está sacando conclusiones precipitadas y eso que no sabe que Loren también tiene relleno, como el huevo Kinder—. No estoy embarazada. —Exacto, mi hermana lo ha pillado. Es lista, aunque no me supera, claro.

—Si la boda es dentro de poco más de tres semanas, vamos con el tiempo justo. Es decir, tendría que hablar con mi superiora a ver si existe la posibilidad de adaptar el vestido que elijamos.

—Tengo un vestido que quiero probarme y sé que lo tenéis aquí. He llamado. —E investigado, que eso también lo sabemos todas por la cantidad de mensajes que ha puesto en el grupo, y que yo, por supuesto, no he leído.

—Bien, dime cuál es y veremos qué podemos hacer.

Helena sigue en tensión cuando extrae de su bolsillo una hoja de papel bastante arrugada. La abre, la estira con su barriga —a lo campurriana total, ¿quién diría que es de ciudad esta chica? Lo de que somos unas brutas también está claro a estas alturas de la película, ¿verdad?—, y se la muestra a Vivian. Yo aprovecho para beberme el contenido de la copa de un solo trago.

—Esto está delicioso —susurro en el oído de Mia—. No sabéis lo que os perdéis. Teníais que haber pedido vuestra copa, yo me la habría bebido por vosotras. —Me miran mal—. Por empatía, quiero aclarar, pura empatía y nada de interés. —Me siguen mirando mal.

Alzo la mano para dar a entender que sigo seca y esto no me ha ayudado mucho. La chica asiente y llama a otra.

—Un poco más llena. —En sus ojos la palabra «gorrona» toma vida. Parece mentira que pueda entender lo que me muestra cualquiera y no Hugo. Fatalín, la verdad.

—De ese vestido nos queda solo una pieza.

A Helena le brillan los ojos y me mira.

—Lo eligió mi hermana.

Alzo la mano para dar a entender que soy yo y que soy algo así como la queen.

—Si supiera que lo hice al azar para quitarme de encima el tema vestido, boda, revistas y más revistas… —siseo.

Mia contiene una risilla, en cambio, Ada se carcajea.

—Reírse es bueno para el bebé —añade Ada a modo de justificación.

Rellenan nuestras copas y a punto estoy de pedirle que mejor deje la botella por aquí. Mi abuela se enfadaría muchísimo si soltase algo así y, como no me cabe la menor duda de que Helena se lo contará, prefiero portarme bien.

—Como no puedan adaptarme el vestido en tan poco tiempo me da algo.

—Cero dramas, Helena. Buscamos otro sitio y solucionado. Hay muchas tiendas y todas quieren vender —la consuela Loren.

—Lo sé, pero no quiero decepcionar a mi hermana con la elección del vestido.

—Me decepcionas por casarte, así que podrías no hacerlo y solucionado. —Sonrisa maliciosa aquí, por favor. De nada.

La que se toma una copa de un solo trago es Helena y, tras eso, comienza a caminar en círculos por toda la estancia.

La miramos deambular de un lado al otro mientras seguimos jalando. Ya sabes. Glub, glub.

—Bien, chicas, tengo buenas noticias.

Mi hermana se gira, une las manos y aplaude como una niña pequeña, con saltos incluidos.

—Necesito más alcohol para asimilar todo esto.

31
Los niños y los borrachos siempre dicen la verdad

Dos copas me he tomado cuando la chica nos explica que sí, que nos pueden adaptar el vestido y que ese trabajo tendrá un coste añadido.

—Te lo puedes permitir, tu futuro marido y jefe tiene pasta, fijo —le suelto.

Es bastante probable que el alcohol esté empezando a causar estragos en mi persona. Es lo que tiene venir a probarse vestidos sin casi almorzar porque has salido de trabajar.

No me acuséis, tengo el estómago un tanto cerrado porque necesito entender las cosas y en este momento sigo perdida —como el barco del arroz de antes—.

—Primero me probaré el vestido —nos cuenta—, porque quizá, cuando me lo vea puesto, no me termina de convencer.

Vivian, la asesora, le da la razón y se lleva a mi hermana en dirección a los probadores.

Aprovecho ese descanso para alzar la mano y pedir que me rellenen la copa —sí, una vez más—.

Me incorporo y doy un par de vueltas por la estancia. Toco varios vestidos de los que están expuestos y observo cómo mis amigas están todas bastante emocionadas con este asunto.

Confieso que en ocasiones me siento un poco fuera de lugar, es decir, ya sé que soy un tanto rara y que tengo varias características dentro de mi personalidad que no encajan con todo el mundo, sin embargo, lo que para ellas es emocionante a mí me resulta aburrido y hasta monótono.

¿Por qué la gente se empeña en casarse? ¿En firmar un contrato de unión con una persona con la que compartes tu vida? ¿Acaso es necesario hacerlo para declararos amor y fidelidad?

Una vez leí en un sitio que a los amigos había que escribirlos en lápiz porque hoy están y mañana desaparecen sin más y eso es extensible al resto de las personas. Te casas con alguien por amor, amor que sientes hoy y que quieres proclamar a los cuatro vientos que es correspondido, sí, no obstante, ese amor que sientes hoy tal vez mañana se convierte en costumbre, esa costumbre en desidia, y no llega a nada, termina formando parte del pasado, de un divorcio y, sinceramente, no hay necesidad de nada de eso.

Estoy convencida de que, si le preguntáis a muchas parejas que se han divorciado, tanto a ellas como a ellos, te dirán que no los vuelven a coger, vamos, que nada de bodas, contratos y jurarse amor eterno porque, por mucho que joda, en esta vida nada es eterno. La ropa se estropea, los coches quedan desfasados, los cuerpos se marchitan y morimos. Todos y sin excepción, así que, ¿por qué complicarnos la vida con acuerdos que pueden tener o no cierta duración? Digo yo, ¿no es mejor estar hoy con quien te apetece, ser feliz, disfrutar de los momentos y mañana se verá lo que pasa? Todo esto aderezado con complicarse la vida lo menos posible.

Y sé que es bastante probable que este tema no os guste, que haya gente que piense: pues sí, me he casado y he estado toda mi vida con el mismo hombre o la misma mujer. Mis padres, sin ir más lejos. No obstante, a estas alturas de la película, tenéis bastante claro que no voy a verbalizar lo que esperáis escuchar. Esta es mi historia y os la estoy contando con sinceridad. Lo que quiero contar o defender es que es tan válido casarse porque crees en esa relación como no hacerlo porque un papel no dictamina lo que sois como pareja, eso lo decidís vosotros dos, sin más.

—Diana, vuelve a sentarte, que ya viene Helena.

Me giro tras escuchar la petición de Loren y regreso a mi sitio.

Mi hermana entra en ese momento ataviada con el vestido que elegí por pura casualidad.

—Joder —masculla Mia asombrada al verla acercarse hasta nosotras.

—Madre mía —musita Ada.

Aguardo a que Loren añada algo que llene el silencio que acaba de instalarse en el grupo.

—Estás preciosa, Helena —he sido yo la que ha soltado esa frase porque… porque de verdad que está preciosa. No puede estar más bonita de lo que lo está.

Mi hermana se acerca con pequeños pasos, como si quisiera alargar ese momento, disfrutarlo, hacerse al vestido y el vestido a ella, y en su gesto se refleja la felicidad absoluta. Nunca había visto su semblante tan brillante como en este momento.

Se sube al cajón y se pasa las manos por todas las curvas de su cuerpo, su pecho, su abdomen, las caderas, incluso su culete.

—¿Qué os parece? —inquiere. Helena se lo pregunta al grupo, pero me mira directamente a mí.

—Es el vestido —matizo y asiento para llenar de veracidad la frase.

Mi hermana consiente, dándome la razón.

—Me queda un poco grande. Hay muchas pinzas puestas detrás. —Se da la vuelta y nos deja observar su espalda, no solo las pinzas en sí, sino la parte trasera del vestido, el encaje y las pequeñas cuentas que decoran ciertos puntos—. Y sí, es el vestido —musita de nuevo.

Ada es la primera en levantarse y acercarse hasta su altura.

—Me resulta increíble que hayas acertado de esa forma. Estuvimos mirando vestidos horas y horas, y llegas tú, abres una revista por una hoja al azar y ahí está, su vestido —susurra Mia.

Sonrío.

—Cuando quieras elijo el tuyo. —Solo espero que conteste que no, porque era coña. No pienso pasar por esto nunca más.

Me tomo la tercera copa antes de acercarme a mi hermana para…, no sé, ¿darle la mano? Es coña, no soy tan mala gente.

Se lanza a mis brazos con rapidez, y yo la acojo en ellos.

—Diana, puede que no siempre actuemos de la mejor forma la una con la otra, a veces nos centramos mucho más en fastidiarnos que en aconsejarnos, darnos una palmadita en la espalda o levantar el teléfono para preguntarnos qué tal nos ha ido el día. Agradezco que estés aquí, a pesar de que soy consciente de que no te gusta todo este tema y te agradezco que hayas elegido mi vestido.

—Lo he hecho…

—Da igual si ha sido por accidente, lo has elegido y siempre podré decir que formaste parte de todo esto.

Me trago cualquier réplica posible porque, pese a todo lo que exponga o haga, a las ironías, al sarcasmo, a la cantidad de veces que he amenazado a mi hermana con que le contaré a la abuela lo que quiera que haya hecho, no puedo sentirme más orgullosa de lo que somos juntas.

En ocasiones, demasiado iguales, tanto que tendemos a chocar como dos trenes que comparten la misma vía sin saberlo y, en otras, tan distintas que asusta, que nadie diría que somos hermanas y, aun así, me siento ridícula por no compartir con ella lo que soy, lo que siento, lo que me revuelve las tripas sin conseguir entenderlo. Así que no sé si es producto de las tres copas de champán, de la emoción del momento, de las palabras de mi hermana, del grupo que formamos, que, sencillamente, lo siento.

—Estoy muy confundida con Hugo. Hace dos días me dijo cosas… Cosas impúdicas que me hicieron estremecer. No ha sucedido nada entre nosotros, no hemos follado, ni siquiera nos hemos besado y, para ser sincera, no me importaría nada que sucediese. Y nada tiene que ver con que anoche estuviera excitado y pudiese entrever que tiene la polla del tamaño de un chorizo cantimpalo.

Está bien, no me pidáis que sea sincera y políticamente correcta porque todo en esta vida no se puede tener.

Se hace el silencio en la habitación y, de pronto, me siento culpable por no haber esperado un poco más para largar todo este tema, no sé, hasta haber abandonado la tienda de trajes de novia al menos. Hasta haber permitido que mi hermana saboree el momento del vestido, con nosotras, que somos su familia.

Mascullo un exabrupto y me alejo del grupo. Sujeto una de las copas que hay sobre la mesa y me la bebo de un trago. De aquí a Alcohólicos Anónimos.

Me tiro en el sofá de mala gana. Se supone que, al haberlo confesado en alto, debería sentirme mejor, no sé. No es así.

Sarah se coloca a mi lado, y el resto de chicas se agrupan acuclilladas frente a mí.

—No me sorprende nada. —La sinceridad que envuelve las palabras de mi hermana me hace balbucear, sin llegar a añadir una frase que sea coherente.

—No quiero hablar de esto. Sigamos con el vestido, que es precioso, tú estás preciosa, y Simon va a querer destrozarlo cuando te lo vea puesto.

Mi hermana me sonríe de medio lado, sabe a la perfección lo que sucede y que no es más que una técnica para evitar la conversación y las preguntas. En realidad, nada tiene que ver con eso, es más bien que he contado lo que me sucede en el lugar más inoportuno y en el momento menos indicado.

—Bien —razona Helena—. Vivian, este es el vestido. Quiero los arreglos para que quede perfecto. Necesitaré saber qué día tenemos la prueba una vez estén hechos los ajustes. —Camina hasta donde se encuentra su asistenta y se dirigen al probador hablando sin parar. Antes de acceder al pasillo por el que perderé la pista de Helena, se gira y me encara—. Ahora, tú, yo y todas estas chicas nos vamos a tomar una copa, una copa que nos libere. Y no vas a decir que no.

Y lo cumple. Lo cumplimos. Todas sin excepción.

Tenemos una copa llena de vodka de melocotón, al menos las que podemos ponernos finas, para no perder las tradiciones, las viejas tradiciones. Estamos todas apostadas en una mesa circular, esperando a que tome carrerilla y comience a soltar por esta boquita de piñón.

—No me pidáis que os dé muchas explicaciones porque no las tengo —me sincero.

—No las necesitamos, solo pretendemos entender lo que sucede, Diana —me consuela Sarah.

—No puedes negar que nos has dejado un poco fuera de onda, teniendo en cuenta que siempre has sido la que alega que entre tú y Hugo no hay nada —argumenta Mia.

—¡Es que entre Hugo y yo no hay nada! —exploto.

—Pues por tu forma de responder diría que hay más de lo que pretendes contar —apostilla Loren.

—Dejadla en paz. Esto es difícil, ¿acaso no os dais cuenta? —me defiende Ada.

—Todas hemos pasado por eso —indica Helena—. Todas hemos tenido dudas y nos hemos sentido fuera de lugar en alguna ocasión.

—Ya. No obstante, todas no somos Diana y cada una tiene el derecho de sentirse como quiere, la confusión no es la misma siempre —insiste Ada.

Le dedico una leve sonrisilla, que me responde con un gesto más que dulce. «Tranquila», susurra entre dientes.

—Hugo es guapo —suelto.

—Lo es —responden varias al unísono.

—Y divertido.

—Lo es. —De nuevo, responden varias, incluso todas.

—Y sexi.

—Lo es.

—Y siempre ha estado a mi lado, a pesar de mis gilipolleces.

—Un gran argumento, lo mires por donde lo mires —aduce Helena.

Todas asienten como autómatas mientras beben.

—Y estoy confundida. Y nunca he estado confundida. Hugo nunca ha sido más que mi amigo. Nunca hemos cruzado la zona. Nunca he sentido ganas de cruzarla.

—Puede que tú no hayas sentido esa necesidad, pero… ¿y él?

32
Pero… ¿y él?

—¿Qué quieres decir con eso? —inquiero mirando en dirección a Helena, que ha sido la portadora de la frase.

—Quiere decir lo que quiere decir, Diana. Tú no has querido cruzar ninguna zona, no obstante, no sabes lo que ha querido él porque has estado tan metida en tu mundo que no te has dado cuenta de lo que te rodea.

—¿De lo que me rodea? He estado pendiente de lo que me rodea. —No es justo que me suelte eso, porque hasta el momento nunca jamás he tenido que enfrentarme a esta desastrosa situación.

—Salta a la vista que Hugo está colado por ti, Diana, por favor. —La voz de mi hermana suena exasperada desde el principio. Me irrita que sea así porque hasta hace un momento pensaba que íbamos a firmar una tregua, no sé, a dejar de meternos la una con la otra.

—Tú tampoco tienes ni idea de nada de lo que sucede —le recrimino con mala actitud. A la mierda todo ese buen rollo de antes.

—No soy el enemigo, Diana, pero, si de verdad esperas que te suelte lo que quieres oír solo porque somos hermanas, la llevas clara.

El resto del grupo permanece en silencio sin añadir nada. Ni siquiera Ada, que es la defensora universal de la humanidad, abre la boca en esta disputa.

—No se trata de ser enemigas o no serlo, Helena. Se trata de que estás afirmando cosas que no sabes.

—No —me corta antes de que siga—, eres tú la que no te das cuenta de nada. Es cierto que yo no tengo ni idea de nada de vuestras vidas, porque sois vosotros los amigos, sin embargo, permíteme que te indique que, desde fuera, está todo muy claro. A Hugo le gustas y, si ha aceptado este patético plan, no es por otra cosa que por tener una oportunidad contigo, una que le has negado siempre.

—Yo no le he negado nada a nadie.

—¡Lo has hecho! —me grita—. Lo has hecho con tu actitud.

—¿Cómo que con mi actitud?

—Te cierras a todo, Diana. No buscas nada, no quieres nada, no dejas que nadie entre en tu vida —interviene Sarah—, Arlet es el primer tío al que no espantas y porque te lo he pedido yo. Y lo he hecho para que te des cuenta de que no todos los tíos son gilipollas.

—Arlet no es un buen ejemplo —añade Mia—. Por el acoso y tal…

Pongo los ojos en blanco tras la mención al susodicho. Tengo la certeza de que, si Arlet no hubiese aparecido en la ecuación, ni siquiera estaríamos teniendo esta conversación, mucho menos planteándome cosas con Hugo.

—Estáis exagerando las cosas —finalizo—. Que tenga ciertas dudas con Hugo no quiere decir nada. Solo que me lo follaría, y follar con los amigos está mal. También estáis haciendo suposiciones sin haber hablado con él, ¿o acaso alguna le ha preguntado directamente si siente algo por mí? Puede ser atracción sexual.

—Por la atracción sexual se empieza —razona Loren.

—O no. Yo he follado con tíos con los que luego no he tenido nada más que un par de orgasmos —insisto.

—Da la casualidad de que hay más personas en el mundo que tú y que esas personas no tienen por qué opinar lo mismo, ¿me explico? Y todas las opiniones son válidas —insiste Sarah.

—No eres buen ejemplo cuando estás dudando de lo que estás dudando. Chris no es bueno para ti y, aun así, piensas que es lo seguro, ¿o me equivoco?

—No hagas eso —me pide Sarah—, no focalices tus problemas mentando los míos porque no es justo para ninguna. Es cierto que con Chris he tenido problemas y que Jackson está en mi vida, sin embargo, yo soy yo y mis problemas son míos, y los tuyos son tuyos. Has decidido compartir lo que sientes con todas y tienes que atenerte a las consecuencias de lo que te decimos. Otra cosa es que lo plantees y luego nos digas que no opinemos…

—Que lo haremos igual porque todas siempre lo hemos hecho —añade Helena—. Seremos más empáticas o menos, más asertivas o menos y eso no quiere decir que te tenga que gustar. Aquí todas hemos tenido que aguantar comentarios que no nos gustan y los hemos soportado con estoicidad, así que, Diana, lo siento, eres mi hermana y no pienso hacer como si nada sucediese.

El tono de voz se dulcifica cuando termina de soltar lo que piensa.

Sé que tiene razón, que la tienen todas y que no puedo pretender que nadie exprese lo que quiero escuchar, tampoco que me solucionen cualquier papeleta, no obstante, tengo la ligera sensación de que están haciendo una montaña de un grano de arena.

—Voy a hacer algo. Seguiré adelante con el plan y os demostraré a todas que esto es pura tensión sexual no resuelta. Que ni Hugo está loco por mí ni yo siento nada por él. Es solo la atracción de dos cuerpos que están tentando a la suerte.

—El verdadero problema vendrá cuando te dejes tentar, no sé si me explico —ironiza Mia.

—Eso no tiene por qué suceder —rezongo.

—Claro, no tiene por qué suceder dado que no vais a fingir ser una pareja —argumenta Loren—, con lo que eso implica, no sé si me entiendes —ironiza alzando las cejas. Todas sonríen con complicidad.

Aquí ninguna sabe meterse su opinión por el… Por ahí.

—Dos no bailan si uno no quiere. Estoy haciendo esto para demostrarle a Sarah que puedo ser una tía empática y no una salvaje. Y, ya puestos, por mí también lo hago. —Omito a conciencia que esto de ver cómo Hugo y yo ejercemos de pareja oficial de forma no oficial también tiene sus ventajas porque descubriré si de verdad todo eso que dicen esa panda de arpías tiene algo de verdad. Y que tienen razón, podría resolverlo como siempre he hecho, siendo sincera y dejando pasar la oportunidad de llevar a cabo ningún tipo de plan.

—Puedes plantearte esto con Hugo como una prueba —especifica mi hermana.

—Una prueba —medito.

—Una prueba de la vida en pareja. Tal vez hasta escribes un blog sobre las cosas que no debes hacer estando en pareja. Follar, por ejemplo.

—Eres muy graciosa. Follar es de las primeras cosas que hay que hacer en pareja.

—¡Ahí está! —aplaude mi hermana—. Eso quiere decir que lo piensas hacer con tu amigo, ¿a que sí?

—No, ¿por qué? Puedo follar con quien quiera, aunque es complicado. Tengo que cerrar asuntos, Arlet, tu despedida de soltera, tu boda… —La puñetera tarta que vamos a empezar a hacer…

—Lo más sensato es seguir el plan inicial. —Ada toma la palabra, y todas aprovechamos para dar buena cuenta de nuestra copa—. Pasa tiempo con Hugo, como siempre lo has pasado, de todas formas, él iba a ser tu acompañante en la boda. También ha comenzado a trabajar con Guille y con Jaydee, por lo que sé que irá a la despedida con ellos. —¿En qué momento ella se ha enterado de todas estas cosas? ¿Qué sabe Ada que yo no sepa?—. Y es tu amigo, por lo que es normal que esté presente en tu vida. Quítate de encima a Arlet, soluciona ese tema también, y demuéstranos a todas y demuéstrate a ti misma que eres capaz de seguir con tu vida como hasta ahora, sin complicaciones y sin incidentes. Si no sientes nada por él, ¿qué te preocupa?

Claro, claro.

—Nada, no me preocupa nada, ¿acaso me ves preocupada?

—Un poco —me responde con ligereza—. Si no fuese de esa forma, no estaríamos debatiendo este tipo de asuntos delante de una copa —argumenta. Y lo hace de una manera muy inteligente, nadie se lo puede negar.

—Es solo que anoche… Y hace unos días… —Si es que parece mentira que no sea capaz de confesarlo delante de todas ellas con sinceridad. Cuando se trata de Hugo, las cosas no me resultan tan fáciles como con otros tíos.

—Anoche te soltó algo que te dejó trastocada. —No pregunta, afirma Mia.

—No, eso fue la otra noche… —Solo de pensar en que esa promesa que me susurró tuviese un mínimo de verdad me tiemblan las piernas—. Anoche fue… Fue algo íntimo, no sabría explicarlo, lo fue.

Alzo la vista para encontrarme con el semblante de todas y cada una de mis amigas con gestos diferentes. Dudas, risas, complicidad, curiosidad, empatía…

—Sé que todas esperáis una oportunidad, algo que os dé cancha para meteros conmigo, para burlaros de mí y en todo este asunto encontráis un filón. Eso sí, quizá os estáis montando una película de lo más irreal y que nunca se cumplirá, no sé si me explico.

Se produce un asentimiento generalizado en la mesa.

—En realidad, lo único que queremos es que seas feliz —indica Sarah.

A pesar de lo que hice antes para protegerme, para resguardarme de sus comentarios jocosos y de su propia respuesta, ella siempre está ahí, inalterable, a mi lado. Es una buena amiga.

—En eso coincidimos todas —añade mi hermana.

Tras eso, y sin darle mayor importancia al tema, regresamos a lo que nos atañe. O a lo que les atañe a ellas porque el tema de la boda, la despedida, el vestido, la comida, la tarta y demás parece estar siempre en el epicentro de las conversaciones, aunque, puestos a confesar, casi que prefiero que hablen de eso a que lo hagan de mí y de mi cacao mental.

Diana Miller:

Hugo, tenemos que hablar.

Mientras ellas debaten, yo me permito intercambiar un par de mensajes, para distraerme y eso.

Diana Miller:

¿Cómo es que has invitado a Hugo a la despedida de soltero?

Este último mensaje se lo envío a dos remitentes diferentes. El primero en responder, cómo no, el culpable.

Simon Baker:

De hecho, tu querido amigo está en este momento aquí, tomándose una copa con nosotros y puede, solo puede, que se le esté soltando la lengua demasiado.

Diana Miller:

Esclarecedor, Simon. Paso de ti. Responde a mi pregunta.

No pienso caer en sus provocaciones. Ya todos sabemos cómo se las gasta Simon.

Guille:

Es mi empleado, podré invitarlo a lo que quiera y, aunque suelo ser bastante caradura, en esta ocasión yo no lo he invitado a nada. Te equivocas de remitente.

Simon Baker:

Digamos que lo he invitado porque somos amigos.

Amigos, los cojones.

Hugo Abbey:

Claro, nena, ¿en tu casa o en la mía?

En su casa, en la mía, en el parque o en Rockefeller Center. Me lo tiraría en cualquier sitio.

Diana Miller:

En tu casa. Luego. No bebas mucho.

Dicho esto, termino mi vodka y me pido otro. Cuanto antes afronte el tema, mejor que mejor.

33
Las cartas sobre la mesa

Toco el timbre del apartamento de Hugo ciertamente perjudicada. No mezcléis bebidas, el vodka y el champán no son buenos aliados, es como…, como el agua y el aceite, salvo que estos últimos no dan náuseas ni tampoco hacen que todo gire un poco.

Tal vez esté siendo fruto de lo que he tragado sin comer, no obstante, no sé si es el mejor momento para hablar con alguien sobre términos específicos de un acuerdo si estás medio —y digo «medio» por ser benévola— pedo.

Hugo me abre la puerta con una seguridad aplastante, tanto que podría desmayarme ahora mismo solo de verlo. Camiseta blanca que se ciñe a la perfección a todos sus músculos —músculos que ni siquiera sabía que existían, es probable que en mi cuerpo no estén—, vaqueros desgastados y rotos, sin zapatos. Christian Grey es un mindundi a su lado.

—Nena…

Joder con el «nena». ¡Qué cerda me pone! ¿Me llamará así si follamos o me dirá cosas más pecaminosas?

«Céntrate, Diana. Por favor».

—No es necesario que me hables de esa forma, en este momento no somos pareja, eso mejor para cuando esté Arlet presente —le advierto. Y lo hago por puro egoísmo personal, porque, si sigue llamándome de esa manera, terminaré por romper eso que solté en la mesa con las chicas hace escasos minutos y lanzándome a sus brazos para comprobar si de verdad tiene todo como intuyo que lo tiene y si sus besos me resultarán tan adictivos como creo que lo harán.

Fijaos hasta dónde han llegado mis suposiciones si ya he hecho cábalas hasta de cómo besará.

—Perdona, me estoy metiendo en el papel, preferiría seguir haciéndolo. Piensa que esto es un ejercicio de práctica, así, cuando tengamos que fingir de verdad, nos saldrá innato.

Estoy borracha, pero no soy gilipollas. Fingir, practicar… Todo me vale como argumento para que siga siendo su nena.

—Está bien, nene —suelto con socarronería.

Hugo parece complacido por haber cedido a la mínima de cambio y por participar en el juego también.

Me permite entrar y, cuando cierra, abre sus brazos para que todo fluya entre nosotros como siempre. Salvo que no todo está como siempre.

—Hugo, tenemos que hablar porque…

No me separo de su abrazo cuando inicio la frase, tampoco cuando la dejo en el aire sin saber siquiera cómo continuar con ella.

—¿Le has estado dando vueltas a esa cabecita loca que tienes? —cuestiona dándome un coscorrón cariñoso.

Cabeceo afirmando y restregando mi mejilla por su pecho. Duro pecho.

Nos separamos y nos dirigimos hacia el salón de su casa.

—He pasado la tarde con las chicas y me han dicho cosas… —No quiero contarle todo lo que hemos hablado, tampoco tengo la intención de poner sobre la mesa mis dudas, mucho menos preguntarle cómo tendrá el cimbrel, aunque ese tema no logro sacármelo de la cabeza desde anoche.

—¿Quieres beber algo?

—Por favor, que no sea alcohol porque empecé a beber a primera hora de la tarde y hemos empatado con un par de vodkas y tengo buen aguante, sin embargo, se me puede soltar la lengua más de lo que debería. —Y lamerte entero—. Y soltar cosas de las que luego me arrepienta. —Y lamerte una vez más.

—Entre nosotros no debería haber secretos —me indica mientras se adentra en la cocina.

Comienza a colocar un par de cosas en una bandeja y acciona el hervidor de agua. En lo que esperamos a que suene avisándonos de que todo está listo, acerca los platos con pan tostado, embutido, aceitunas, patatas fritas y avellanas.

—En serio, Hugo, ¿de dónde has salido? —le pregunto atontada.

Él alza los hombros y se marcha con la bandeja vacía hasta la cocina. Regresa con un par de bebidas que se tiñen de morado con celeridad.

—He hecho un par de infusiones de frutos rojos. Dime, vayamos al meollo de la cuestión. ¿Qué te pasa? ¿Qué es eso que te han expuesto y que te hace dudar?

—Oye, Hugo, ¿tú has aceptado mi plan con alguna intención oculta?

—¿Oculta?

—Sí, ya sabes, porque pretendes sacar algo de todo esto…

Parece meditar más tiempo del que tenía en mente, temo su respuesta y que lo que haya indicado Helena sea verdad.

—¿Te refieres a que he aceptado este trato porque estoy enamorado de ti y espero que tú te des cuenta de que también lo estás por este absurdo plan?

Asiento. Dicho así suena estúpido hasta para una borrachilla del tres al cuarto como yo.

—Eso mismo —confirmo.

Hugo se carcajea, y me siento más ridícula aún. Ja, ja, ja, no hace gracia, eso es lo que pienso.

—Somos amigos, Diana. Lo hago por eso.

Debería sentir alivio tras sus palabras, debería sentir que todo está como siempre lo ha estado y debería dejar que el pánico vuelva a ese lugar del que nunca debió salir, sin embargo…, nada de eso sucede.

—Bien. Es importante que dejemos claro que esto es lo que tenemos, fingiremos y no haremos nada que no queramos hacer, no estropearemos la amistad con malos entendidos y hablaremos con sinceridad siempre que haya dudas. No quiero perderte, Hugo, bajo ningún concepto quiero perderte —declaro llena de sinceridad.

Se lleva la bebida a la boca y no puedo dejar de mirar sus labios. Sus labios recorriendo mi cuerpo y los míos haciendo lo propio con los suyos.

—¿Por qué me miras así? —Joder, esto de no ser capaz de ocultar las emociones me trae problemas.

—Es un asco que tú puedas leerme a la perfección, y que yo no pueda hacerlo contigo, Hugo —manifiesto.

—Siempre has sido un libro abierto para mí, Diana, desde que te conocí.

—Eso es porque yo soy lo que ves —admito alzando los hombros para restarle importancia. Salvo porque, en este momento, intento que no perciba que hay algo más entre nosotros, algo por mi parte y por culpa de sus palabras del otro día, que han hecho que todo cambie de forma radical.

Estoy segura de que, si lo probase, si follásemos, si pusiésemos un punto y final a la tensión sexual que se ha creado por mi parte, terminaría sucediendo como con el resto. Me aburriría y no habría nada más. Eso sí, cruzar esa línea es peligroso porque…, por los motivos evidentes y que todos conocemos de sobra.

—¿Qué tal ha ido la tarde entonces?

Inspiro hondo y me limito a hacerle un ligero resumen de la tarde, obviando las partes en las que mis amigas se comportan como unas pérfidas y me dicen cosas que me dejan en jaque. Hugo sonríe en ocasiones y, en otras, su actitud se torna circunspecta.

—Ahora eres tú el que me mira raro —le indico.

Parece meditar de nuevo. A veces tengo la sensación de que quiere confesar algo y al final se retracta de ello.

—Yo siempre te he mirado raro —claudica.

—No sé si eso es bueno o malo.

—Es diferente y lo diferente suele asustar. Como tú.

—¿Vamos a hablar de eso? ¿De lo diferente que soy? —pregunto condescendiente.

Se acerca hasta donde estoy sentada y se coloca de nuevo a los pies del sofá. Siempre le ha gustado sentarse ahí, en el suelo, siendo tan imperfecto en sus actos como yo con mis palabras.

—Decías que no eres capaz de leer mis pensamientos, así que es probable que tenga que contártelos.

—No sé si eso es bueno o malo —declaro de nuevo.

—No sabría decirte, quizá, si en ocasiones te confesase lo que pienso, te asustarías. A veces, incluso, me asusto yo mismo.

Permanezco en silencio asimilando sus palabras. Las estoy malinterpretando, seguro que lo hago, pero, aquí, entre tú y yo, en confianza, lo que he entendido es que piensa en cosas que no debería y eso es justo lo que me sucede.

Puede que piense en mi cuerpo, en mis labios, en que nuestros abrazos siempre han sido como cuando tu teléfono se queda sin batería, lo conectas y vuelve a la vida, en que nunca jamás hemos escondido lo que somos estando juntos. Da igual lo que diga, lo que piense o cómo me comporte porque con Hugo siempre me he sentido aceptada y eso lo ha convertido en un pilar fundamental en mi vida. En uno que no quiero, bajo ningún concepto, perder.

Hay pocas personas en la vida con las que puedas disfrutar de lo que eres siendo tú y de lo que formáis siendo vosotros. Hay pocas personas en la vida que encuentran en otra una extensión de sí mismas. Y hay pocas personas en la vida que saben que estar en los brazos del otro tiene un nombre común, una forma de vida, algo tan fácil de contar y tan difícil de explicar porque estar en casa no implica un techo, implica un alma.

—Dímelas, dímelas, Hugo. Entre nosotros no hay secretos, ¿verdad?

El alcohol te llena de valentía, te hace sentir fuerte e invencible y me digo a mí misma que lo he soltado por eso, por la fuerza de un agente externo, sin embargo, la realidad es que no ha sido por nada que tenga que ver con el champán o con el vodka, sino con saber si eso que he percibido en sus palabras le da sentido a lo que yo siento dentro.

Puestos a ser sinceros, puestos a confesar, quiero que esas dudas que tengo yo las sienta él también o, yendo más allá, las resuelva.

—Miller, ¿seguro que estás preparada para que te cuente todo?

Cabeceo afirmando, intentando demostrar una convicción que no tengo.

La puerta suena. El momento termina.

Los secretos siguen siendo secretos y las dudas siguen siendo dudas.

34
Las cosas han cambiado

HUGO

Hace poco más de dos semanas que Diana y yo mantuvimos esa conversación en mi casa. Dos semanas en las que fui más consciente que nunca de que, cuando entró en mi apartamento, algo estaba cambiando entre nosotros, en ella, puesto que yo he sido el mismo siempre.

Por un momento dudé de que todo fuese fruto del alcohol, de la tarde con las chicas y de lo que pudiesen haberle soltado. Sabía que Diana escondía más de lo que contaba, sin embargo…, ¿quién era yo para obligarla a que me contase nada si sus ojos me mostraban con total claridad una confusión apabullante?

Cuando recibí el mensaje diciéndome que debíamos hablar, no saltaron las alarmas. Estaba preparado para enfrentarme a lo que fuese y sí que tuve ciertas dudas de que ese plan que me había planteado hiciese aguas antes de que tomase forma porque, para mi desgracia, no había habido momento de llevarlo a la práctica y besarla sin un motivo era indecoroso hasta para mí, más aún sabiendo que se encontraba turbada y solo empeoraría la situación si saltaba sobre ella como mi cuerpo me pedía.

Y me moría de ganas de hacerlo. Rezaría a cada Dios de cada religión para que Arlet se presentase en cualquier momento y poder lanzarme sobre sus labios. El destino, perro como él solo, me lo sigue poniendo difícil y entiendo que me lo he ganado a pulso.

—¿Qué te dijo exactamente? —pregunta Jaydee.

Guille está con nosotros y pretende hacerse el interesante mirando su móvil, como si no estuviese pendiente de la conversación, claro, no le interesa ni un ápice y me lo tengo que creer.

—Me preguntó si este plan que estábamos llevando a cabo tenía oculta alguna intención —me sincero.

—¿Qué tipo de intención? —Jaydee recalca la última palabra haciendo verdadero hincapié en ella.

«¿Quieres decir que he aceptado este trato porque estoy enamorado de ti y espero que tú te des cuenta de que también lo estás por este absurdo plan?».

—Que ella se dé cuenta, gracias a este plan, de que siente algo por mí.

—Me dirás que no es eso lo que esperas. —Jaydee utiliza el sarcasmo conmigo, dos que son amigos…, ya se sabe.

—Es justamente lo que espero. —Entre otras cosas, claro.

—¿Y qué le contestaste? —Guille es el que proyecta la pregunta, ¿entendéis ahora que no solo está pendiente, sino que finge de una forma bastante pésima?

—¿Qué le voy a responder? Pues que es mentira, ¿acaso iba a confesarle otra cosa?

—Venga, tío, eres un rata —me acusa. Encima me insulta.

—Lo que me faltaba por escuchar. No me vengas dando lecciones de moral, anda —le recrimino.

—Es verdad —le reprocha Jaydee.

Es innegable que nos hemos hecho buenos amigos. Todos con sus diferencias, porque las tenemos y saltan a la legua, aun así, hemos formado un equipo que va mucho más allá de lo laboral.

—¿Verdad el qué? ¿Lo que yo digo o lo que ha pronunciado este elemento? —No se merece otra referencia.

—Hasta donde yo sé, tenemos varios puntos que tratar —intercede Jaydee obviando mi cuestión—. En primer lugar, entiendo que no se lo confieses porque lo has estado ocultando mucho tiempo y es lógico que ahora te cueste, en cambio, considero que tenías que habérselo confesado desde un principio.

—Claro, claro, lo que creo es que no conoces a Diana lo suficiente. Habría salido pitando.

—Eso es verdad —me apoya Guille.

—En segundo lugar. —Jaydee parece hacer caso omiso de nuestro comentario otra vez—. No entiendo cómo has esperado dos jodidas semanas para contarnos esto. —Alzo los hombros y le resto importancia.

—No voy aireando mis intimidades por ahí. Tampoco tiene tanta relevancia. Hoy nos reunimos todos y os lo he contado, eso es lo que importa. No me vayáis a montar un drama por esto.

—Drama ninguno, que para dramas ya la tienes a ella. Ahora bien, lo que explica Jaydee es cierto. Llevamos dos semanas —añade. Interminables, por cierto— metiéndonos contigo por lo loquito que estás por Diana y te has reservado esta información.

—No sé vosotros, pero yo entendería que la raíz de que no os lo haya contado sea esa, que os metéis conmigo y tengo los cojones así de hinchados por vuestras pullas. —Hago una bola enorme con las manos, y ellos se descojonan de la risa. Pues yo no le veo la gracia, la verdad.

—Eso también lo entiendo —tercia Jaydee. Está claro que es un tipo cabal donde los haya.

—Sí que es cierto que lo he hecho mal y que tenía que haberme arriesgado hace tiempo y contarle a Diana lo que siento, porque, joder, llevo colgado por ella desde que la conocí y de eso ha llovido mucho.

—Sí —afirman los dos a la par. Vaya, nos ponemos de acuerdo en algo.

—Sin embargo, la bola ha ido creciendo y creciendo y se ha hecho inmensa y ahora no puedo romperla, lo único que se me ocurre es bordearla. Y el estúpido plan con ese tipo que me saca de mis casillas me parece una idea cojonuda. Es una oportunidad, y sé que con Diana algo ha cambiado, lo noto.

Ambos se quedan pensando unos segundos, observándome y meditando sobre sus próximas palabras.

—¿A qué te refieres? —inquiere Guille—. Me ha enviado un par de mensajes y no he notado nada.

Suspiro.

—Tío, eres insoportable, en serio —lo acuso—. ¿En qué vas a notar tú algo? ¿Piensas acaso que va a acudir a ti para revelarte que está pillada por mí? Que ojalá fuese así y lo admitiese. Las cosas son distintas entre nosotros, lo digo en serio.

—Bien podría contármelo, aunque, para ser honestos, tengo la ligera sensación de que acudiría antes a cualquiera de las chicas o a su abuela. Lucía es cojonuda, te lo pondrá fácil salvo que la líes, entonces te perseguirá y te cortará en trocitos. Simon escapó de milagro. Tenía que habérselo cargado a tiempo porque fue un capullo —narra Guille.

La historia de Simon ya la conozco, me la contaron hace dos semanas, esa tarde en la que ellas bebían, y nosotros hacíamos lo propio en una taberna artesana en la Séptima con la Cuarenta y tres.

—Pues razonando esas palabras que dices, lo lógico es que se lo digas a ellas.

—Mia no me ha soltado nada.

—Ada tampoco.

Alzo los hombros una vez más y comienzo a pasearme por el piso de Guille. Estamos esperando a que llegue Simon para ir a cenar al local y, tras eso, nos encontraremos con las chicas para tomar algo todos juntos.

—Lo más probable es que ni siquiera ella sepa qué sucede. Lleva dos semanas extraña, como distante. No sé. Me da miedo joderla y perderla —me sincero un poco más.

—Eso puede suceder, no obstante, ¿qué es mejor? ¿Intentarlo o rendirse? ¿Acaso tienes otro plan? —indaga Jaydee.

Niego antes de continuar hablando. Me tomo mi tiempo.

—No lo tengo. Ni siquiera había planeado nada hasta que Arlet se metió en medio. Al final voy a tener que agradecerle que haya aparecido en la vida de Diana y que sea un jodido acosador que no entiende que un no es un no.

—Veremos cómo actuarías tú si ella también te soltase que no —resuelve Guille. Lo de la empatía como que tiene que seguir trabajándolo, ¿verdad?

—Esa es una opción que no he contemplado porque no le he dicho nada. Tampoco quiero pensar en eso, vivo al día y me conformo con ver que ha cambiado, que nada es igual que antes. Sé leer en ella y tiene dudas.

—Y eso que no te la has tirado —prosigue Guille con su sensibilidad desbordándose por todos los poros de su piel.

—En serio, tío, y el rata soy yo —le acuso sin pudor alguno.

—No se puede tener todo en esta vida.

Le lanzo un cojín, y Jaydee lo hace también. Hemos establecido una relación atípica, es decir, por más que trabajemos juntos, discutamos en ese entorno —y fuera de él también, como podéis comprobar— y no estemos de acuerdo en algunas decisiones, nos respetamos y hemos aprendido que somos como somos y que no siempre podemos expresar o escuchar lo que queramos. Al final, todo el mundo es diferente y en la variedad está el gusto.

—Yo lo que no entiendo es…, si no habéis empezado a poner en marcha el plan ese…, ¿qué ha pasado para que la cosa cambie?

Observo a Jaydee, que acaba de soltar esa frase que parece poco intencionada y que detrás esconde mucho más de lo que aparenta.

—Eso, en parte, es culpa mía porque he decidido tentarla. Ir un paso más allá, dejar de conformarme con abrazarla o compartir conversaciones.

—Te has puesto guarro con ella. —No es una pregunta, es una afirmación ante la que solo puedo asentir.

—Una mínima parte de lo que puedo ser.

—Me parece bien.

El portero resuena desde la cocina. Nos incorporamos, cogemos las chaquetas y bajamos en busca de Simon.

—Presiento que esta noche me lo voy a pasar en grande —ironiza Guille.

—Si haces algo, te mataré —le advierto.

—No te tengo miedo, osito —me provoca.

Puto Guille. Puto rata.

35
La despedida de solteros

Cuando la ventisca arrasa con todo

Hoy me encuentro en uno de esos días cruciales para una mujer. Es la despedida de soltera de mi hermana y, aunque no os suelo hablar de mi vida privada, este tema viene a colación de algo importante, nada más y nada menos que los pedos. Y diréis, ¿qué tienen que ver los pedos con una despedida de soltera? Pues os explico.

Señoras y señores, esos gases apestosos que salen sin llamar a la puerta y llegan sin ser invitados para cambiarlo todo son los protagonistas indiscutibles de esta entrada y de una conversación de lo más jocosa que hemos compartido.

Los pedos en una relación deberían ser motivo de divorcio, es decir, joder, ¿cómo puedes romper un momento con esa cosa flatulenta que te sale por el culo? Que todos los soltamos, eso lo sabemos, pero, al menos, disimula carraspeando y echa ambientador. Mi hermana cree que soy un poco cerda al hablar de este tema y con toda probabilidad no le falte razón, aunque también piensa que es algo natural, así que mi entrada al blog de hoy se la dedico a ella, que, visto lo visto, ama a su futuro marido hasta tal punto que es capaz de aguantar sus cuescos. Chicas y chicos del mundo, no lo hagáis, hay cosas que siguen teniendo que ser nuestras y solo nuestras, y una de ellas son los pedos.

He dicho.

—Joder, tía, no me puedo creer que hayas hablado de los pedos en tu blog. En serio, Diana, esto es personal —me increpa mi hermana.

No sé por qué se sorprende cuando le conté que lo iba a hacer.

—Es personal, sí, y una realidad como un castillo. No hay necesidad de aguantar esas cosas de los demás por mucho amor que haya. El amor no implica ese tipo de tufos.

—Ya —indica—, lo hablamos en privado, eres lo puto peor —me acusa.

—Tengo a quién salir —musita.

—Es que encima me has nombrado.

—Porque sacas el tema tú.

—Y yo —indica Mia—, soy menos relevante que tu hermana, por lo que veo.

—Si quieres te añado en los comentarios —añado mientras le guiño un ojo. Ojo al que, por cierto, me llega un trozo de pan, ¡qué jodida puntería tiene la chica!

—Ahora fuera de coña. Jaydee es bastante cuidadoso con esos temas. Reservado…

—¿En serio vamos a hablar de pedos otra vez? ¿Cuándo llega tu abuela? —cuestiona Sarah. Sé lo que pretende hacer.

—En cinco días. Estoy nerviosa, tengo muchas ganas de verla —nos cuenta Helena. Asiento y sonrío porque a mí también me apetece mucho pasar tiempo con ella, tengo muchos planes. Me he cogido la semana de vacaciones para enseñarle Nueva York—. Retomando el tema que nos atañe…

—No sé si lo habéis notado, pero era un intento de cambio de tema. Estamos cenando. Es una despedida de soltera. Hablar de pedos es asqueroso —sentencia la susodicha.

—Ya. Y hablar de pelos púbicos también y aquí nuestra amiga hizo una entrada al blog sobre ese asunto —manifiesta Loren.

—¿Tú no estabas triste? —Os pongo en antecedentes, hasta antes de entrar en el local estaba lloriqueando porque Helena se casa y le recuerda a su boda.

—Se me ha pasado. Deben de ser las hormonas porque estoy con unas subidas y bajadas que ni la Bolsa —declara. Nos reímos todas y asentimos—. Y Álex, en ese sentido, también es muy cuidadoso, yo, en cambio…

—¿No me jodas que eres una pedorra? —la pincho.

—Una pedorra que se depila el pubis —indica Loren.

—Qué asco, por favor —prosigue Sarah.

—Sarah se tira pedos —le cuento—, recuerda que vivimos juntas —matizo guiñándole un ojo con descaro.

—Me los tiro en la intimidad de mi habitación —se defiende.

—Como las almorranas, las sufro en la intimidad —inquiere Mia.

Que quede constancia de que aquí todas tenemos lo nuestro, y bichos hay más que yo, no soy la única que tiene la azotea tocada.

—De verdad, si seguís hablando de vello púbico y de pedos en medio de una despedida de soltera donde se sirve comida, cojo mis cosas y me voy con los chicos.

—Tú te quieres ir con los chicos porque está Jackson —lo suelto con socarronería, y ella se pone un poco colorada. Si es que Sarah es muy buena.

—¿Al final se ha apuntado? —le pregunta Ada—. Y con respecto a Guille…

—No me lo digas, es lo peor —me descojono de imaginarlo. Guille nunca ha sido esa clase de tíos que esconda nada, va con el rabo tapado porque no quiere que lo detengan.

—No contestes a eso, Ada, por favor, que a ti te tengo entre las de mi bando.

—Es un cerdo —masculla.

Nos carcajeamos todas cuando lo confirma porque no podía ser menos. La verdad es que esta sí que es una despedida de soltera atípica, comiendo todas juntas mientras hablamos de pedos y vello, lo que se dice algo normal entre nosotras.

—Y hablando de cerdos… ¿Cómo va la operación «os voy a demostrar que no hay nada entre Hugo y yo más que ese acuerdo que tenemos para quitarme de encima a un lastre»?

—Para resumir, de pena. Has contado todo a la perfección y a la primera, hermanita —satirizo.

—Cuando quiero hacerlo bien, lo hago, hermanita —replica con desdén.

—Brindo por ti —expreso llevándome la copa a la boca y bebiendo.

No es agua, pero lo parece. Dejo la copa sobre la mesa y me limpio la comisura de los labios. Os juro que le tiembla un ojo de la espera, y a mí me encanta hacerla sufrir, ¿qué le vamos a hacer si soy una mala pécora?

—¿Y bien?

—Ah, ¿qué estabas esperando a que respondiese? —Fijo que, si me pudiese asesinar con sus propias manos, lo haría, sin embargo, tiene una boda a la vuelta de la esquina y como que no.

—No sé nada de Arlet, así que es probable que se haya aburrido o que lo haya pillado.

—¿Nada? —pregunta Sarah sorprendida.

Niego.

—Ni un mensaje ni ha aparecido por casa ni por el trabajo. Tal vez ha aprendido a pillar las indirectas.

—Puede que sea porque Hugo estaba el otro día en tu casa —replica Loren.

—Sí, o quizá porque ya tiene a otra víctima. Al fin y al cabo, nosotros no tuvimos nada de nada y lo dejé plantado en varias ocasiones.

—Lo malo de todo esto es que no vas a poder practicar con Hugo —añade Mia. Se va a convertir en mi enemiga como siga así.

—No, y tampoco importa. —Miento, claro que miento.

Si ni siquiera me he atrevido a contarles a ninguna que llevo dos semanas evitándolo en la medida de lo posible, para demostrarme que es una soberana tontería, que no lo deseo en absoluto y que…, y que lo echo mucho de menos porque es mi mejor amigo.

—¿Y Hugo qué piensa? —cuestiona Ada.

Si no fuese tan buena, juraría que lo hace aposta para sacarme información. Tal vez ellas, todas, saben que pasa algo y solo me están dando un tiempo para que lo asimile o buscando los chistes perfectos para burlarse de mí y devolvérmela como tantas otras veces yo he hecho con ellas.

Si queréis un consejo, aquí, entre nosotras, lo mejor es que no os burléis nunca de vuestras amigas porque hoy estáis arriba, en el top de las coñas, y mañana caeréis en picado y os las devolverán multiplicadas por tres.

—Hugo no opina nada porque no nos hemos visto desde hace días. —Quien dice días, dice muchos días, no obstante, no está de más callarse la boca de vez en cuando, aunque ya sabemos que a mí se me da muy mal hacerlo y que cuando me toca cerrar el pico se me va la lengua sola.

Me llevo de nuevo la copa a la boca esperando las réplicas. Réplicas que no llegan y no sé qué ocurre.

Alzo la vista y me encuentro con diez pares de ojos clavados en mí. Catorce, si contamos a los futuros retoños de Loren y Ada, y, joder, esos son muchos ojos.

—¿Qué pasa?

—Nunca has estado tanto tiempo sin ver a Hugo. —Sarah es la que toma la palabra, pero bien sé yo que lo que ella verbaliza es lo que piensan todas y cada una de mis amigas y mi hermana.

—Bueno, ¿y qué? —Defenderse con un ataque tampoco es buena idea.

—¿No tienes nada más que contarnos? —insiste Sarah.

Sí, que resulta que estoy algo confusa porque Hugo me llama nena, me ha soltado algo de que con su boca me correría al instante o con sus labios, ¿o fue con su polla? O tal vez todo eso lo estoy imaginando yo sola, puede ser. Y que cuando me abraza quiero quedarme ahí.

Eso siempre me ha sucedido con él, siempre que abre sus brazos invitándome a cobijarme entre ellos he tenido la necesidad imperiosa de quedarme ahí, como si ese fuese el mismo escudo del Capitán América y nada ni nadie pudiese romperme entre ellos.

—Diana…, no tienes que callar lo que sientes —me pide Ada con su habitual dulzura—. Nadie va a meterse contigo.

No ni poco…

—No le mientas, porque pienso meterme con ella, es mi hermana, lo hizo conmigo, llamó a mi abuela. Es más, esperad aquí, que tengo que hacer una llamada. —La que era mi hermana hasta este momento, porque ha dejado de serlo, sale del local dejándonos a las demás allí. Ni siquiera me molesta que se lo vaya a contar a mi abuela porque tampoco pasa nada por ello.

—Es solo que estoy confundida porque tengo la sensación de que todo ha cambiado entre nosotros. Y que lo ha hecho en muy poco tiempo.

—O puede que siempre haya sido diferente, y tú lo percibas ahora —indica Sarah sonriéndome.

Posa sus manos sobre la mía y me consuela. Con lo mala que he sido yo a veces con ella, no me merezco que me trate con tanto cariño.

—No creo. Hugo lleva mucho tiempo en mi vida y yo en la de él.

—¿Y si Hugo siente algo por ti y no te lo ha confesado? —replica Loren.

—Se lo pregunté. Después de salir de la tienda de novias fui a su casa y le pregunté directamente si su intención era otra, con todo esto del plan, quiero decir —apostillo—. Me confesó que no, y me sentí ridícula. —Y decepcionada.

—¿Esperabas otra respuesta?

Suspiro intentando buscar la forma de contarlo sin sonar tan ridícula como me siento.

—No sé lo que esperaba. Nunca he sido capaz de descifrar lo que piensa, salvo que me lo cuente —les narro—. Cada vez que leo una de esas novelas en las que las protagonistas se jactan de confesar que leen en los ojos del chico cada sentimiento reflejado, me dan ganas de mandarlo a la mierda. Porque encima parece que él sí que me lee, que no le cuesta saber lo que pienso…

—No me parece mal. Yo nunca he leído en Jaydee nada —relata Mia—, es más, sabéis que lo nuestro empezó con sexo y acabó como acabó…

—¿Eso quiere decir que si me lo tiro lo descubriré? —Joder, vaya plan más cojonudo, consejos de esos deberían darme siempre.

—No, so bruta —replica Mia—. Lo que quiero dejar claro es que debes dejar de ponerte límites y hagas lo que te salga de las narices.

—O lo que es lo mismo, lo que siempre has hecho —intercede Loren.

—Bueno, chicas, es hora de reunirnos con nuestros hombres. Con todos. —Helena me mira y una ligera sonrisilla enmarca su cara.

No, esto no pinta bien. Me las va a hacer pagar y tal vez, solo tal vez, me lo merezca.

36
La noche nos confunde

HUGO

Entramos en el local y sé que ella ya está allí. Nada tiene que ver que previamente me lo hayan contado, sin maldad alguna, según ha expresado Simon, y tampoco con la intención de ponerme nervioso, ha añadido Guille. Los cojones…

Retomando el tema. Sé que está en el local porque percibo su presencia. El lugar está abarrotado de gente. Chicas y chicos que buscan pasar un buen rato esta noche de sábado, bandejas llenas de copas que sobresalen por encima de las cabezas, luces, música, risas, gestos y más gestos y entonces, entre tanta gente, la encuentro a ella y se me seca la puta boca al verla.

—Hugo, te van a entrar moscas —ironiza Guille pasando por mi lado y propinándome un leve codazo en un costado al percatarse de mi estado catatónico.

Ni siquiera había sido consciente de que mis pies se habían quedado quietos, que estoy mirándola, observando y analizando cuánta tela tiene ese vestido que lleva puesto, si esos tirantes serían muy difíciles de bajar y si es cierto que, bajo esa prenda, sus pechos danzarán libres como creo que lo hacen.

Retomo el deambular cuando sus ojos se clavan sobre los míos. Nos hemos encontrado entre tanta gente. Lo hemos hecho siempre desde que nos conocimos.

Esos dos moñitos que lleva en lo alto de la cabeza esconden una melena en la que estoy loco por enterrar mis dedos.

Con una seguridad apabullante, y como si no hubiese pasado el tiempo entre nosotros, Diana se levanta, dejando a las chicas sentadas, y se acerca hasta mí. Me prometo que miraré al grupo, que los saludaré con la cabeza, que felicitaré a Helena por su próximo enlace o le diré que todavía tiene tiempo de pensárselo, que haré cualquier cosa que no sea quedarme embobado observando el bamboleo de sus caderas y la libertad de sus pechos, que sí, que están libres y sin ropa interior, tal y como me lo hacen saber sus dos crestas erectas.

Intento retomar un poco la compostura, pedirle a mi amiga que baje las velas porque no es el mejor momento para izarse y que vaya a su encuentro, que reaccione y deje de comportarme como si fuese un jodido niñato que acude al baile de graduación con la chica que ha soñado durante todo el curso académico.

—Buenas noches, nene —musita con picardía. Dura, me la pone extremadamente dura.

Diana coloca su mano en mi nuca y os juro que no exagero ni un ápice si os explico que mi columna vertebral se convierte en un cable repleto de tensión eléctrica y que podría, si fuese necesario, prender la puta luz de todo Manhattan con su simple roce.

Respiro su aroma cuando la envuelvo entre mis brazos mientras Diana alza su pierna y me rodea con ella. Dios, si este es el puto paraíso, dejadme aquí, no necesito más que esto.

Me tiemblan los dedos por pasearlos por esas piernas y subir con lentitud hasta donde se pierde la cordura.

—Buenas noches, nena.

Sonreímos ambos, y ella tira de mi mano sin darme tiempo a mucho más. Me he quedado anonadado.

Sí, algo ha cambiado, en ella, en mí, en ambos. Somos los mismos y a la vez dejamos de serlo.

—¿A dónde me llevas?

—Te estaba esperando —musita con una sonrisa de lo más elocuente.

Y yo, yo también te estaba esperando. Te he esperado siempre.

Nos internamos entre el bullicio y se coloca justo frente a mí. Nos quedamos quietos a la vez que a nuestro alrededor la gente baila y se contonea al son de la música.

—Me encanta esta canción y has llegado justo en el momento indicado.

—Ni siquiera los he saludado… —Hago alusión al resto del grupo, y Diana asiente sin añadir nada más.

—Son los de siempre, no pasará nada si te privo de su presencia.

Quizá hasta debería agradecerlo porque sé que en compañía de los chicos soy carne de cañón para sus burlas y pullas.

Sus manos se posan sobre mis hombros y nos movemos con cierta parsimonia. No debería bailarse de esta forma, yo lo sé, y ella lo sabe porque la música no es la más indicada para ello, no obstante…, ¿qué más me da? Me importa una jodida mierda porque sus brazos están sobre mí y los míos sobre su cintura.

El vestido comienza a moverse y a dejar piel y más piel al aire. Sus caderas se mecen de un lado a otro, y yo solo pienso en cuánto tardaría en arrancárselo y follármela en el servicio, en el almacén o en la calle de atrás, siendo presas del silencio y de la oscuridad que nos proporciona la noche.

Mi cuerpo y el suyo se acoplan a la perfección y sé que nos observan, que hablan, cuchichean y rumorean, puede que, incluso, apuesten. Todo eso da igual porque esta, esta es la oportunidad que estaba esperando, este cambio es el que ambos necesitábamos, el que yo precisaba para demostrarle que somos amigos, sí, pero que podemos ser mucho más que eso si ella me deja demostrárselo.

—¿Te lo has pasado bien con las chicas? —formulo la pregunta cerca de su oído, dejando que mi aliento recorra su piel y que cause estragos en ella. Lo hace, por supuesto que lo hace, su vello se eriza en respuesta a mi provocación y sus pezones se yerguen, saludándome. Mi polla palpita con fiereza dentro del pantalón.

—No mucho. Ahora todo es mejor —susurra.

Me separo unos instantes y percibo que sus ojos brillan.

—¿Has bebido?

Se ríe y apoya su cabeza en mi pecho, negando.

—No lo suficiente, Hugo, en serio, no sabes las cosas que he tenido que soportar esta noche.

Me muero de ganas de preguntarle. Temo que luego ella haga una contraoferta y me plantee cuestiones que no quiero contestar porque una cosa es ocultar información y otra muy distinta, mentirle.

—He leído tu entrada al blog. En realidad, ha sido Guille el que la ha leído en voz alta. ¿Pedos? ¿En serio, Diana? Qué escatológica te me estás volviendo.

Ella se carcajea de nuevo y parece imposible que su risa burbujee por encima del ruido de un local de copas, no obstante, lo hace, joder que si lo hace.

—¿Tú te tiras pedos, Hugo?

Ni siquiera me sorprende su pregunta porque esta es la Diana que conozco, la que va justo a la yugular de cada persona. Siempre he explicado que es una chica que amas u odias, que no tiene punto intermedio porque no todo el mundo es capaz de soportar su carácter. Y yo… sobra decir que la amo, ¿verdad? ¿Y que me vuelve loco de remate?

—Tal vez está mal que sea yo el que te lo especifique, no obstante…, ¿sabes que es algo natural?

—Que sí, que sí —me indica. Sus manos descienden con suavidad por mi cuello, hombros, pecho y las deposita sobre mis pectorales. Llevo una camisa de vestir sencilla y su simple roce me provoca calor. La piel me arde bajo su contacto—. Lo que quiero saber es si vas a tirarte pedos delante de mí. Nunca lo has hecho.

—Para no haber bebido me preguntas unas cosas…

—Es simple curiosidad, estoy haciendo un test…

Alzo una ceja con escepticismo.

—¿Un test? —Mis manos se siguen moviendo en torno a sus caderas. Ha dejado de sonar la canción que tanto le gustaba y ha tomado el relevo otra. Nos da igual eso también, seguimos siendo uno.

—Un test de compatibilidad. Sé que como amigos funcionamos a la perfección porque siempre hemos hablado de todo, sea lo que sea y sin pudor, sé que también me soportas a pesar de mi carácter, eso sí, necesito saber, entre otras cosas, si eres un…

«Entre otras cosas…».

—¿Un pedorro? —la corto, adelantándome a lo que quiera que iba a narrar.

Diana intenta esconder una sonrisilla petulante. No es capaz de hacerlo, así que le propino un pellizco, y ella salta ante lo inesperado del gesto.

—Oye… —Me enfrenta con un dedo alzado, con una advertencia implícita en ese gesto tan característico de ella.

—Oigo —respondo siguiéndole el juego.

—No me has contestado.

—Evitaré tirarme cuescos en tu presencia —musito intentando atraerla de nuevo hacia mi cuerpo.

—Bien. Necesito hacerte otra pregunta más, por el test, ya sabes.

Un leve escalofrío la recorre porque su cuerpo tiembla cuando nos tocamos de nuevo. No le resulto indiferente.

—Soy todo oídos. —Y parece irónico que lo diga justo en una discoteca donde el ruido es ensordecedor.

—Es sobre el vello púbico.

—¿El público? —Intento sonrojarla, desviando el tema para que pregunte de nuevo, para que reformule la cuestión, para ponerla nerviosa, tan nerviosa como lo estoy yo a su lado—. Me gusta el público. —Es probable que esta respuesta la dé un degenerado, sin embargo, os juro que no me importaría follarme a Diana con y sin público.

Diana guarda silencio y me señala la entrepierna.

—Púbico —matiza todas y cada una de las sílabas, y por un momento dejo que mi mente vuele e imagine esa zona. Caliente, húmeda, depilada, llamándome a gritos, pidiéndome que me la folle sin piedad y con dureza. Dureza la que me provoca y que, seguro, percibe ella al bajar su mirada.

Da un paso atrás con suspicacia, valorando mis gestos, mis expresiones. Yo doy uno hacia ella, retrocede. Otro más, y ella hace lo propio, llevándome la contraria, tal y como suele hacer siempre. Cierra los ojos y sé que es el momento de decírselo.

—Quizá deberías averiguarlo por ti misma. —Suena contundente, suena sin dudas, suena a deseo, suena a pecado. A todo eso que ella provoca en mí sin ser consciente.

Abre sus ojos y se gira. Observo por encima de su hombro qué ha sucedido para que perdamos el contacto visual y la conexión que habíamos establecido. Y lo veo ahí, girándose, tras ella, posando sus manos en las caderas que me pertenecen, que hasta hace nada encajaban a la perfección con mis manos, como si hubiese estado hecha justo a mi medida.

—Buenas noches, Diana. Estás preciosa —la saluda.

Cruzamos una leve mirada. Una mirada que lo dice todo. Una mirada que muestra: «Ahora o nunca», y yo, como buen cabezota que soy, me quedo con el ahora. Siempre con el ahora.

Tiendo mi mano hasta ella, la mira, me mira, sonríe. El corazón late acelerado en mi pecho.

Diana la sujeta. La electricidad lo llena todo.

Nuestros cuerpos chocan y encajan, conectan y todo, absolutamente todo, deja de existir cuando mis labios y los suyos se unen.

Sí, somos uno. Hemos sido uno y seremos uno.

Todo toma color. Manhattan al completo se tiñe de luz. Mi cuerpo sabe que está en casa. La he encontrado. Y ahora es mía.

37
Esto está mejor que bien

Besos he dado muchos. Muchos sapos. Muchos príncipes. Muchos rollos de una noche. Muchos tíos sin importancia. Labios carnosos. Finos. Suaves. Con sabor a alcohol. Y ningún beso le llega a la suela del zapato a este.

No he hecho suposiciones de ningún tipo. No me ha dado tiempo. Y ahora…, justo ahora…

¿Será tierno? ¿Será duro? ¿Brusco? ¿Pasional? ¿Ardiente? ¿Húmedo? ¿Una combinación perfecta de todos esos calificativos? Y solo tengo una forma de describirlo, de decíroslo: «Es». Sencillamente es. Sin más y sin adjetivos que lo definan. Es y con eso sabemos lo que quiero decir.

Tal vez fuese la aparición de Arlet en escena o puede que fuese la noche, que nos confunde. El baile. La música. El alcohol o que todo ha cambiado en un corto lapso de tiempo entre Hugo y yo. O quizá eso que dijo antes Ada fuese cierto y nada ha cambiado, solo que he abierto los ojos de repente para entender que todo ha sido siempre así.

Se dice, se cuenta y se rumorea que no hay más ciego que el que no quiere ver, y yo, ahora mismo, en este instante, no preciso nada para entender que solo necesito que sus labios sigan devorando los míos con fruición, que sus manos sigan recorriendo con parsimonia mis curvas y que vaya más allá, que avance en su conquista, estoy lista para eso.

Para cuando su lengua encuentra la mía, mi cuerpo ya ha perdido todo el raciocinio que le quedaba, que, siendo honestos, es bastante poco porque siempre he carecido de él, sin embargo, Hugo ha conseguido revolucionar mi ser solo con este contacto. Y ¡joder!, qué contacto.

No acabo de ubicar los gemidos, ¿suyos? ¿Míos? ¿De ambos? Lo que sí sé es que resuenan por encima de la música. ¿O es el latir acelerado de mi corazón el que lo hace?

Percibo el vacío y lo interpreto como algo alarmante, porque nunca jamás había sentido la necesidad visceral de tirar de nuevo de su camisa y estamparme en sus labios como si de un jodido sello sobre el papel se tratase.

Abro los ojos al notar una presencia a mi lado. No es Hugo, es Arlet.

Me recompongo y evito mirar a mi amigo porque sé que será capaz de leer en mí, de entender que esto ha significado algo más que un beso de sapo, que un beso cualquiera de todos los que he dado y porque ese miedo que me atenaza por dentro está ahí, esperando su hueco para susurrarme que quizá para él esto fuese solo una mera interpretación propiciada por la aparición de Arlet. Lo mejor es razonar y asimilar que no ha sido, para ninguno de los dos, nada relevante.

—Buenas noches —Hugo saluda con altanería, con descaro y chulería. Contengo la risa que apremia por salir de mis labios.

Me permito mirar hacia la mesa, y mi hermana alza los pulgares. Lo han visto todo y voy a tener que dar muchas explicaciones más tarde.

—Buenas noches —musita Arlet.

La verdad es que el chico en cuestión no parece molesto, ni siquiera ofendido por haber presenciado ese beso que de puro y casto no ha tenido absolutamente nada. Confuso, quizá.

—¿Qué tal va todo, Arlet? —le pregunto.

Me sonríe condescendiente, como si hubiese estado esperando esa pregunta, que me interesase por él.

—Bien. Perdona por no haberte llamado en estos días. He estado fuera de Manhattan por trabajo y me ha sido imposible. Cuando salía del trabajo llegaba al hotel, me duchaba y me dormía. No entiendo cómo no lo hacía desde el momento en el que salía de la oficina. Si alguna vez te mandan a hacer cambios de un sistema operativo de una empresa, di que no. —Me guiña un ojo con ternura, y la imagen de Sarah aparece frente a mí diciéndome que no todo el mundo es malo, que debería darle una oportunidad, que quizá le gusto de veras.

Fijo la vista en Hugo, que ha vuelto a meter sus manos en los bolsillos y el guiño que me proporciona él está lleno de todo lo contrario, de promesas, de picardía y de erotismo.

—No te preocupes.

—¿Podemos…? ¿Podemos hablar un momento? —me pregunta.

No, joder, no quiero que hablemos, quiero permanecer aquí y solo aquí.

Hugo me rodea por la cintura y me besa el cuello sin sutilidad ninguna. ¿Esto también forma parte del plan?

—¿Podría ser en otro momento? —La pregunta no la formulo yo, es mi amigo el que lo hace y sus palabras esconden una promesa pecaminosa.

Arlet lo escruta con la mirada. Lo observo buscando algún resquicio de duda, no sé, algo que le indique que se ha dado cuenta de que lo que Hugo pretende es de todo menos lícito y que, por supuesto, si yo sintiese algo por él, no haría con otro. En cambio, Arlet asiente aguantando el golpe con estoicidad, me da dos besos y se marcha dejando una distancia prudencial entre él y nosotros.

Observo que se une a un grupo de chicos y se queda justo de frente. Lo que demuestra que no le importa y, a su vez, sí lo hace.

—¿Ahora qué? —le pregunto.

Ahora quiero que me vuelvas a besar, ahora quiero que me saques de aquí, ahora quiero que hagas conmigo lo que te dé la real gana y que sea para mayores de dieciocho.

—Saldremos de aquí.

Tira de mi mano y voy tras él dando pequeños botes. Sus pasos son firmes y los míos lo serían también si no tuviese unos jodidos tacones que me lo impiden.

Empuja la puerta de la salida de emergencia y damos a una calle que no es por la que accedí con las chicas. Varios cubos de basura esconden nuestros cuerpos. La noche está templada o quizá lo que está ardiendo es mi cuerpo.

Mi espalda choca contra la pared cuando aún no había terminado de analizar el espacio.

—Estamos solos —responde Hugo por mí.

—¿Por qué no dejas de hacer eso? —le pregunto.

—Porque no quiero. —Es todo lo que responde.

Sigue siendo Hugo, pero, a su vez, ha dejado de serlo. Es una mezcla de lo más extraña y me apasiona, me hipnotiza, me cautiva.

—¿Cómo sabes…?

—Lo sé, sé que te refieres a que deje de leer en ti, es eso, ¿verdad?

Asiento.

—Lo es.

Me quedo encerrada entre su cuerpo y la pared del local. Echo un leve vistazo hacia la puerta por la que hemos salido y veo que se ha vuelto a cerrar.

—¿Qué hacemos aquí? —cuestiono.

—Para ser una chica muy suspicaz, diría que en este momento estás un poco perdida.

Perdida, dice, lo que estoy es cachonda perdida, eso sí.

Observo su pantalón y el bulto que esconde me demuestra que eso que tiene ahí no es un lomo embuchado, eso que esconde es toda una promesa.

—Digamos que a veces está bien eso de hacerse la tonta. —Sonrío con descaro. Jugamos, está bien el juego, aunque, lo que sería realmente perfecto es pasar a la acción.

—Digamos que me gusta que te hagas la tonta. —Su cercanía me turba, su proximidad me aturde y me confunde.

Poso mis manos de nuevo sobre su pecho. No seré capaz de leer su mirada, eso sí, su respiración acelerada, su corazón retumbando sobre su pecho y el calor que emana su piel son suficientes indicios de que esto le gusta tanto como a mí. Lo desea tanto como yo. Me desea.

—Estás nervioso —musito.

Tuerce el gesto sin apartarse ni un ápice de mí.

—Expectante, más bien —aclara.

—Hugo… —En mis labios muere una pregunta, una duda, algo que no termino de formular. Sé que sabe lo que quiero expresar porque siempre ha sabido adelantarse a mis palabras, sin embargo, no termina la frase. Tampoco yo lo hago.

La poca cordura que me queda se pierde entre su lengua y la mía. Entre mis jadeos y los suyos. Entre sus manos enredándose en mi piel, paseándose con extrema lentitud por mis brazos, llevándose consigo mis manos, que terminan ascendiendo hasta colocarse sobre mi cabeza, pegadas a la pared.

—Tengo cosquillas —replico.

—Lo que voy a hacer contigo te provocará muchas cosas, Miller, pero cosquillas te garantizo que no.

La noche. Es la noche la que provoca que su mirada se tiña de negro. La que provoca que mi cuerpo se estremezca tras sus palabras. La que consigue que no piense en el mañana. En que somos amigos. En lo que seremos si damos este paso.

Eso será un tema a tratar en otro momento. Cuando recupere el raciocinio que se escapa con cada gemido que muere ahogado entre su boca y la mía.

Mis manos se quedan en el punto exacto donde Hugo las ha depositado. Mientras, con la parsimonia que lo caracteriza, recorre mi piel.

Separamos nuestros labios y observo cómo el tirante derecho de mi vestido cae y deja al descubierto mi pecho. Mi pezón erecto lo saluda, y Hugo sonríe. Me sonríe condescendiente. Sabe que eso lo ha provocado él con un beso.

—No te lo creas tanto —murmuro con desvergüenza.

Alza una ceja y baja el tirante que queda. El vestido se arremolina en mi abdomen, es probable que esas arrugas también impliquen una explicación en la que ya pensaré más tarde.

Abro los ojos cuando su lengua se pasea alrededor de mi pezón y su mano se posa sobre el otro pecho. Suaves y contundentes. Chupa. Muerde y vuelta a empezar. Bajo las manos y enredo mis dedos en su pelo. ¡Joder! Necesito más. Más que esto.

Empujo mis caderas hacia él en una demanda carente de palabras. Una que entiende a la perfección porque percibo su sonrisa, seguida de un suspiro sobre mi pezón.

—Siempre tan impaciente, Miller.

Empujo de nuevo las caderas. Por supuesto que estoy impaciente. Enredo mi pierna en su cintura, tal y como hice antes, cuando nos vimos, y Hugo presiona su polla contra mí. Dura y latente. Justo como me gusta. Justo como la esperaba.

—Hugo, por favor —le pido—. Tendremos mucho tiempo para juguetear, pero no es el momento. No hoy. —Sin ser consciente, he dado por sentado que habrá más veces y que esta no será la única.

Lo observo con cierto temor, por su respuesta, por mi comentario, por lo que implica lo que he verbalizado y la interpretación que se puede dar a mis palabras, no obstante, Hugo parece satisfecho con mi petición.

Percibo el vacío de sus manos y de su lengua. Sus movimientos son rápidos, siguiendo mis peticiones. Saca un preservativo del bolsillo trasero del pantalón y ya meditaré más tarde sobre eso también. Sobre cuáles eran sus intenciones para esta noche. Quizá no conmigo, quizá con otra.

El resquemor me invade. Lo aguanto y me lo trago con estoicidad. No debería joderme, no debería hacerlo, pero lo hace. Y no sé cómo actuar ante eso. Tampoco es el momento de pensar en ello en este preciso instante.

—Sujétame esto —me pide tendiéndome el preservativo. Por un momento he pensado que lo que tenía que sujetarle era otra cosa, y yo encantada de ello. Quiero decir…

El sonido de la cremallera se escucha a la perfección. Igual que nuestras palabras antes en medio del gentío y del ruido que nos rodeaba. Solos él y yo. Y es jodidamente perfecto.

Bajo la vista con curiosidad. Y ahí está mi premio para esta noche. Dura. Gorda. Larga. Y sí, sin vello púbico. Sonrío complacida. No me sorprende, es Hugo y no lo hace.

—Sabía que sería así.

Hugo alza la ceja y me mira con atención, intentando saber qué pienso y qué no.

—¿Así? —inquiere. Sé que busca más detalles. No pienso añadir nada más.

Llevo mi mano hasta su polla y la meneo entre mis dedos con parsimonia. Tomándome mi tiempo. Hemos esperado mucho para llegar a este punto y, aunque no estemos en el sitio más indicado para poder recrearnos en el momento, necesito saborear cada instante.

Su cabeza cae hacia atrás cuando mis movimientos se incrementan. Y gime desbocado. Para cuando me mira de nuevo, su boca entreabierta, su pelo despeinado, sus ojos negros como el carbón, su piel ardiendo, su polla dura me hacen perder la cabeza y la necesidad aflora entre nosotros.

Suelto su polla y me quita el preservativo de la boca. Comienzo a bajar mis bragas y, una vez las retiro, las sitúo entre los dos, moviéndolas como si de un péndulo se tratase.

Me empuja de nuevo contra la pared y me besa con pasión. Sus dedos se adentran dentro de mis pliegues y resbalan entre ellos fruto de lo excitada que estoy.

Se separa de mí, mordiendo mi labio.

—Estás empapada. —Asiento.

—Y tú estás duro como una piedra.

—Llevo así desde hace años —responde.

Sus dedos son sustituidos por la punta de su polla y es ella la que comienza a menearse. Me abro más para él, para que me folle de una jodida vez.

La coloca en la entrada de mi coño, posa su mano sobre mi pierna y la enreda en sus caderas. Sus dedos van en busca de los míos y vuelve a subir mis manos, que se colocan, una vez más, sobre nuestras cabezas. Enredadas entre las suyas.

Su miembro comienza a entrar en mí. Cierro los ojos ante la invasión. Es el mismo efecto que tuve con sus besos. Podré haberme follado a muchos tíos, sin embargo, las sensaciones no son las mismas con Hugo y eso también me aterroriza.

Mis ojos buscan los suyos justo cuando su tronco está dentro de mí. Completa. Su polla completa.

—No pasa nada, Diana.

No sé cómo lo hace para saberlo. Sabe lo que siento en cada momento. Es consciente del vértigo. De las dudas. De las inquietudes.

Se mueve, arrancándome un sonoro gemido que se pierde en la oscuridad de la noche. Miro hacia los lados, seguimos solos. Tan solos como lo estábamos antes. ¿Cuánto tiempo llevamos aquí fuera?

Es extraño, porque tengo la sensación de que ha sido efímero y eterno a la vez.

—Joder —mascullo cuando me da una fuerte embestida.

—¿Y las cosquillas? ¿Sientes ahora las cosquillas? —me pregunta con socarronería.

Una fuerte embestida, seguida de otra y otra más hacen que mi respuesta muera en mis labios. Labios que no duda en aprisionar y hacer suyos. Tal y como hace con mi coño, con mi cuerpo. Con el espacio y el jodido universo si se lo propone.

—Siento unas cosquillas muy precisas —casi tartamudeo.

Baja sus manos, llevándolas hasta mis piernas. Enredo ambas en su cintura y la presión de su miembro se hace más intensa. Tengo la sensación de que, a partir de hoy o quizá estoy confundida y fue desde hace varios días, todo entre nosotros se ha vuelto más intenso, más visceral.

Mi vestido parece un cinturón. Mis pechos se bambolean ante las profundas acometidas, mis caderas van a su encuentro. Percibo su polla entrando y saliendo de mí mientras me sujeto a su cuello.

—¿Preparada? —me pregunta.

—Yo nací preparada —respondo.

Nos besamos para acallar nuestros gemidos. Mi boca se traga los suyos. La mía se traga los de él. Mi coño engulle su polla y todo explota a nuestro alrededor. Nos corremos, fuerte, con violencia, con potencia. Nos corremos como si fuese la primera vez en nuestras vidas.

Nuestras respiraciones aceleradas se acompasan, y Hugo lo hace. Hace justo lo que espero.

Con su polla aún dentro de mí deposita besos en mi cara. Mi sien, mi frente, mis mejillas arreboladas, mis labios, mi barbilla, mi nariz.

—Ha sido perfecto —musita dejándome en el suelo.

—Tienes la polla muy grande —respondo.

El semblante de Hugo se ensombrece. Soy incapaz de confesarle eso que pretende escuchar. Sexo. Solo ha sido sexo. No puedo permitirme que nada cambie. Que él cambie. Ni yo.

—Diana…

—Ha estado genial, Hugo, y deberíamos volver con el grupo. Gracias por proporcionarme un orgasmo bestial. Lo necesitaba.

Le doy un beso en la mejilla tras recomponerme. Su mano sujeta la mía antes de que acceda al local. Antes de que huya.

No dejo que añada nada que pueda ponerme en jaque. «Sexo, Diana, ha sido sexo. No puede ser nada más que eso porque es Hugo».

No, no hay intensidad que valga.

Entro en el local y regreso con las chicas. Al fin y al cabo, es una despedida de solteros, ¿verdad?

38
¿Y ahora qué?

Dos días después he sido incapaz de contar nada. A nadie. Las chicas saben que algo ha sucedido porque regresamos los dos con cara de recién follados, mi vestido daba demasiadas pistas y, además, cada uno se sentó en una esquina diferente como si quemásemos. Cosa que yo no sé si le sucedía a Hugo, ahora, a mí…, se podía hacer una tortilla de patatas sobre mi piel. Puagg, un poco asqueroso ha quedado esto, ¿cierto?

La noche cambió de forma radical. Evité a toda costa compartir algún momento de intimidad con Hugo y era consciente de que él buscaba mi mirada a cada segundo, intentando encontrar algo, pistas sobre el porqué de mi comportamiento y el cambio del mismo. ¿Qué iba a decir? ¿Cómo iba a reconocer que no sabía qué cojones me pasaba? Tenía que demostrar que era solo sexo y empezaba a dudar de que mi actitud mostrase eso. Empezaba a cuestionarlo todo. Dudaba de todo desde hacía días…

La puerta del apartamento se abre, y Hattie entra con mal semblante. Deja la mochila sobre el pequeño sofá de una sola plaza que tenemos al lado y se tira junto a mí. Menos mal que me quedan reflejos y el contenido de mi taza no se derrama poniéndolo todo perdido.

—¿Te ha pasado un camión por encima? —cuestiono.

Me mira de arriba abajo, evaluando mi expresión y mi vestimenta. Intenta contratacar, lo sé.

—¿Y a ti?

—A mí sí. ¿Qué te pasa?

—¿Y a ti? —prosigue.

—¿Vamos a estar con esto mucho tiempo? —formulo la pregunta con cierta arrogancia.

La puerta se abre de nuevo y por ella entra Sarah acompañada de mi hermana.

—Vaya —es todo lo que profiero.

—Cualquiera diría que no te alegras de verme —satiriza la susodicha.

—Cualquiera que sea un poco inteligente sí.

—Haré té —explica Sarah.

Hattie quita la mochila del sofá y la deja en el suelo. Podría explicarle que da muy mala suerte hacer eso, pero ¡qué coño! Si ya estamos todas que lo petamos.

—He venido a verte porque tengo la ligera sensación de que no vas a ir tú en mi busca.

—Vaya, eres muy perspicaz. —La que tira de ironía soy yo.

—Sin duda alguna.

Sarah llega en ese momento con una bandeja y tres tazas. El color rojo tiñe el agua en un momento y nos sentamos en círculo.

—¿Qué pasa? —pregunto.

—Eso queremos saber. Ada, Loren y Mia pensaban venir. —Deja la frase en el aire y toma la taza—. Estaban liadas —sentencia al final—. Luego las pondré al día de la conversación. —Da la ligera sensación de que «la conversación» se queda corta para lo que quiera que tiene preparado.

—¿Qué me he perdido? —pregunta Hattie.

Pongo los ojos en blanco e intento ser yo la que responda. Mi hermana, cómo no, se adelanta a los acontecimientos.

—Te haré un breve resumen de la situación, Hattie, y así me dices qué piensas al respecto y si estás de acuerdo con nosotras seis.

—¿Cómo que seis? —pregunto. Hago recuento de personas mientras mi hermana sonríe condescendiente. Loren, Ada, Mia, Sarah y Helena—. Sois cinco. Seis si me contáis a mí, salvo que estés incluyendo a Guille, cosa que no me extrañaría lo más mínimo.

—Te has olvidado de la abuela.

Ya los ojos en blanco no valen de nada, bufo directamente.

—¿Se lo has contado? —replico mosqueada.

—¿Contado el qué? —prosigue Hattie, que intercala miradas entre todas nosotras.

—A ver si vas a pensarte que la única chivata que hay en esta familia eres tú. Donde las dan, las toman, hermanita. —Hermanita, hermanita, mi, mi, mi, mi—. Lo que sucede, Hattie, es que ese plan que mi hermana iba a llevar a cabo con Hugo, para quitarse de encima al pesado de Arlet, se ha quedado digamos… desfasado.

—Nada se ha quedado desfasado —arguyo.

Dejo la taza sobre la mesa y me cruzo de brazos. Sarah me dedica una fugaz sonrisa que, por supuesto, no le devuelvo.

—Claro que sí. Han follado, ¿lo sabías? —No pregunta, afirma, por lo menos la parte importante.

—No me habías contado nada —me increpa.

—Pues anda que tú —replico. Hattie sí que responde sonriéndome.

—Cierto. No obstante…

—Sí, follamos —admito antes de que mi hermana siga dando su versión—. Ha sido solo eso. Sexo. —Mentira cochina.

—Ya. Claro. Te conozco y sé cuándo mientes.

Bufo de nuevo.

—¿Y qué más te da a ti lo que sea y deje de ser? —la provoco.

—No, si a mí me da igual, lo que pasa es que te quiero, aunque no debería, y sé que estás un poco confundida con todo esto. Es más, yo ya tenía claro que esto que os traíais entre manos no iba a ser tan sencillo. Por eso te he dejado que me demuestres que no tengo razón.

—Básicamente, porque se nota que Hugo está pillado por ti —matiza Sarah. Ha permanecido en silencio este rato hasta este momento, en el que tenía que intervenir para meter el dedo en la llaga.

—Lo que no quiero es que sigas soltando esa mierda de que es solo un plan, de que lo hace por ayudarte, de que él no siente nada y de que tú tampoco.

Alzo los hombros.

—Pues, si no quieres escucharlo, es mejor que te largues porque eso que acabas de añadir es justo lo que te iba a responder. Mira, Helena. —Alzo el dedo y la regaño con él—. Me parece muy bien que creas que todo el mundo tiene por ahí un amor esperando y todas esas cosas absurdas. Eso sí, que tú lo encontrases no quiere decir que todo el mundo tenga que hacerlo. Hay personas que no están hechas para estar en pareja.

—Pues vivirás con cincuenta gatos —replica mi hermana con desdén.

—Puede. Será mi decisión y seré feliz con ella. Lo de Hugo ha sido sexo, Helena. Hemos follado, ha estado muy bien y ya está.

Mentira tras mentira. Porque sí, porque es más fácil dar el discurso de siempre, ese que me he jactado de defender por bandera como para soltar a bocajarro que no todo es tan sencillo y que eso que acabo de expresarles es una patraña más y no es solo eso, sino que es fácil.

No hay nada nuevo, no hay que aprender, crecer y madurar sentimientos. Seguir como siempre es la mejor de las opciones.

—¿Y qué piensa él? —pregunta Hattie.

Pienso en los mensajes que tengo sin contestar e, incluso, los dos que no he leído siquiera. Desvío la mirada.

—No lo sé porque no nos hemos visto.

—Vaya, cuánta madurez por tu parte. —El comentario mordaz lo hace Sarah.

—No tenemos mucho de qué hablar —insisto a modo de defensa.

—Esa noche, en esa despedida de soltera, se palpaba la tensión entre ambos —aduce mi amiga.

—Con sinceridad, creo que no tenía que haber sucedido. No quiero perderlo como amigo y ahora las cosas han cambiado. El sexo entre amigos no está bien —confieso.

—Tal vez la cosa ha cambiado porque has decidido comportarte como una niña pequeña en vez de enfrentar las cosas como tienes que enfrentarlas. —Toma dosis de humildad que me acaba de dar mi hermana—. Si te has acostado con él, en el callejón trasero de un pub —aclara mirando a Hattie, que abre los ojos de par en par al pillar más detalles del asunto—, asume las consecuencias y enfréntate a ellas.

—Me lo dice la que salió corriendo de unas escaleras de incendio cuando su jefe quería follársela —satirizo una vez más. Aquí todos recibimos, no solo yo. Lo que faltaba.

—Ya. Yo al menos no lo escondí. Y, cuando empecé a entender lo que sucedía, asumí lo que había sin esconder nada.

—No estoy escondiendo nada. Es solo sexo. —Sé que pretende provocarme, sacarme de mis casillas y que le confiese algo que no quiero contar. Y sé que ella sabe que estoy mintiendo.

—Me parece perfecto —musita mi hermana. Se levanta y percibo el enfado. Entiendo que lo esté porque yo también lo estaría, y ambas tenemos caracteres muy similares—. Abuela llega dentro de dos días y me caso dentro de diez. Soluciona lo que tengas que solucionar porque Hugo está invitado a la boda y se supone que iba a ser tu pareja.

—Yo no te he confirmado nada de eso.

—No hacía falta, si tan amigos sois, lo dábamos todos por sentado. Y, si seguís siendo amigos, un polvo, por muy épico que sea, no debería interferir en vuestra relación. ¿O acaso no eres tan madura como afirmas ser?

Las palabras de mi hermana merecen una réplica que no llega porque no tengo mucho que añadir a eso. Sarah la acompaña a la salida, y yo permanezco en el sofá tirada.

Hattie posa su mano sobre mi pierna y espera a que la mire y, no sé, a que le diga algo.

—¿Y ahora qué? —me pregunta al ver que no chisto.

Sujeto de nuevo la bebida entre mis dedos y niego.

—No tengo ni idea de nada.

—Sabes que a mí no me mientes. Y a tu hermana tampoco. Te mientes a ti misma y eso tampoco es que sea sano —argumenta.

—Lo sé, pero no sé cómo enfrentarme a nada de esto.

—No soy la más indicada para darte consejos cuando mi vida sentimental es un completo caos. —Hattie expulsa el aire contenido, y sé que ha llegado el momento de soltarlo, de abrirse. Estas cosas funcionan así, no es cuando los demás quieren, sino cuando tú estás lista—. Grace no quiere vivir conmigo, no quiere dar un paso más, convivir.

Suspiro, por ella, por mí, por todo lo que sucede. Tengo, como se dice, el patio revuelto.

—¿Te lo ha dicho?

Cruzo una mirada con Sarah y entiende que este momento es de las dos, que Hattie ha decidido compartir conmigo esto y solo conmigo, por lo que sonríe con suavidad y se marcha a su habitación dejándonos el espacio y la intimidad que necesitamos.

—Sí. Lo hizo. Me confesó que era pronto y que no estaba preparada. Que necesitaba espacio. Espacio y tiempo.

Ya entiendo por qué Hattie está así, triste y cabizbaja, por qué no entiende lo que sucede y es que no ha sido solo Grace la que ha necesitado tiempo y espacio, ella misma lo necesita. Yo lo necesito.

—No lo entiendo, vosotras lleváis juntas mucho tiempo. ¿Qué ha cambiado?

—Podría preguntarte lo mismo. Hugo y tú habéis sido amigos desde siempre, ¿qué ha cambiado?

Asiento entendiendo lo que me cuenta.

—Yo he cambiado, y él también.

—Pues quizá eso es lo que nos ha sucedido a nosotras. Yo he cambiado y quiero ir un paso más allá en la relación de pareja, y Grace ha cambiado entendiendo que no está preparada para ello, y, cuando dos personas en una misma relación no se encuentran en el mismo punto, no queda más que coger otro camino y separarse.

—Pero… tú la quieres —afirmo, no pregunto, porque lo sé de buena tinta.

—Más que a nada —responde sin un ápice de duda en su voz—. Por desgracia, el amor no en todos los casos es suficiente. Sirve como pegamento siempre y cuando haya algo que pegar, y entre nosotras está todo dicho.

—¿La has visto? ¿Has hablado con ella?

—No. Y, aunque me muera de ganas de hacerlo, no puedo. Tengo que respetar su decisión y respetarme a mí misma.

—Hugo me ha escrito varios mensajes y no he contestado ni a uno. Soy una jodida cabrona.

—Un poco, la verdad. No lo conozco lo suficiente como para aconsejarte si de verdad siente algo, ni siquiera sé si lo sientes tú, lo que sí creo es que ambos habéis alterado los términos y que, si tú estás así, es porque algo ha cambiado en ti. Si quieres que las cosas sigan como siempre, solo tienes que contárselo y, si no quieres que sigan, también. No sirve de nada guardarse los sentimientos porque eso solo hace que las cosas vayan por unos derroteros que no tienen sentido alguno. Mira a Sarah —musita.

—¿Qué le sucede a Sarah?

—Está confusa y se debate entre lo malo conocido y lo bueno por conocer.

—No. Ella sabe lo que es bueno para ella —razono.

—Y también sabe que lo bueno para ella es nuevo y no tiene la certeza de que vaya a salir bien.

—Nadie la tiene —especifico.

—Sí —admite—. La cosa está en saber qué elegir: lo nuevo y aventurarte o lo conocido y quedarte. Y eso mismo también te sucede a ti.

—Estamos extralimitando las cosas. No sabemos nada de lo que se le pasa a Hugo por la cabeza. Le pregunté si esperaba que de este plan saliese algo más.

—¿Que tú te dieses cuenta de que estabas enamorada de él?

—Exacto.

—¿Y lo estás?

—No, claro que no.

—Pues entonces solo tienes que ser sincera. Admitir lo que quieres y esperas, y aceptar lo que Hugo te diga, como yo acepté el rechazo de Grace.

Dios, ¿cómo es posible que Hattie haya estado aguantando esto sola?

—¿Por qué no me lo has contado antes? Cuando entré en tu habitación y te abracé…

Hattie me sonríe de nuevo y me da un par de palmadas en el muslo.

—Porque cada cosa tiene su momento y cada persona merece su espacio. Incluida tú.

Deposita un suave beso en mi cabeza y se encamina en dirección a la habitación de Sarah. Tienen mucho de lo que hablar ellas también.

El «incluida yo» martillea en mi cabeza. Sí, es cierto. Todos merecemos espacio y tiempo. Hasta tú.

39
Sin señales de ella

HUGO

De nada me sirve enviarle un solo mensaje más si no ha contestado los cinco últimos. Es más, ni siquiera ha leído los dos que le he enviado hoy. Y bien sé que, si la llamo, no contestará.

Le he dado tiempo y espacio porque sé que está confundida.

Hemos follado. Joder, hemos follado y ha sido la hostia.

Sabía que no teníamos mucho tiempo, que no era el lugar indicado, que era imprudente hacerlo y que abalanzarme sobre ella como lo hice estaba de más, sin embargo, no cambiaría nada de lo que entre nosotros sucedió hace dos noches.

Y llega el momento de contaros que he pensado en portarme mal. Muy mal. Jodidamente mal. No es lícito hablar con tus amigos e intentar sonsacar información que puede que ellos conozcan y tú no, no sé, del tipo: qué hace, dónde está, con quién… Si hasta parezco un puñetero acosador con estos pensamientos, así que, retomando un poco la racionalidad que me caracteriza —y que parece abandonarme cuando de Diana se trata—, he decidido hacer lo que tengo que hacer: quedarme en casa y aguantar lo que venga. Y tiene pinta de que la tormenta será de las que dejen huella porque Diana es como es y, aunque no la cambiaría por nada del mundo, me aterroriza que salga huyendo y se abra un abismo de indiferencia a nuestro alrededor.

Enciendo el televisor con la intención de distraerme y dejar de darle vueltas al asunto porque, por más que me coma la cabeza, no va a surtir el efecto deseado, como mucho, me provocará un insoportable dolor de cabeza.

Mientras escucho de fondo lo que quiera que estén dando en el canal que tenía puesto por defecto, saco un botellín de cerveza del frigorífico y me acerco a la ventana a contemplar la ciudad.

Llevo viviendo en este apartamento los mismos años que llevo en Nueva York y me gusta, el apartamento y la ciudad, la vida urbana y los urbanitas. Aún a día de hoy sigo sintiéndome como una hormiga entre tanto rascacielo.

No es que la vida del pueblo me resulte indiferente o monótona, nada que ver con eso, es más, cuando regreso a ver a mi familia es como si no hubiese pasado el tiempo, como si no me hubiese marchado y mi vida siguiese allí, tal y como siempre fue.

Las callejuelas, los vecinos apostados por fuera de las casas, las partidas de dominó, las cervezas en una terraza e, incluso, los niños correteando detrás de una pelota me transportan a lo que yo viví mientras crecía y maduraba rodeado de todo eso.

Y lo extraño, tengo que admitirlo. Muchas veces lo hago porque esa paz que se respira allí nada tiene que ver con el bullicio que hay aquí. Sin embargo, no sabría deciros hasta qué punto soy capaz de abandonar todo esto y regresar a mi tierra.

A veces divago, imagino, pienso y medito sobre mi futuro en la Gran Manzana. Sobre las posibilidades que tengo aquí; si se agotarán, si se abrirán otras ante mí, si ella estará presente a largo plazo, si solo seremos amigos o quizá evolucionemos como pareja.

Con Diana es todo muy complicado, es como si siempre estuviese caminando al borde de un precipicio sin saber cuándo puedes cometer un error, un traspié y costarte la vida y, a su vez, es esa sensación de adrenalina de estar cuestionando la física, jugando con las leyes de la gravedad y tentando a la suerte. Es un constante sube y baja, a veces arriba, tocando el cielo, y otras abajo, metido en el fango. Como ahora. Exactamente como ahora.

Regreso al sofá y me dejo caer sobre él. El programa ha dado paso a la publicidad, tediosa como ella sola, así que me dispongo a matar el tiempo de alguna forma que no sea pensar en ella.

Sujeto el teléfono y hago justo lo contrario de lo que pretendía hacer. Entro en el chat que compartimos y releo los mensajes enviados. Mucho antes de estos días, cuando nada había sucedido. ¿Pensáis que ha sido un completo error haberme acostado con ella? Y no solo eso, haber tomado la decisión de ir un paso más allá. De adentrarme en un terreno pantanoso del que no sé escapar, ni siquiera sé si lograré salir indemne de él.

No sé si fue en un sobre de azúcar, en una taza o en uno de esas entradas de Instagram, no lo recuerdo, pero sí sé que lo leí y que ponía bien grande, para que no se nos olvide, que hay que arrepentirse de lo que hemos hecho, de las decisiones tomadas y llevadas a cabo y no de esas que hemos dejado por el camino por culpa del miedo o de las posibles consecuencias. Lo que intento explicar es que tomé una decisión, cabal o no, lo hice y decidí que ir un paso más allá era lo que necesitaba.

Ha estado bien esto de que seamos amigos, de permanecer a su lado porque sí, porque mola eso de verla, abrazarla y compartir con ella momentos, los que sean, sin embargo, ya no era suficiente para mí. Ha dejado de serlo desde hace mucho tiempo y necesitaba ir más allá.

Lo hice con todas las consecuencias. Primero un juego de palabras que pareció surtir efecto en ella. Un acercamiento. Una caricia. Un abrazo, que de amistoso ya tenía más bien poco. Un baile, que me puso muy duro, y un callejón, que nos guarda el secreto que solo comparte con la oscuridad. Y su mutismo. Y mis dudas.

¿Y sabéis qué? Ahora es cuando debería dar un paso atrás y admitir que todo fue un error, quizá decírselo a ella, tranquilizarla y hacer como si nada de eso hubiese sucedido, incluso disculparme, sería lo caballeroso y lo racional. Eso sí, lamento contaros que de caballero tengo poco y de racional, cuando de Diana se trata, bastante menos, con lo cual, no, no me arrepiento de nada de lo que hice y sí, esa frase tiene mucho de cierto. Me arrepentiré de lo que he hecho y no de lo que he dejado de hacer.

El botellín de la cerveza, ya vacío, acaba en el cubo de la basura cuando la puerta de mi apartamento suena. El sonido es casi tan suave que dudo de si me lo he imaginado o no. Observo la hora y son poco más de las once de la noche. Horas intempestivas para cualquier visita.

Me acerco y abro con prudencia. Intempestivas para cualquier visita que no sea ella.

Diana aparece frente a mí, con su mentón en alto, desafiante. Si está acojonada, no lo demuestra o evita hacerlo, salvo porque la conozco lo suficiente como para saber que está perdida y que la reacción del otro día no es más que fruto de ese descontrol al que no está acostumbrada.

—Buenas noches, nena. —Dejo el apelativo en el aire y analizo su reacción ante él.

Lo fácil y sencillo, lo que necesito, es que todo siga su curso, no volver hacia atrás. No arrepentirme de lo que hice.

—Buenas noches, Abbey.

No es lo que esperaba, eso sí, al menos tampoco es un «buenas noches» a secas.

Me hago a un lado para que acceda a mi piso, y ella lo hace sin dudar.

Se mete en la cocina y comienza a abrir los armarios en busca de algo que le haga pasar el mal trago. Sí, sí, ya sabemos que la conozco y es probable que a estas alturas de la película tú también lo hagas.

Me coloco tras ella y presiono mi cuerpo contra el suyo, para ayudarla, solo para ayudarla, y de lo alto del mueble extraigo una botella de vodka de melocotón. La coloco sobre la encimera de la cocina y poso mis manos sobre su cintura.

—Oye, Hugo, tenemos que hablar.

Cada vez que suelta esa frase, se me eriza el vello.

—Ya, ya sé lo que me vas a decir y no es necesario que lo repitas. Me quedó claro hace dos noches. —Intento ironizar sobre el tema, aunque, siendo honestos, se me da de pena.

Diana asiente, se gira, saca un vaso, vuelca sobre él un dedo de alcohol y se lo bebe de golpe. Pues sí que estamos confusos.

Se da la vuelta de nuevo y me observa con atención. Aguardo a que añada algo, con lo que doy un paso hacia atrás porque su mera cercanía me pone jodidamente cardíaco y toda esa intención de comportarme como un buen amigo, un buen chico e intentar ser algo caballeroso, me lo pasaría en este instante por el forro de los cojones. Hablando pronto y mal, ya sabéis.

Lo que pasa a continuación no me lo espero y me atrevo a afirmar que tú tampoco. Reacciono cuando sus piernas están enredadas en mi cintura y sus manos se han colado en mi pelo. Cierro los ojos cuando siento su lengua en mi boca, tomando las riendas del beso y el control de la situación. Para haber imaginado cientos de escenas, esta no era una de las que contemplaba y, vaya, firmaba desde ya con sangre para que fuese así siempre.

¿Para qué hablar si nuestras pieles saben lo que quieren expresar? A veces sobran las palabras y faltan hechos.

Gimo en su boca y me giro para apoyar su cuerpo sobre los azulejos blancos de la cocina. Jadea al roce del frío y me bebo sus gemidos.

Coloco una de mis manos sobre su culo prieto y la otra en su nuca para evitar que este contacto se rompa. Pero lo hace.

Buceo en su mirada, intentando encontrar un resquicio por el que colarme, intentando ahondar en ella, saber qué necesita, qué anhela, si, una vez más, siente miedo o le da pánico y lo que veo solo me produce satisfacción.

Sus ojos refulgen, brillan, el deseo lo ocupa todo y la razón ha dado paso a la necesidad.

—Tu habitación —me pide anhelante.

La beso con fiereza una vez más y comienzo a moverme con ella entre mis brazos. No pienso soltarla ni por todo el puto oro del mundo.

No llegamos a mi habitación. Sus piernas descienden por mi cuerpo y se planta frente a mí. De nuevo, esa altanería que la caracteriza se hace patente y me la pone muy, pero que muy dura que me mire desafiante.

—Solo sexo —matiza.

Los cojones.

—Solo sexo —repito.

Ya lidiaré en otra ocasión con las circunstancias, ahora no es el momento, no soy capaz de razonar teniendo en cuenta dónde se encuentra gran parte de mi sangre.

Sus manos se colocan sobre mi abdomen y descienden por él con extrema lentitud. Nunca antes había sentido la necesidad apremiante que siento en este momento de activar el botón x2, como si de un audio se tratase.

Diana sonríe condescendiente y, por primera vez, creo que me lee, que es capaz de saber lo que pienso.

Se deshace del botón y la cremallera se abre. Su mano recorre mi polla por encima de la ropa, sin siquiera haber bajado el pantalón.

Se arrodilla y soy incapaz de dejar de observarla.

—Tú y yo vamos a jugar.

No, no me lo dice a mí. No habla conmigo.

Se traga mi polla entera. Pierdo la noción del tiempo y del espacio.

Esto es la puta hostia.

40
Me la he tragado entera

Joder, joder, joder.

He recorrido varias calles meditando sobre el discurso tan trascendental que le iba a soltar a Hugo cuando nos viésemos.

«No podemos dejar que la amistad se complique con sexo». Con el mejor puñetero sexo de mi vida.

«La tienes enorme». Esto mejor que no.

«Me ha encantado que me follases, aunque no va a volver a ocurrir».

«¿Quieres ser mi acompañante en la boda de mi hermana?».

Todas estas frasecillas en mi cabeza tenían sentido. Sentido que perdí cuando abrió la puerta, metió sus manos en los bolsillos y me observó, con toda probabilidad, especulando sobre cuál iba a ser mi reacción.

Cordura que perdí cuando me llamó «nena» y cuando presionó, en esa maldita cocina, su cuerpo contra el mío. No sé si percibió mi escalofrío, eso sí, yo percibí la dureza de sus músculos y su polla, ¿para qué andarme con rodeos a estas alturas?, también percibí su polla.

Me giré, lo hice e intenté expresar algo, algo de todo eso que había pensado mientras callejeaba considerando que yo también necesitaba mi tiempo, entendiendo que lo que Hattie me había soltado era una verdad como un castillo y teniendo claro que engañarme era la mejor de las soluciones y pensaba hacerlo con Hugo también, al fin y al cabo, para él eso que sucedió hace dos noches también era solo sexo. Nada más. Si fuese algo distinto lo habría notado o me lo habría dicho porque entre Hugo y yo jamás ha habido secretos.

Hasta este momento.

Con su polla dentro de mi boca alzo la vista, esperando su reacción y deseando que esté tan perdido como lo estoy yo en este preciso instante. Ambos sumidos en un descontrol abrumador.

En aquel callejón no tuve tiempo de disfrutar más allá de un polvo rápido y fugaz que nos proporcionaba placer, sí, no obstante, sin dejar de regocijarnos por el camino de otras pequeñas cosas, aunque…, teniendo en cuenta lo que tengo en la boca, utilizar estas palabras es quedarse bastante corta y faltar en demasía a la verdad.

Chupo, muerdo, lamo y me la trago entera al mismo tiempo que Hugo no deja de gemir con voz vibrante, consiguiendo que ese gesto tan masculino resuene en toda la estancia, con sus dos manos colocadas en ambos lados de mi cabeza pidiéndome que siga, que no pare, que continúe. Marcando el compás de sus movimientos. Follándome la boca.

—Joder, Diana, joder —profiere.

Sonreiría si pudiese, si pudiese reaccionar de alguna otra forma que no fuese engulléndola de nuevo y a traición. Entera.

Nuestros ojos se encuentran en un punto concreto. Sus labios se abren cuando mi boca queda completamente pegada a su pubis y percibo la oscuridad de su mirada, el reflejo de la noche y cómo lo consume la pasión. Tal vez lo que veo es el reflejo de mí misma y de lo que siento yo también.

—Ya basta —me corta.

Separa mi boca de su cuerpo y de inmediato noto el vacío. Su autocontrol me deja perpleja. Yo no habría sido capaz de parar si hiciese conmigo eso.

Se coloca justo frente a mí y me encuentro tumbada sobre la alfombra del salón sin previo aviso y con celeridad. Sus manos recorren mi abdomen y se posan sobre la cinturilla de mi vaquero. Ladeo la cabeza para no perder detalle alguno de sus siguientes movimientos.

Su polla sigue palpitando entre sus piernas y sonrío con satisfacción al entender que todo eso lo he provocado yo. «Engañarte, Diana, debes engañarte. Sexo, Diana. Solo sexo».

Levanto una de mis piernas cuando el pantalón ya se ha arremolinado alrededor de mi tobillo. Hugo lo saca sin mediar palabra y hace lo mismo con el otro. Sus manos, de inmediato, se posan sobre mis rodillas y las abre, dejándome expuesta ante sus ojos.

Alza la vista un momento y sonríe condescendiente. Sé lo que se le pasa por la cabeza en este instante, joder, por primera vez sé justo lo que piensa.

—Cero patatero —le susurro haciendo alusión al vello púbico del que tanto hemos hablado.

—El otro día no tuve el placer de deleitarme con tu coño —musita.

Lo rudo de sus palabras y lo soez de las mismas me hacen estremecer. Sabe justamente lo que me gusta y no se esconde. Nunca lo hemos hecho ninguno de los dos.

Su cabeza se coloca entre mis piernas y percibo el aliento sobre mi clítoris al momento. Las palabras que me confesó hace escasos días o semanas, perdonadme si no las ubico porque ahora mismo mi razón esté en off, regresan a mí como si las estuviese mentando en este momento: «Yo podría tocar tu clítoris de tal manera que te correrías con el primer lametazo».

Uno de sus dedos se cuela en mi interior y comienza a menearlo de forma suave y delirante. Mis caderas se acoplan al movimiento y van en su busca. A su vez, Hugo sigue soplando, dando pequeños besos y privándome del placer definitivo, de ese lametazo que tanto ansío. Otro dedo se cuela en mi interior y soy incapaz de dejar de agitarme, de buscar la fricción, de ansiar ese orgasmo que está ahí, esperando el momento de estallar, de llenarlo todo de amarillos y naranjas, del color del fuego.

—Joder —mascullo—. Joder, Hugo, joder.

La coherencia y el raciocinio escasean, lo sé. La chispa, la lógica y la cordura se ven relegadas a un segundo plano donde las cosquillas, las ansias, la pasión y la necesidad lo ocupan todo como es invadido el cielo en una noche de fuegos artificiales.

Y lo hace. Hace eso que esperaba, cumple su promesa. Cumple cada palabra que me prometió.

Me corro con la lengua de Hugo sobre mi coño al primer lametazo. Mis caderas disminuyen los movimientos a la vez que sus dedos hacen lo mismo. Sus labios comienzan a depositar suaves besos sobre mis muslos, rodillas y pantorrillas hasta que abandona por completo mi cuerpo y percibo al instante su vacío.

No me gusta. No me gusta sentir eso con su ausencia. No me gusta necesitarlo. Nada.

Cierro los ojos y poso mi antebrazo sobre ellos, suspiro intentando calmar mis pensamientos y recuperar un poco la compostura. Cierro también las piernas y me dejo caer de lado. Desmadejada.

Los pasos de Hugo resuenan en el espacio y lo noto acercarse de nuevo. Se coloca a mi espalda y me abraza. Pasea sus largos dedos por la piel de mi costado, erizando mi vello a su paso. Es una caricia realmente deliciosa.

Abro los ojos y lo encuentro mirándome.

—Hola, nena —murmura. Deja un suave beso sobre mi hombro y se me escapa una carcajada—. De todas las reacciones habidas y por haber, no esperaba esa.

—¿No te gusta? —le pregunto.

Niega.

—Al contrario, me encanta.

No sé si habla de mi carcajada o de mí.

Me giro y me quedo frente a él. Es de buena amiga ser agradecida. Yo me he corrido, así que…

Sujeto de nuevo su miembro, que sigue duro como una piedra.

—Hugo, la tienes enorme. —Sin coña ni nada, joder, que eso que tiene entre las piernas no parece ni medianamente normal. Y sí, ya sé que pensé en que esto mejor no lo verbalizaba, lo del filtro, ya sabéis…, no va conmigo.

Hugo se carcajea de la misma forma en la que lo hice yo, sin añadir ningún comentario mordaz ni nada presuntuoso, a pesar de que bien podría hacerlo.

Lo digo en serio, tiene pollón. Que yo soy muy dramática y tiendo a exagerar lo sabemos, yo lo sé, pero aquí quizá hasta me quedo corta.

—Ventajas de tener luz para vernos, ¿no crees? Y disfrutarnos —apostilla de nuevo.

Aprieto su polla entre mis dedos con fuerza, y él responde cerrando los ojos, abriendo la boca y dejando escapar una maldición. ¡Qué boca más sucia tiene y cómo me pone eso!

Cuando abre los ojos de nuevo veo la determinación en su mirada. Para no ser capaz de leerlo, esta noche ya van dos veces. Tal vez en la cama no tengamos ese tipo de impedimentos o tal vez sea fruto de la conexión que compartimos ahora.

«No, no, Diana, es solo sexo».

Hugo me da la vuelta y me coloca boca abajo. Giro la cabeza para seguir sus movimientos y observo cómo se detiene, rompe un preservativo de los que ha dejado sobre la mesa, lo saca y se lo coloca. ¿Cómo coño han aparecido esos condones ahí?

—Serán extragrandes —añado siguiendo la broma.

No contesta. Me alza por las caderas y deja mi culo en pompa frente a él. Lleva la mano hasta mi coño para comprobar si sigo húmeda y coloca su polla en la entrada de mi sexo.

Estaría bien hacer alguno de esos chistes en plan: «¿Preparados? ¿Listos? ¡Ya!». Sin embargo, cualquier comentario se ve relegado a un segundo plano cuando me embiste con fuerza y decisión, sin dudar, encajando a la perfección.

—Dios, Diana, esto sí que es el puto paraíso.

«El puto paraíso es estar contigo».

Los movimientos de nuestros cuerpos se acompasan a la perfección. Empuja y yo voy a su encuentro con cierta calma, disfrutando de cómo se desliza dentro de mí, de su tronco, de su dureza, de sentirme llena y plena, y esto podría extenderse a varios aspectos, no solo al sexo.

Sus dedos presionan mis caderas cuando embiste con algo más de ímpetu y percibo la fuerza en el gesto. Intenta contenerse, intenta alargar el momento, intenta que ambos disfrutemos. Como si fuese imposible no hacerlo.

Saca su polla de mi coño y se queda expectante, esperando. Mi sexo palpita anhelante, y él lo nota porque sonríe cuando giro la cabeza para ver qué sucede.

—¿Por qué paras? —Será cabrón.

Me mira con intensidad y sonríe canalla.

—Porque me gusta ponerte al límite —confiesa.

A pesar de que sus manos están alrededor de mis caderas me muevo en su busca y consigo que me penetre un poco. Demasiado poco.

Me agarra con fuerza al darse cuenta de mis intenciones y comienza a entrar tomándoselo con calma.

—Hugo, por favor…

—Por favor, ¿qué?

Por favor, no permitas que me enamore de ti. Por favor, no seas así conmigo. Por favor, si yo caigo, recógeme, tal y como siempre has hecho. Por favor, dime que esto es sexo y solo sexo y que deje de darle vueltas a las cosas. Tantos por favores mueren en mi boca como pensamientos que no son verbalizados.

—Por favor, fóllame fuerte. Fuerte es como a mí me gusta.

—No podría ser de otra forma siendo como eres.

Un halago, me lo tomo como tal, pues es lo que soy.

La saca al completo y la introduce con fiereza, su pubis choca contra mis nalgas cada vez que lo hace. Lleva su mano de nuevo hasta mi entrepierna y da pequeños golpes con sus dedos sobre mi clítoris. Lo tengo hinchado y estoy cachonda. Sigo cachonda.

—Tócate tú —me exige.

Hago caso a lo que me pide sin rechistar porque la necesidad se ha vuelto acuciante entre los dos. Estoy muy mojada, me percato cuando comienzo a mover mi dedo índice sobre el clítoris, y Hugo hace justo lo que necesito que haga, bombear dentro de mí con potencia.

Una de sus manos se mueve desde la cadera al centro de mi espalda y me estremezco por la suavidad del contacto. La pasea de un lado al otro sin dejar de embestirme, sin dejar de moverse con fuerza y violencia para, a posteriori, disminuir la intensidad y hacer círculos con las caderas. Es una puta locura.

Cuando su mano comienza a descender por mi espalda hacia el abismo, y su dedo se pasea por mi ano, pierdo completamente la cabeza y la cordura. Lo mueve de forma circular, ahondando un poco y volviendo a pasearlo por la zona en cuestión. Jo-der. Jo-der. Jo-der. Esto es la puta hostia.

Acelera sus envites, aligero los movimientos de mis dedos sobre mi coño y su dedo se introduce en mi culo. La mezcla es explosiva, tanto que me corro en un abrir y cerrar de ojos. Me corro con tanta intensidad que podría afirmar que este ha sido el mejor orgasmo de mi vida. Y ha sido con Hugo. Nada más y nada menos que con Hugo.

Cuando siente mi cuerpo ya laxo, se deja ir.

—Nena, Dios, nena… —Y una maldición lo inunda todo.

«Miéntete todo lo que quieras, Diana. Pero sabes que esto, esto no es solo sexo. Nunca podría ser solo sexo».

41
Como éramos pocos…

—Dos días llevamos follando como conejos. —Ya está, ya lo he soltado, ya era hora. Algo así como… ¿No querías caldo? ¡Pues toma dos tazas!

Espero la reacción de mi hermana porque, por mucho que estemos en el baño de un restaurante y tenga que guardar las formas, sabemos todos que no se pueden pedir peras al olmo, y Helena es como es, tenemos que quererla así. Igual que a mí.

Y vaya que sí se hace de esperar porque no añade ni media, la tía, en cambio, Sarah…

—¿Sois pareja? —inquiere.

—¿Qué pareja ni qué niño muerto?, follando, Sarah, he dicho follando. —No sé si será buena idea contarle lo del dedo por el culo, quizá ella deba probarlo también, si es que no lo ha hecho ya. Aunque dudo que haya sido con Jackson, dadas las circunstancias.

—Hacéis buena pareja, y Hugo es un tío que mola. Me cae bien, parece cabal. Podría ser el complemento perfecto para ti, Diana, ya sabes, que uno de los dos ponga un poco de cordura. —Esto lo añade Ada, por supuesto, es la voz de la conciencia del grupo, ya lo sabéis.

—No entiendo qué parte de «hemos follado» no habéis entendido…, no sé, ¿acaso ahora hablo en chino mandarín?

—Ya, bueno, tendemos a hacerte caso, el justo, solo el justo —recalca mi hermana con suspicacia—. Me temo que, de nuevo, seré la cruel en esta historia. Sigo sin entender que tengas un ligue fijo, uno que, por cierto, resulta que es tu mejor amigo. ¿Ya se te ha pasado el miedo a perderlo?

—¿Qué miedo? —Observo a Sarah, que desvía la mirada, y entonces todo cuadra—. Eres una chivata, que lo sepas. Se lo conté a Hattie, no tenías que escuchar tras la puerta.

—No escuché tras la puerta —se defiende la susodicha. Cruza una mirada con Loren y Mia, no sé, quizá esperando a que ellas añadan algo y destensen el ambiente—. Hattie me lo contó porque está preocupada por ti y se supone que soy tu amiga. —Ese «se supone» me ofende.

—Todas somos tus amigas —interviene Loren.

Joder, si empiezan a jugar la carta de la amistad y el amor, saldré mal parada porque, al fin y al cabo, tienen toda la puñetera razón.

Estamos en un local en Nolita. Hemos quedado para lo que, en teoría, es… A ver cómo lo ha definido Helena… Ah, sí, un preensayo de boda. Vamos, lo que yo llamo, comúnmente, comer por toda la cara y una excusa barata para reunirnos todos, que no está nada mal.

La verdad es que este tipo de cosas molan. No vayamos a confundir los términos porque las bodas y todo ese paripé me dan cierto repelús, ya lo sabéis y dudo que cambie de opinión al respecto, no obstante, lo que implica el reunirnos todos, hablar, compartir momentos, risas, confesiones y meternos los unos con los otros es beneficioso.

—Los chicos deben de estar temiéndose lo peor. Llevamos aquí diez minutos ya. En breve mandarán una patrulla de rescate —bromea Mia.

—Que esperen —recalca Helena. Joder con el carácter que se gasta cuando quiere. Y luego decís de mí—. Me parece genial que estés con Hugo, Diana, de verdad. —Su voz parece sincera cuando lo cuenta y me muero de ganas de replicarle que no estamos juntos, que esto no es más que lo que es y que, aunque no hemos especificado los términos en un acuerdo verbal, sé que las implicaciones para ambos son exclusivamente sexuales—. Lo que me ha molestado es que te lo calles y que, incluso, pretendas engañarnos. —Imagino que esto va por el desplante del otro día y, hasta cierto punto, me lo merezco.

Se produce un asentimiento generalizado en el grupo. Apoyo el culo sobre la encimera del lavabo y me llevo las manos a la cara con cierta frustración.

—A mí estas cosas me cuestan, ¿vale? Por ejemplo, Ada es muy transparente, a ella se le notan las emociones solo con mirarla a la cara, sabíamos todas que estaba loca por Guille sin que ellos nos lo hubiesen confesado. Sarah cree en el amor y lo defiende a capa y espada, aunque a veces le cueste tomar el camino correcto. Loren sigue acojonada y sin contar nada sobre su embarazo y no seré yo la que te recuerde que se notará en algún momento —matizo señalándole la barriga—. Mia es directa y espontánea, pero tampoco tiene miedo a reconocer sus sentimientos, y tú, Helena, diste mil vueltas antes de admitir que estabas loca por Simon.

—Es diferente —me rebate.

—Claro que lo es y, aun así, estuvimos a tu lado.

—Estás malinterpretando mis palabras —me corrige poniéndose a la defensiva.

Me acerco hasta ella y poso mis manos sobre sus hombros. Nos parecemos tanto tanto que da miedo.

—Lo que te quiero explicar es que no pasa nada si cada una es distinta a la otra, aunque seamos hermanas. Todas necesitamos nuestro tiempo —les especifico mientras nos señalo. Las palabras de Hattie nos hacen sonreír, no saben que fue ella la que las soltó—. Esto mismo me lo dijo Hattie el otro día —les narro—, debería estar aquí con nosotras.

—Me confirmó que no podía venir —explica mi hermana.

—Está pasando por una mala racha —cuenta Sarah.

Asiento para confirmar sus palabras sin ahondar en detalles porque no somos quiénes para contar lo que no nos incumbe.

—¿Vendrá a la boda? —pregunta mi hermana.

Alzo los hombros.

—No sé, no te puedo dar detalles, es mejor que lo hables con ella —le narro con total sinceridad.

—Va siendo hora de que regresemos a la mesa —aduce Ada mientras se toca la barriga.

—Te juro que parece que fueses a explotar de un momento a otro. —Enredamos nuestros brazos al mismo tiempo que caminamos en dirección a la mesa donde nos esperan los chicos, todos sentados, charlando sin más.

—Me quedan unos meses, así que siento decirte que la cosa va a ir a peor.

—¿Y Guille? ¿Cómo lo lleva? —indago.

Nos paramos unos segundos y nos quedamos rezagadas.

—Bien, la verdad es que bien, ese drama del principio ha pasado a un segundo plano. Ya ni siquiera siente miedo cuando… Cuando…

—Cuando folláis —suelto. Joder con lo de ser la insolente del grupo.

—Exacto. Antes decía cada tontería que no te haces una idea.

—Me la hago. Digamos que Guille siempre ha sido así, esa clase de chico que bromea con todo y que su palabra favorita está relacionada con su entrepierna. —Ada asiente y me sonríe al entender a lo que me refiero.

—En efecto.

Caminamos en dirección a nuestro sitio y nos quedamos de piedra cuando vemos a Chris allí, plantado frente a la mesa, al lado de Sarah, que está más tensa que una vara.

—Joder —mascullo.

—¿Quién es? —indaga Ada.

Es normal que no lo conozca puesto que ella llegó a nuestras vidas cuando Sarah y Chris ya no estaban juntos, por suerte para todos.

—Es el ex de Sarah. El tipo ese que trabaja con ella.

Cruzo una mirada con Hugo, que me observa sin entender qué sucede. Me coloco a su lado y tomo asiento. Me muerdo la lengua por soltar alguna tontería que lo deje loco. Odio que haga esto. Odio que aparezca para estropear los planes de Sarah, para romper el futuro que mi amiga está intentando construir porque sé que eso es lo que pretende.

Chris y yo nos miramos en silencio sin añadir nada al respecto. Parece que ya estamos todos.

Jackson tiene el gesto ciertamente compungido y no le culpo. No tiene que ser plato de buen gusto estar en una cena con la chica que te gusta y que aparezca su ex. No se asemeja para nada a que Arlet también lo haga cada poco. Mejor no nombrarlo, no vaya a ser que salga por algún lado.

—¿Qué haces aquí? —Sarah se limita a bajar la cabeza tras formular la pregunta en cuestión. Debería haber sonado a reproche, las palabras tenían que haber estado cargadas de recelo, sin embargo, las pronuncia con dulzura, podría hasta parecer que con esperanza.

Chris lo interpreta como tal y se agacha hasta colocarse justo frente a ella. Le alza el mentón con delicadeza antes de responder.

Observo a Hugo, que está perplejo, y a Jackson… Jackson está dolido. Mucho.

—Tus padres me han contado dónde estabas y no podía permitirme que estuvieses sola.

«Oh, vaya, gracias». Poso las manos sobre la mesa y me aventuro a responder. Cambio de idea cuando Hugo coloca sus dedos sobre mi muñeca y me indica con la cabeza que no, que no lo haga.

Y tiene razón al pedirme eso porque esta no es mi lucha. Aunque me muera de ganas de que así sea.

Conozco a Sarah lo suficiente como para saber lo que pasa por su cabeza. Está confundida y acobardada. Todos esos años de machaque constante al que la han sometido sus padres, indicándole en cada momento quién debe ser, qué debe hacer, con quién debe relacionarse y hasta cómo debe vestirse están en una lucha por la conquista de la nueva Sarah, la que ha intentado aprender quién quiere ser, y es ella y solo ella la que puede poner fin a todo esto. Nadie más. Tampoco somos quiénes para tomar una decisión por ella misma. Si se equivoca que sea por haber seguido sus instintos.

Sarah asiente tras las palabras de Chris y se levanta para quedar frente a él. Rueda la silla y hace un hueco a su lado.

¿Qué demonios…?

Jackson interpreta a la perfección su gesto.

—Te lo voy a poner fácil, Sarah —le suelta.

Contenemos la respiración cuando deja la servilleta sobre el plato y abandona el local sin siquiera despedirse.

Suspiro con fuerza y domino las ganas de gritar, de exigirle que vaya tras él porque ese chico que acaba de salir por la puerta es un tipo que la valora de verdad, que le ha dado «su tiempo y su espacio» y que la mira con infinita ternura.

Sarah acaba de cometer un gran error, ahora bien, ¿quién no se ha equivocado nunca en esta vida?

42
Entre col y col, lechuga

El hater del sexo:

No me puedo creer que hayas hablado de los pedos y no solo eso, sino que nos hayas aconsejado que nos los guardemos, eso no se puede hacer, básicamente, porque, no sé tú, pero casi que prefiero perder a mi marido o a mi mujer que una tripa. Arriba el amor, arriba los pedos y, ya puestos, arriba yo, coño. Por cierto, tengo la certeza de que eres una pedorra en potencia y no hablo solo de los gases.

—¿Te das cuenta de que no has leído los mensajes que te ha dejado? Es más, ¿te das cuenta de que hace días que no escribes nada? —inquiere Hattie desde detrás de la barra.

Ha sido ella la que me ha puesto al día de mi última entrada al blog y de su comentario.

Cinco mil setecientos cuarenta y tres mensajes que tiene. ¿Entendéis lo que significa para mí? Es como el que cruzó la barrera del tiempo y del espacio. O más que eso, como las chicas que tienen orgasmos vaginales sin que les presten atención al clítoris, joder, eso sí que es la puta bomba.

Hoy es mi último día laborable antes de las vacaciones que tengo programadas esta semana y parte de la siguiente, porque viene mi abuela.

Hace mucho que no la veo, a pesar de que hablamos a menudo y de que nos contamos todos los chismes que podemos, últimamente menos, teniendo en cuenta que el foco de atención para el grupo soy yo, dados los cambios que se han producido en mi vida de forma reciente. Follar y follar, ya sabéis. En fin, que hace mucho que no la vemos y tenemos muchas ganas de abrazarla.

—No importa, en realidad, ya no me molesta en absoluto que me replique. Estamos en un país libre y cada cual tiene derecho a expresar lo que piensa.

Hattie parece sorprendida ante mis palabras, de hecho, yo lo estoy porque aquí todas sabemos que he montado dramas por sus respuestas en más de una ocasión.

—¿Quién eres y qué has hecho con mi amiga? Te ha llamado pedorra… —Lo deja en el aire como si no lo hubiese escuchado ya la primera vez.

Sonrío condescendiente y la salpico con un poco de agua cuando termina de soltar su frase.

Stephen entra en ese momento y retomamos nuestras labores. Ya sabemos que en cuestión de ejercer de jefe es estricto o eso quiere aparentar, porque con las que le he montado en las últimas semanas ya debería estar en la calle. No hablemos de los últimos años porque me pongo colorada.

—¿Qué sucede? —Stephen me escruta con la mirada cuando pasa por mi lado.

No, no es para nada normal que me calle como una puta en misa cuando él entra, salvo que haya hecho una de las mías y este no es el caso. Vamos, que me precede mi reputación.

—Nada —respondo concisa.

Hattie se ríe y la observamos.

—¿Se supone que me lo tengo que creer? ¿Qué has hecho en esta ocasión? —Es normal que no se fíe de mí, en serio, es más que normal—. ¿Hattie?

—Pues siento tener que darle la razón. La verdad es que no ha pasado nada.

—¡Ja! ¡Te lo dije! —contesto anotándome un tanto.

—A la cocina —me pide.

Termino de enjuagar los vasos que me quedan y lo sigo. Cuando llego, lo encuentro sacando un par de cosas de la nevera.

—De verdad que no he hecho nada malo —me justifico.

Imagino que lo que viene ahora es una bronca monumental porque la he liado con algo y no sé el qué, sin embargo, cuando Stephen se gira y me observa, en su rostro percibo la diversión y no el enfado que supuse.

—Lávate las manos porque hoy va a ser un día duro de trabajo. Tenemos muchas cosas que hacer. Busca los moldes, tintes, harina, huevos y mantequilla. Lo vamos a pasar pipa en estas cuatro paredes.

Se me cae el mundo encima al darme cuenta de a lo que se refiere.

—Pensaba que te habías olvidado de eso —le indico haciendo alusión a la tarta nupcial.

—Soy viejo, no obstante, conservo mi cabeza. Aún tengo el recuento de la cantidad de veces que has desayunado con tu amiguito a mis espaldas. Hoy me las voy a cobrar todas juntas —me amenaza entre risas.

Ja, ja, ja. Ni puñetera gracia, la verdad.

—No puedo salir muy tarde —le explico—. Y no es excusa, viene mi abuela.

—Lo sé, me lo contó tu hermana esta mañana. Estuvimos hablando. Sigue sin darme pistas del sabor que quiere para su tarta.

—Vodka. Ese seguro que le gusta —ironizo. Stephen parece meditar mis palabras—. Era coña, lo digo de mentira, ya sabes…

—La verdad es que no es mala idea. Haremos una prueba, podemos…

—¿No me jodas? Nos vas a colocar a todos. Saldremos de allí a cuatro patas.

A cuatro patas que me han puesto a mí en esos días un par de veces, esto…

—¿Algún otro sabor? —De perdidos al río.

—Melocotón —explico—. Nos gusta beber vodka de melocotón.

Estupendo.

Salgo de la cafetería con una nota y varios ingredientes que tengo que ir a comprar para el experimento que vamos a llevar a cabo. No es que no confíe en las habilidades de Stephen porque está claro que como repostero es increíble, sin embargo, no deja de ser una mezcla que no utilizamos en nuestro día a día y aquello es una boda, con invitados, y si sale mal, nos mirarán con mala cara. Aunque sé que Helena y Simon no le darán importancia porque ellos son así.

Aprovecho mientras llega mi turno para hacer otra entrada en el blog. Es cierto lo que contó Hattie, estos días han sido un poco caos y no le he dedicado el tiempo suficiente a este tema, que para mí es transcendental.

Ahorrarnos problemas…

Hoy os voy a hablar de algo de vital importancia y un argumento de peso con respecto a ese tema de las relaciones de pareja: las citas. Pensad una cosa y hacedlo de forma objetiva. Las citas nos traen de cabeza, es decir… ¿A dónde vamos? ¿Qué nos ponemos? ¿Qué se pondrá él? ¿Me gustará o tendré que fingir que me gusta? ¿Habré ido ya con otro y tendré que fingir que es mi primera vez? Las citas son un coñazo en toda regla y, cuando lo que mantienes es una relación esporádica, ese paso te lo saltas y las preguntas son otras bien diferentes: ¿tardará mucho en quitarme la ropa interior? ¿En su casa o en la mía? ¿Cuántos orgasmos estará dispuesto a proporcionarme? ¿Y yo a él? ¿Se escucharán los gemidos en el piso contiguo? Como veis, nada de dónde o cuándo, nada de rellenar silencios incómodos porque los gemidos serán los que se encarguen de eso, nada de: ¿qué sucederá después? Nada de nada. Sí, sí, lo sé, os he convencido, todo ventajas.

De nada.

He dicho.

Sonrío al releer la entrada al blog y pensar en que eso nunca se ha dado entre Hugo y yo y dudo que se dé porque ambos tenemos muy claro lo que significa todo esto en nuestra relación. ¿Hemos sentado las bases? Bueno, pues supongo que sí porque sé, de primera mano, que él no quiere perderme como amiga y él sabe que es recíproco. Lo que pasa es que folla muy bien como para dejarlo estar. Y me encuentro muy a gusto a su lado, eso también, aunque esa vocecilla incómoda es bastante mejor relegarla a un segundo plano y hacer como si no existiese.

Imagino la cara de Hattie cuando lo lea y también lo en desacuerdo que estará porque ella nunca ha sido de las que están a favor de mis premisas. Hattie y Sarah, en ese sentido, se parecen mucho. Confían en el amor a largo plazo y también creen que el sexo por sexo está genial —Sarah, en este sentido, no es que esté muy de acuerdo mucho—, aunque el sexo con amor es otro nivel. Y añado yo que cada uno hará lo que quiera hacer o lo que mejor le convenga porque para estas cosas no hay manual, a pesar de que yo escriba sobre ello.

Regreso a la cafetería con las botellas de alcohol que he pillado por el camino. La cosa promete. Al menos, me lo pasaré bien haciendo el pastel y en la boda ni os cuento, repetiré varias veces y combinaré con la bebida, ya puestos a cogerme un pedo que sea épico.

Cuando entro en el local, veo a Hugo apostado en la barra hablando con Hattie y Stephen.

—Reunión de pastores…

Mi amigo se gira y abre sus brazos para envolverme entre ellos. Me maravilla que, a pesar del sexo desenfrenado y de las cosas sucias que es capaz de hacer con la lengua y con los dedos, siga todo como siempre entre nosotros. Una pequeña punzada me recuerda que esto es lo que es y que no hay nada más que pensar al respecto.

—Han venido a verte —me cuenta Stephen.

Asiento ante sus palabras y sonrío por ellas. Parezco una niña con zapatillas nuevas.

—No habla de mí —aclara Hugo como si tal cosa.

Me separo de él y coloco las botellas sobre la barra.

—¿Quién? —pregunto.

Tal vez ha llegado mi abuela antes. Sería raro que fuese así y no me hubiese esperado. En teoría, la recogen Helena y Simon. Se quedará con ellos estos días, ya que su casa no es una caja de zapatos y esas cosas que los pobres que vivimos en Nueva York tenemos que asumir.

—Arlet —especifica Hattie.

Bufo al escuchar su nombre.

—Me temo que no ha pillado nada de lo que hay entre nosotros.

Buceo en la mirada de Hugo tras soltar eso y por un instante tengo la sensación de que lo que hay entre nosotros no es solo lo que me he repetido hasta la saciedad y que debéis de tener bien claro a estas alturas. Lo que me encuentro es… nada, como siempre. No soy capaz de leer sus pensamientos. Al menos no cuando a un contexto sexual se refiere.

—Ha dicho que volverá, que tenía muchas ganas de verte —matiza Hattie tras observar mi semblante.

—No me preocupa ni lo más mínimo.

Hugo alza una ceja, y soy incapaz de poner un adjetivo que describa lo jodidamente guapo que me parece en este preciso momento. Y en todos, si nos ponemos sinceras.

Stephen y Hattie se meten en la cocina y nos dan cierta intimidad. Intuyen que tenemos algo de lo que hablar. Hattie sabe que las cosas con Hugo están como están, y Stephen no tiene ni idea de nada, pero tonto no es.

—¿Cómo es que no te preocupa lo más mínimo? —inquiere Hugo.

Me acerco y me sitúo entre sus piernas. Él aprovecha ese momento para darme un beso, un beso tierno y electrizante.

—No me preocupa Arlet. Nunca lo ha hecho. Es más, debería haber puesto punto y final a esto hace mucho tiempo. No haberle hecho caso a Sarah porque todo esto me ha llevado a donde me ha llevado por prometerle que intentaría ser menos yo.

Sí, ha sonado un tanto cruel y despiadado porque ambos sabemos que, si no hubiese sido por Arlet —y por Sarah y su fiel defensa ante la empatía humana—, Hugo y yo no estaríamos donde estamos. Aunque ni siquiera soy capaz de definir dónde estamos: ¿amigos que follan? ¿Amigos que llevan un plan a cabo? ¿Amigos que sienten algo y no lo dicen por temor? ¿Tonterías que estoy soltando?

—¿Y a dónde te ha llevado? —Su pregunta intenta sonar desinteresada, incluso magnánima, no obstante, los dos sabemos, porque nos conocemos bien, que esconde mucho más de lo que pretende.

—Pues a un sinsentido. —Y lo digo en serio, no por él, por mí, que he dado pie a algo que nunca ha tenido base alguna—. Yo no soy una tía que da oportunidades a nadie, tengo las cosas muy claras y sé lo que quiero. Y no quiero a Arlet. Ni jugar con él. No quiero jugar con nadie.

Hago alusión a ambos, a Arlet, sí, y un poco también a Hugo, porque… ¿Hasta dónde estoy yo dispuesta a llegar con él? ¿Esto es más que sexo? ¿Pretendo siquiera plantearme algo más? ¿Se lo plantea acaso Hugo?

Tantas preguntas sin formular y todas ellas mueren en mis labios sin ser dichas.

Recibo un beso en la sien y percibo el malestar en ambos al instante. Puede que no sepa leer miradas, pero sé entender emociones, al menos con Hugo.

—Ey… —lo llamo cuando ni ha cruzado la puerta.

Pretende sonreírme con sinceridad. Intenta parecer entero. Ansía parecer despreocupado. Pretende muchas cosas que quedan solo en eso, un intento.

—Nos vemos luego, en la cena —añade.

Y sale por la puerta dejándome dolida. ¿Por qué? ¿Por qué se supone que me duele algo que no debería hacerlo?

43
La primera estocada

HUGO

Abandono la cafetería intentando que todo eso que ha pronunciado no cale en mí. Intento entender y razonar que eso que ha dicho Diana no iba con segundas intenciones y que hacía alusión única y exclusivamente a Arlet. Mucho me temo que no estaría siendo sincero y consciente de lo que sucede si lo obviase.

Todo estaba resultando demasiado bonito e idílico como para que siguiese de esa forma. Nos besábamos hasta horas intempestivas, mis manos recorrían su piel, y ella respondía a todas y cada una de mis caricias. Hacía lo propio conmigo como si no tuviese suficiente de mí y eso me tenía en una nube constante. El vértigo había dado paso a las oportunidades e infinitas de ellas se abrían paso ante mis ojos de una forma que ya no tenía control.

Estoy enamorado de Diana. Esto creo que os lo confesé desde el primer día porque he sido siempre de esos tíos a los que les gusta ir de frente y solo esperaba el momento adecuado para contárselo, al fin y al cabo, ella debe saber lo que sucede. Y también entiendo que es un riesgo que estoy preparado para asumir sin esconderme tras un cristal. Y no es que fuese con esas intenciones a verla ni mucho menos, considero que su trabajo no es el mejor lugar para tener esa conversación porque hay cosas que deben ser privadas.

Lo que sucede es que llevo tres jodidos días barajando los pros y los contras de soltarlo todo de sopetón cuando estuviésemos juntos, sin embargo, igual de sincero que soy para declararos que estoy loco por ella desde ¿siempre? Tengo que ser sincero y admitir que es acercarse, tocarme, rozar mis labios con los suyos, meter su lengua en mi boca, gemir bajo mis manos, y olvidarme de la cordura y de la razón. Simple, quizá sí que soy muy simple.

El teléfono resuena dentro de mi bolsillo y lo saco para corroborar que es Guille el que me llama. Descuelgo y contesto.

—Estoy al lado. Dame diez minutos máximo.

Cuelgo sin esperar a que me conteste siquiera. Estoy mosqueado y tengo claro el motivo. La culpa es mía por esperar algo, no sé, un cambio en ella.

Empujo la puerta, y cuatro ojos se posan sobre mí tras las pantallas del ordenador. Ambos evalúan mi estado de ánimo, es Guille el primero en tomar la palabra cuando dejo el maletín sobre mi mesa y presiono el botón para encender la pantalla.

—Llegas tarde —me recrimina.

Cabeceo afirmando sin añadir nada más. Introduzco la contraseña y frente a mí aparecen los planos que dejé ayer sin terminar antes de irme.

—Tenemos que ir a una visita en cuarenta y cinco minutos —añade Jaydee mirando la agenda.

Accedo a la mía y me doy cuenta de que esa cita no estaba ayer.

—¿Y esto? —inquiero confuso.

—Eso es trabajo —contesta Guille con desdén.

Bajo la cabeza y revuelvo mi pelo. Tengo que separar las cosas. Todas. Primero, el trabajo y, segundo, la relación que tengo con Diana, apartar la parte sexual de la romántica o voy a acabar muy jodido. Más de lo que ya lo estoy.

—¿Te ha dado calabazas mi amiga? —Guille lo suelta con ese tono, justo ese que hace que todas mis alarmas salten de forma inconsciente.

—¿Qué sabes tú que yo no sepa?

Niega. No habla. Observo a Jaydee, él tiene algo más de corazón y suele ser menos cabronazo.

—A mí no me mires, colega, no tengo ni idea de nada. Solo sé que estáis liados porque a Mia se le escapó cenando hace días.

Debía de suponer que las chicas lo habían hablado. Mucho tardaron en el lavabo del restaurante de Nolita.

—¿Y tú?

Guille se incorpora y se encamina hacia la cafetera eléctrica que tenemos apostada sobre uno de los muebles. Con toda la parsimonia del mundo, introduce una cápsula. Se da la vuelta y se apoya en la madera con su vista fija en mí. Sus manos se colocan al borde del aparador y mueve los dedos de forma precisa. Me está poniendo tenso, parece que estuviese sometiéndome a un jodido examen.

—Yo solo sé lo que veo en ti y es que estás jodido —declara.

Tocado y hundido, chaval.

Parece que sus palabras despertasen algo en mí y dejo escapar todo el aire que contenía en mis pulmones.

La taza que pensaba que sería para él se posa frente a mí, y Jaydee toma el relevo para hacer dos más mientras Guille se aposta en uno de los sillones que tenemos en la entrada.

La oficina tiene una luz increíble. Trabajar en el Soho tiene sus ventajas, no solo por lo que implica el barrio y el caché que tiene, sino porque es una zona muy tranquila.

Desde la ventana se observa el deambular incesante de las personas y me sumo en ese movimiento mientras espero a que Jaydee llegue. A pesar de todo, me siento muy afortunado de estar trabajando aquí y de formar parte de este grupo.

—Tenía la esperanza de que Diana, con todo esto de fingir ser pareja para quitarse de encima al pelma de Arlet y con ese paso que hemos dado más allá… —No es necesario que especifique a qué clase de paso hago alusión porque lo entendemos todos—. Pensaba que quizá se daría cuenta de que esto no es solo un rollo por mi parte y que entendiese que por la suya tampoco.

—¿Pero…? —inquiere Guille sin apartar la vista de mí.

—Pues parece ser que esto es lo que es y hoy me ha dado a entender que si no hubiese sido por todo este asunto no tendríamos nada. Pensaba que habíamos acabado así porque ambos lo deseábamos, no por un estúpido pacto.

Vuelvo a suspirar con fuerza tras expresarlo, y ellos beben antes de soltar nada. Por si yo añado algo más.

—Tal vez sería más sencillo si se lo cuentas a ella con total sinceridad —me aconseja Jaydee.

—Lo sé y también sé que si lo hago tendré que atenerme a las consecuencias.

Guille alza los hombros de forma despreocupada, como si eso que acabo de contarle se la trajese al pairo, vamos.

—No puedes saber cómo va a reaccionar porque no estás en su cabeza —añade Jaydee.

—Teniendo en cuenta cómo es Diana, lo siento, estás muy jodido.

Asiento porque eso ya lo sabía yo.

—Aunque tienes dos opciones: seguir tal cual estás, no arriesgarte y esperar a ver qué sucede o buscar el momento adecuado y decírselo. Si no sale bien, no pasará nada porque es mejor saberlo a esperar tras las trincheras. No te tengo por esa clase de tío que espera que las cosas se solucionen solas, no sé.

Ahora me toca negar, lo cierto es que nunca he sido así. Por norma general siempre he sido fiel a mis pensamientos y a mis ideas, menos con Diana, porque ella siempre ha ido con el sexo por bandera, separando los sentimientos y relegándolos a un segundo plano. Desde que nos conocemos, jamás me ha presentado a un tío con el que haya ido un paso más allá y, en cierta manera, lo agradezco porque, si ya pensar que la chica por la que sientes algo no te corresponde es jodido, imaginaos el golpe tan cruel que puede ser el que no seas tú sino otro cualquiera el que ocupe ese lugar y obtenga la etiqueta.

—Quiero esperar el momento idóneo. Tal cual están las cosas entre nosotros, la agobiaría. Está preocupada por Hattie, por Sarah y tiene la boda de Helena encima, sin contar con que su abuela llega esta noche. Contarle lo que siento en este momento es un suicidio.

—Lo es —admite Jaydee dándome la razón.

—Esperemos, pues. Será lo que tenga que ser —manifiesta Guille.

—¿Tú no sentiste miedo con Ada? Es decir, ¿sabías que todo iba a salir bien?

Jaydee se descojona tras formular la pregunta, y los observo a los dos de hito en hito porque Guille se carcajea después. Le doy un largo sorbo a la bebida, en serio, trabajamos juntos, sin embargo, en ocasiones no los entiendo una mierda.

—Parece mentira que me preguntes eso, Hugo. Ada siempre estuvo loca por mí, desde que me vio. ¿Acaso no tienes ojos en la cara? —Se recorre el cuerpo con las manos como si me estuviese mostrando la mejor tarta de chocolate que hubiese a la venta.

—No es para tanto —le resto importancia.

Nunca jamás me acostumbraré al ego que tiene, en serio, ¿cómo podéis aguantarlo?

44
El huevo Kinder

La llegada de mi abuela fue apoteósica, ¿qué digo apoteósica? Fue delirante y no solo para mí, para todo el grupo.

Todas sabemos que Lucía ha sido una pieza clave en nuestras vidas, en mayor o en menor medida, dependiendo de lo que hablemos y del lazo que nos una a ellas, no obstante, es muy conocida allá por donde pisa: sus comentarios mordaces, sus chismes, sus sabios consejos… Su mera presencia es especial para todas, así que… no podía ser de otra manera, no podía ser diferente, puesto que aquí estamos todas sentadas a su alrededor, hablando, haciéndole preguntas, interesándonos por ella, por el pueblo, por su viaje, y yo… pasmada sin saber de qué hablar. Con la de palabras que largo al minuto y ahora no me sale ni una.

—Y tú, Diana, ¿no tienes nada que preguntarme? —Va directa al grano, como es ella, hay cosas que nunca van a cambiar.

Niego con las emociones a flor de piel y me arrebujo en sus rodillas, esperando a que me acaricie la cabeza como solía hacer de niña cuando recibía algún golpe.

Siempre hemos estado muy unidas, Helena, mi abuela y yo, tanto que soy incapaz de concebir mi vida sin sus llamadas, sus pullas y su mordacidad, porque, señoras y señores, todo lo que somos es gracias a ella —y un poco a la genética, claro está—.

—Está saliendo con Hugo, ¿lo sabías? —Alzo la vista y le indico a mi hermana que se calle, porque a veces mete la pata hasta el fondo.

—No salgo con él, follamos, abuela, solo follamos —le aclaro haciendo alusión a eso que ya les conté el otro día en el baño. La historia se repite.

—Es una mentirosa —insiste Helena.

—No le hagas caso, tú sabes cómo es —replico con desdén.

Mi abuela asiente, sin embargo, percibo la seriedad en su semblante. Ella también es consciente de que hay más que sexo. Es más consciente que yo, y eso que no nos vemos desde hace mucho. Ventajas de conocernos, de hablar hasta por los codos y de la genética, una vez más. Parece ser que la única que evita ponerle nombre soy yo.

—Déjala en paz, Helena —musita mi abuela acariciándome la cabeza.

Me anoto un tanto mental y no le hago una peineta porque hoy he decidido comportarme como una señorita.

Total, que, tras esta pequeña disputa de nada, nos dirigimos al restaurante en el que vamos a cenar.

—Mañana tienes que ir a mi trabajo conmigo, hay una cosa que quiero enseñarte —le pido a mi abuela a la vez que nos subimos a un taxi que nos lleve al centro.

Mi abuela asiente. Se pierde en el bullicio de la ciudad en cuestión de segundos. Es normal, es decir, esto que le sucede es el efecto que tiene Nueva York con cada persona que llega. Ni siquiera yo, que llevo aquí ya muchísimo tiempo, soy capaz de que la ciudad me resulte indiferente y no hablo solo de las luces, los edificios enormes, el bullicio, hablo del conjunto entero. Mire donde mire, Nueva York siempre nos sorprende.

Permito que mi abuela se impresione con todo y me ilusiona poder pasear con ella por todos estos lugares. Aunque debo ser consciente de su edad y de que no es del todo acertado tenerla caminando horas y horas.

Entramos en el local y preguntamos por la reserva que ha hecho Simon. Los chicos han sido generosos con nosotros, se supone que la lógica indica que deberíamos haber venido todos juntos, no obstante, nosotros jamás de los jamases hemos funcionado con lógica, no, al menos, tal y como se la conoce.

Ellos han venido por su cuenta para darnos tiempo para estar con Lucía. Vamos, que han empezado la fiesta en casa de alguno de ellos y deben de haberla disfrutado por las risas que se escuchan desde la mesa a la que nos dirigimos.

El silencio se hace eco cuando mi abuela se planta frente a ellos. Es como la madrastra malvada, la progenitora a la que todos le tienen pánico o el mismo capo de la mafia que estuviese ahora evaluando sus semblantes. Me río por lo bajo porque, en serio, parece como si se les hubiesen puesto los huevos de corbata a todos y temiesen por su vida.

Y ya me aventuro a afirmar que la fiesta se va a poner interesante porque, señoras y señores, Lucía, aquí de cuerpo presente, es un hueso duro de roer. Y yo que me alegro, claro.

—Buenas noches. —Las vocecillas amortiguadas de todos resuenan en el espacio. Me meo de la risa porque bajan la cabeza, amedrentados.

Mi abuela posa una de sus manos en las caderas y con la otra comienza a señalarles uno a uno. Pasando lista, vamos.

—Simon, Guille, Álex, Jaydee y a ti no te conozco —replica cuando llega hasta Hugo.

Ainsss, está feo admitirlo, pero es el único que la mira de frente. Se acerca hasta ella y le tiende la mano a modo de presentación.

—Hugo Abbey —musita.

Mi abuela parece meditar sobre sus palabras y aprieta su mano.

—El que se tira a mi nieta. —Y me señala, porque, ojo, allí estamos dos nietas.

Ya se me ha cortado la risilla tonta. Ea.

Mi amigo aguanta el golpe con estoicidad, poco más puede hacer, así que se ríe y de verdad que parece hasta sincero.

—Lucía, me han hablado mucho de ti. Ya sabía yo que todo lo que se comenta se queda corto comparado con la realidad. —Y, con esas sencillas palabras, se la mete en el bolsillo. Si es que… Pensaba que eras más fácil de convencer, abuela, en serio. Se me ha caído un mito.

Tomamos asiento. Cada oveja con su pareja. Lucía y Sarah se sientan juntas, y yo al otro lado de mi abuela.

—Guille —prosigue mi abuela. Os juro que estamos todos sentados y guardan silencio absoluto, esperando no ser el centro de atención, imagino, porque la cosa está como está y pinta como pinta. Yo me lo estoy pasando teta—. ¿Cómo llevas el embarazo, Ada? —le pregunta a su mujer—. Sé que tú, bien, porque la nenaza de los dos es él.

Joder con mi abuela. Simon se parte de la risa, no puede contenerse, en resumen, porque ellos dos siempre están metiéndose el uno con el otro y tener un aliado en el otro bando es motivo de festejo. Lo entiendo.

Guille pone mala cara. No suelta nada feo cuando toma la palabra.

—La verdad es que tengo que admitir que es cierto, al menos en esta ocasión. Me costó al principio porque es inevitable sentir cierto temor. Teniendo en cuenta todo lo que hemos pasado en estos años que llevamos juntos, creo que nadie puede reprocharme que me sienta así.

Guille le explica los pormenores de los detalles, las revisiones, cómo va todo, y Ada hace puntualizaciones al respecto. Me gusta ver que se complementan y que funcionan genial como equipo.

—Pues yo estoy segura de que vais a ser buenos padres. Es probable que Ada mejor que tú —me burlo—, pero llegaréis a un compendio perfecto. Todo es cuestión de adaptarse, ¿verdad, Loren?

Loren me dedica una mirada reprobatoria y sé, de inmediato, que no ha sido capaz de contarle nada a Álex, que, dicho sea de paso, parece no haber pillado la pulla que he soltado. Este chico…

En cambio, mi abuela se ha dado cuenta de algo porque me mira, la mira a ella y me vuelve a mirar. Arquea una ceja y en ese momento Hugo me da un beso en la sien, lo que hace que yo me derrita —por supuesto, no soy de piedra— y que mi abuela sonría.

—Ser padres es muy jodido —cuenta mi abuela—. Los niños no vienen con un manual de instrucciones bajo el brazo, todo se aprende sobre la marcha y cuando la gente te da consejos, que no cuestiono que no lo hagan con buena intención —matiza—, quizá te funcionen o puede que no lo hagan, porque lo que a mí me vale puede que a ti no. Por ejemplo —narra—, el padre de estas chicarronas —añade y nos señala a Helena y a mí— no quería coger el pecho ni de coña, era ver una teta y morir infartado, y estoy segura de que se las come de dos en dos.

Hugo casi escupe la bebida que estaba ingiriendo. Ada baja la cabeza. Sarah mira hacia otra parte. Mia se mea de la risa, mi hermana y yo también. Vamos, los que la conocemos de siempre y estamos acostumbrados, incluso los que empatizamos porque somos iguales, ya sabéis, políticamente incorrectas y sin filtro.

—Tu abuela es especial —murmura Hugo en mi oreja.

¿Está muy mal que os confiese que ese susurro me ha puesto cachonda? Seguro que sí, sobre todo teniendo en cuenta que a mi lado está mi abuela y está mal, muy mal.

—La cosa es que, por aquella época, no dar el pecho estaba mal visto. Ya sabes, la teta lo soluciona todo. ¿Tiene hambre? Teta. ¿Tiene sueño? Teta. ¿Le duelen las encías? Teta. Y la realidad es que cada madre es un mundo, cada hijo es un mundo y cada familia también lo es y, por más que intenten hacernos creer lo contrario, las decisiones las tenemos que tomar de forma individual y no haciéndonos creer que lo correcto es lo común porque no lo es.

Mi hermana traduce para los que no se han enterado. Yo permanezco en silencio un momento, asimilando las palabras de mi abuela y sintiéndome feliz de la sabiduría que comparte porque tiene razón en lo que narra.

Nadie, absolutamente nadie, tiene que dar por sentado que su fórmula en la vida es la mejor. ¿Por qué tus decisiones tienen que prevalecer por encima de las demás? ¿Quién coño eres tú para creerte mejor que nadie? Pues, siento decirlo, lo que de verdad mola es hacer lo que a cada uno le haga feliz de forma individual y en pareja o grupo, llegar a un acuerdo si hay distintas opciones e ideas y ser transigente, por encima de todo, serlo, porque todos tenemos el mismo derecho a elegir nuestro camino y no a acatar órdenes. Ya no somos un rebaño, somos personas fuertes e independientes que quieren ser felices.

—Y cuéntame, Sarah, ¿por qué no has venido con nadie?

Este es el momento en el que os tengo que explicar que a mi abuela es mejor tenerla como amiga que como enemiga porque sí, es un sol que reparte sabiduría a cascoporro, pero también tiene esa pizca de malicia que hace que nos pongamos todas en guardia. Vamos, como Helena y yo. Ya sabéis, la genética de nuevo.

Me atrevo a afirmar que somos el típico grupo que odias o amas sin término medio.

—Pues… Pues… Yo… Quiero decir…

—Porque no le ha dado la gana. —Helena intercede y lo suelta de sopetón y sin dudar.

Hace algún tiempo Sarah y ella tuvieron sus más y sus menos porque todas pensamos que Sarah se equivocaba dejándose llevar por lo que sus padres creían correcto y por lo que Chris hacía con ella. Se lo soltó, sin tapujos y sin pudor, y Sarah, por supuesto, se enfadó.

Recuerdo que Helena lo pasó mal porque a ninguna nos gusta estar enfadadas con las otras y de ese momento hemos aprendido que, a pesar de estar en desacuerdo, tenemos que aceptar lo que las demás decidan.

Como ahora, que sé que Sarah no sabe en qué bando situarse, si dejarse llevar por lo malo conocido o lo bueno por conocer. Sin embargo, de esto mejor hablamos en otro momento y con más calma.

Mi abuela no se toma la respuesta a malas, la verdad, sino que asiente tras la réplica de Helena y cambia de tema. A uno que todos pensábamos que se le había pasado por alto, en cambio…

—Loren, ¿estás embarazada?

Vuelvo a lo de antes… Sarah mira hacia otro lado. Ada baja la vista. Mia se parte de risa, Helena contiene la carcajada, y yo le agarro fuerte la mano a Hugo. Me he dado cuenta de que, pase lo que pase, siempre será mi bote salvavidas.

Los chicos, en cambio, se observan unos a otros. Intercambiamos miradas entre Loren y Álex, ambos parecen haberse quedado de piedra. Normal y lógico teniendo en cuenta la preguntita que se ha marcado mi abuela.

Contengo la respiración cuando Loren abre la boca y rezo para que lo admita, joder, es una noticia increíble, todas somos conscientes de ello y sé que Álex va a estar más que feliz cuando lo sepa. Aún no entiendo cómo puede tener miedo Loren si Álex la adora. Aunque, por otro lado, a ver quién es el listo que tira la piedra. Los miedos son tan subjetivos como las opiniones, es probable, incluso, que me dijeseis en este momento: a ver si tú eres mejor que ella cuando no te has atrevido a reconocer que entre Hugo y tú no hay solo sexo, y sí, tendría que darme un punto en la boca y callarme porque no podría más que daros la razón.

—Escucha, Álex… —Conteniendo la respiración en tres, dos…—. Vas a ser padre en unos meses.

—¡Sorpresa! —gritamos Helena y yo.

—Álex, ¿estás bien? —tantea su mujer.

La cena ha acabado con sorpresa, como los huevos Kinder.

45
Todo pasa por algo

—Quiero que me folles, que lo hagas contra todas las malditas paredes de este apartamento —le exijo a Hugo cuando cruzamos el umbral de su piso.

Mierda, en serio, sé que debería estar comportándome como una chica adulta, que cavila, razona y que pretende que esto no se convierta en una costumbre, porque, joder, pensar en que otra persona que no sea él me folle o, peor aún, que Hugo se folle a otra persona que no sea yo empieza a darme vértigo. Y náuseas. Y, maldita sea, esto no está bien, no lo está para nada. Parece mentira que mi conciencia sea capaz de razonar algo cuando tengo todo acumulado donde lo tengo, no sé, ¿el clítoris se puede llenar de sangre de la misma forma que una polla gordota como esta que tengo en este momento entre mis manos?

—A sus órdenes —responde separando la boca de mi pezón.

Ambos tenemos bien claro que este no será uno de esos polvos en los que te tomas tu tiempo para saborear, tocar y deleitarte con pequeños detalles, no sé, como nuestro primer polvo en un callejón, que fue rápido y duro, por si alguien osaba a presentarse y pillarnos en plena faena. No hay callejón, al menos a la vista, y tampoco intención de que alguien nos pueda pillar, que, si nos pillan, yo voy a seguir, total…, ¿qué más da? La cosa es que entre Hugo y yo ha habido muchas clases de polvos y todos, absolutamente todos, han sido increíbles. Y también inquietantes, por lo que despiertan en mí.

No es el mejor de los momentos tampoco para ponerse a hacer cábalas sobre lo que somos o lo que tenemos, tampoco sobre cómo llamar a esto y es que, el miedo a que Hugo confirme mis sospechas y que para él esto signifique lo mismo que nada, está ahí. Miedo, sí, he utilizado esa palabra que tanto me he empecinado en relegar al olvido, pero ¿sabéis qué? No me siento peor persona por confesar que yo también siento de esa forma.

Mis bragas caen al suelo dejando a un lado todos mis pensamientos, por lo menos, los que a un plano no sexual se refieren, y me centro en su dedo índice dentro de mi coño palpitante y de su pulgar sobre mi clítoris. Joder con Hugo y sus manos maravillosas.

Esas manos de las que os hablo son sustituidas al instante por su lengua. Alzo la pierna cuando bajo la vista y lo veo de rodillas frente a mí y permito que me devore entera. De verdad, lo que han hecho otros tíos conmigo no le llega ni a la suela del zapato a lo que hace ahora mismo Hugo entre mis piernas.

Los lametazos comienzan a ser delirantes, mis caderas van a su encuentro sin pensar y mis dedos se arremolinan en su pelo, tirando de él.

—Lo siento —musito perdida entre las sensaciones—. Mentira, no lo siento una mierda —replico cuando dos de sus dedos se cuelan dentro de mí y comienza a follarme con ellos—. Joder, joder, joder.

Sí, lo de que tengo una boca muy sucia se incrementa cuando me voy a correr.

Mientras, su lengua se recrea conmigo y sus dedos hacen lo que les da la gana, su pulgar comienza a explorar esa zona, esa, justo esa con la que jugó en nuestro segundo polvo —y en alguno que otro más—.

—Tienes cierta fijación por mi culo, ¿no crees?

—Tengo cierta fijación por toda tú —me replica separando apenas la lengua de mi coño.

Es imposible no correrse con la cantidad de estímulos a los que me somete. De verdad, no sé ni cómo lo hace para que sea tan brutal. En serio, no tengo adjetivos para contaros lo bien que me come el coño y las ganas que tengo de correrme y volver a empezar con este delirante juego.

Y eso es lo que hago, correrme en su boca, deshacerme entre sus dedos y gritar su nombre cuando exploto, ni más ni menos que eso.

Con la respiración todavía agitada, Hugo me da la vuelta. Apoyo las manos en la pared y parece que fuese a hacer flexiones o a trabajar el pecho. Sí, bueno, nada de eso hacemos porque su polla se cuela en mi interior, y gimo al notar cómo entra, cómo de fuerte lo hace.

Observo sus manos, que se colocan en mi cintura, y al mismo tiempo que me embiste con fiereza, pienso en que esto es perfecto, que me gustaría que fuese así siempre, que no es necesario cambiar y que me encanta que todo esto sea con él.

—Dios, Diana, no puedo, en serio, no sé qué cojones me haces.

¿Qué cojones me haces tú a mí…?

Bajo mi mano y la coloco sobre mi clítoris, la suya se posa sobre la mía y me anima a moverla. Es muy sexi que haga eso, que perciba cómo me toco, cómo me excito con él y cómo me corro gracias a él.

Explotamos juntos, suena a película o a libro, pero de verdad que lo hacemos porque estamos cachondos, principalmente, y porque Hugo me folla de una forma deliciosa.

Intentamos recuperar un poco la compostura y la respiración. Mi amigo deposita un suave beso sobre mi hombro y me masajea los pechos que aún siguen medio cubiertos por la camisa que llevaba puesta.

—Esto no ha acabado —me promete. Y digo me promete porque de verdad que espero que así sea.

Me agacho y recojo mis bragas, rotas y me bajo la falda que hasta el momento estaba haciendo las funciones de cinturón. Nos cogemos de la mano como si fuese un gesto de lo más natural ya entre nosotros y caminamos hacia el salón. Lo de follar en la entrada está genial, no obstante, quedarte allí para charlar, pues…, pues seguro que mola también, total, nosotros salimos bastante de los tópicos habidos y por haber.

Hugo se va al baño para tirar el preservativo, y yo me meto en mi blog para ver cuántos comentarios tiene mi última publicación y, de paso, saber si mi querido hater del sexo ha contestado. Al principio este tema me resultaba frustrante y tenía muchas ganas de saber quién se escondía tras ese nombre, ahora me parece divertido y me he dado cuenta de que eso que dice Hugo es de verdad, que le da cierto reconocimiento al asunto y que como publicidad viene genial. Tanto es así que mi post de las citas cuenta con casi seis mil comentarios. Vamos, que de verdad esto ha despegado y ya no sé si es gracias a mis entradas al blog o a sus réplicas.

—Hugo, mira, ha contestado, ¿quieres leerlo? —le pregunto.

Asoma la cabeza del baño y me responde afirmando. Ni siquiera he tenido que especificar a quién me refiero. Conexión, yo a eso lo llamo conexión.

El hater del sexo:

¿De verdad esperabas convencer a alguien con eso de las citas? Porque, desde luego, conmigo no ha surtido efecto alguno, al contrario, me ha dado por pensar que pones eso porque tú, citas, cero y no te hablo como si te admirase porque no las tengas, te hablo desde la pena. Es eso lo que me provocas: pena. No sé, chica, deberías madurar un poco, ya va siendo hora de que dejes de ser una adolescente encerrada en el cuerpo de una adulta.

—Vaya, tengo que admitir que esto sí me ha fastidiado un poco —le narro a Hugo, que se ha sentado a mi lado.

Las vistas no pueden ser inmejorables, aquí mi amigo se ha puesto un pantalón corto, apuesto a que no lleva debajo ropa interior, y una camisa sin mangas de color blanco. Vamos, que hoy le ha dado por marcar todo lo marcable.

—¿Por? Pensaba que ya habíamos superado esa fase.

—Ya, sí, y no me molesta que me replique, la verdad, al principio me jodía mucho más el tema, ya no, lo que pasa es que tiene una forma de expresar las cosas que ofende. —Hugo alza la ceja tras mis palabras y de inmediato sé que tengo que justificarme—. Ya sé que no soy la más indicada para declarar eso cuando yo la lío cada dos por tres soltando lo que pienso sin tener en cuenta las consecuencias.

—Tú misma te has respondido —me indica colocando con cariño un mechón de pelo detrás de mi oreja.

Esta no es la primera vez que ese gesto nos acompaña, en cambio, es la primera vez que lo siento diferente.

—Oye, Diana…

—Oye, Hugo…

Nos quedamos a medio camino cuando nos percatamos de que ambos teníamos algo que añadir.

—¿Qué me querías decir? —le pregunto.

—Las señoritas primero, Miller —comenta negando.

Asiento y tomo la palabra.

—Quería pedirte algo —comienzo—, no sé si te apetecería, sin embargo, me encantaría que esta semana pudiésemos hacer cosas con mi abuela, pasear, llevarla a sitios emblemáticos, a comer una hamburguesa triple, aunque la deje entera en el plato…, ese tipo de cosas.

—Y eso es algo así como…, ¿una cita? —me pregunta.

Lo de la cita no lo había pensado, vamos, que no le había puesto yo etiqueta al asunto, ahora que lo pienso bien.

—Tómalo como compartir tiempo con mi abuela y con tu mejor amiga. —Vale, mentar nuestra amistad ha sido un pequeño golpe duro, al menos para mí, eso sí, ¿qué iba a decir si no? Esto es lo que es y tiene fecha de caducidad. Mejor aprovechar mientras se pueda.

—Acepto —me responde.

No puedo negar que a Hugo se le ensombrece un tanto el gesto tras mi matización, eso sí, como yo tampoco tengo muy claro lo que piensa y lo que no y no me siento preparada para ahondar en esos temas, lo mejor es cambiar de conversación.

—¿Pudiste hablar con Álex antes de irnos? —Me arrebujo en su cuerpo. Apoyo mi cabeza entre sus piernas y dejo que las mías cuelguen por el reposabrazos del sillón.

Hugo suspira y me acaricia el pelo como otras veces hace.

—No. No hablamos. Lo noté decepcionado, Diana.

—Ya. Loren estaba acojonada, es eso —le confieso sin entrar en detalles.

—Yo lo entiendo, Diana, pero, al final, es una buena noticia, tenía que habérselo contado y no esconderlo todo este tiempo. Me da pena porque estaba raro. Tenía que haber sido de otra forma, no sé, si mi pareja me ocultase eso, me dolería, porque se supone que somos uno, que remamos en la misma dirección, ¿no crees?

—A ver, Hugo, no dejas de tener razón y lo entiendo, de verdad que lo hago y comprendo que Álex estuviese desencajado, no obstante, también entiendo a Loren y sus miedos. Se casaron hace poco y nada de esto entraba en sus planes, tal y como indicó mi abuela, que, por cierto, es muy sabia, no hay un manual de instrucciones para nadie y lo que a ti te funciona a otro no, ¿me explico? Además, Hattie hace unos días también me dijo que las cosas necesitan un tiempo y un espacio para contarse, no todo es cuando tú quieras o yo quiera, ¿acaso tú nunca has callado algo por miedo?

Qué fácil suena esto, ¿verdad? ¡Qué sencillo es depositar los miedos tuyos en el tejado contrario! Porque, siendo sinceros, tendría que haberle confesado a Hugo en este momento que mis miedos me impiden entregarme, ponerle nombre, hablar con él y ser sincera. Miedo a que me diga que esto para él es sexo y que para mí dejase de serlo hace días, semanas, no sé, es complicado cuantificarlo porque con Hugo tengo la sensación de que nada ha sido lo que parece nunca y eso, eso me da pánico. Y más terror me produce pensar en perderlo. Porque no es solo contárselo, es que no funcione y perderlo de verdad, que deje de formar parte de mi vida, que no abra sus brazos y me haga hueco entre ellos cuando me vea, que no meta sus manos en los bolsillos y me mire con socarronería, que no sea mi pilar fundamental nunca más. Quizá sí que hemos metido la pata yendo más allá, cruzando una fina línea que estaba ahí como medida de contención.

—Todos hemos callado en algún momento por miedo. No seré yo el que lo niegue porque estaría faltando a la verdad.

—Pues eso. No sé. Mañana quedé con mi abuela para llevarla a que pruebe la tarta nupcial que Stephen y yo hemos hecho, luego pasaré por el trabajo a ver cómo van las cosas o iré a merendar a casa de Loren, hablaré con las chicas, solo espero que todo este tema no abra heridas.

—Estoy seguro de que no lo hará —me responde Hugo.

Nos miramos con fijeza unos segundos, con él todo es tan fácil, tan sencillo. No hay silencios que sean incómodos, no hay gestos que estén fuera de lugar. No hay nada de nada y quizá eso me aterra un poco también. Así que hago lo que siempre se me ha dado bien hacer, destensar el ambiente.

—Oye, ¿qué ibas a decir cuando he empezado a hablar? —inquiero recordando cómo nos interrumpimos el uno al otro. Hugo sonríe de medio lado y alza sus caderas para que perciba…, pues para que perciba su erección.

»Hugo, noto tu polla dura bajo mi nuca.

Él se ríe a carcajadas, si conoce mis intenciones o no, nunca lo sabremos.

—Pues no sé a qué esperas para jugar con ella.

Lo siento, no puedo hablar más ni razonar tampoco, estoy ocupada o voy a estarlo durante un rato. Cambio y corto.

46
¿Julián? ¿Quién es Julián?

Recojo a mi abuela en casa de Helena y Simon a la hora estipulada. Estoy muy contenta de poder compartir esto con ella, todo, ya no hablo de la tarta o de llevarla a mi lugar de trabajo, hablo en general; de que esté aquí conmigo, de que pasemos tiempo juntas y de poder enseñarle cómo es mi día a día en la ciudad.

Llamo al portero para avisar de que he llegado y me responde Simon, invitándome a subir. Cuando llego arriba, la puerta está entreabierta y el olor a café recién hecho y bollos caseros se cuela en el rellano.

—Diría que he llegado en el momento indicado.

Mi hermana alza la taza como si fuese a brindar con ella, y mi abuela se gira. Lleva uno de esos trajes que siempre he asociado con ella cuando los veo. Estampados con mucha vitalidad, sin mangas y por debajo de la rodilla. Me río al imaginar la cara de pasmo que pondrán todos al verla, tal vez marque tendencia. En los pies no os cuento qué lleva porque eso sí que es mejor no mencionarlo.

Me acerco hasta ella, primero con cierta cautela, porque las ganas de espachurrarla contra mi cuerpo me pueden. Joder, es mi abuela, esa a la que acudo siempre, a la que llamo constantemente, a la que necesito para todo. Es ella y está aquí. No espero a que haga nada ni musite nada. La envuelvo entre mis brazos y la percibo tan menuda entre ellos, tan frágil físicamente. No os hacéis una idea de cuánto necesitaba esto. De cuánto la necesitaba a ella. De cuánto la quiero.

Mi abuela me acaricia la espalda y pasan minutos así, lo sé. Ella se deja y yo…, yo me siento feliz con ella entre mis brazos.

—Aprovecha para desayunar, Diana —me pide mi abuela cuando nos separamos.

Simon carraspea. Mi hermana está emocionada. Yo también lo estoy. Tomo asiento y me recompongo.

—Se ha levantado antes del alba para hacer estos pasteles, y no seré yo el que me queje de ello —ironiza Simon dándole un punto de broma al asunto.

—Se ha comido ya cinco —matiza Helena siguiendo la broma.

—¿Cómo lo lleváis? —pregunto haciendo alusión a la boda.

—Me sorprende que te intereses por esos aspectos teniendo en cuenta tu animadversión —me increpa mi hermana. No lo formula de mala manera ni mucho menos, lo aporta como dato.

—Ya ves, soy buena con quien quiero y cuando quiero —la reto—. En serio, ¿cómo vas? No sé si os habéis dado cuenta de que os casáis en unos días y que… No sé, yo no podría dormir.

—Hacemos terapia antes de meternos en la cama.

Ya, terapia del fornicio, me ha quedado claro. Mi abuela también lo ha pillado y no añade nada al respecto, solo sonríe con complicidad.

Helena le lanza un cojín a Simon, que lo esquiva con facilidad. Me temo que está entrenado en el arte de evitar ser alcanzado por un proyectil de tela, porque mi hermana tiende a ser un poco majara cuando quiere.

—Estamos bastante tranquilos, la verdad. —Simon pone los ojos en blanco y señalo a mi hermana con el dedo índice.

—Mentirosa —la acuso.

A ver, ella lo hizo conmigo hace días, estaría mal no devolvérsela.

—Es verdad. Estoy acojonada —confiesa.

Si tengo que anotar un tanto a la sinceridad, mi hermana lo ha hecho mejor que yo.

—No deberías —indica mi abuela—, todo va a salir bien.

Asiento para confirmar sus palabras.

—¿Qué falta?

—La tarta —me suelta con desdén.

—Confía en Stephen, hemos hecho una prueba. Ahora me voy con la abuela para que la vea.

—Os acompaño —propone mi hermana.

—Ni de coña. Es sorpresa. Es lo que querías, te toca apechugar con eso.

—Bueno, chicas, la compañía es inmejorable, pero tengo mucho trabajo que acabar antes de nuestra boda. —Simon se acerca hasta mi hermana, se arrodilla ante ella y le da un suave y tierno beso en los labios. Sí, envidia es lo que fluye por todos los poros de mi piel. Quién me ha visto y quién me ve.

Nos quedamos las tres sentadas en los sofás de la casa de mi hermana acabando nuestro desayuno improvisado.

—De verdad, Helena, va a salir todo bien. Lo tenemos todo controlado. ¿Cuándo llegan papá y mamá?

—El día antes del enlace. No han conseguido vuelo antes. Tampoco pasa nada, a ellos los vemos mucho más a menudo que a abuela. —Todas sonreímos al soltarlo—. La distancia, ya sabes.

—Siempre puedes divorciarte y volver al pueblo conmigo. Lo pasé bien esos días.

—Tú siempre tienes entretenimiento —le indico.

—Es verdad, ahora me he echado un noviete.

—¡¿Cómo?! —preguntamos mi hermana y yo a la par.

—Me aburro y a mí también me gusta que me halaguen. Julián lo hace y, bueno, una no es de piedra. El pobre quería viajar hasta aquí porque tenía miedo a que me sucediese algo en el avión. Con lo bien que me lo pasé en el trayecto. Conocí a una jovencita que me recordaba a vosotras dos, hablaba sin parar. No sé si me volvió más loca ella a mí o yo a ella —confirma entre risas mi abuela.

Me imagino la escena, con toda probabilidad ha sido mi abuela la que la haya vuelto loca porque es un no parar.

—Eso está bien, pero lo de tu novio… —contrataca Helena.

—¿Qué? No me vendrás a soltar el rollo de que está mal y que soy vieja para eso, ¿no? Porque para estas cosas no hay edad.

Arrugo la frente al imaginar ciertos detalles que sé bien yo que no deberían estar pasando por mi cabeza, eso sí, lo hacen de forma instintiva. Mal, otra vez mal.

—A mí me parece genial, abuela, haz lo que te plazca. Además —indico mirando a Helena—, así no estará sola.

—Es verdad —declara Helena tras mis palabras—. No me malinterpretéis, que a mí me parece fantástico, solo que me choca que en ninguna de las ocasiones que hemos hablado, y han sido bastantes últimamente —dice señalándome—, no me hayas contado nada.

—Teníamos cosas más importantes de las que hablar.

—En fin. —Yo ya veo que el tema va a volver a centrarse en mí, así que, una vez más, lo mejor es huir como una bellaca—. ¿Nos vamos?

Mi abuela se incorpora y se marcha un momento al lavabo. Me quedo en el salón con Helena.

—¿Sabes algo de Loren? —aprovecho para preguntar.

—No. Esta mañana hablé con Mia y con Sarah, iremos esta tarde a verla, ¿te vienes o estás muy ocupada con tu no-novio?

—Ja, ja, ni puta gracia. Iré. Nos vemos allí. Le preguntaré a la abuela si quiere acompañarnos, hoy tenemos cosas que hacer. La tarta es… —se lo suelto como el que no quiere la cosa y sé el efecto que eso tendrá en mi hermana. ¿Nerviosa ella? Para nada.

—No me digas nada más porque ya tengo suficiente encima. Tengo mil cosas que comprobar hoy. ¿Te has dado cuenta de los días que quedan? —Niego, aunque, vamos, la realidad es que llevo la cuenta, porque si no es por culpa de mi hermana es por Stephen, que me vuelve loca con el tema.

—¿Crees que Sarah irá con Chris?

—Es bastante probable —musita apesadumbrada—. Dios sabe que odio a ese tío, sin embargo, no pienso expresar ni mu al respecto. Que vaya con quien quiera ir.

—Tengo que hablar con ella, no sé qué ha pasado con Jackson.

—Dudo mucho que siga en su vida. Habrá pillado la indirecta. Y más trabajando juntos como trabajan. Me da pena, porque se le veía buen chico.

—Lo es. Y está colado por ella —matizo.

—O lo estaba —puntualiza mi hermana.

—Estoy lista —murmura mi abuela.

Ha cogido una chaqueta y se ha cambiado de zapatillas, menos mal porque las babuchas que tenía no eran demasiado favorecedoras.

Nos despedimos de Helena, que ya estaba en marcha también, y salimos al bochorno de Nueva York.

—Bienvenida al calor absoluto.

—Y yo he cogido una chaqueta —indica mi abuela alzando la mano para mostrármela. Como si no la hubiese visto ya, si parece un plumón de invierno.

—Esto no es el pueblo, en serio. Es la Gran Manzana y aquí el verano es insoportable. Trae, la cargaré yo.

Le quito la chaqueta de las manos sin que me la haya tendido y caminamos un poco. Tenía pensado llevarla a desayunar a Matto Expreso, en la Octava con la Cuarenta y seis, no por nada en especial, sino porque todo cuesta dos dólares y por menos de diez podríamos haber tomado un tentempié y una bebida. Tendré que guardar este plan para otro momento, si es que no se adelanta y hace el desayuno cada mañana.

—Abuela, ¿te apetece que cojamos el metro? Es agobiante y suele estar abarrotado de gente, sin embargo, no deja de ser una experiencia.

—¿Es como en las películas? ¿Hay conciertos en los vagones y la gente va en bragas? —me pregunta sonriendo.

—No. Eso no es así, bueno, depende, por normal general la gente no está tan loca —le indico.

Nos adentramos en el metro y esperamos a que llegue uno. Dejamos pasar el primero porque viene muy lleno y no quiero que mi abuela tampoco lo pase mal. Cuando subimos en el siguiente, le indico que tome asiento en un hueco que hay libre y observo cómo visualiza todo a su alrededor.

—¿A que es toda una experiencia?

—Desde luego —me dice analizando a cada pasajero; sus ropas, la forma en la que hablan, lo despreocupados que resultan algunos, el contraste de etnias… Tiene que ser sorprendente cuando por primera vez vives todo esto.

Mi abuela nunca había viajado a Nueva York, ni siquiera sé si había salido de España. Como sabéis, mi padre conoció a mi madre aquí, se enamoraron y nos tuvieron. Siempre hemos sido nosotros los que nos hemos desplazado a visitarla, así que me alegro de que viva esta experiencia y de que haya venido sin mediar cuando Helena se lo propuso.

Bajamos en la parada más cercana a Stephen&Co y, cuando nos plantamos en la puerta, hago la pregunta.

—¿Preparada?

Mi abuela me mira, me sonríe y cabecea afirmando. Ya sé cuál va a ser su respuesta.

—Yo nací preparada.

Y entramos.

47
Se armó la marimorena

Hago las presentaciones oportunas cuando entramos en la cocina. Stephen observa a mi abuela y me echa un vistazo a mí tras eso.

—Ya sabes cómo serás de mayor. Sois iguales. —Si él supiese que no solo en el sentido físico de la palabra…

Le tiende la mano, y mi abuela se la aprieta con decisión y firmeza.

—Así que este es el jefe tirano del que tanto me hablas. —Duda antes de proseguir—. Pues no parece demasiado bicho —indica ella en español.

Le traduzco porque, claro, ella de inglés, mal, y Stephen de español, peor.

—Dile que mucho hago yo con aguantarte —responde mi supuesto jefe tirano.

—Dice que soy una bellísima persona. —No es manipulación ni mucho menos, ojo, es una traducción pobre, como en algunas novelas o películas.

—¿Se lo has traducido? —pregunta Stephen. Me da la ligera sensación de que no se fía de mí, no entiendo el motivo de ello.

—Obvio que sí.

—No parece sorprendida.

Claro, es que soy una bella persona, eso es así. Irritante por momentos, pero bella, al fin y al cabo, ¿verdad?

Este sería un buen momento para dejarlos solos y ponerme a analizar los detalles decorativos que ha añadido Stephen a la tarta de prueba, ahora bien, es una pésima idea contando con el tema del idioma.

—Ven, abuela, mira esto.

Stephen se acerca con ella porque, aunque no he traducido, la he señalado y eso se sobreentiende. Lenguaje universal y tal.

—Es muy bonita —indica ella observándola con atención.

Le doy vueltas con delicadeza para analizar todo. Es una tarta blanca, sencilla, sin colores que resalten, toda en blanco, con detalles, flores y perlas en ese color y me encanta que sea sencilla a la par que elegante. Al final, cambiamos la idea de hacerla en negro porque consideramos que el blanco es mucho más acertado para una boda y quedaba mejor con esta decoración.

—Es preciosa, Stephen.

Él asiente y en ese momento entra Hattie, que se sitúa a mi lado.

No me demoro en presentarla también y en contarle a mi abuela que es una compañera de trabajo, de piso y amiga. Tres en uno, como el Don Limpio.

—Estoy deseando probarla —aduce Hattie—. Stephen no me ha dejado tocarla. Me ha contado que tendrías que hacer los honores tú porque habéis trabajado duro en ella. Está muy orgulloso de ti —murmura mi amiga.

Observo a Stephen con sorpresa. Joder, que nos llevamos bien y que me tiene cariño es algo evidente, puesto que hace algunas —bastantes— excepciones conmigo. No hablemos de aguantarme, no obstante, jamás me había contado que se sentía orgulloso de mí. Tampoco yo le he confesado que lo quiero mucho por ser como es y por apoyarnos siempre, incluso cuando nadie lo hace.

—Stephen —murmuro…

Él coloca su mano sobre la mía y asiente.

—Que no lo exprese no quiere decir que no lo sienta —arguye.

Contengo un poco la emoción que siento, porque sí, porque esto parece una tontería, sin embargo, las intenciones iban más allá de un castigo. Era para demostrar y demostrarme que podíamos funcionar bien trabajando juntos y que éramos capaces de aunar fuerzas para sacar este proyecto adelante.

Trabajamos durante horas, incluso teniendo en cuenta que yo ya estaba de vacaciones y que podía haberme negado sin problema. No lo hice, porque esa tarta es para mi hermana y su futuro marido, el hombre con el que espera compartir su vida, y porque para mí, en el fondo, aunque aborrezca todo este tema, es importante que ellos sean felices y formar parte de su alegría.

—¿Vamos a ello?

La campanilla de la puerta suena, y Hattie sale para atender a los clientes.

—Quiero mi trozo —exterioriza antes de abandonar la estancia.

Stephen saca varios platos y me apremia para que coja unas cucharillas.

Le explico a mi abuela lo que hicimos, los ingredientes que usamos, la crema de mantequilla con la que recubrimos la tarta y que la tuvimos que montar por partes debido a su tamaño. Ella sonríe complacida, me siento profundamente satisfecha con el resultado, aunque la parte exterior sea cosa de mi jefe porque yo de decoración poco sé. Apenas combino la ropa, imaginaos decorar una tarta.

—La probamos y parecía que los sabores estaban conseguidos, sin que resultasen en exceso pesados o muy empalagosos.

—Es complicado trabajar con el vodka —añade Stephen.

—Tenemos visita —grita Hattie desde la entrada.

Asomo la cabeza por el cristal, puesto que la última vez que me indicaron que tenía visita era una persona non grata, y sonrío como una lela al verlo allí plantado.

—Es Hugo —grito emocionada.

—Yo también quiero probar esa creación —musita desde fuera.

Servimos cinco platos con una porción más o menos considerable y salimos.

Nos apostamos alrededor de la barra y nos miramos antes de saborearla. No nos estamos despidiendo por si morimos, es complicidad pura y dura.

—Recemos para que no nos hayan envenenado —indica Hugo. Al carajo la complicidad de la que os hablaba.

Le doy con el cubierto en el brazo, y mi abuela se ríe por el gesto.

Con cierto miedo ante un posible estrepitoso fracaso, sumerjo la cuchara y me sorprende que haya quedado tan esponjosa.

Nos miramos mientras todos nos la llevamos a la boca y masticamos. Los rostros pasan de la sorpresa al agrado y los ojos muestran lo mucho que les gusta antes de que salgan palabras bonitas de sus bocas.

—Joder, esto está increíble, nena. —Hugo es el primero en hablar y su sola mención a esa forma de referirse a mí me pone los vellos de punta. Hasta ahora ha sido algo muy nuestro, tal vez hasta sexual, en cambio, en este momento, le ha nacido expresarlo sin pudor alguno. Y no me disgusta ser su nena, todo sea dicho.

Damos buena cuenta del plato, y Stephen me propone añadir un poco más de crema de mantequilla para que la textura sea más suave y no quede seco. Confirmo su propuesta.

—Tenemos que hacerla dentro de tres días, Diana. No podemos elaborarla con mucha antelación porque se secaría y no estaría tan fresca. Es la jornada antes de la boda, así que es probable que durante esas horas no seas persona y las siguientes también estés agotada.

—No pasa nada. Este era el trato —le indico asumiendo las consecuencias.

—Era un escarmiento que podemos dejar. Ni siquiera pensaba que fuésemos a llegar tan lejos en este asunto, ya sabes, daba por sentado que te enfurruñases y eso.

—¿Por quién me tomas? —me defiendo. Observo al grupo y entiendo que todos pensaban lo mismo—. No soy tan mal bicho.

—Eso lo sabemos todos —añade Hattie—. Vas de tía dura y, en el fondo, eres un trozo de pan.

Joder con el tema de las emociones. No pasa nada, no pasa absolutamente nada si alguien te suelta algo bonito y no sabes cómo reaccionar. ¿Sabéis lo que creo? Que estoy tan acostumbrada a ir a mi ritmo, a mi bola, a tomar decisiones por mí misma, sean acertadas o no, y a expresar las cosas tal cual las pienso sin tener en cuenta las consecuencias, que no sé cómo actuar cuando recibo cumplidos de este tipo. O de cualquier otro.

—Haremos el pastel juntos porque es el plan que teníamos al principio. Tú y yo formamos un buen equipo cuando queremos.

Stephen parece emocionado cuando suelto esas palabras y el momento se ve interrumpido por una presencia ya conocida por todos.

—Hola, Diana, estás preciosa.

Misma frase, misma ropa, misma actitud pasiva, mismo asco que siento.

Mi abuela analiza la situación sin entender por qué esa presencia ha logrado que todos permanezcamos en silencio. Incluida yo, que suelo ser la que más habla con diferencia.

—Arlet.

Su mención hace que Lucía se percate del tema. Eso sí que lo ha entendido a la perfección. Lo examina como si de un microscopio se tratase.

—¿Es este el chico? —Me giro y me quedo mirándola, esperando a que prosiga—. Vamos a ver, está muy claro que no es tu tipo para nada, ¿acaso él no se da cuenta? Tu tipo es este otro. —Y señala a Hugo.

No sé si mi abuela sabe que Hugo puede entenderla a la perfección. O lo ha hecho a propósito porque le he hablado de él tantas veces que debería saber hasta su color favorito.

Yo, por si acaso, no le respondo, pero la sonrisa vanidosa de Hugo indica mucho más.

—Te entiendo —matiza él en español.

Mi abuela alza los hombros y le resta importancia. O, lo que es lo mismo, le da igual.

—Mejor. Así tengo con quién hablar sin necesidad de traducciones ni cosas de esas. ¿Qué haces esta noche?

La respuesta se ve relegada a un segundo plano cuando Arlet toma la palabra. Siendo sincera, me apetece más seguir con la conversación de mi abuela que con la que se avecina.

—Vine hace unos días, y tu jefe me comentó que no estabas. Ella lo corroboró —indica señalando a Hattie.

¿Soy la única a la que le pone los pelos de punta su actitud tan fría y no precisamente para bien?

—He estado liada y ahora estoy de vacaciones. —Dato que aporto por educación nada más.

—Genial. Entonces podremos hacer algo juntos en estos días.

A ver, a ver, a ver. Un dato que he dado para rellenar un vacío, y él lo ha interpretado como una cita, ¿en qué cabeza cabe?

—No estoy interesada —suelto.

Mi abuela me propina una patada, no se entera un pijo y supongo que esto para ella es como una telenovela de esas turcas, que están tan de moda, escuchada en versión original.

—¿Cómo? —inquiere. Encima sorprendido, pero ¡si llevo dándole largas un mes! Como mínimo…

—No estoy interesada —repito.

—¿Quieres que intervenga? —pregunta Hugo en español.

—Eso sería fantástico. Duelo de titanes, me gusta la acción —indica mi abuela. Ella lo que quiere es una fiesta.

—No, no pasa nada. Esto tenía que haberlo hecho hace tiempo.

Stephen se retira, y Hattie retoma su trabajo con los platos como si la cosa no fuese con ella. Hugo le da un sorbo a su bebida, y mi abuela sigue plantada a mi lado.

—Tú y yo tuvimos una noche —replica Arlet.

Y vaya noche, con pelos incluidos. Puagg.

—Fue solo eso.

—Me llamaste para una cita.

Vale. Ha llegado el momento.

—Fue una apuesta.

—¿Cómo? —repite de nuevo.

Sinceridad, lo que hay.

—Una apuesta. Me fui de fin de semana con unos amigos, y jugamos a verdad o consecuencia. Tú fuiste la consecuencia. Fin. —Más claro imposible.

—Entonces…

—No, no quiero salir contigo, no quiero tener nada contigo, no quiero que vuelvas a buscarme. He intentado ser correcta y demostrar que tengo habilidades sociales. Ya me he cansado. Así que chao.

Vale. Mi respuesta no es del todo asertiva, he vuelto a soltar lo que pensaba y ha sonado mal, muy mal. Da la sensación de que últimamente todo lo hago como no debo.

Parece frustrado y siento algo de pena tras haberme comportado así con él, al fin y al cabo, solo quería una oportunidad. Estas son las cosas que pasan cuando no dejas plantado al tipo con el que has follado a la primera de cambio, cuando te das cuenta de que no quieres nada más y que es un plan de mierda desde el principio.

—Eres una inmadura, de verdad, una niña encerrada en el cuerpo de una adulta. Me das pena, Diana. Me das pena —estalla dejándome perpleja.

Me lo merezco, en serio, no replico porque me lo merezco. Ha sido un poco culpa mía. Un poco bastante demasiado. Ni siquiera de Sarah, porque yo acepté y no debí hacerlo.

Cuando sale de allí, y tras Hugo poner al día a mi abuela del espectáculo, me siento más tranquila, al menos, no me va a molestar más.

—¿Te has dado cuenta de lo que ha dicho? —objeta Hattie situándose a mi lado.

—Como para no darme cuenta…

—Ha usado las mismas frases que el hater del sexo en tu blog —apostilla Hattie dejándome de piedra.

Abro los ojos como platos y lo observo cruzando la calle, ¿y si…?

—Mierda. ¿Es él? ¿Ha sido todo este tiempo él?

Este giro de acontecimientos sí que no me lo esperaba.

48
Esto ya se nos ha ido de las manos

No es un sueño, en serio, estoy despierta y más que despierta. No he dejado de darle vueltas al coco desde que Hattie me dijo lo que me dijo. Tengo la ligera sensación de que en mi vida hay demasiados frentes abiertos y ni siquiera sé por dónde empezar a solventarlos.

Lo primero, atender a las conversaciones que se han abierto en el salón y de las que son todas partícipes menos yo, que parezco estar fuera de onda total. O no lo parezco, lo estoy.

Sarah les ha relatado lo sucedido esta mañana en la cafetería, y todas, absolutamente todas, me miran con gestos indescifrables. No sé si sienten pena por mí, alegría porque por fin me he quitado de encima a Arlet o euforia porque se ha desvelado el secreto.

—Sabiendo que es él, la cosa es mucho más sencilla —declara Helena—. ¿No puedes bloquearlo o algo así? Como en Instagram cuando alguien te toca la moral.

Niego.

—No es tan sencillo como eso, ¿no crees que si se pudiese hacer ya lo habría hecho?

—Pensaba que te daba un caché o algo de eso, ya sabes, eres importante porque tienes un séquito de personas que te odian —murmura Sarah.

—No es un séquito, tampoco hay que pasarse. Sigo teniendo muchos lectores fieles que me brindan apoyo incondicional.

—¿Y qué piensas hacer al respecto? —indaga Mia.

Nos hemos reunido todas en casa de Loren, sin cita previa ni nada, ha sido algo así como una llamada de auxilio tras la que se montó en el restaurante hace dos días. No hemos querido hablar con ella por mensaje porque, conociéndola como la conocemos y sabiendo que su humor no se encuentra en un punto álgido, existe la posibilidad de que no nos cuente toda la verdad y pillándola in situ es bastante más sencillo todo. Sin contar con que venir a casa de Loren mola porque Álex siempre tiene algo de comer que está delicioso.

—Pienso seguir tal cual —respondo al grupo—. Lo bueno de todo esto es que no me va a volver a molestar. Y no tengo intención de hacerte caso nunca más sobre todo eso de la empatía de la que alardeas. No quiero saber nada al respecto, Sarah. Tú eres como eres, y yo soy como soy. —En esta ocasión, la réplica es exclusiva para mi amiga, la del buen corazón.

—Lo entiendo —argumenta alzando las manos a modo de defensa—, no voy a pedirte jamás que hagas eso. Sé tú y ya está. Te he metido en un buen embrollo.

—Lo que no entiendo —interviene Loren— es el motivo por el que hacerlo. Es decir, ¿qué consigue con eso? Se supone que estaba colado por ti, ¿y te sabotea en tu blog? ¿Por qué?

—¿Por qué la gente está mal de la cabeza? —Dejo la pregunta en el aire para que entiendan a lo que me refiero—. Pues de la misma forma que no te puedo responder a una cosa tampoco puedo responderte a otra —aclaro con firmeza—. Tal vez no estaba tan colado por mí.

—O tal vez quería que averiguases quién era para acercarse más, no sé, psicología inversa. Te rechazo, y tú caes rendida ante mí —indica Mia evaluando la situación.

—Ese razonamiento me parece patético, la verdad —zanjo. No por nada en especial, sino porque eso de la psicología inversa no va conmigo.

—Sea cual fuese, al menos es un tema que está cerrado —recalca mi hermana.

—Exacto. No pienso darle más bombo y tampoco voy a ceder, seguiré publicando lo que me dé la real gana y cuando me dé la real gana. Juego con ventaja porque sé quién es y él no sabe que yo lo sé, ¿me explico? —Todas asienten—. Siempre puedo mandarle a la abuela para que lo apalice, ya sabéis, la técnica de la chancla es su especialidad.

Todas sonreímos ante la broma que he hecho y nos miramos con cariño.

Estos momentos son realmente especiales para nosotras. Forman parte de lo que somos. Cuando hay un problema, acudimos todas. Cuando tenemos que soltarnos algo, lo hacemos sin miedo a que nos juzguen. Somos como somos y nos entendemos al ser de esa forma. No esperamos nada unas de otras, nada que no sea estar ahí, apoyarnos en lo que haga falta y permanecer unidas.

Es bonito eso de poder ser tal y como eres con las personas que te rodean, que te quieran con tus virtudes y tus defectos, que no busquen algo que no eres y que tampoco pretendan que hagas cosas que no te hacen feliz. Ya me dijo Hattie que cada persona y cada cosa tiene su momento, y yo no puedo sentirme más afortunada de que esta pandilla de chaladas se presentase en mi vida en un momento y decidiesen quedarse a mi lado para todo.

—¿Y la abuela?

Mastico y trago los cupcakes que ha traído Sarah y me limpio la comisura de los labios antes de responder.

—Se ha quedado con Simon y los chicos.

—¿En serio? —responde Mia sorprendida.

—Y tan en serio —añade Helena—. Me ha contado que estaba cansada de estar con nosotras y que prefería quedarse con ellos. Algo de arreglar el mundo y no sé qué.

—Suerte si salen de allí con vida —bromea Ada.

—Y ahora… —comienzo a hablar.

—Ya sé, ya sé… —Loren se adelanta a cualquiera de mis palabras y suspira bajando la cabeza.

No es boba, que lo de reunirnos nos ha venido bien para ponerles al día de mis novedades, no obstante, la idea de este encuentro era centrar la atención en Loren y su situación, y ella es consciente.

—Loren, en serio, no queremos hacerte sentir mal ni mucho menos, solo que nos cuentes lo que pasa —musito a modo de consuelo.

Parece mentira que esas palabras dichas por mí estén destinadas a Loren y no a Sarah, que, aunque ha intervenido en la conversación como si nada sucediese, su semblante demuestra que esconde mucho más de lo que quiere revelar. Ese tema mejor lo dejamos para otro momento porque las cosas hay que ir puliéndolas despacio y sin prisa.

—Me siento como una completa gilipollas. Una de campeonato.

Vaya, sus palabras no nos hacen ni cosquillas porque…

—¿Y quién no se ha sentido así en algún momento? Todas, absolutamente todas. —Es Ada la que da voz a mis pensamientos porque eso es justo lo que me viene a la cabeza.

—Mi hermana no asume que le gusta Hugo —declara Helena. Tenía que tocarme la primera, cómo no.

—Tú tenías miedo a que Álex se tomase a mal el embarazo —manifiesta Sarah.

—Sarah está confusa porque le gusta Jackson y le da miedo aventurarse a una nueva relación —ratifico yo.

—Ada tiene miedo a que, al dar a luz, tenga dos bebés en vez de uno —ironiza Mia.

—Helena se fue a Buitrago de Lozoya por un malentendido que se solventaba hablando. —Minipunto para Ada y lo que acaba de soltar.

—Y Mia estuvo escondiendo la relación que tenía con Jaydee porque admitir que estaba loca por él era mucho para ella —indica Loren.

—Eso me suena —replica Mia señalándome.

Malditas todas.

—En fin. —Toma la palabra de nuevo Ada—. Como podéis ver, por todo lo que acabamos de relatar, ninguna ha elegido el camino correcto a la primera. Esto funciona así, a veces incluso sabemos lo que es correcto, pero no tomamos esa vía, preferimos probar otras. Las malas decisiones, en ocasiones, se convierten en buenas y, si no, aprendemos de ellas, porque la vida es eso, estar en contaste movimiento, ensayo y error, aprendizaje y herida, cura y tirita. Seguir adelante. Que nadie nos diga lo que tenemos que hacer porque cada una hará lo que le dé la real gana.

—¡Que alguien me pellizque! —ironizo—. Ada ha expresado su opinión sin ser políticamente correcta. ¿Te está poseyendo el gremlin? ¿Es eso?

La susodicha me tira un cojín y sonríe mientras se acaricia la barriga con cariño. No hay quien se resista a ese gesto que Loren repite aún con su vientre plano. Así no se puede hacer chantaje emocional a nadie, de veras.

—No os voy a negar que Álex y yo tuvimos una conversación tensa. De verdad, todas sabéis que él es un remanso de paz, es tranquilo y paciente y hasta en ese momento lo fue, aunque yo perdí un poco los nervios. Le grité que era por su culpa…

—Ay, madre —me lamento.

—En serio, lo hice —lo cuenta como si alguna estuviese poniendo en duda sus palabras.

—Ya todas nos hemos percatado de que estás más para allá que para acá en cuanto a hormonas se refiere.

—¡No son las hormonas, joder! Es que he perdido el control de todo. ¿Cómo voy a cuidar de un bebé si hasta hace nada nos dibujábamos pollas en la frente con rotulador permanente?

—Ay, madre —repito.

Esto se nos va de las manos. ¿Veis por qué os cuento que lo bonito de la amistad es querernos tal y como somos? ¿Quién se pinta falos en la frente y no se enemista de por vida? Pues ellas, porque yo eso no lo he hecho. No llega a tanto mi nivel de locura.

—Es estúpido —indica mi hermana—. Una cosa no quita la otra, Loren, en serio, puedes tener varias versiones de ti misma y ninguna eclipsar a la otra. Puedes ser loca, divertida, una gran dibujante. —Sonríe con ironía—. Y una madre estupenda, y estamos todas convencidas de que Álex es consciente de ello y que todo ese rollo estaba solo en tu cabeza.

Loren asiente y le da la razón a las palabras de mi hermana.

—Es exactamente así. Aguantó mi sermón de pie, con estoicidad y con cada frase que soltaba entendía que lo que corría por mis venas era el puto miedo. Perdón —se disculpa mirando a su barriga.

—No te entiende aún —bromea Mia.

—Van a tener que acostumbrarse a eso, en serio, porque dudo que ninguna de nosotras sea capaz de dejar de soltar algún taco. Hasta Ada ha sido poseída por nuestro rollo —indico. Lo digo en serio, ni de coña, no creo que jamás logremos ser menos intensas de lo que lo somos.

—¿Y qué ocurrió después? —inquiere Ada.

—Nada. Bueno, nada malo. Nada del drama que me esperaba. No hubo gritos ni enfado. Me confesó que lo único que le dolía de esta situación era el hecho de que hubiese dudado de él y del amor que me profesa.

Ainsss, en serio, me voy a emocionar. ¡Yo! Que soy antirrelaciones estables y todas esas cosas y ahora…, ahora va este chico y le suelta eso, es imposible no sentirse afortunada por tus amigas.

—Y tiene razón —matiza Sarah.

—La tiene —repite Loren—. Me siento un tanto avergonzada por haber actuado así, no sé, tendría que haber sido distinto, habernos hecho el test juntos, gritar y saltar de alegría, haber fornicado tras eso, lo típico. —Todas miramos a Ada esperando la confirmación.

—En mi caso tampoco fue así. La siguiente que cumpla eso que acaba de explicar Loren. No sé, ¿Helena?

—A mí no me miréis. Yo quiero seguir dibujando pollas con rotulador permanente en las frentes de todas vosotras. Y en la de Guille, aún se la debo.

Asumimos que eso que dice mi hermana es verdad porque hay cosas que nunca van a cambiar.

—Algún día te tocará —declara Ada.

—O no. Nunca se sabe.

Pasamos el resto de la tarde y buena parte de la madrugada rememorando viejos tiempos, haciendo planes de futuro y, cómo no, hablando de la boda. La boda. Tres días y llega. Comienza la verdadera cuenta atrás.

49
La temida abuela Lucía

HUGO

Voy por la quinta cerveza de la noche y no soy el único. Aquí la abuela nos lleva ventaja, en realidad, nos lleva ventaja en casi cualquier cosa, lo único que temo es salir de este apartamento a cuatro patas y no a dos.

—Bueno, veo que voy a tener que dar varias lecciones esta noche —indica Lucía—. La primera, y ahora que hay confianza, como te pases un pelo con mi nieta, haré unas albóndigas con tu carne. —Tiemblo, juro que tiemblo acojonado porque su nieta…, ¿a qué nieta de las dos se refiere? Respiro al percatarme de que a quien mira es a Simon, así que… salgo ileso. Por el momento…

—Lucía, por favor, si me ayudaste con todo esto. Te levantaste a horas intempestivas para estar presente en la pedida. ¿En serio?

Ella parece evaluar las palabras de Simon, aunque, por lo que viene a continuación, diría que se la trae floja.

—Y tan en serio. Una cosa es que te ayude porque sé de buena fe que mi nieta está enamorada de ti y otra que te vaya a permitir que juegues con sus sentimientos. Convénceme de que me podré volver a España tranquila.

Simon suspira, y Guille le propina un par de codazos. Puede que haga poco que forme parte de este grupo, pero, si algo tengo claro, es que Guille y Simon están todo el día buscándose las cosquillas. Es imposible hacerlos parar.

—Lucía, no puedo prometerte nada, ni siquiera puedo decirte eso que quieres escuchar porque no hay nada que sea eterno. Bien lo sabes tú. —La mirada de Lucía se ensombrece cuando escucha sus palabras y, al final, asiente—. Lo que sí puedo asegurarte es que intentaré hacerla feliz cada momento que pasemos juntos, pretendo que cada día no se convierta en uno más, sino en una nueva oportunidad y que lo que a ella le falte lo tenga yo y viceversa.

—Como el limón con la cerveza —brinda Guille alzando la suya.

Sonreímos por el matiz que ha dado, y todos bebemos a modo de brindis.

—Me vale. Aunque no debes olvidar que te estaré vigilando, cabronazo —le suelta.

Reímos a carcajadas.

A ver, todos sabíamos cómo es la abuela de Helena y Diana porque nos han contado muchas anécdotas, yo no la conocía en persona, no obstante, sabía de qué pierna cojeaba —en sentido figurado—, así que era de esperar que las respuestas sean muy del estilo de sus nietas, ya sabéis, la genética y esas cosas.

—Guille…

—Te toca —bromea Simon devolviéndole los codazos que le propinó antes.

—Deja de ser un gilipollas de campeonato y compórtate como un hombre por una jodida vez. —La verdad es que con Simon no fue tan dura.

—Eso intento. —Esperaba que replicase de otra manera, no sé, desviando el tema a la broma o negando lo evidente, algo más cercano a lo que él suele hacer. Guille es un buen tipo, de verdad, solo que a veces le cuesta hablar de emociones—. Lo que pasa es que es complicado, ¿sabes? El miedo a perderla sigue ahí, presente, agazapado tras una rendija esperando el momento para colarse. Y no quiero que nada malo suceda.

—No tiene por qué suceder nada, Guille —lo consuela Lucía—. Tienes que disfrutar de lo que tienes, lo que ha expresado Simon es verdad, no sabemos lo que sucederá mañana, por eso tenemos que intentar disfrutar de lo que tenemos hoy. De las pequeñas cosas. Aprovecha que Ada está bien, que está contigo y te ha elegido a ti para compartir su vida.

—Aunque aún no entendamos el motivo —manifiesta Simon.

—Calla —le recrimina la abuela—. Esto es serio.

—Sí, señora. —Se cuadra en su sitio.

—Lucía, de verdad que lo intento, estoy más tranquilo porque la veo feliz. Porque el bebé está creciendo bien, y los médicos nos aseguran que todo va sobre ruedas.

—Pues deja ya de esperar a que algo malo pase porque eso solo atrae la negatividad. Disfruta de lo que tienes y no te obsesiones, si tiene que llegar algo, lo enfrentaremos cuando llegue y no antes. ¿De qué te sirve vivir en una constante tensión? No respondas, seré benévola y te lo diré yo. No te sirve de nada.

Guille acerca la cerveza a la suya y brinda con ella.

—Resérvame el primer baile, Lucía. En la boda —aclara cuando se percata de que no ha entendido a lo que se refería.

—Por supuesto —asiente.

La mirada de Lucía cambia y la enfoca en otra víctima. ¿Recordáis las películas de miedo en las que a uno de esos muñecos diabólicos se le mueve la cabeza a cámara lenta y sonríe con malicia? Pues haceos una idea del cague que tenemos todos.

—Álex, cielo, ¿todo solucionado con Loren? —Lucía intercala una mirada entre Simon, Guille y un servidor, a ver quién es el que le traduce. Procedo a hacerlo.

Álex suspira y baja la cabeza antes de tomar la palabra. Sin duda alguna, es el más cabal del grupo.

—Estoy muy emocionado con la noticia, en serio…

—Pues no se te nota. —La mordacidad del comentario de Simon es bestial—. Lo siento —se disculpa al darse cuenta de que le ha salido innato y que ha sido del todo inapropiado.

Lucía se incorpora, se acerca y le da una colleja fuerte.

—Te la mereces y, si abres la boca de nuevo, te daré con mi zapatilla.

Ya entiendo lo de la chancla que ha contado Diana en alguna ocasión.

—Auuu —se queja Simon, sí—. Entendido.

—¿Decías…? —indica Lucía mirando a Álex con cariño.

—No me esperaba para nada la noticia, la verdad. Ya sabemos a lo que nos atenemos cuando no tomas precauciones, pero Loren supo ocultar todo, y yo di por sentado que no había sucedido nada. Lo estoy contando como si hablase de otra persona, ¡joder! —protesta—. Que estoy contento, ¿vale? Feliz. Inmensamente feliz porque sé que Loren es la mujer de mi vida, lo supe desde el mismo instante en que la vi y quiero pasar toda mi vida con ella, construir un futuro juntos, formar una familia. Lo quiero todo, así que… para mí es una noticia increíble. Lo que me dolió fue… —Álex se toma unos instantes antes de proseguir y todos empatizamos con su estado de ánimo, entendemos lo que va a explicar porque ya nos lo contó antes y somos conscientes de que le duele—. Lo que me hirió fue que no confiase en mí, que creyese que yo me lo iba a tomar a mal, ¿cómo me iba a tomar a mal ese tipo de noticia? ¿Qué clase de hombre cree que soy?

Lucía suspira con fuerza y se mueve hasta sentarse al borde del sofá, lo que le permite estar mucho más cerca de Álex y sujetarle las manos para infundirle calma.

—Estoy convencida de que Loren no dudaba de ti, sino de ella misma, ¿me entiendes? Estaba cuestionando sus capacidades y, cuando te asolan las incertidumbres y las inquietudes, nada te permite razonar con claridad porque dejas que te nublen.

—Ya, lo sé. Me lo explicó cuando llegamos a casa. Hablamos largo y tendido después de gritarme que todo era culpa mía.

—En eso te entiendo porque Ada también tiene algún que otro cambio de humor —especifica Guille.

—Es un cambio complicado. No te das cuenta de que en poco tiempo todo es distinto —matiza Lucía. Todos nos limitamos a asentir.

—Ya. Te podría decir que todo eso lo sé. Vivirlo desde fuera es distinto y suena hasta ridículo. No podemos ponernos en el lugar de la otra persona cuando no sabes lo que se pasa, los cambios físicos, hormonales…

¿Entendéis por qué os indico que Álex es el más cabal de todos? No puede tener más razón en sus palabras de la que tiene.

—Lo importante es que ahora estés a su lado y se sienta apoyada —intervengo para pronunciar esas palabras que, en realidad, van destinadas a los dos futuros padres.

Ambos entienden a lo que me refiero porque cabecean afirmando, dándome la razón.

—Eso sin lugar a dudas. Estamos bien, tranquilos. Me ha pedido perdón, y yo le he pedido perdón a ella porque quizá he hecho algo que la ha confundido, aunque ella me ha garantizado que no es así. Yo la quiero. Lo único que sé es que la quiero y que saldremos adelante, afrontaremos cualquier desavenencia y todo saldrá bien siempre y cuando estemos juntos.

—Debo confesar —interviene Jaydee, que hasta el momento ha permanecido en silencio— que estos votos matrimoniales son mejores que los tuyos, Simon.

—En eso tiene razón el chaval —apostilla Lucía—. Y ahora que lo mencionas… ¿Qué hay de ti? —inquiere mirándolo con fijeza, con una que acojona, dicho sea de paso.

—¿De mí? Poco puedo contarte —declara.

—Venga, hombre. No me jodas, todos tenemos alguna mierda que contar, ¿a que sí? —cuestiona Guille.

—Todos no —responde haciendo alusión a él mismo.

—¿En serio? ¿Cuándo piensas pedirle a Mia que se case contigo? —La sonrisa malvada de Lucía se incrementa por momentos.

—Nosotros no somos de esos —zanja.

—¿Hijos? —insiste la susodicha.

—No entra en nuestros planes, al menos, de momento. Tampoco hemos jugado con fuego. Ya sabes a lo que me refiero. —Señala a Guille y a Álex.

—Entonces no tengo mucho más que añadir. Pasamos al siguiente.

Todas las miradas me escrutan, y trago con fuerza. Me llevo el botellín a la boca con la finalidad de calmar la sed que de pronto me asola y me doy cuenta de que la botella está vacía.

Intento levantarme para acudir a la cocina y maldigo el momento en el que Guille me indica que va a por una, que me la trae él. Y ya, de paso, maldigo también que Sarah haya dejado a Jackson porque ese sería un buen tema a tratar y tal vez yo podría haber echado una bomba de humo y desaparecer sin ser visto.

Lástima que no pensase esto antes, puesto que podría haber abandonado el apartamento cuando me percaté de que Lucía tenía intención de interrogarnos a todos y no permitir que ninguno saliese ileso de semejante cuestionario.

—No tengo nada que contar —manifiesto a bocajarro.

Ante mi estupefacción, todos se descojonan. Nada de sutilidad, ni siquiera Álex o Jaydee, que son los menos cabronazos del grupo. Al contrario, esto parece una fiesta de brujos por lo malvadas que resuenan en la estancia dichas carcajadas.

—Te tenía por un tipo mucho más directo, Hugo —murmura Jaydee.

—Y yo, por un amigo —contrataco. Le doy un pequeño golpe en el brazo, y él finge morir. Nada fuera de lo normal—. ¿A quién quiero engañar? Estoy loco por ella desde hace años. Tantos que ya lo he olvidado.

Lucía asiente con condescendencia y me dedica una amplia sonrisa de satisfacción. Supongo que pretendía que lo soltase sin andarme con rodeos.

—Lo sabía. Sabía que sentías algo por ella, lo tuve claro desde hace mucho tiempo. Cuando Diana habla de ti es diferente, ¿sabes? No es como si hablase de cualquier otro tío con el que tiene un lío de una noche. Habla de ti como si te necesitase.

—Y eso está genial —matizo—, aunque yo preferiría que estuviese enamorada de mí y esto fuese recíproco, ¿entiendes?

—Claro que lo entiendo, es más, estoy convencida de que así es, lo que pasa es que Diana nunca ha sido una chica al uso. No sigue las normas de la sociedad, no sigue ninguna norma, ya la debes de conocer.

—Lo sé —es todo lo que puedo añadir al respecto.

—Es una auténtica cabrona —declara Simon.

Espero la siguiente colleja por parte de Lucía, que, aunque entiendo que Simon no lo ha soltado con mala intención, se puede malinterpretar.

—Lo es —esa es su respuesta y el asentimiento generalizado ocupa el salón—. ¿Y tienes algún plan? No puedes dejarlo todo en mis manos. Intenté que hubiese un acercamiento entre vosotros con todo lo del chico ese que se presentaba en cualquier lugar. Ya sabes, la vieja idea de haceros pasar por novios para que el otro la dejase en paz. Tuve que morderme la lengua para no proponerle que le diese un plantón sin más. Caí en la cuenta de que sería mucho más divertido si yo intervenía, el azar está bien, sin embargo, un empujoncito nunca está de más.

—¿Y eso lo sabe Diana?

—Quiero mucho a mis nietas —nos narra—, pero ambas tienen un carácter especial y sé que, si le hubiese confesado lo que tramaba, no habría cedido. La psicología inversa funciona mejor.

—Diana te diría que no cree en eso.

—Diana dirá que no cree en nada que esté moralmente aceptado. Hasta el último poro de su piel está lleno de irreverencia.

—Por eso no le he contado nada —confieso a bocajarro—. Ella cree que es un juego y nada más. Ahora que no está Arlet de por medio y que no hay excusa… —Se acabará. No termino la frase, al menos, no con palabras.

—Chorradas. Solo tienes que jugártelo todo a una carta y decírselo. ¿Qué puedes perder?

¿Qué puedo perder? Qué fácil suena.

—¿A ella? —Y un ligero escalofrío me recorre al formular la pregunta que rebate la que ha planteado Lucía.

—Hugo, te gano en años y experiencia. Te gano en conocimiento y no solo de la vida, conozco a mi nieta, a las dos, y sé que Diana siente algo, lo que pasa es que está aterrada. Le da miedo enfrentarse a lo que no conoce.

—A mí me conoce.

—Sí, puede que a ti te conozca, pero no a ese sentimiento que burbujea en ella. Habla con ella. Arriésgate. No tienes más opción salvo que quieras conformarte.

¿Quiero conformarme? ¿Es eso lo que quiero?

—Con Arlet no salió bien, sin embargo…, ¿y si sale bien con otro?

La pregunta que plantea Jaydee, ante la que todos asienten, me deja dubitativo.

—Tenéis razón.

—Siempre la tenemos —susurra Lucía.

Y, tras esto, no sé cuántas cervezas más bebemos. Lo que sé es que soy incapaz de quitarme a Diana de la cabeza y ya la imagino entre mis brazos.

¿Seremos de esos que tienen un final feliz?

50
Querida Sarah, ¿qué hago contigo?

Esa noche no vi a Hugo, según palabras textuales de Lucía, no estaba en condiciones de nada. No os voy a engañar, la sonrisa de mi abuela no presagiaba nada bueno y supuse que habían bebido más de la cuenta. Cosa que se confirmó cuando Mia me llamó a la mañana siguiente y me contó que Jaydee había estado cantando Baby one more time de Britney Spears a pleno pulmón hasta las tres de la mañana, hora en la que los vecinos tocaron mosqueados por la sesión de karaoke improvisada que tuvieron que soportar. Obviamente, y por si hay alguna duda al respecto, le pregunté si lo había grabado y, por si hay dudas de nuevo, me confirmó que sí y he visto el vídeo en bucle varias veces. No tiene desperdicio, la verdad.

—¿Qué? ¿Lo enviamos a Mask Singer? —le pregunto a Sarah, que lo está viendo y se está partiendo de risa.

—Deberíamos. Es toda una artista.

—¿Lo dices por la falda de Mia o por el pelo rubio que se puso?

—Por ambas cosas.

La puerta se abre y entra Hattie con cara de circunstancias.

—Mira, Hattie, tenemos un nuevo concursante para La Voz. —Sarah le muestra el teléfono despreocupada, y Hattie asiente sin hacer menor caso a lo que le muestra mi amiga. Lo normal hubiese sido acercarse y ver qué se cocía. O eso habría hecho yo.

—¿Qué sucede? —pregunto alertada.

Hattie se acerca hasta nosotras, tira la mochila al suelo y se deja caer en uno de los pufs que bordean la mesa de centro. El puf hace un ruido entre un pedo y un eructo, y nos reímos. Hattie sigue seria como una tabla.

—Grace me ha enviado un mensaje —finaliza.

Se hace el silencio entre nosotras tres. Sarah es la primera en tomar la palabra.

—¿Y eso es bueno, es malo o es regular?

Diría que ninguna sabe a qué atenerse en este tema, en resumen, porque Hattie no ha querido hablar demasiado, es de las que se guardan las cosas para sí misma. En eso quizá nos parecemos un poco ambas. Sobra explicar que tenemos en mente las palabras del otro día y lo ratifica la mirada que intercambiamos las dos.

—No lo sé —es todo lo que responde. Saca el teléfono del bolsillo de la chaqueta y lo mueve en círculos entre sus dedos. Está nerviosa.

—¿Le has respondido? —indago.

Niega.

—No. ¿Qué le voy a contestar? Primero huye y ahora vuelve.

—Hattie… —murmuro.

Suena a advertencia y no es así como pretendo que parezca. La entiendo, en serio, puedo ser como soy y todo eso, pero la entiendo porque sé lo que sucede, y a mí me pasaría igual si estuviese en su lugar.

—Me he sentido utilizada en este tiempo, ¿sabéis? —El enfado comienza a apoderarse de su cuerpo. Lo percibo en sus mejillas, en su tono crudo y alto y en la fuerza con la que sujeta el teléfono entre los dedos—. Yo la he querido como a nadie. He estado ahí. Hemos compartido momentos, buenos y malos, y cuando le confesé que estaba preparada para dar un paso más, que ese paso lo necesitaba, que era importante para mí, me confesó que no, que no era igual para ella, que no estábamos en el mismo punto de la relación y que necesitaba poner tiempo y espacio. —Cruzamos de nuevo la mirada y sé que entiende lo que estoy pensando, aun así, le doy voz.

—Todos necesitamos un tiempo y un espacio, ¿recuerdas?

Sarah posa su mano cómplice sobre la de ella y suspira asimilando mis palabras.

—Ya. Eso lo dije yo —admite Hattie.

—Pues quizá deberías predicar con el ejemplo.

—¿Y qué pretende? —explota—. ¿Que haga como si nada hubiese sucedido? Me dolió lo que respondió, no puedo hacer borrón y cuenta nueva. No es tan sencillo como eso.

—Nadie te pide que hagas eso, Hattie. Solo que intentes escucharla y entenderla.

—No puedo —sentencia.

—¿No puedes entender que alguien piense diferente a ti? —replico. Hattie me mira mal porque cree que la estoy atacando—. ¿No puedes entender que ella necesitase otra velocidad diferente a la tuya? ¿No puedes entender que el tiempo y el espacio es diferente para ti y para mí?

—Joder, Diana —protesta.

—Tengo razón y lo sabes.

—Tiene razón —me respalda Sarah.

—En este momento no puedo. No sé si estoy preparada. —Suspira y baja la cabeza, parece ciertamente agobiada con el tema.

—Nadie te pide que sea ahora, solo que, cuando estés lista, lo hagas. Todos merecemos una oportunidad, explicarnos y entender el otro punto de vista.

Sarah deja escapar el aire. La conversación empieza a causar estragos en ella también.

—Lo haré. De verdad que lo haré. Me ha hecho esperar, no está de más que se lo haga yo a ella también, ¿verdad? —Sonríe maliciosa, y asentimos ante sus palabras.

—Me siento fatal. —La confesión de Sarah nos pilla desprevenidas a las dos. Está claro que algo sucede y también sabemos lo que es. Sarah siempre ha sido un poco más reservada con sus temas, la verdad es que cada día soy más consciente de que todas lo somos a nuestra manera.

De alguna forma, Sarah necesita desahogarse, tal vez sea porque Hattie lo ha hecho o porque ya no aguanta más y necesita soltar todo ese lastre que lleva dentro y que la carcome.

—No me extraña —sentencia Hattie. Alzo la ceja, interrogante. ¿Dónde ha quedado la empatía?—. ¿Qué? Tengo razón. Yo lo estaré haciendo mal, pero ¿ella? Ella se lleva la palma. Tiene a un chico bueno que bebe los vientos por ella y se queda con el que ya la hizo sufrir.

—¿Y tú me dices eso? —contrataca Sarah con mal carácter. Como no intervenga se va a montar la de Dios—. Porque, si vuelves con Grace, ¿qué?

—Yo no he admitido que vaya a volver con Grace.

—Sabes que te mueres por hacerlo —declara Sarah ofendida.

—Confiaré en ella si me demuestra que merece que lo haga, dicho esto… ¿Acaso tú estás enamorada de Chris? Confiesa que lo estás y te pediré disculpas y me retractaré de todo lo que te he dicho. Porque yo, al menos, juego con esa ventaja. Estaremos mal, sí, no obstante, la quiero. Es tu turno, contesta, Sarah, y cuenta la verdad, nada de jueguecitos ni de tirar balones fuera —le advierte.

No, mejor no intervengo porque esto está bien que salga a la palestra.

El gesto de Sarah muestra confusión, y en un abrir y cerrar de ojos se le empaña la mirada y comienza a llorar. Las lágrimas descienden por sus mejillas sin control alguno, y se me contrae el cuerpo al verla así. Derrumbada. Una parte de mí quiere acercarse y consolarla, explicarle que no pasa nada y que todo va a salir bien. Otra parte de mí me indica que debe enfrentarse a esto, que es una prueba más y que tiene que aprender a tomar decisiones y sufrirlas si son equivocadas.

—No le quiero. —Se puede decir más alto, pero no más claro.

—¿Y entonces? —Hattie parece no tener piedad con ella.

Me mira y sé que lo que intenta es llevarla al límite. Mi hermana ya lo intentó una vez y no tuvo éxito alguno, salvo unos días que estuvieron sin hablarse, todo lo demás fue un fiasco.

—Son mis padres. —Vaya, otra vez ese asunto—. No dejan de insistir en que Chris es bueno para mí, que es un buen partido, trabajador, profesional, y Chris parece no dejarme en paz. Se presentó en el local porque mis padres le dijeron dónde estaría ese día.

—¿Y para qué les cuentas eso? —inquiero ofuscada con la situación.

—Porque son mis padres, ¿qué les voy a contar si me preguntan?

—¿Una mentira?

—No —me contradice Hattie—. De nada vale mentir, tiene que hacer frente a la situación y poner cada cosa en su sitio y lo tiene que hacer ella, ni tú ni yo.

—Eso ya lo sabemos —especifico—. Lo de la mentira es para ganar tiempo.

—No —insiste Hattie—. Sarah… —La voz profunda y seca que utilizó antes se ve sustituida de inmediato por un tono suave y delicado.

—Lo sé. Lo sé —repite como una autómata—. Necesito poner en orden mis ideas. Necesito saber qué va a suceder. Necesito encontrar mi sitio en el mundo.

—No tengo nada que añadir —recalco.

—¿Vas a ir a la boda con Chris? —Esa es una buena pregunta, sí. Tenía que haberla hecho yo y no Hattie. Estoy alelada.

—Ya le he dicho que sí. Hemos hecho planes juntos. Mis padres están contentos.

—Los planes se cancelan —añado.

Sarah niega. Cuando hace eso, sé que no hay mucho más de dilucidar.

—Echo de menos a Jackson.

Mis labios se convierten en una fina línea. Una que intenta callar lo que le quiero soltar; que espabile, que vaya a por él, que deje a Chris plantado, que Jackson sí vale la pena o al menos intentarlo. Sin embargo, no soy quién para hacer nada cuando ni siquiera sé resolver mis propias situaciones.

—Tiempo y espacio —repito ahora yo.

Todas asentimos. Ponemos las manos unas sobre las otras y sabemos que, con ese gesto, sellamos una especie de pacto sin palabras.

Alzamos la vista cuando la puerta de casa suena.

—Si es Arlet, me muero —dramatizo.

Sarah sonríe mientras se limpia las lágrimas, aunque es Hattie la que se dirige a abrir.

—Le romperé la cabeza si es él. Con las ganas que le tengo —matiza.

Se queda de piedra y las ganas de matar se esfuman cuando es Grace la que se encuentra al otro lado. Un par de segundos tarda en reaccionar hasta que le cierra la puerta en las narices.

—Vaya, pues sí que piensas ponérselo difícil.

No responde, se dirige a su habitación y se encierra en ella dando otro portazo.

Tomo las riendas de la situación y me acerco hasta el umbral seguida de Sarah.

Encontramos a Grace esperando el ascensor, está triste, no esperaba menos.

—Vas a tener que trabajar duro si quieres recuperarla.

Asiente.

—Hattie nunca ha sido una chica al uso —indica—. No podía ser de otra forma.

—La has cagado —suelta Sarah.

Grace se sube en el ascensor y se marcha. En ese instante me doy cuenta de que al final, si algo está para ti, está para ti, aunque des mil millones de vueltas y cojas mil ascensores en la vida.

51
Y llegó el gran día

Estoy nerviosa. En realidad, es una mezcla de muchos sentimientos: nervios, ganas, alegría, recelo, temor y algo de envidia quizá también.

He dado infinidad de vueltas por el piso esperando a que venga Hugo a recogerme. Os acabo de mencionar el tema de los nervios y ese adjetivo se lo asigno en exclusiva a él, es decir, parezco un jodido flan esperando a que aparezca.

—¿Estás lista? —me pregunta Hattie desde el pasillo.

Se está colocando el pendiente derecho cuando posa su mirada sobre mí. Permanece parada unos instantes antes de sonreírme con la ilusión desbordándose por todos los poros de su piel. Esperaba un muffin porque eso es con lo que Helena me había amenazado.

—Yo sé de uno que va a querer follarte antes de salir.

A ver, estaría mal que os dijese que no me complace ese piropo. ¿Dónde queda eso de preciosa y guapa? No, esto es mejor, mucho mejor.

—Joder, eso espero. —Ahora la que sonríe soy yo.

—Yo me voy ya, nos vemos allí. No tardéis mucho, no quiero sentarme sola. Tampoco quiero sentarme con el tipo ese con el que va Sarah, por si no lo has notado, no me cae precisamente bien.

—A nadie le cae precisamente bien —repito sus palabras dándole la razón.

Nos damos un par de besos y se encamina hacia la puerta. Justo cuando abre, está Hugo tras ella, con la mano alzada, dispuesto a tocar.

—Esto es telepatía y lo demás tontería —bromea.

Nuestros ojos se cruzan, y Hattie se hace a un lado observándonos. Nos hemos quedado ambos de piedra. Hugo está guapísimo. Siempre está guapísimo, con vaqueros, con zapatillas de deporte, con esas camisetas sencillas que le marcan cada músculo de su cuerpo, con su pelo desenfadado y con su actitud de «aquí no pasa nada, todo está controlado». Verlo así, con un esmoquin azul marino, una pajarita a juego, vestido sencillo a la par que elegante, es otro nivel. Y mi cuerpo reacciona ante ello de forma instintiva.

Tal vez la que quiera echar un rapidín antes de salir sea yo y no él.

—Vaya cabeza tengo, se me ha olvidado despedirme. —Abro los ojos perpleja, y Hattie se acerca con paso firme hasta mí. Me da un abrazo, un beso en la mejilla y susurra para que quede entre nosotras dos—: Engáñate tú también porque ambas sabemos que esto que hay aquí no es solo amistad y tampoco es solo sexo. Tiempo y espacio.

Se aleja de mí y siento un vacío que me asola. Las palabras de Hattie se hacen eco en mi mente. Eso que ella ha dicho es justo lo que yo he meditado en la soledad de mi habitación estos días. Sí, todos sabemos que los sentimientos que compartimos Hugo y yo, o al menos en lo que a mí se refiere, no están asociados solo a la amistad o a la pasión, hay algo más, sin embargo, no quiero pensar en eso porque no quiero tener que tomar una decisión, ya sea acertada o no.

Es Hugo, mi mejor amigo, con el que he compartido miles de momentos y que ha permanecido siempre a mi lado y no quiero perder eso que tenemos. Y el amor, sí, lo he dicho, lo he pronunciado, buscad una pared en la que hacer la marca, el amor solo lo jode todo. Lo complica todo y lo destruye todo si no sale bien. Y no tiene por qué salir bien. Los finales tristes existen, ¿acaso no lo sabéis?

—Nena… —Mi amigo se toma su momento antes de continuar la frase. Me recompongo y sonrío observándolo de arriba abajo. Disfrutando de las inigualables vistas. Dios mío, ¿qué me hace?—. Estás preciosa. Siempre lo estás —me dice rectificando—, no obstante, ahora…

—Quieres comerme como si de un trozo de pastel se tratase, ¿cierto? —Asiente. Me complace su respuesta.

—De repente, me siento hambriento. —Sonríe bravucón y, cuando se acerca a darme un tierno y suave beso en los labios, le propino un golpe en el brazo—. ¿Qué? Yo siempre estoy hambriento de ti.

Hambriento de mí. ¿Cuánto puede haber de verdad tras esa frase? ¿Cuánto de querer más? ¿De ir más allá? ¿De perdernos los dos? ¿De perder lo que tenemos?

—¿Listo para asistir a una boda?

—Listo —afirma tendiéndome el brazo.

El trayecto hasta Lyndhurst Castle es bastante tranquilo. Hugo permanece en silencio o apenas interviene mientras le explico el caos del día anterior. Stephen y yo estuvimos tantas horas elaborando la tarta y otros pastelillos que cuando llegué a casa solo quise meter los pies en hielo o cortármelos con una sierra oxidada, lo que fuese mejor y más rápido. Le dedico una mirada de soslayo a mi amigo, que sonríe por lo dramática que me pongo cuando quiero.

—Encima hoy tengo que estar con estos zapatos del infierno. Maldita la hora en que acepté hacer esa tarta.

—La parcela tiene jardín, podrás descalzarte en cuanto salgamos al exterior.

—Cuenta con ello. ¿Querrás bailar con una chica bajita?

—Querré bailar contigo. Solo contigo —matiza desviando un segundo la vista de la carretera.

Hugo posa sus manos sobre las mías, que permanecen sobre mis rodillas, y contengo la respiración ante ese gesto tan tierno y cercano. Tan natural entre nosotros.

Somos solo amigos. Tenemos que hablar de eso. Se supone que Arlet ya no está, por lo que esto que teníamos puede dejar de ser un acuerdo, un pacto o un plan, lo que sea, y volver a la normalidad. ¿Normalidad? ¿Y qué es la normalidad? Y, por encima de eso, ¿quiero yo volver a la normalidad? Claro que quiero. No quiero perder a Hugo. No quiero que el amor fastidie lo que tenemos. La amistad está por encima de todo.

El resto del trayecto lo hacemos en absoluto silencio, un silencio que para mí se torna espeso e incómodo. No estoy acostumbrada a eso entre nosotros, puede que este sea un adelanto de lo que sucederá si las cosas entre nosotros van a más. Si perdemos lo que tenemos por una estupidez sin sentido. Por dejarnos llevar.

Hasta ahora podría justificar todo gracias a Arlet. Sí, ya, ya sé que no es del todo maduro, tampoco lo soy yo en ocasiones, pero, siendo objetivos, tenía una excusa perfecta, aunque hayamos follado muchas veces sin tener que demostrarle a Arlet que estábamos juntos, sin embargo, esa relación tenía un nombre. Un nombre y un objetivo que ha desaparecido, por lo tanto, esto tiene que desaparecer también.

Bajamos del vehículo a la llegada de Lyndhurst Castle, y el aparcacoches se hace cargo de todo.

—Vaya lujazo. De esto no sabía nada —replico con desdén.

—Fue Simon el que se encargó de reservar el lugar. Nos lo contó hace un par de noches cuando puso al día a Lucía de todo el asunto de la boda. Vimos fotos. Te va a encantar el sitio. Es muy bonito, tanto por fuera como por dentro.

—No me cabe la menor duda.

La mansión, porque esto de casita tiene poco, es enorme. Mi piso podría ser la ratonera de este lugar. Los jardines están perfectamente cuidados y los árboles, podados y lucen en perfecta armonía. El camino de piedra está limpio y la decoración es exquisita. Sencilla, tal y como a mi hermana le gusta.

Accedemos por la puerta principal y comprendo lo que Hugo quería decir. Hay flores blancas por todos lados y sonrío al darme cuenta de que, sin querer, la tarta nupcial va acorde con la decoración elegida.

Hay distintos grupos de personas repartidos por las diferentes estancias, charlando animadamente, haciendo tiempo hasta que llegue la hora del enlace.

Cogidos de la mano, caminamos por las habitaciones buscando a nuestro grupo. Nos paramos cada cierto tiempo para saludar a conocidos y agradecer que hayan venido, al fin y al cabo, soy la hermana de la novia y dama de honor.

—Mira, allí están.

Al final, cerca de una de las chimeneas que se encuentran apagadas porque con este calor sería un suicidio encenderlas, se encuentran todos nuestros amigos y mi familia.

Mi padre es el primero en girarse y observarnos. Sonríe cuando se percata de que Hugo y yo tenemos las manos unidas. Mi madre se gira también cuando mi padre comienza a caminar hacia donde estamos nosotros.

—¡Diana!

—Papá, mamá… —Suelto la mano de Hugo y voy a su encuentro.

El miedo inicial que tenía de llevar un vestido largo y que pudiese acabar enredado entre mis zapatos o mis piernas, ya que lo mío no es la moda y esas cosas, se ve relegado a un segundo plano. Helena tenía razón con respecto al atuendo. Temo que mi hermana tenga razón con respecto a todo lo demás también.

—Diana, estás increíble.

Aún entre los brazos de mis padres, veo por el rabillo del ojo a Hugo, que camina hasta situarse con nuestros amigos. Intercambian abrazos y besos, y me siento genial de que sea uno más de nosotros. De que haya encajado tan bien.

—Vosotros también lo estáis.

—Jovencita, no podemos pasar tanto tiempo sin vernos. Tienes que venir a casa más a menudo. Llevamos meses sin que hayas ido por allí.

—Desde Navidad —rememoro.

Ambos asienten y cogidos de la mano regresamos con el grupo.

Mi padre se sitúa al lado de mi abuela, y ella lo sujeta por el brazo.

—Estoy rodeado de las mujeres de mi vida. —Y nos da un suave y tierno beso a todas.

Saludo al resto del grupo cuando me incorporo. Hugo se acerca, le tiende la mano a mi padre y le da un beso en la mejilla a mi madre. Ellos ya lo conocen, al menos, de escucharme hablar de él en cientos de ocasiones. Intento poner la oreja y oír lo que mi padre y él conversan, pero me es imposible porque el resto no hace más que hablar y hablar.

Simon se acerca y reparte abrazos.

—¡Quién te ha visto y quién te ve! —le dice Guille. Para pincharlo, eso también lo sabéis.

Simon no responde. Mete sus manos en los bolsillos y se balancea hacia adelante y hacia atrás. Los nervios, no hay nada peor que los nervios.

Hattie se incorpora al grupo y me guiña un ojo cuando lo hace. Sarah y Chris parecen un tanto apartados. No les presto mayor atención, en principio, porque no quiero ni ver al tipo ese y, en segundo lugar, porque no quiero molestar. Hoy no es el día de nada de esto.

—Ha llegado la hora —indica Simon.

Nos colocamos cada uno con su pareja y comenzamos a andar en dirección a la estancia que ha sido adaptada para la ceremonia.

—Me han dicho que Helena está impresionante —comenta mi madre—. No me ha dado tiempo de verla. Odio los retrasos en los vuelos —explica.

—Lo está —recalca mi abuela—. Es la novia más guapa que he visto. —Mi madre sonríe al escucharla y asiente.

—Quédate con Hattie —le pido a Hugo—, no tiene pareja.

—No diría yo eso…

Grace aparece cuando estoy a punto de marcharme con el resto de las damas de honor.

—No sé si quedarme a ver cómo se reconcilian. Las reconciliaciones molan. Seguro que acaban follando en el baño o en el cuartito que hay bajo la escalera, rodeadas de escobas y trapos.

—¿Quieres que tú y yo discutamos para reconciliarnos luego? —me lo pregunta de una forma tan ardiente que asiento, ¿cómo no voy a asentir?, estoy loca por lanzarme a sus brazos.

Hugo me guiña un ojo y me pellizca el culo antes de dejarme ir.

—Soy mala —le digo.

—Lo eres, nena.

Me debato entre darle un beso o no hacerlo porque, la verdad, es que me muero de ganas de discutir y arreglarlo luego y de besarlo… De comérmelo a besos también, es lo mismo, ¿no? Muajajaja.

Mia, Loren, Ada, Sarah y yo vamos en busca de mi hermana.

La vemos al final, tras la cortina blanca, dando vueltas sin parar, de un lado a otro, tal y como yo hacía antes mientras esperaba a Hugo.

Nos sonríe a todas de una forma que sería capaz de eclipsar cualquier otra sonrisa que haya mostrado jamás.

—¿Qué tal estoy? —lo pregunta mirándome a mí.

Ese vestido lo elegí yo, lo elegí estando de coña, ofuscada porque no quería participar en nada de esto, y…, y ha sido todo un acierto.

—Si me hubiese propuesto buscarlo aposta, no estarías tan guapa y radiante como lo estás.

—Te quiero mucho, Diana. —Me mira y se emociona. Mierda, ¿en serio?—. Os quiero mucho, chicas.

Nos abrazamos cuando la música comienza a sonar.

—Ha llegado el momento —susurra Ada sujetándole las manos a mi hermana.

—Estoy preparada para compartir mi vida con ese hombre.

Nos colocamos en posición y comenzamos a caminar.

Ha llegado el gran día.

52
Como Cenicienta en el baile

—Ya sé cómo se sintió Cenicienta en el baile, cuando el príncipe la eligió entre todas las que había allí.

Hugo y yo llevamos un rato bailando, encadenando una pieza tras otra sin dudar, como si se nos fuese a acabar el tiempo. Es una sensación extraña.

—Así que…, ¿soy algo así como tu príncipe? —me provoca.

—No te definiría yo de esa forma.

Separo la cabeza de su pecho, donde la he tenido apoyada hasta este momento, y lo observo con intensidad, buscando respuestas. Sigo sin encontrar nada tras su mirada.

—Ha sido una boda increíble —me cuenta depositando un beso en mi cabeza.

La ha sido. Todo ha salido a pedir de boca. La boda fue preciosa y la ceremonia muy emotiva. El momento en el que mi hermana y Simon pronunciaron los votos que habían escrito, y de los que yo no tenía conocimiento alguno, resultó ser de lo más conmovedor.

No se juraron amor eterno, como suelen hacer las parejas al uso, tampoco hubo eso de «hasta que la muerte nos separe», sin embargo, hubo otras tantas promesas que lo hicieron mucho más real, mucho más a nuestra forma, a nuestra manera.

—¿Qué tal Hattie y Grace? —pregunto moviéndome al compás de la música.

—Compruébalo por ti misma.

Hugo me mueve hacia un lado, siguiendo los pasos de baile y dejándome una panorámica muy buena de mi amiga y de la chica con la que baila.

Se mueven con complicidad, y me pregunto si esa imagen que muestran ellas y esa sensación que transmiten será la misma que mostramos Hugo y yo en este momento.

—Me atrevo a decir que han solventado sus diferencias. —Hattie me mira en ese momento y me guiña un ojo. Se la ve feliz y tranquila. En paz.

—A los que hace rato que no veo son a Chris y a Sarah.

Me percato de lo que cuenta Hugo y paro de bailar. Comienzo a moverme, buscándolos. No están entre los que ocupamos la pista de baile.

—Vamos a dar una vuelta. Esta mañana los vi apartados del grupo. No le di mayor importancia. Espero que no haya pasado nada raro.

Alzo un poco mi vestido, porque ahora que estoy descalza me puedo pisar el bajo y las consecuencias pueden ser desastrosas, y abandonamos la pista de baile.

Nos encaminamos hasta la mesa en la que se encuentran Mia y Jaydee dándose arrumacos. Ada y Guille están hablando y sonríen al hacerlo. Guille tiene su mano sobre la más que prominente barriga de mi amiga.

—Loren y Álex han ido a dar un paseo —me cuenta Mia cuando se percata de nuestra presencia.

—O a follar —añade Guille.

—Siempre pensando en lo mismo —lo reprende Jaydee.

Le guiña un ojo con socarronería, pero no añade nada.

—Los que me preocupan son Sarah y Chris, ¿los habéis visto? —pregunto.

La primera reacción de mis amigos es observar la pista de baile. Cuando se dan cuenta de que no están ahí, intercambiamos varias miradas de recelo.

—La última vez que los vi estaban discutiendo —nos cuenta Ada—. Me fui porque no soy quién para meterme en eso.

—¿Y eso cuándo fue? —inquiere Hugo.

—Después del brindis —confirma Ada.

—Te dije que estaban raros —repito mirando a mi acompañante.

—¿Qué pasa? —pregunta Helena, que se suma al grupo en un momento—. Simon se ha quedado saludando a un par de compañeros. Ya viene.

—No he visto a Sarah desde hace rato —le cuento.

—En breve van a servir la tarta —indica Helena.

—Voy a dar una vuelta a ver si la encuentro.

—Voy contigo —afirma Hugo.

Guille no añade nada. Se incorpora y se coloca a nuestro lado. Jaydee también lo hace.

—Nosotras nos quedamos aquí —manifiesta Mia, refiriéndose a ella y a Ada.

Asentimos y comenzamos a caminar.

Decidimos que lo primero es recorrer los jardines, puesto que la mayor parte de los invitados se encuentran en esta zona, que es donde se ha celebrado el convite.

Hay muchos camareros recogiendo los restos de la comida y rellenando copas de champán. Otros tantos se dedican a colocar platos y cubiertos limpios para dar buena cuenta del postre. Stephen está al lado de la tarta, ultimando los detalles y revisando que todo esté perfecto.

Cuando nos cruzamos, me da un beso en la mano y me guiña un ojo, cómplice.

En los jardines no los encontramos. En cambio, a Loren y a Álex sí que los vemos.

—Y eso que parecían unos santos —apostilla Guille con cierto deje de burla en su voz.

—Loren jamás ha sido una santa —matizo yo.

—Ya veo.

Nos adentramos en la casa y recorremos las distintas estancias. En el salón principal no hay nadie. Hacia las cocinas decidimos no ir porque, más que buscar, entorpeceríamos el trabajo de los que se han encargado del cáterin. Subimos a la planta de arriba y antes de abrir colocamos la oreja. La vieja técnica de escucha.

—Qué divertido va a ser como estén follando —añade Jaydee.

—Almuerzo con espectáculo —bromea Guille.

No debería hacerme gracia, sin embargo, me descojono porque tenemos que reconocer que el chiste no está mal llevado, la verdad.

Llegamos al final del pasillo y sabemos que se nos agotan las posibilidades.

—Tal vez se han ido —declara Jaydee.

—¿Sin decir nada? —inquiero—. Imposible, Sarah nos contaría algo. Seguro.

—Aquí dentro se escuchan voces —indica Hugo.

Pegamos todos las orejas como fuésemos una panda de espías.

Asentimos cuando nos separamos y tocamos. Barajo la opción de entrar porque sí, aunque comportarme un poco no estaría de más. Sobre todo, teniendo en cuenta que la opción que plantea Jaydee podría ser más que viable.

Repito y toco de nuevo porque, tras unos segundos, nadie abre la puerta.

—Empiezo a pensar que esto es una locura y que estamos molestando más que ayudando. Son adultos, y Chris será un capullo, pero no es un asesino —indica Guille.

—Claro, claro, eso dicen muchas mujeres y hombres y al final… ¡Zas! Te cortan en cachitos y te meten en un congelador. ¿Acaso no has visto Dexter? —Afirma—. ¿Tiene pinta de asesino? —Niega—. Pues ya está —resuelvo.

Tras eso, decido que lo de los modales ha quedado bastante obsoleto y abro la puerta porque sí, porque me sale de las narices y porque necesito saber si es Sarah. Si hay alguien follando, ya pediré disculpas.

No pensaba abrir con tanta fuerza. La puerta choca contra la pared y hace que los integrantes de la habitación se giren.

Dentro se encuentran Chris y Jackson.

—¿Qué pasa aquí? —Se adelanta Guille cuando los distingue. Entra a matar, como yo.

Sigo ojeando la habitación y me encuentro a Sarah acuclillada en el suelo, en una esquina, descalza y con la cabeza enterrada entre las manos. Voy hacia ella sin dudar y me coloco enfrente. Poso mis manos sobre las suyas y las abre dejando una pequeña rendija por la que me ve.

—No dejan de discutir —me explica—. No dejan de discutir —repite.

Alzo la mirada y compruebo que lo que cuenta es cierto. Mierda, de verdad, ¿esto tiene que suceder justamente hoy?

Hugo parece leer mis pensamientos porque coloca una mano sobre el pecho de cada uno y los separa.

—Este no es el momento ni el lugar de peleas de gallos como esta —expone. Dios, es increíble cómo es capaz de entenderme a la perfección.

Le agradezco en silencio sus palabras.

—Sarah —la llamo—. Tienes que despertar. Se acabó. Esta es la boda de mi hermana. Es un día importante para todos. No puedes permitir que sucedan estas cosas. Pon fin a esta situación. Aquí sentada no solucionas nada.

Ella me mira con esos ojos que no esconden sentimientos, al contrario, muestran mucho. Muestran el miedo, la inseguridad, las dudas, la incertidumbre y la vacilación.

—Diana… Yo no soy como tú —resuelve asustada.

—No. Eres tú y puedes con todo. Ser yo es una mierda, te lo garantizo.

Observo a Hugo, que está plantado allí, intentando poner orden con el resto de los chicos y sí, es verdad que ser yo es una mierda porque ese chico que está ahí me gusta. Me gusta y siento algo por él, sin embargo, no soy capaz de admitirlo y dudo que lo haga nunca. He visto cómo el amor destroza relaciones, amistades, familias, y no quiero que eso suceda entre nosotros. No puede suceder eso entre nosotros.

Hoy puede que haya sido como Cenicienta en el baile, con un príncipe solo para mí, pero, tal y como le sucede a la bella princesa, eso se acaba, tiene un tiempo limitado y ¿luego qué? Luego vuelve a limpiar y a ser la esclava de su propia vida. Y a mí me sucederá lo mismo que a ella. O, peor aún, porque lo perderé por el camino.

Niego en un par de ocasiones y miro a Sarah. Los problemas de uno en uno.

Mi amiga posa sus manos sobre las mías y se incorpora. Imito su gesto y me coloco frente a ella. La envuelvo entre mis brazos.

—Solo tú puedes solucionar este embrollo. —Asiente—. Y te recomendaría que por una vez en la vida hagas lo que a ti te apetezca, no lo que los demás quieran o esperen. Ya lo hiciste una vez y no fue tan mal —le explico recordando que ya se separó de Chris hace tiempo.

—Lo sé. Me sentí libre tras eso —me cuenta.

—Pues así es tal y como deberías sentirte siempre.

Sarah camina hasta donde se encuentran todos ellos. Chris y Jackson siguen discutiendo. Chris no deja de gritar estupideces sobre que Sarah es su pareja y, por lo tanto, es suya. Qué pena siento cada vez que escucho a alguien decir esa clase de barbaridades. No somos propiedad de nadie, somos libres por pleno derecho.

—Chris… —Maldigo en silencio el tono en el que Sarah se dirige al que todavía, y por poco tiempo, sigue siendo su novio. Este posa su vista sobre ella y ni siquiera sonríe, en cambio, Jackson tiene una sonrisa sempiterna en los labios desde que la ve—. Ya basta. —Este tono sí que me gusta mucho más.

—Sarah, tienes que dejarle claro a este chico que eres mía, que somos pareja y que estás conmigo. No entiendo qué pinta aquí.

—He venido a una boda —responde Jackson con educación.

—Lo han invitado los novios y, si no te vale, lo he invitado yo —matiza Guille con descaro. A ver quién es el guapo que le lleva la contraria.

—Pues ya puedes irte por donde has venido. Solo —manifiesta Chris.

Pongo los ojos en blanco porque, la verdad, me está consumiendo el mal humor. Que claro está que no soy imparcial porque siempre he sentido un profundo rechazo por Chris y sobra especificar que se lo ha ganado a pulso con su actitud arrogante y con su posesividad. Tampoco los padres de mi amiga son de mi agrado.

—No, Chris —intercede Sarah.

La confusión se refleja a la perfección en el rostro del susodicho.

—Sarah, por favor, no vayas a empezar. No montes ninguna escena absurda de las tuyas. Con una fue suficiente.

—No te pases ni un pelo, ¿me estás escuchando? —intercedo. No puedo controlarme más.

Mi amiga coloca su mano sobre mi hombro y me sonríe. Hay algo, algo que ha hecho clic, lo sé, lo siento, lo percibo.

Hugo agarra mi mano, y nos quedamos allí todos parados. No sabemos si abandonar la estancia y dejarlos solos o esperar a ver cómo lo mandan a su casa. Sé que Sarah lo va a hacer. Ha llegado el momento. Tiempo y espacio.

—Es hora de que te marches, Chris. —Su tono de voz es bajo, suave, pero, a su vez, decidido y tajante.

—¿Cómo? —inquiere él.

Se veía con la victoria en las manos. Ohhh, pobrecito.

—No quiero que estés aquí. Has venido en calidad de invitado y, de verdad, no quiero que estés aquí. No quiero que sigas a mi lado, no quiero compartir más tiempo contigo. No quiero que formes parte de mi vida.

El orgullo me engulle.

—¿Ya hemos vuelto a esas? —la increpa—. ¿Sabes lo que vendrá luego? Te lo cuento yo —indica sin dejarla hablar—. Tus padres me llamarán de nuevo y me pedirán que te busque. Me contarán dónde y con quién estás para que aparezca, me suplicarán que vuelva contigo porque eres una chica de bien y que solo podrás ser feliz a mi lado, y yo, yo tendré que volver a buscarte y a salvarte. Y ¿sabes qué? Que me cansaré de ese juego.

Sarah comienza a reírse a mandíbula batiente. Como si hubiese escuchado el mejor chiste contado jamás y percibo el desconcierto común en el ambiente. Hasta yo estoy fuera de onda total.

—Ya he escuchado lo que tenías que contarme y ahora es mi turno. —Sarah coge carrerilla y comienza a hablar con una entereza apabullante—. No vengas a buscarme, no me sigas, no preguntes, no investigues, no hagas caso a nada de lo que te pidan mis padres, no pienses ni por un solo momento que eres lo que necesito y que tampoco se te pase por la cabeza la idea de que te suplicaré jamás volver contigo porque todo eso que cuentas tiene una base de la que carece nuestra relación y no te voy a preguntar si sabes cuál es porque te lo voy a poner mucho más fácil. —Ahora es ella la que no le permite hablar—. Para que todo eso vaya bien, para que lo nuestro vaya bien, solo tiene que haber amor. Y, si eres lo suficientemente inteligente y has pillado todas las pistas que te he dado en los últimos minutos, no, no hay amor. No, no te quiero, y apuesto lo que sea a que tú tampoco me quieres, lo único que quieres es seguir sintiéndote ganador. Y yo no soy ningún trofeo que ganar, Chris. Ya no soy el trofeo de nadie. Soy una mujer que hasta el momento no ha sabido bien lo que quería y que, gracias a todos —nos indica señalándonos, señalándome, señalando a Jackson—, ya sé lo que necesito en mi vida, y tú no estás entre las cosas que la conforman.

Joder, joder, joder, ¿puedo saltar y chocarla en el aire con alguien? Siempre he querido hacer eso y no veo mejor momento para ello que el manifiesto que acaba de verbalizar Sarah y del que no me puedo sentir más satisfecha. Es más, no puedo sentirme más orgullosa de lo que ya me siento de ella.

—No tenía que haber vuelto. Nunca has valido mucho —espeta.

—Gilipollas. —Lo he pensado, sin embargo, no he sido yo la que lo ha verbalizado.

El puño de Jackson impacta en la nariz de Chris, y aplaudo. Ya, vale, está mal, no obstante, ha sido tan épico el momento que he podido sentir esas mariposillas en la barriga por lo que acaba de suceder.

—Ella vale mucho más que tú —le suelta.

Chris, con la mano rodeando su nariz, duda. No actúa porque sabe que está solo en esto y que, si continúa, puede salir mal parado.

—Toda tuya —le indica.

—Música para mis oídos —responde el susodicho.

Jackson sujeta a Sarah y la rodea por la cintura antes de besarla como si hubiese estado esperando eso toda la vida.

—¿Creéis que sobramos? —pregunto así, como quien no quiere la cosa.

Hugo, Guille y Jaydee asienten.

—Diría que sí —apostilla Jaydee.

—Solo un poco más, hasta que se magreen.

—No seas viciosa —se burla Guille.

—Dime que tú no lo has pensado —lo provoco.

—Lo he hecho. —Se ríe.

—¡Fuera! —nos grita Sarah.

—Joder con el carácter que se gasta la niña cuando quiere —musito.

Nos giramos y salimos al pasillo de nuevo.

—Ahora es cuando se reconcilian —me cuenta Hugo al oído.

Sonrío.

—Espero que lo hagan de una vez por todas —finalizo.

Y ya sabéis a lo que me refiero porque, en cuestión de sexo, mi amiga se ha hecho de rogar.

53
La hecatombe

La Cenicienta del siglo XXI

Si Cenicienta viviese en el siglo XXI y no fuese un simple invento, un cuento para alimentar las ilusiones y aumentar las pretensiones en cuanto al amor se refiere, esa chica hoy sería una mujer empoderada. Cenicienta no tiene miedo, solo ilusión. Es capaz de vivir con poco y es feliz con lo que tiene. Tal vez es que se ha resignado a que su vida sea esa y ha aprendido a conformarse y a disfrutar de las pequeñas cosas. La tragedia de la película supongo que la conocéis. La parte mala le muestra que, una vez ha descubierto lo que es el amor, todo se tuerce. La encierran en un torreón y su vida se ve supeditada a lo poco que puede ver desde la ventana. Una vez más, se conforma. ¿Eso es lo que queremos? ¿Conformarnos con lo poco que podamos tener? No, el amor solo lo estropea todo. Yo no quiero conformarme, ¿y tú?

He dicho.

—¿Qué haces aquí?

La pregunta de Hugo me pilla desprevenida.

Llevo rato sola, sentada en un lateral de Lyndhurst Castle, desconectada de todo y de todos.

—Estaba añadiendo una entrada al blog. —Le muestro el móvil y lo balanceo ante sus ojos.

—¿Trabajando el día de la boda de tu hermana?

—Eso parece —confirmo circunspecta.

Tenemos que hablar. Yo lo sé, y él lo sabe, sin embargo, esto es como «a ver quién le pone el collar al perro».

—La tarta ha sido un éxito.

Buen tema de conversación cuando no quieres afrontar los argumentos que de verdad pugnan por ser mentados y no lo son.

—Eso parece. —Y seguimos—. Stephen está muy satisfecho. Apenas queda. Muchos han repetido. Lo mejor ha sido la cara de mi hermana cuando la ha probado. Empiezo a temer una cita con Alcohólicos Anónimos.

—¿Y tú? ¿Cómo estás tú? —me pregunta directamente.

Suspiro, dejo el teléfono a un lado y me observo los dedos de los pies.

—Sabes que tenemos que hablar, ¿verdad? —Muy bien, Diana, hay que coger el toro por los cuernos.

—Lo sé. Llevo días temiéndome esta conversación. —Su confesión y su sinceridad me pillan desprevenida. ¿Por qué se teme la conversación? ¿Acaso esto no es algo que él ya se viese venir?

—Arlet ya no está en la ecuación —declaro—, por lo tanto, no tenemos por qué fingir más que somos algo que no somos. —Me tiembla la voz, me tiemblan las manos y agradezco estar sentada porque me tiemblan las piernas también.

—Pensaba que, a estas alturas, te habrías dado cuenta de que lo de Arlet fue una tontería.

—¿Tontería? —inquiero.

Hugo asiente y se toma unos segundos antes de proseguir. Apoya, tal y como lo he hecho yo, su espalda sobre la pared y estira las piernas. Los pantalones del traje se adhieren a su cuerpo y me percato de lo grande que es y de lo diminuta que me siento a su lado.

—Lo de Arlet fue una excusa para acercarme a ti, Diana. Una excusa perfecta. Un juego que me venía bien. Y lo aproveché.

No puedo creer que esté siquiera dando a entender lo que creo que está dando a entender.

—Hugo… —comienzo a hablar y al momento entiendo que no sé qué responderle. ¿Esto no fue un triste plan para quitarme de encima a Arlet?

—No te has dado cuenta, ¿verdad? —Su pregunta rompe mis esquemas. Niego.

Hugo toma aire, me mira, lo miro y me quedo petrificada. Lo que va a decir no me va a gustar. Lo que va a soltar lo va a romper todo. Lo que va a confesar va a hacer que las cosas cambien entre nosotros y que, con toda probabilidad, nada de eso me guste.

—Hugo, no lo hagas, no lo digas —me adelanto—. No cambies nada. No lo estropees todo.

«¿Acaso no lo estás estropeando con esto que estás pidiendo, Diana? ¿No lo estás jodiendo tú? ¿No lo empezaste a joder cuando decidiste seguir un plan al que podías haberte negado? Nadie te obligó a follar en un callejón. Allí no estaba Arlet para demostrarle que estabas cumpliendo un objetivo. Nunca hubo objetivo en este asunto, aunque quisieras demostrar que así era. Escudarte en una triste patraña a la que no quieres enfrentarte. ¿Quién es la cobarde en este momento?».

Me incorporo de un salto y salgo huyendo de allí, dejando a Hugo con la palabra en los labios.

La noche ha comenzado a caer y decido ir en busca del resto del grupo.

Temo que Hugo venga tras de mí, sin embargo, no lo hace. Siempre ha sabido respetar mis tiempos, mi espacio, lo que soy y lo que era. Siempre ha sabido entenderme a la perfección y leerme como nadie.

Me cruzo con Hattie, que está dando buena cuenta de un trozo de tarta.

—Joder, Diana, esta tarta está mejor que la primera que hicisteis —me felicita.

Algo debe de notar en mi semblante porque retrocede y deja la cucharilla sobre el plato.

—Hattie —musito. Las ganas de llorar se hacen patentes al instante. Inspiro con fuerza tragándome esa sensación que me constriñe por dentro—. ¿Qué me pasa? —pregunto.

Mi amiga me sujeta de la mano y me lleva hasta un rincón apartado. Cruzo una leve mirada con mi hermana, que parece haberse percatado de que no estoy bien. Asiento y fuerzo una sonrisa que tiene mucho más de mueca que de risilla tranquilizadora.

—Diana, ambas sabemos lo que te pasa. Tú misma lo sabes —murmura.

No, no quiero que eso sea así. No puede ser así.

—No quiero perder a Hugo. Es mi mejor amigo.

Unos pequeños brazos me rodean por la espalda y tiemblo al pensar que sea Hugo el que lo hace. Tiemblo y a la vez lo ansío.

Una vez más, todo lleno de contradicciones. Yo misma lo soy.

—¿Secretitos? —Me giro al descubrir que es Sarah la que lo ha hecho, la que me ha abrazado—. ¿Os vais ya? —me pregunta—. Me he separado un momento del grupo porque Hugo se estaba despidiendo.

—¿Se marcha?

—¿No te vas con él?

Niego.

—No, acabamos de tener un momento… Creo que intentó confesarme…

Sarah se planta frente a mí, al lado de Hattie, y ambas me escrutan con la mirada, intentando ahondar, bucear en mis pensamientos. Comprenderme.

—No me jodas, Diana. ¿Qué has hecho?

—Nada. —Alzo un poco la voz intentando defenderme—. No he hecho nada —repito con un tono más bajo. En realidad, eso no es mentira—. ¿Por qué tengo que ser yo la que lo joda siempre? ¿Es que no os dais cuenta de que si hubiese dejado que hablase no habría marcha atrás?

—¿Acaso te piensas que, porque no lo verbalice, el sentimiento deja de estar ahí?

—Si no lo hace, yo no tengo por qué darme por enterada.

—Muy maduro —replica Hattie enfadada—. Estás actuando como una niña pequeña.

—Que os den a las dos —farfullo.

Me dirijo hacia donde se encuentra mi abuela. Hago un pequeño barrido por la estancia y no lo encuentro. Guille y Ada están bailando, también Loren y Álex, que hacen piruetas como si esto fuese una maldita competición de baile. Estoy enfadada, ¿vale? Lo admito. Navegar sobre un mar que desconoces, sin mapa ni brújula, es muy complicado, entendedme. Nunca he sabido cómo afrontar determinadas situaciones y parece que todas ellas se abren ante mí sin manual de instrucciones.

—Diana, cariño, Hugo se ha despedido, ¿os marcháis ya? —me pregunta mi abuela con dulzura.

Niego. Niego una vez más.

—No lo sé —termino por formular.

—¿Estás bien? —Niego de nuevo.

—No lo sé —repito—. Me voy, no me encuentro del todo bien.

Ya he cumplido con mi parte del trato. He venido a la boda, he disfrutado de ella. Hattie y Grace se han reconciliado o eso parece. Sarah ha tomado una decisión, y estoy orgullosa de ella, de ambas, porque han sido valientes.

—¿Quieres que te acompañe? —pregunta mi abuela.

—No, no, tranquila, disfruta de la fiesta —me apresuro a añadir—. ¿Tienes quién te lleve luego a casa de Helena y Simon?

—Iré con tu padre y con tu madre —me explica.

—Bien. Vale. —Es todo lo que atino a añadir. Le doy un suave beso en la mejilla y me acerco hasta Helena, que me está esperando con los brazos cruzados.

—Diana, ¿qué has hecho? —me increpa nada más llegar.

—Nada. —Eso es justo lo que he hecho, nada, permanecer impasible—. ¿Cuándo salís de viaje?

—En dos días. No había vuelo antes. Mañana quedaremos para cenar. Necesitamos descansar durante el día.

—Vale. Avisadme. Me voy. Estoy agotada. Ayer estuve todo el día con la tarta y tengo los pies cansados. Sin contar con las horas que llevo en la boda de la pesada de mi hermana. —Eso parece dulcificar su gesto porque me sonríe.

—No te preocupes —cede—. ¿Y Hugo? —Eso quisiera saber yo. O no, mejor no saberlo.

—Cada uno irá por su cuenta. Estamos cansados. —No tengo por qué contarle lo que pasa. Hoy no es el día para ello. No es el momento ni el lugar. Tiene que estar todo bien. Mentir es la mejor opción o, al menos, omitir información.

Helena no parece muy conforme con lo que le digo, no obstante, me deja ir. Alzo de nuevo el vestido y recojo mis cosas.

Abandono la finca sin pensar en la cantidad de emociones que se han vivido hoy ahí dentro. Unas buenas, otras regulares, muchas con orgullo y unas pocas con tristeza.

Puede que no esté haciendo las cosas como quizá las harías tú, sin embargo, cada persona tiene su tiempo y su espacio, ¿recuerdas?

54
Buenas decisiones

HUGO

He leído en bucle el post que Diana publicó ayer en el blog. Lo he leído en más ocasiones de las que debería reconocer y el motivo de ello no ha sido otro que la incapacidad para conciliar el sueño que he tenido esta puñetera noche.

No he dejado de darle vueltas a la hipotética —y digo hipotética con toda la ironía del mundo— opción de haberme comportado como un cobarde. Ya sabéis: intentar hablar y no hacerlo. Intentar que se quedase a mi lado y no conseguirlo. Dejarla ir sin perseguirla. Esperar a que se diese cuenta. Soñar con que tocase en la puerta de casa y reconocer que ella también siente algo por mí. Esperar y desesperar por algo que tengo claro que no va a suceder.

Los chicos sabían que algo sucedía, sin embargo, no preguntaron nada, cosa que agradecí inmensamente. Me despedí con premura y abandoné la fiesta cuando todos seguían compartiendo bailes, risas y alguna que otra copa. Ahora bien… ¿Qué hacía yo allí viendo a Diana desesperada, asustada, con el recelo recorriendo cada poro de su piel? ¿Qué podía hacer salvo confesarle que estoy loco por ella? Admitir, con la voz saliendo desde dentro de mis entrañas, que llevo loco por ella muchos años, esperando una oportunidad. Una que, sin saberlo, me brindaron Arlet y Lucía. Una con la que tenía la esperanza de que las cosas fuesen de otra forma.

Un príncipe con final feliz.

Abro la puerta cuando me percato de que lleva un rato sonando. ¿Será ella? ¿Habrá venido de verdad? ¿Romperá mis esquemas como siempre hace?

La imagen que encuentro tras la madera no es la de Diana. Claro. ¡Qué iluso!

—Tienes peor cara incluso de la que había pensado.

Guille me empuja y se cuela en mi pequeño apartamento.

Jaydee lo sigue, y Álex tras él.

—Gracias, ya me siento mucho mejor —ironizo—. Como si estuvieses en tu casa. —En realidad, me dirijo de esa forma hacia Guille, puesto que Jaydee y Álex entran al darse cuenta de que él me ha empujado y ha accedido y, no conforme con eso, se ha metido en mi cocina—. También puedes saquear la nevera.

—El sarcasmo te sienta jodidamente mal.

—Lo que me sienta mal es tu visita. Y tu actitud. —Puestos a añadir…

—¡Bah! Chorradas. Estamos aquí por ti, no por mí ni por ellos. —Señala al resto—. No hemos traído a Jackson porque aún no tenemos claro en qué punto está con Sarah. Las chicas no saben demasiado al respecto, y Diana no contesta mis mensajes ni mis llamadas.

Yo ni siquiera he intentado contactar con ella, ¿para qué? ¿Para terminar una frase que no me dejó verbalizar y de la cual ya sé la respuesta? Sí, sigo sonando patético.

Me doy pena de mí mismo y el reflejo de los chicos muestra que no ando muy desencaminado en lo que ellos también sienten hacia mí.

—¿Qué hacéis aquí? —Ya que no tuve el valor de coger el toro por los cuernos con Diana, al menos lo hago con ellos.

—Venir en tu ayuda —matiza.

—¿Te han nombrado el portavoz? Lo pregunto porque nadie habla, solo tú. —Mi voz suena acusadora y es que es así como me siento, como un juez que está en una sala y, a su vez, como el reo al que van a juzgar.

—No. No hemos hablado sobre eso. Decidimos por unanimidad que teníamos que venir a verte. Sabemos que algo ha pasado y, dadas las circunstancias y tu reciente entrada en la familia, esto es lo que te toca. —Hace un par de círculos con los dedos, uno tras otro, en el que nos incluye a todos. Jaydee y Álex sonríen por primera vez desde la llegada.

—Esta noche tenemos una cena —declara Jaydee—. Simon y Helena no salen de viaje hasta mañana y quieren despedirse de la abuela. Es una reunión familiar, iremos todos.

—¿Y Diana? —La duda ofende, no obstante, tenía que preguntarlo. Aún percibo el sabor amargo en la boca cuando pronuncio su nombre.

Guille alza los hombros, aunque es Álex el que responde.

—No lo sabemos. No sabemos nada de ella desde ayer.

—¿No habéis ido a buscarla? —Los nervios se hacen eco en la estancia y me siento como un maldito perro enjaulado en este momento.

—Está en casa, eso seguro. Encerrada en su habitación y no ha querido salir.

—Hablamos con Sarah —murmura Guille, esclareciendo los pormenores—. Está bien, puedes respirar con normalidad de nuevo.

—O al menos todo lo bien que se puede estar dadas las circunstancias —susurra Álex.

—¿Tan evidente es? —Lo que pasó entre nosotros ayer, quiero decir. Ellos lo sobreentienden porque asienten sin necesidad de que añada nada más.

—¿Por quién nos tomas? —replica Guille.

Se tira en el sofá como si se tratase del suyo propio. Álex y Jaydee toman asiento tras cruzar una leve mirada conmigo y confirmar que no pasa nada.

—Intenté contarle lo que siento. Fue imposible. Ni siquiera me dejó terminar. Ni empezar —especifico.

—¿Y? —La actitud desafiante de Guille comienza a sentarme como una patada en el culo.

—¿Cómo que y? —replico con desdén.

Se toma un par de segundos en los que abre el botellín de cerveza, nos ofrece, todos negamos, lo lleva hasta su boca y bebe sin dudar. Las ganas de asesinarlo se incrementan por momentos y eso que es mi jefe… o algo así. Y quedarme sin trabajo no entra en mis planes, suficiente tengo con haberme quedado sin chica.

—Pues ese «y» —añade, deja el botellín medio vacío sobre la mesa y hace unas comillas tras finalizar— es un resumen de que la has cagado. Y bien. —Se ríe al percatarse de que de nuevo la ha utilizado.

—Eso no lo sabes. —Es Jaydee el que sale en mi defensa. Las palabras de Guille me han dejado sumido en una confusión abrumadora.

—Claro que no —añade Álex—. Explícanos qué ha pasado.

Por si el resumen de antes no les ha valido de mucho, ese en el que les conté que no había podido empezar y mucho menos terminar, entro en detalles y les explico la conversación.

—¿Eso fue antes o después de la entrada al blog? —inquiere Guille.

—¿Y eso qué más da? —replico.

—Pues mucho, porque, si fue después, eres gilipollas porque no leíste entre líneas que estaba acojonada y que se estaba replanteando cosas.

Me llevo las palmas de las manos hasta la cara y la cubro con ellas. Dejo escapar el aire entre mis labios y les confirmo que fue después.

—Está confundida —indica Álex.

—Imagínate que nunca te has enamorado, que no sabes lo que es ese sentimiento, que has defendido a capa y espada el sexo libre y que llega un tío, que encima es tu mejor amigo, y todo cambia porque empezáis a follar por un absurdo plan que todo el mundo tuvo claro desde el principio que era una excusa de mierda para darse al fornicio y estar juntos sin tener remordimientos de conciencia. —La sinceridad apabullante y el discurso esclarecedor de Guille es, como poco, abrumador.

—En eso tiene razón —indica Jaydee—. Tú has admitido sin reservas que estás loco por ella.

—A ella no se lo he contado —objeto.

—Debe saberlo si no te dejó hablar.

—O tal vez pensaba que la ibas a rechazar. Si no te dejó hablar, y tú tampoco hiciste nada por aclarárselo, puede que lo que ella haya interpretado es que la ibas a mandar a paseo.

No me jodas.

—No… ¿O sí? —cuestiono un poco perdido.

—Insisto. Está confundida con todo esto —prosigue Guille.

—¿Entonces? —Ya no sé ni qué pensar al respecto.

—Entonces deberías hablar con ella. Poner todas las cartas sobre la mesa y que decida. Al menos te quedarás tranquilo por haber hecho lo correcto.

—¿Y si me dice que no? —Joder, he sonado como un puto niñato que se va a declarar a la chica que le gusta. A esa que es inalcanzable y con la que sabes que tienes todas las papeletas para que te mande de paseo.

—Si eso sucede, tendrás la certeza de que esto es lo que hay y podrás seguir adelante con tu vida. Olvidarla —manifiesta Álex.

¿Olvidarla?

—Es mi mejor amiga —indico—. No puedo olvidarla. No quiero perderla.

—Tal vez eso sea justamente lo que piensa ella. —Es Jaydee el que lo suelta.

—¿El qué? —rebato.

—Que no quiere perderte como amigo. Quizá piense que el amor lo jode todo —añade a lo que ha expresado—. Lo escribió en el blog. Piénsalo.

—Puede ser —indica Guille dándole la razón a su amigo y socio—. O puede ser una mezcla de todo eso. Solo lo sabrás si hablas con ella.

Tienen razón. ¿De qué me vale lamentarme si al final no he tomado las riendas de la situación? No creo que sea lógico declarar que me ha dado una negativa porque ni siquiera puse sobre la mesa lo que sucedía. Lo más racional y lo más sensato sería exponerlo. Visto de esta manera, al menos, habré sido consecuente y habré actuado con cabeza. Me habré comportado de forma honesta, como siempre he hecho con ella. Y siendo honesto conmigo mismo.

Cojo mi chaqueta de cuero y me dispongo a salir del apartamento.

—¿A dónde vas?

—¿No es obvio? Suponía que eras un poco inteligente —bromeo. Guille me sonríe condescendiente y, tras eso, me hace una peineta—. Cerrad al salir —les pido.

55
Malas decisiones

Llevo, lo que para mí podrían perfectamente ser lustros, encerrada en la habitación en un estado entre catatónico y de duermevela.

Las chicas han llamado en varias ocasiones a la puerta y en ningún caso me he levantado a abrir, ni siquiera he respondido, por lo que han entrado y he hecho lo que mejor se me da: fingir que dormía.

Sé que han hablado con mi hermana porque las he escuchado y que también lo han hecho con mi abuela.

La valentía es algo de lo que ahora mismo carezco.

Decido que ya va siendo hora de moverme y de activarme, puesto que, como adulta que soy —sí, os permito reíros aquí, si queréis—, los problemas y las situaciones no se van a ir solas por mucho que te metas en la cama y te cubras con una manta.

Joder, si yo misma le he dicho a Sarah que se enfrente a sus problemas y ahora actúo de forma opuesta. Ya sabéis lo que se dice: «Consejos vendo y para mí no tengo».

Salgo de la habitación tras darme una ducha y vestirme de forma apropiada y me encuentro con los rostros de mis amigas escrutándome con atención.

—No me he convertido en zombi si es lo que pensabais que iba a suceder. —Nada, no les ha hecho gracia mi broma.

—Estábamos preocupadas —contesta Sarah. Ahora entiendo por qué no hay «ja, ja» ni «ji, ji».

—Pues sigo viva. Estaba muy cansada. —Y confusa, perdida y acojonada…

—¿Qué pasó anoche? —En un abrir y cerrar de ojos tengo a Sarah frente a mí, en el pasillo—. Hattie me ha contado un poco.

Suspiro, ¿de verdad quiero enfrentarme a esta situación ahora? No, claro que no.

—Pues eso. Nada más que añadir.

—Te lo dije —replica Hattie volviendo la vista hacia el televisor—. Está acojonada perdida.

Podría decirle que es mentira, que no es verdad, que está equivocada y negar todo de mil y una formas. No lo hago. Una cosa es no reconocerlo y otra mentir con descaro.

—¿Tú no deberías estar con tu novia? —la provoco.

—Vendrá después. Seguro que es mejor compañía que tú.

—Lo que me faltaba por aguantar.

Miro el reloj y son las cinco de la tarde. Me parece una hora cojonuda para tomarme un copazo.

Cojo una chaqueta y me dispongo a abandonar el piso sin mediar palabra.

—¿A dónde vas? —me pregunta Sarah.

La observo y me percato de su inquietud.

—Voy a ir a tomarme algo, ¿vale? Cerca. A uno de esos locales en los que beberse un vodka a las cinco de la tarde no esté mal visto.

—Estamos en Nueva York —replica con desdén—. Beberse un vodka a las cinco de la tarde está bien visto. Es más, tomárselo a las diez de la mañana también lo está.

—Siempre has sido la más lista de todas —le digo. Solo me falta acariciarle la cabeza como recompensa.

Cuando me dispongo a salir, Sarah me abraza por la espalda.

—Estamos aquí para lo que necesites —murmura contra mi camiseta.

«Tiempo y espacio», resuena en mi cabeza. Me limito a asentir sin devolverle la caricia y bajo sin pensar en nada más.

No tengo que caminar mucho hasta entrar en un bar, que, ante mi estupor, está atestado de gente.

Me sitúo en un lateral de la barra que se encuentra bastante apartado, cuando se acerca el camarero le pido una copa y le suplico que no escatime con el vodka.

Saco el teléfono cuando vibra en mi bolsillo y observo que es mi hermana la que me ha escrito.

Lo guardo de nuevo cuando leo el mensaje y me doy cuenta de que lo que quiere saber es si acudiré esta noche a la cena. ¿Se puede ir borracha a una cena familiar o eso también es políticamente incorrecto? Total, ¿qué más da?, si yo de por sí soy del todo irreverente.

Observo los grupos que se reparten por las distintas mesas. Trabajadores, amigos, estudiantes, hay variedad. A mi lado, no muy lejos, hay un tipo que también está solo. ¿Este chico habrá dejado hablar a su chica? ¿Estará aquí por desamor? ¿Porque necesita tiempo para asimilar todo? O, tal vez, porque, como yo, la ha cagado con su mejor amigo y ahora no sabe cómo enfrentarse a la situación.

Alzo la copa cuando cruzamos una mirada, para brindar en silencio por sus penas y las mías, a lo que él responde imitando mi gesto y guiñándome un ojo.

Medito un poco sobre la situación en sí. Tal vez Hugo no fuese a decirme que me quería y solo fueron interpretaciones mías. Conclusión a la que llegué por el simple hecho de que eso era lo que yo quería que pronunciase. Decidme que no es totalmente contradictorio, es decir, quiero que confiese que siente algo por mí y, a su vez, no, porque el amor solo nos trae problemas y lo que menos quiero y deseo es fastidiar lo que tenemos. Aunque…, ¿acaso no lo he fastidiado ya?

—¿Necesitas compañía, nena?

La pregunta del chico, que hasta hace nada estaba solo en la barra, a mi lado, me pilla desprevenida y no es solo la pregunta en sí, sino el apelativo que utiliza conmigo. Ese «nena» es tan nuestro, tan suyo, tan mío, tan de la evolución de nuestra relación. Ese «nena» implica un paso más entre nosotros.

—Depende.

—Me vale —indica colocándose junto a mí.

Durante la siguiente media hora me explica que trabaja en una fábrica en las afueras y que ha venido a pasar el fin de semana a Nueva York porque le gusta el bullicio de la ciudad y la echa de menos. Soy de las que piensa que, cuando vives en una gran ciudad, una como esta, y te acostumbras al abanico de posibilidades que se abre ante ti, luego es imposible dejarla atrás. Es como si la ciudad dejase huella y fuese imposible borrarla por mucho que quieras. Yo actúo como escucha, apenas intervengo, la verdad es que una compañía de este estilo me viene bien, impersonal y parlanchín, ¿qué más se puede pedir? Es guapo, eso también, sí, pero… no es Hugo.

Con sinceridad, ni siquiera debería estar pensando en estos momentos en Hugo, debería estar pensando en mí, en la cena de esta noche, en que mi abuela regresa a Buitrago de Lozoya mañana y que he jodido todo por ceder ante un plan de lo más ridículo y absurdo.

—Voy un momento al servicio, ahora vuelvo, nena.

Nick, que así es como se llama mi acompañante, se toma lo que le queda de copa de un trago y se marcha. No me pasa desapercibida la caricia que le dedica a mi brazo y a mi espalda mientras se marcha. Bebo para olvidar que son otras caricias las que necesito, las que ansío, las que echo de menos. Olvidar es la mejor fórmula.

—Otra —le pido al camarero.

Tendrá que estar más que acostumbrado a esto, a que la gente ahogue las penas en alcohol o que se evada utilizando algo tan banal como es beber. Sueno patética, lo sé.

—Miller… —Doy un salto en mi sitio cuando escucho mi apellido, cuando escucho mi apellido con su voz. Cierro los ojos. Es el alcohol. Mal asunto si ya empiezo a imaginar cosas, es momento de dejar de beber—. Diana —insiste.

Me giro. ¿Sabéis esa forma en la que lo hacen en las pelis cuando hay un impacto brutal y todo salta por los aires? Pues es justamente así como lo hago porque, de ser él, todo saltará por los aires y explotará en mil pedazos.

Contengo un jadeo cuando lo veo plantado a mi lado. Con sus manos en los bolsillos, su ceja alzada, su pelo revuelto, su sonrisa socarrona y su mirada indescifrable. Me gusta eso, en el fondo me gusta eso, no saber qué piensa y descubrirlo, sorprenderme, intentarlo y que nunca sea lo que he barajado como opción.

—Hugo…, ¿qué haces aquí? ¿Cómo sabías…?

—Pasé por tu piso antes de venir, y Sarah me dijo que no estabas, que habías salido y que estarías en alguno de los locales de la zona bebiendo. ¿Bebiendo a estas horas, Miller? —Y sonríe, sonríe como solo él sabe hacerlo. Sonríe de esa forma en la que es capaz de tambalear todo mi mundo.

—Necesitaba despejarme —le contesto alzando la copa y bebiendo.

Hugo decide ocupar la silla que está a mi lado y la chaqueta reposa sobre su pierna. Pierna sobre la que me he sentado. Alzo la vista y me encuentro con su mirada, profunda, brillante, intensa. Una mirada que encierra mucho más de lo que puedo asimilar.

—Escucha, Diana.

No, no…, otra vez no.

—Hugo, por favor —le suplico.

Él se limita a negar y veo la resolución en su semblante, esta vez no será tan sencillo.

—No pienso callarme, no pienso ocultar más lo que siento por ti. Sé que te asusta, nena, sé que te cuesta, que para ti es nuevo y que es jodido, sí, cuento con todo eso, pero es que la vida en sí es jodida, nosotros lo somos, tú y yo, y no va a dejar de serlo porque estemos juntos. No será fácil, no será sencillo, tendremos momentos mejores y peores, sin embargo, nos tendremos.

Niego. Niego mucho. Niego con fuerza. No quiero perderlo y, si sale mal, eso es lo que sucederá.

—Hugo… —musito una vez más sin saber bien qué decirle.

—Nena, yo te quiero. Te he querido siempre, te he querido desde el mismo momento en el que te conocí y llevo años esperando la oportunidad. Una oportunidad que, sin saberlo, me dieron Arlet y tu abuela, una oportunidad ante la que no pensé que fueses a ceder, no obstante, lo hiciste. —Su mano recorre mi mejilla, y yo…, yo solo le doy un trago a la copa, como si eso me fuese a ayudar a tragar el nudo de emociones que se acumula en mi garganta, que se hace bola, que me constriñe por dentro—. Yo te quiero, te quiero de verdad, te quiero tal y como somos ambos, con tu irreverencia, tu poco filtro, tus dudas, las mías, tus miedos, los míos, mi cordura y la escasez de la tuya. Te quiero de verdad, Miller, y solo quiero que me digas que sí, que sientes lo mismo, porque, en el fondo, ambos sabemos que sentimos lo mismo. Siempre ha sido de esa forma tan nuestra y tan distinta y eso es lo que nos hace especiales a los dos. Eso es lo que hace especial eso que tenemos.

—Yo…

—Oye, colega, la chica está conmigo. —La mano de Nick, mi acompañante, se coloca en mi cintura, apoya su mandíbula en mi hombro y me envuelve entre sus brazos.

Hugo cruza una mirada conmigo, y niego en un par de ocasiones, gesto que él interpreta como una negativa. Su semblante se oscurece y se incorpora. La chaqueta cae al suelo, se agacha a recogerla y retrocede un poco más.

—Yo pensaba… Yo… —balbucea.

—Está conmigo, ¿a que sí, nena? —No me deja responder, tampoco sé si habría sido capaz de ello, puesto que Nick llama al camarero y le pide que rellene su copa.

—Me marcho —indica Hugo, frío, tajante, decepcionado.

Lo dejo ir y sé, desde el mismo instante en el que me da la espalda, que me he equivocado, sin embargo…, soy incapaz de hacer nada. Nada que no sea beber y ahogar las penas, las dudas y los miedos en alcohol.

Patética, sí, soy patética.

56
Segundas oportunidades

La cena fue un auténtico fracaso. El día, en general, ha sido un auténtico fracaso. Acudí, claro que fui, ¿cómo no iba a hacerlo si, al fin y al cabo, era una especie de despedida? Mi abuela regresa mañana a España, mi hermana parte en dirección a Hawái, y el resto del grupo vuelve a la realidad. Incluida yo.

Me senté con mi abuela, un poco porque necesitaba de su cariño y otro poco porque éramos las únicas sin pareja. Al menos, nos teníamos la una a la otra.

Me mantuve en segundo plano, taciturna y callada. ¿De qué iba a hablar? Tampoco es que pudiese razonar mucho sobre nada porque los restos del alcohol seguían corriendo por mis venas. Y el desasosiego que sentía era mucho peor que todo lo que había bebido y las consecuencias de ello.

Esquivé como pude todas las preguntas que se centraban en mí, al menos, tuvieron la decencia o la clemencia, según se mire, de no preguntarme por Hugo, aunque no pude dejar de ver miradas compasivas por parte de todos. Sabían lo que sucedía, por un motivo u otro, lo sabían.

Para cuando llegué a casa, solo quise meterme de nuevo en la cama, aunque contaba con que dormir, lo que se dice dormir, dormiría poco. Eso sí, ansiaba la soledad que me proporcionaba la habitación. Y duró poco porque…

—Sal de esa maldita habitación de una vez, no me hagas entrar a buscarte porque será peor. —Sí, esa es mi hermana.

Coloco la almohada sobre mi cabeza, temo por mi vida y morir de asfixia.

—Diana, por favor… —La voz de Ada me enternece.

La puerta se abre y choca contra la pared. Dudo que haya sido Ada la que haya abierto de esa forma. Es más, todas sabemos quién ha sido.

En cuestión de un segundo desaparece la almohada, la manta con la que me había cubierto y, a duras penas, la camiseta aguanta en mi cuerpo.

—Levántate. Te esperamos en el salón. Si no vienes, te sacaré por los pelos —murmura Helena amenazante. Dedo índice incluido.

Pongo los ojos en blanco, un tanto ofuscada con el tema. Termino cediendo porque es mi hermana, son mis amigas y están en casa. Solo espero que no me den la chapa porque no tengo un buen día.

Cuando llego al salón, aún en pijama, están todas alrededor de una bandeja enorme de patatas fritas y un par de vasos con refresco.

—Ey —saludo. Ada se hace a un lado y me deja hueco en el sofá—. Tienes cara de cansada —le susurro al ocupar el sitio que me ha proporcionado.

—Esto ya empieza a pesar y llega un momento en el que necesito parar. Hoy ha sido un día ajetreado.

Cruzo una mirada con mi hermana, que ha escuchado nuestra breve charla, y se siente al instante culpable.

—Una semana complicada —especifico. No solo para ella, para todas.

La conversación, para mi sorpresa, desvaría en temas que no me atañen directamente. Helena nos cuenta el asunto de la boda, los invitados, los bailes, la habitación en la que pasó la noche y lo feliz que se encuentra. Todas escuchamos con atención, asentimos cuando toca, sonreímos cuando la broma da pie a ello e intervenimos a ratos.

—La tarta me sorprendió, Diana —me cuenta dirigiéndose a mí. De verdad, a veces tengo la sensación de que mi hermana tiene un problema de personalidad, un problema que compartimos porque yo no estoy mucho mejor que ella. A ratos me siento bien y tranquila y en otros momentos entro en pánico absoluto—. Te felicito. No esperaba que fueses a hacerla.

—Y que me quedase bien —bromeo—. El mérito fue de Stephen, es un artista de la repostería.

Helena y el resto de las chicas asienten.

—Está pensando en ampliar el negocio, dedicarse a otras cosas, aparte de a los pancakes y las bebidas calientes —me cuenta.

—¿En serio? —cuestiono.

—Sí, me lo contó esta tarde. Pasé por allí para agradecerle que hiciera el esfuerzo. Es una tontería, pero que haya hecho la tarta él, después de todo lo que vivimos allí, del tiempo que estuve trabajando, de lo que me aguantó… No sé, me emociona.

Me limito a ratificar sus palabras porque entiendo a lo que se refiere. Stephen puede parecer un tipo recto y estricto, que lo es, sin embargo, bajo toda esa fachada de hombre duro, tiene un corazón enorme que no le cabe en el pecho. No hay más que entender cómo nos trata, cómo se comporta conmigo y la cantidad de oportunidades que me da constantemente.

—Hattie, ¿qué ha pasado? —pregunto desviando la conversación a otro tema del que no sé nada. No hemos hablado de lo sucedido en la boda, de la aparición estelar de Grace, del baile que las vi compartir antes de que todo estallase, del presente, del futuro…

Hattie comienza a mover sus dedos con cierto nerviosismo. Al final, alza la cabeza y me observa con fijeza.

—Soy una blanda. Quería ponérselo más difícil de lo que se lo puse. Fui incapaz —claudica tomándose una pausa.

—Esperábamos guerra en el barro —bromea Mia.

—O algo más truculento, en plan, tenerla esperando por fuera del rellano durante días o que te enviase flores y tuvieses el piso lleno de ellas, hasta el punto de que fuese insoportable respirar. —Todas miramos a Loren, estupefactas tras sus palabras—. Ya, me he pasado —dicta al final.

Hattie aprovecha el momento distendido generalizado y se dirige a la habitación dando pequeños saltitos. Regresa en un abrir y cerrar de ojos y escuchamos el tintineo antes de que nos enseñe lo que porta en sus manos.

—Me dio esto en la boda. Cuando estabais leyendo vuestros votos —le cuenta Helena—, sacó estas llaves del bolso, las puso en mi mano y cerró los dedos alrededor de ella. —Hace justo el gesto contrario, abre su mano y revela lo que esconde: unas llaves—. Son las llaves de su piso y me ha pedido que me vaya a vivir con ella.

Vaya, qué guay todo. Sí, yo también sufro de trastorno de personalidad.

—¿Y te lo has creído? —pregunto en un tono bastante escéptico, por no decir borde, que también.

—Joder, Diana —replica mi hermana mosqueada.

Tiene razón. Tienen razón todas al mirarme tal y como me miran, como si me hubiesen salido tres cabezas y veinticinco ojos. Estoy actuando otra vez por impulso y pagando mi frustración con ella, cuando lo que tengo que hacer es afrontar mi propia mierda en vez de catapultarla y lanzársela a los demás.

—Lo siento, Hattie. Soy una gilipollas de campeonato.

—Ya. Nada nuevo. Culpa tuya, lo sabes. —Sé a lo que se refiere, le agradezco que no saque el tema y que prosiga hablando, eso también—. Ahora tengo estas llaves, y ella espera una respuesta.

—Una respuesta que tú sabes, pero que no le has dado, ¿verdad? —inquiere Sarah tomando la palabra—. Ay, Diana, nos vamos a tener que buscar otra compañera de piso porque Hattie se nos va —añade.

Y no siento enfado al pensarlo, tampoco frustración ni celos, no siento nada malo, a pesar de que no estoy en mi mejor momento y de que ese momento al que me refiero me lo he buscado yo solita por las decisiones que he tomado. Ya sabéis lo que toca; a lo hecho, pecho.

—Llevo todo el día conteniendo las malditas ganas que siento de llamarla y declararle que sí, que me voy sin dudar, que la quiero, que nunca he tenido dudas al respecto, sin embargo… Necesito tener la cabeza fría y no actuar por impulsos. Ya lo hice, actué tal cual me nació y me rechazó. ¿Quién me garantiza que no lo hará de nuevo? —pregunta sin dirigirse a nadie en concreto.

—Supongo que tienes que confiar en Grace, no puedes estar siempre esperando a que pase algo, porque el tiempo que transcurre entre que lo piensas y que sucede es tiempo perdido. Las batallas de una en una, mejor aceptar, vivir, disfrutar y cuando llegue el momento, si es que llega, ya tomarás medidas al respecto —sentencia Ada con vehemencia.

—Joder, Ada, nunca dejas de sorprendernos —indica Mia.

—Espero que sea así por mucho tiempo.

—Ada tiene razón —intervengo—, no puedes estar pensando en eso en este momento. Piensa en lo que te dicta tu corazón y hazle caso.

Hattie asiente, y el resto también lo hace.

—Bonito consejo das y no sigues —me reprocha Hattie.

—Estamos aquí para hablar de vosotras, no de mí. —Despejar balones fuera siempre ha sido algo que se me ha dado bien.

Es verdad. Mi corazón me dicta unas normas que mi cabeza impide que siga. Quiero estar con Hugo en todos los sentidos de mi vida, no obstante, soy incapaz de dejar de pensar en los desastres y en las consecuencias que puede acarrear hacerlo, dejarme llevar, intentarlo. Tengo esa maldita voz de la conciencia ahí, que me impide actuar sin cavilar, y eso que yo siempre he tenido por bandera el aquí y ahora y luego ya se verá, sin embargo, con él, con él es extremadamente complicado todo por las consecuencias de los actos, porque perderlo no quiero que sea una opción.

—Y tú, Sarah, ¿qué novedades tenemos? Porque hasta donde yo sé, y hasta donde me contó un pajarito…, tienes cositas frescas que contar en relación a un chico apuesto y cariñoso —explica Mia.

—Y una disputa en una habitación —apostilla Loren.

Los chicos las han puesto al día.

—Soy una amiga pésima —declaro al darme cuenta de que no me he parado a preguntar y ahondar en lo acaecido con ellas.

—Obviando eso también —manifiesta mi hermana. Madre mía, no me pasa una.

—¿Estás enfadada? —inquiero ya ofendida.

—No. ¿Debería estarlo?

Paso de ella y me centro en Sarah. Es su momento y no quiero que se vea eclipsado por Helena y por mí.

—Cuéntanos —le pido a mi amiga.

—Bueno… Tú estabas allí —me indica dejando suspendida la frase en el aire— y todas, de forma indirecta, también. —Suspira, se toma unos segundos y luego habla—. No esperaba que Jackson se presentase en la boda y, antes de que digáis nada, no fue él quien hizo que todo explotase. Cuando Jackson llegó, nos encontró a Chris y a mí discutiendo en el jardín delantero. Nos apartamos unos segundos porque yo no me sentía bien. Estaba algo mareada y confusa, y Chris no me ayudaba. En realidad, era imposible que me ayudase con nada puesto que ese malestar que tenía desapareció desde el mismo momento en el que salió por la puerta —cuenta mirándome directamente, porque yo estaba allí y fui testigo en primera plana.

—Se lo tomó fatal, imagino —añade Loren.

—Claro. Teníais que haberle visto la cara —musito reviviendo la escena—. Pasé unos nervios allí, observando, no sabíamos si debíamos irnos o esperar. Y cuando Sarah cogió el toro por los cuernos, cuando le soltó lo que tenía que haberle dicho hace mucho, cuando soltó lastre, os juro que la sentí volar. —Sonrío orgullosa. Lo estoy, de verdad, de corazón, porque Sarah se merece todo lo mejor y más.

—Cuando Jackson llegó, subimos buscando intimidad, no queríamos fastidiarte la boda —le cuenta a Helena, que niega con la cabeza.

—Nunca habrías fastidiado nada. Es más, me habría gustado estar presente. Machacar a ese mamón siempre ha estado entre los sueños de mi vida. —El drama, Helena, que se te va de las manos el drama de nuevo.

—Me dijo que me quería. Sujetó mis manos, con fuerza y me lo confesó. Lo reveló, a pesar de todo.

—Lo hizo y eso que no habéis follado —indica Mia. Alguna tenía que poner el toque de locura en esta historia, ¿no?

—Eso ya ha sido solucionado —nos cuenta con las mejillas arreboladas.

Mi hermana y Mia se levantan y chocan las palmas la una con la otra.

—Estas han apostado —declara Loren.

—Para variar —manifiesto yo.

—Me debes cincuenta pavos —le pide Helena a Mia.

—Maldita seas —suelta eso seguido de una perorata de palabras malsonantes que es mejor no contaros—. No podías esperar un poco, ¿no? Hacerle perder cincuenta dólares a una amiga es pecado —ironiza Mia, que saca la cartera para saldar la deuda.

Sarah se lo toma a risa y el resto también.

—En fin, que estamos juntos y espero que sea así por mucho tiempo. No sé cómo no me di cuenta antes de que el camino fácil no es la solución.

—Mi abuela diría que el refrán ese de mejor malo conocido que bueno por conocer es una auténtica mierda —le explico.

—Y tiene toda la razón.

—¿Y tus padres? —pregunta Ada.

—Lo saben ya porque Chris los ha puesto al día. Les he colgado el teléfono las tres ocasiones en las que me llamaron para pedirme explicaciones, sobre todo, cuando mi madre se puso intensa y me insultó. No tengo por qué aguantar eso, ¿entendéis? Si no me aportan, que se aparten —declara.

Y en este momento el orgullo sí que me hincha el pecho y me lo llena de satisfacción.

—Voy al lavabo. Esperad para preguntarle cómo tiene la polla Jackson hasta que regrese. Quiero enterarme yo también —demanda mi hermana.

—No pienso contar eso.

—Seguro. Que alguna saque el alcohol, por favor. —Y le sonríe con maldad y descaro.

Mi hermana se dirige al servicio, y el resto nos quedamos en el salón.

—¿Tú sientes algo por él? —le pregunta Hattie a Sarah.

—Vamos, Hattie, no hay más que verla, ¿no te das cuenta?, si es todo corazones y brillos —declara Mia—. Me temo que en breve vas a tener que buscarte a otra compañera de piso además de a Hattie.

—Ehhh, vayamos paso por paso —indica Sarah.

Pero sí, tiene razón, al final todas han tenido su momento de felicidad. Su calma tras la tormenta, y yo…

Antes de que eso que me oprime el pecho salga a la luz, me levanto y me disculpo con la intención de ir al servicio yo también. Un poco de agua fría me calmará.

Me cruzo por el pasillo con mi hermana que me para.

—Mañana se va la abuela —me cuenta.

—Sí, pasaré la mañana con ella. Tranquila.

—Yo tengo poco tiempo porque tenemos detalles que ultimar en la revista antes de irnos. Espero que nos eches una mano mientras no estemos, ya sabes, también se lo he pedido a Loren.

—Puedes ir en paz —bromeo. Mi hermana asiente y antes de que entre en el baño me da un abrazo—. De verdad, Helena, tienes unos cambios de humor que no son normales.

—Sigo enfadada contigo —me declara—. No obstante, he decidido que seas tú la que me busque para hablar. No te voy a forzar a nada. Ahora bien… la has cagado con Hugo y te vas a arrepentir.

Ese nudo en el pecho se intensifica, asiento y sigo mi camino.

Me apoyo en el lavamanos y me miro al espejo. Tengo mal semblante. Las ojeras se marcan bajo mis ojos, el pelo ha tenido mejores momentos y la ropa es cualquier cosa menos sexi. Y esos detalles representan una ínfima parte de cómo me siento por dentro porque ahí todo es mucho peor.

Me doy cuenta de que Helena se ha dejado el teléfono al lado y lo aparto para humedecerme la nuca. La pantalla se activa y aparece algo que conozco a la perfección.

El hater del sexo:

De todas las entradas al blog que has hecho, esta es, sin duda alguna, la más infantil. De verdad, dices que no te quieres conformar, ¿acaso no te has dado cuenta de que el amor nunca jamás implica conformarse? ¿En qué cabeza cabe? El amor es el sentimiento más fuerte y bonito que ha existido nunca. Quizá el día que lo sientas, y no solo eso, sino que admitas que lo sientes, sea el día en el que oficialmente podamos decir que has madurado. Hasta ese momento… Madura, chica, porque lo necesitas de verdad.

Este consejo es gratis, el siguiente, no lo tengo yo tan claro.

Releo el mensaje una y otra vez, analizando la situación, valorando los posibles errores, sin sacar conclusiones precipitadas. Sin actuar por impulso, como suelo hacer por norma general. No hay forma de que así sea, no hay forma de que esto sea un mero error por mi parte. No veo otra solución.

Sin mojarme la nuca, pues me corre un sudor frío por la misma, salgo al pasillo y camino con el teléfono en la mano como si de una piedra fruto de una erupción volcánica se tratase.

Deben de percibir mi semblante porque una a una comienzan a guardar silencio. Las que están de espaldas a mí se giran.

—Diana. —Mi hermana es la que toma la palabra al entender qué es lo que sostengo en la mano.

—Eres tú, ¿verdad? Todo este tiempo has sido tú. No fue Arlet. —La voz me sale tomada. No parece siquiera mía. No deja de ser un reflejo de todo lo que me asola por dentro. La cosa empeora por momentos. Mi vida empeora a cada instante que pasa.

—Deja que te lo explique, Diana.

Mi hermana se pone en pie, y yo retrocedo como si su cercanía fuese tóxica para mi cuerpo.

—¿Qué pasa aquí? ¿Qué nos hemos perdido? —pregunta Mia.

Contengo la respiración y clavo de nuevo la vista en Helena.

—Dilo. Cuéntalo tú —le recrimino—. Ten el valor de admitirlo en voz alta.

Helena traga, baja la mirada, lleva sus manos a la cara y entonces lo suelta.

—Yo soy el hater del sexo.

Y entonces, entonces me percato de que, de verdad, mi vida es un puto castillo de naipes.

57
El castillo de naipes

La única condición que he puesto para recoger a mi abuela era no cruzarme con mi hermana. Mi hermana… ¿No se supone que las hermanas no hacen ese tipo de cosas?

Obviamente, no fui capaz de dejar que se explicase, a pesar de que las chicas me pedían y suplicaban que la dejase hacerlo, fui incapaz. La rabia me impedía razonar. No pude más que tirarle el teléfono en el pecho, exigirle que saliese de mi piso y no volviese y, tras eso, darme la vuelta y encerrarme una vez más en la habitación.

Es algo probable que haya tomado medidas un tanto drásticas y que actuase por impulsos. Permitidme que así sea porque sí, sé que dije que no le iba a dar mayor importancia al asunto y actué siendo coherente durante un tiempo prudencial, sin embargo, una cosa es eso y otra muy distinta descubrir que tu hermana te ha estado boicoteando todo este tiempo, actuar como si nada hubiese sucedido, y todos tan contentos y felices.

No. No soy lo suficiente buena como para ello.

Espero a mi abuela en la acera de enfrente con dos cafés enormes. No os voy a engañar, estoy triste por muchos motivos. Se supone que hoy recorreríamos algunos de los sitios emblemáticos de la ciudad juntos. Y cuando digo juntos hago referencia a mi abuela, a Hugo y a mí. Al final, esa cita no pudo ser y es triste, muy triste que así sea.

Observo a Lucía salir del edificio y, cuando me percato de que está sola, le hago un gesto para que me vea y espere donde está. Entiende lo que le señalo y se apoya en la pared aguardando a que cruce. Me entra la risa tonta al ver su atuendo, tan peculiar como lo es ella misma. Cuando atravieso el tráfico y me planto frente a ella le tiendo el café, que coge sin dudar y se lo toma prácticamente de un trago.

—Tus padres se van esta noche —me cuenta.

—Lo sé. He quedado esta tarde para merendar con ellos.

—Tu hermana no va, ya sabes que vuela a mediodía. —Asiento. No añado nada. No quiero explicarle lo que sucedió—. Ya me he enterado de todo. —Pues ya sí que no hace falta que le explique nada—. Y entiendo que estés enfadada.

Cojo aire con fuerza, cierro los ojos y suspiro.

—Más que enfadada, estoy decepcionada. —Le tiendo el brazo a mi abuela y comenzamos a caminar sin rumbo fijo.

—Pues eso es mucho peor —expone.

—Es que no me cabe en la cabeza que haya sido ella. Podía haberlo esperado de Arlet, no sé, al fin y al cabo, lo hice mal con él porque en cierto modo, al no dejarle claro desde un principio mis intenciones o la ausencia de ellas, podía estar resentido y actuar así, pero… ¿Helena?

—Tu hermana lo hizo para darte una lección. La entiendo a ella también.

Freno en seco mis pasos, no me puedo creer lo que estoy escuchando.

—No puedes soltarme eso, Lucía, no puedes entender a Helena con la cantidad de cosas que me dijo.

—Pues lo siento si te molesta. Entiendo que haya actuado así porque sabes que no hubieses escuchado nada de lo que te rebatía.

—¿Y en qué punto de rebatir hay que faltar al respeto? Porque expuso en varias ocasiones que soy una inmadura.

—Y lo eres —lo suelta y se queda tan pancha. ¿En qué mundo vivimos? ¿Acaso he entrado en una realidad paralela sin ser consciente de ello? Me pellizco por si estoy durmiendo, aunque, en realidad, es bastante probable que jamás te despertases por un pellizco cuando estás durmiendo porque sería un pellizco irreal. En fin—. Eres una inmadura, Diana, y tienes que admitirlo. No está mal aceptar nuestros fallos y errores, no siempre hacemos las cosas bien, y tú te equivocas, como todos. Yo también lo he hecho y lo sigo haciendo, a pesar de que te llevo años de ventaja en experiencia.

La madre que me parió. ¿Hoy se ha puesto todo el mundo en mi contra?

—¿Y en qué me he equivocado? Porque, hasta donde yo sé, te parecía bien que contase lo que cuento en el blog. Que defendiese el sexo libre, sin amor, solo por placer y por las cosquillas que despierta, eso, aderezado con otras cosas que se me ocurren.

—Y eso sigue pareciéndome bien, no obstante, te has equivocado con Hugo.

La miro con escepticismo y desconfianza. Vale, ayer las chicas no expresaron nada, pero hoy no podía escaparme de esto, ¿verdad? Puto karma vestido de abuela dulce e inofensiva.

—No quiero hablar de ese tema. —No en este momento, no cuando sigue doliendo.

—¿A eso le llamas ser madura? ¿A no querer hablar del tema? —inquiere. Joder, mi abuela parece realmente enfadada y la que tendría que estar molesta soy yo porque me está dando caña y de la buena—. No tengo ganas de pasear por estas calles. Tienen mucha gente, mucho ruido, y yo lo que quiero es ir a comer a la cafetería esa en la que trabajas —me pide—. Y despedirme de tu jefe.

Cedo ante sus palabras porque, ¿qué otra cosa voy a hacer al respecto? Es su último día en la ciudad y a saber cuándo volverá. Necesito pasar tiempo con ella.

Cambiamos de rumbo tras su petición y caminamos un rato sin añadir nada. Yo, porque no sé qué objetar con respecto a lo que me ha explicado, y ella…, ella porque estará planeando qué más soltarme para hacerme sentir peor de lo que ya me siento. Seguro.

—¿Ya estás dispuesta a dialogar sobre el tema? —pregunta tiempo después.

Niego.

—¿Podemos hacerlo de otra cosa? —le sugiero.

—Hablaré de lo que me dé la real gana. Ya estoy cansada de callarme lo que pienso. Y me vas a escuchar, aunque no opines, ¿entendido, jovencita? —A ver quién es la guapa y valiente que le lleva la contraria cuando te grita en medio de la Quinta Avenida. No seré yo, por supuesto.

—Vale. —Es todo lo que me atrevo a responder, disculpadme porque sé que suelo hablar mucho, pero el nivel de acojone me impide ser echada para adelante.

—Has perdido a un chico que está loco por ti por culpa de tus putos miedos. Miedos que están solo en tu cabeza y partimos de la base de que siempre he sido consciente de que no estás bien de la azotea porque en esta familia todas estamos un poco mal. —Mi abuela se lleva el dedo índice a la sien y le da vueltas como si estuviésemos como una regadera, cosa que sabemos y que no voy a negar porque es evidente—. Miedo a perderlo cuando no eres consciente de que lo pierdes por culpa de ese miedo…

—Eso no es verdad —le rebato y ni siquiera sé de dónde saco la fuerza para contradecirla.

—Ah, bien, vale, dime por qué no es verdad.

A tomar por el culo eso de que no quiero hablar del tema. Total…

—Porque el amor solo jode las relaciones. Hugo y yo somos amigos desde hace años y no quiero perderlo. El amor solo lo complicaría porque si al final, vamos a hacer suposiciones, ¿vale? —le pido, y ella me confirma que sí con la cabeza—, si al final formalizáramos lo nuestro y fuésemos una pareja, ¿qué va a suceder cuando la cosa entre los dos no funcione? ¡Lo perderé! —grito plantándome frente a ella y poniendo las palmas de mis manos hacia arriba en actitud defensiva.

Mi abuela sigue caminando como si eso que le acabo de soltar le entrase por un oído y le saliese por el otro.

—Bien. Entiendo. Ahora dime, ¿en qué situación estás con Hugo? ¿Seguís viéndoos? ¿Seguís quedando? ¿Sigue abrazándote como te abrazaba? ¿Piensas que las cosas van a ser como antes? —Trago nudos ante todas las preguntas que me formula mi abuela, porque sí, porque tiene razón, porque ya nada es como antes y lo echo de menos. Lo echo mucho de menos—. Por el amor de Dios, Diana, que está enamorado de ti. No va a volver a ser nada como antes.

—Esto es culpa tuya —le recrimino.

—Muy bien, vuelves a comportarte como una niña pequeña. —Y sigue con el tema—. Diana, por favor, deberías razonar algo tan sencillo como que, si hubieses querido quitarte a Arlet de encima, lo habrías podido hacer sin siquiera haberte metido en esta clase de problemas. Hugo fue una consecuencia que tú misma aprovechaste, por el motivo que sea, lo hiciste. Y yo solo te propuse un plan que podías haber rechazado de la misma manera que podías haberle dicho a ese chico que no querías nada con él sin fingir una relación. Y follar con Hugo por el camino. Aprovechaste la coyuntura, y no te culpo por ello porque tú, en el fondo, también sientes algo por él. Algo que has intentando esconder y negar con todas tus fuerzas.

Claudico ante las palabras de mi abuela, aunque me encantaría indicarle que se equivoca, negar todas las evidencias, contradecirla en sus palabras, no puedo hacerlo porque, cuanto más habla, más razón tiene. Más lógica y más absurda me vuelvo yo misma, con mis malas decisiones. Decisiones que estoy pagando por no haberme enfrentado a mis miedos, a mis dudas, a mis sentimientos, a las voces que claman dentro de mí diciéndome que me estoy perdiendo algo que puede ser extraordinario, a alguien como Hugo que, si ya como amigo es increíble, como pareja tiene que ser la rehostia, y todo por mi propia inseguridad.

Siempre he pensado que no soy una chica al uso y cada día tengo más claro que mi relación nunca será al uso tampoco.

—No es tan sencillo —me sincero sin saber cómo continuar.

Mi abuela me lo pone fácil porque toma la palabra.

—La vida no es sencilla, Diana, nunca lo va a ser, piensa eso y asúmelo. Cuando lo hagas, todo irá mejor. Lo que tampoco es lógico es que te empeñes en complicártela tú sola y eso es lo que estás haciendo. El caos lo estás provocando tú y te lo has buscado tú.

—¿Y Helena? —formulo la pregunta porque este es otro asunto que tengo a medias, otra carta de mi castillo de naipes personal que se ha desmoronado. Confiaba en ella. Y sí, ya sé lo que hablamos, el consejo que dio Ada, no obstante, la rama en el ojo ajeno es bien distinta que en el tuyo propio.

—¿La habrías escuchado si te hubiese rebatido todo lo que decías cara a cara?

Niego.

—La habría escuchado hasta un punto.

—Intentó llamar tu atención. Quería hablar contigo al regresar, esperaba que, tras mi conversación de hoy, entrases en el redil y poder dejar de provocarte, de chincharte, de aportarte otro punto de vista.

—¿Tú sabías que era ella? —Me planto frente a la puerta de Stephen&Co y aguardo a que mi abuela responda. Ya me espero cualquier cosa.

—Me enteré anoche cuando llegó llorando. Me lo contó todo.

Respiro tranquila al darme cuenta de que, al menos, no han estado confabulando en mi contra como pensaba.

—Estoy dolida. Tenía que habérmelo contado. Tenía que haberlo hecho. Enterarte de esa manera duele. Ella sabía que ese tema me tenía en ascuas.

—Lo que duele es que no sepas perdonar, que no intentes entender y que carezcas de empatía.

—¿Por qué siempre me tengo que llevar yo las broncas?

Mi abuela sonríe y pasa su mano por mi mejilla, condescendiente.

—Esto no es una bronca. Es un intento de que abras los ojos y te des cuenta de lo que te estás perdiendo por el camino. Pierdes a tu hermana por no entenderla, pierdes a Hugo por no arriesgarte y te pierdes a ti misma por culpa del miedo. Te tenía por alguien más valiente y al final…

—¿Al final qué?

—Al final el pez muere por la boca —musita.

Medito sobre sus palabras y no puedo más que darle la razón. Me he jactado en ocasiones de reivindicar ciertas cosas, de poner sobre la palestra ciertos temas, de defender situaciones, decisiones y elecciones para, posteriormente, hacer todo lo contrario.

Juzgar a mi hermana sin dejar que se explique. Huir de Hugo sin entenderlo, sin darle la oportunidad de ver hasta dónde nos lleva porque claro está que hay un sentimiento, si no lo hubiese, no habría dejado que todo llegase a este punto, no habría aceptado el juego que, con tanta astucia, me planteó mi abuela y no habría cedido.

Pasamos de intentar llevar a cabo un plan a dejarnos llevar. No pusimos límites porque ninguno de los dos quería que existiesen. Tocamos con la punta de los dedos lo que seríamos y vislumbramos un futuro, incierto o no, juntos. Porque, al fin y al cabo, no hay nada escrito y tal vez dure un día, dos, una semana o dos, un mes o dos, o no… O puede que no tenga fecha de caducidad. Lo que no se debe hacer es cortar la lana antes de tener la oveja lista.

—Tienes razón, abuela. Tienes razón en todo. Tienes toda la puta razón.

Ella sonríe, asiente, se acerca y me abraza.

—Hoy seré yo la chivata, dame ese gustazo al menos una vez. Tras esa puerta está tu hermana y espera que la dejes hablar.

—¿Lo teníais preparado?

—¿Por quién me tomas? —inquiere socarrona.

Me encanta cuando se comporta así porque me siento más orgullosa de formar parte de esta familia, y todas, las tres, somos muy auténticas, aunque no sigamos con las normas estipuladas, con lo típico y lo de siempre. Lo que está bien visto.

—Por mi abuela Lucía.

—Vale, sí, estaba al corriente de todo. Es más, lo preparé yo. Soy única tramando maldades.

Y sí, todos nos equivocamos, todos metemos la pata, todos actuamos a nuestra manera y a veces nos entendemos y otras no. Y no somos quiénes para decir cómo lo habríamos hecho porque cada decisión que tomas está supeditada a muchas cosas y, lo que es bueno para ti, para mí tal vez no y, lo que es lógico para ti, para mí tal vez no… Y así puedo seguir, sin embargo, tengo a mi hermana esperándome dentro y tiene muchas cosas que explicarme, mucho de lo que hablar, ahora bien, os adelanto que, aunque dramaticemos como solo nosotras sabemos hacerlo, pienso perdonarla porque nadie es perfecto, y yo la que menos, ¿a que sí?

58
Sexo de reconciliación

HUGO

Si algo he aprendido en toda esta historia es que, por más que desees algo, por más que supliques por ello, jamás se va a cumplir porque los sueños no solo dependen de ti, hay múltiples factores que intervienen y el jodido cosmos no está de mi parte.

He volcado mi frustración, mi desasosiego, mi tristeza y mi zozobra en el trabajo. Es algo así como una puñetera terapia de choque; cuanto más ocupada tienes la mente, menos piensas en lo mucho que la echas de menos, en lo mucho que necesitas sus labios, en que, con ella entre tus brazos, estabas completo.

Un puzle perfecto que solo era capaz de terminar Diana porque ella era la primera pieza y la última.

Contaba con que esto que sucedió pudiese ser una posibilidad. Claro que lo hacía, lo que pasa es que, ingenuo de mí, tenía la esperanza de que todo cambiase, de que se diese cuenta de que ella también sentía algo por mí y que la amistad empezaba a quedarse pequeña para lo lejos que podíamos llegar juntos.

Quería ser su amigo, su amante y su compañero de viaje. Lo quería todo y, al final, he tenido que conformarme con haberlo intentado. Eso es lo que se les dice a los perdedores, ¿verdad? Al menos has participado. Lo que no quita que te hayas caído y que duela. Y, joder, cómo duele esto.

Ahora es cuando puedes preguntarme qué haría si volviese atrás. Qué haría si supiese lo que sé a día de hoy y tal vez tachéis de cobarde a algo que yo llamo prudencia, pero imaginar mi vida sin sus risas, sus comentarios sardónicos, sus ironías y su actitud irreverente no es ni de lejos lo mismo, así pues, quizá hubiese decidido no aceptar el trato que hicimos hace unas semanas. Y como la vida no te da una segunda oportunidad, no tiene un botón que pulsas para darle hacia atrás y que te permita rectificar, no me queda de otra que enterrar mi cabeza en el trabajo, volcar mi sufrimiento en algo que no duela y seguir adelante. Sin ella.

—¿Vuelves a estar perdido en tu mundo, Hugo?

Lo que no os he contado es que la frustración no solo me persigue a mí porque cuento con la compañía de Guille que, aunque no quiere admitirlo, con cada día que tacha del calendario más aumenta el miedo por la inminente llegada de su primer hijo o hija, eso aún no lo sabemos.

—¿No tienes nada mejor que hacer salvo meterte conmigo?

No parece ni meditar la respuesta.

—Por supuesto que no. Simon se ha ido, Jaydee no está aquí, no me queda de otra que buscarte las cosquillas. Eso iba en el contrato de trabajo, ¿no leíste la letra pequeña?

No, no la leí. Pensaba que era otro plan fantástico y que no haría aguas por ningún sitio.

—Siempre puedo enterrar tu cuerpo en una de esas visitas que hacemos a las distintas obras.

—Dejarás a un niño huérfano —musita lloriqueando.

—¿Sigues ansioso con ese tema?

Mi compañero suspira y asiente.

—El amor es como un día en la feria. No sabes lo que te depara en cada nueva atracción. —No podría ser más cierto—. No obstante, no cambiaría nada de lo que estoy viviendo por el miedo. Nada. Posar mi mano sobre su barriga, notar cómo se mueve, que responda cuando le hablo… Es maravilloso y no dejo de preguntarme cómo lo hemos hecho. —Enarco una ceja y lo miro furibundo—. No me seas guarro, no hablo de eso. Intento ponerme profundo y no hay manera. —Suspira—. En fin, voy a tomarme un café con Hope, ¿te apuntas?

—Si tomo otro café, no dormiré en días.

—¿Qué más te da?, si ya no duermes pensando en Diana. —Eso sí que ha sido un golpe bajo.

Frunzo los labios. Tiene razón, pero no quiero dársela, al menos no a la mínima de cambio.

Escucho la puerta cerrarse y me incorporo para colocarme justo enfrente de la pizarra en la que tenemos dibujadas varias fórmulas. A su lado, tenemos varios corchos llenos de planos en los que estamos trabajando, cada uno en su proyecto, porque, de esta forma, todos tenemos una visión ampliada de lo que hacen los demás y podemos encontrar fallos o puntos débiles que no vemos por lo metidos que estamos en nuestra propia labor.

Me gusta la manera en la que se ha establecido la rutina, ese modo tan nuestro de participar todos en todo, aunque no sea al cien por cien. Ellos saben en lo que yo trabajo, y yo sé en qué están metidos ellos.

La puerta suena de nuevo y se cierra con fuerza.

—No has tardado nada en venir, ¿te han echado de la cafetería por soplagaitas?

Cuando me giro, no es a Guille a quien me encuentro pegado a la puerta y tengo que hacer un sobreesfuerzo por no abrir mis brazos, como siempre hago cuando la veo, y pedirle en silencio que se acerque y se deje envolver por ellos. Por el contrario, guardo mis manos en los bolsillos, algo natural en mí cuando el anhelo apremia entre nosotros, intentando salir del paso para no tocarla, para no sujetarla por la nuca y convertir lo que nos rodea en una explosión de lenguas.

—No me han echado de ningún sitio, eso sí, soplagaitas soy un rato.

Percibo el intento de broma en su tono, sin embargo, no me apetece participar de él. Por el contrario, me acerco hasta la cafetera. La idea de no dormir me resulta mucho más atractiva que la de tener que enfrentarme a sus ojos, a su pelo, a su cuerpo, a la puta necesidad que siento de tocarla.

—¿Quieres? —le pregunto. Intento sonar distante. Con ella me cuesta y me va a costar siempre.

Me indica que sí mientras se acerca y se sitúa a mi lado. Rezo para que el olor a café lo impregne todo porque su aroma es el único por el que muero.

—He ido a llevar a mi abuela al aeropuerto. Y quería verte, Hugo.

Ya. Yo llevo queriendo verte desde… No, no sé si quiero verte, estabas con otro.

—¿Se ha ido bien? —¿En serio? Vaya pregunta de soplagaitas de verdad.

Diana se ríe, para ella está todo igual que antes. Venir a verme, compartir una charla sobre banalidades, no morirse por besarme como yo me muero por besarla, a pesar de lo que vi el otro día.

—Sí, todo bien. Hoy no quiso hacer turismo. Hablamos durante horas, ¿sabes que ya he descubierto quién es el hater del sexo? —interroga como si nada.

Casi reboza la taza con el café porque me he quedado petrificado mirándola. Dios, me la comería. Dispongo el azúcar cerca de ella y nuestros dedos se tocan en una caricia del todo casual cuando le dejo la taza y el azúcar a su lado.

—¿No era Arlet? Daba ese asunto por zanjado.

Y nuestra relación que nunca llegó a serla también.

—No. Es Helena.

Casi tiro la cafetera cuando me giro buscando la broma entre sus palabras.

—¿Helena, tu hermana?

—Ella. La pillé in fraganti. Se dejó el teléfono por error en el baño. ¿No lo has leído?

Niego.

—He estado muy ocupado. —Olvidándote.

—¿Sabes? —narra cambiando de tono y de tema—. Mi abuela se ha ido, pero me ha dado una gran lección de vida. ¿Te ha pasado alguna vez eso? Obcecarte tanto con algo que no te das cuenta de lo equivocada que estabas y de lo que estás perdiendo por no salir de tu zona de confort. Supongo que no, porque tú eres de los que se arriesgan, aunque no sea yendo de frente.

Bajo la vista hacia la taza y la retiro dejándola a un lado.

—Si has venido a darme lecciones de moral, te aviso que no estoy de muy buen humor.

—Vaya —ironiza—, déjame pensar. No estás de buen humor porque una chica te ha rechazado, ¿es eso?

¿De qué coño está hablando?

—No hay ninguna chica. —No después de ti.

—Bien. Me alegra que lo menciones, aunque suponía que no la había. —Sonríe presuntuosa y de verdad, aún con todo eso, sigo teniendo la necesidad apremiante de besarla, de comérmela entera.

—¿Puedes tú declarar lo mismo? —¿Te alegra? ¿Cómo que te alegra?

Diana sonríe de medio lado y me escruta por completo.

—No, no hay nadie.

No actúes como un novio celoso. No actúes como un novio celoso…

—Eso no es lo que diste a entender el otro día. —Al carajo esa buena voluntad de actuación.

—Una cosa es lo que viste y otra muy diferente lo que es —resuelve llena de vehemencia.

—Sé bien lo que vi —claudico.

—O lo que creíste ver.

Respiro ciertamente ofuscado.

—Diana, en serio, no necesito que me des explicaciones de nada, tampoco te las he pedido. —¿O sí?—. No quiero saber nada con respecto a ese tema. Y tengo mucho trabajo —zanjo intentando salirme por la tangente.

Me llevo el café a la boca y aprovecho que ella imita mi gesto para darle un repaso. Es que así no se puede, ¿cómo se supone que voy a olvidarla y a entender que es mi amiga cuando no dejo de pensar en lo mucho que la quiero? En la oportunidad que tuvimos y no aprovechamos. En todo lo sucedido en estas últimas semanas a su lado. Las sensaciones, las emociones, lo bien que me sentía, lo completo, lo inesperado… En que estoy loco por ella.

—Bien, no te quiero entretener. Solo venía a contarte que te perdono.

—¿Cómo? —Estoy alucinando pepinillos.

—Sí, te perdono por mentirme. Por no confesarme lo que sentías por mí mucho antes de lo que lo hiciste. Me dijiste que éramos amigos cuando ya sentías algo por mí y participaste en el plan sabiendo las consecuencias que podría tener —declara. Estoy estupefacto.

—Yo no te mentí aquel día, Diana, solo te expliqué que éramos amigos y que lo hacía por eso, no te negué que no estuviese loco por ti, es más, formulé la pregunta temblando porque me moría de ganas de confesarte que sí, que así era, que estaba loco por ti desde que te conocí. Parecías asustada, insegura y ¿qué te iba a decir yo? ¿Echar más leña al fuego? Pensé que lo mejor era ocultarte la verdad, no mentir, solo no admitir a bocajarro que estoy loco por ti y que te quiero. Que esto nunca ha sido para mí solo amistad, aunque me haya conformado con ello. Lo que yo siento va más allá de lo racional, nena, y a estas alturas de la película sé que será así siempre.

Lo he soltado sin pensar, de carrerilla, sin ser consciente de que la he llamado nena y de que, una vez más, he admitido que la quiero.

—Bien. Como has acabado, puedo indicarte que te perdono porque nos has robado tiempo.

—¿Cómo? —cuestiono de nuevo.

—Nos has robado tiempo para estar juntos. Me debes algo así como cientos de polvos. Me he puesto a hacer cálculos de camino hacia aquí y, con una media de uno al día, me debes más de treinta en este último mes. Eso sin contar con los que me debes si hace tanto que estás loco por mí.

Esto tiene que ser una puta broma.

Miro hacia la calle y me encuentro a Guille pegado al cristal haciéndome una peineta.

—¿Os habéis propuesto volverme loco? —pregunto sin entender nada de lo que sucede.

—¿Qué? —Diana mira hacia el cristal y ve a Guille por fuera. A ella también le hace otra peineta—. Ni idea, Guille es perfectamente capaz de volver a alguien loco sin mi ayuda.

—Perdona que no entienda nada entonces. Tal vez es que estoy espeso, porque no he dormido bien estos últimos días. —No debería haber mentado eso.

—Lo siento por ti, porque dudo que en los próximos días vayas a dormir mucho tampoco.

Temo formular la pregunta y temo mucho más la respuesta, aun así…

—¿Por qué?

Diana suspira y parece exasperada. No pienso hacerme ilusiones de ningún tipo, puesto que las cosas con Diana nunca jamás son sencillas.

—¿Qué es lo mejor de las peleas? —Recorta la distancia que nos separa. Su olor lo invade todo. Me muero por besarla. Me muero por contestar—. ¿Lo has olvidado? —La respuesta gráfica a la pregunta que me ha formulado me deja en shock. Su mano sobre mi polla lo demuestra todo—. Vaya, Hugo, estás duro como una piedra. —La misma frase que declaramos en aquel callejón con otras sensaciones, unas mucho más intensas y viscerales.

—Dilo —le pido. No respondo lo mismo. No le cuento que llevo así desde hace años por ella y solo por ella. Se percata de ello.

—Esta no va a ser una relación normal. No va a ser la típica relación. No hay un fueron felices y comieron perdices, debes contar con ello.

Me la suda mucho.

—Dilo —repito como un autómata.

Diana retira la mano de mi polla y da un paso hacia atrás.

—No te acostumbres —me reta.

—Dilo al menos una vez —insisto.

Deja escapar el aire, mira hacia al techo y luego clava la vista en mí.

—Te quiero, Hugo. —Joder, es como si me hubiesen quitado un puto peso de encima. Es… ¡Es real! —. Lo sé desde hace tiempo, aunque no ha sido hasta una conversación que he tenido hoy con mi abuela en la que me ha peleado mucho y he tenido que aguantar con estoicidad el rapapolvo, que no me he atrevido a admitir que con miedo no se va a ninguna parte.

Entonces sí, abro los brazos, me siento pleno, ahora la necesito a ella y solo a ella. Nunca hemos sido ni somos ni seremos una pareja al uso… ¿Y qué? Me gusta que así sea. Seguiremos siendo fieles a lo que somos.

Esta nunca fue una historia llena de palabras bonitas, de corazones, de fuegos artificiales y de declaraciones de esas que se graban a fuego, no obstante, es nuestra historia, la de dos personas que estaban destinadas a darse un tiempo y un espacio para entender que por separado son increíbles, pero juntos son la puta bomba.

—¿Ahora es cuando viene el sexo de reconciliación? —pregunto con socarronería.

—Joder, sí, pensaba que no lo dirías nunca.

Sus piernas se enredan en mis caderas y pierdo la noción del tiempo y del espacio. Lo único que no pierdo es mi amor por ella.

Y dudo que eso vaya a suceder jamás.

Epílogo

¿Y fueron felices?

Ya sé que llevo semanas en las que no he pasado por aquí para nada. Ni un triste saludo y os debo una explicación por mi ausencia. El sexo. Sí, sí, tal y como lo lees, el sexo es el culpable de que mis neuronas, las que funcionan, se hayan visto catapultadas a un segundo plano, sin contar con que mis manos han estado metidas dentro de unos calzoncillos mucho más tiempo del que deberían, ¿qué puedo decir? Soy como una niña pequeña en una tienda de juguetes.

Ahora me quiero poner seria y pediros disculpas porque, en ocasiones, me he puesto bastante intransigente con el tema del sexo, la libertad sexual y todo este asunto de alto voltaje. Os voy a explicar algo, a contaros una historia, la mía propia y, luego, podréis juzgar por vosotras mismas.

Me he enamorado. Ya, ya, joder, así para empezar es un puto rollazo, ¿verdad? Lo sé y tengo que admitir que no pensé que sucedería, pero lo he hecho. Me he enamorado de mi mejor amigo, de la persona que me quiere con todas y cada una de mis mierdas, con mis dramas, con mis miedos, con mis inseguridades, de la persona que me apoya cuando saco a la palestra cualquier plan y del tío con la polla más perfecta que he tenido el placer de disfrutar. Esto último sobraba, ¿cierto? En fin, es que lo de ponerme seria se me suele dar de pena.

Retomando la situación. Este chico en cuestión ha sabido estar a mi lado siempre, apoyarme en todo y ha sido paciente, esperando una oportunidad, una rendija por la que colarse —no me seáis cerdas— y, al final, sucedió lo que tenía que suceder.

No sé cuándo ni dónde, no quiero razonar el momento en el que me di cuenta de que todo había empezado a cambiar entre nosotros y debo admitir que actué de una manera bastante infantil. Hui. Como diría Frida Kahlo; pies, ¿para qué os quiero…? —aunque la frase de ella es más profunda, dejémoslo aquí para que entendáis a lo que me refiero—. Hui porque pensé que no enfrentarse a esas situaciones era la mejor forma de salir indemne de todo eso y que sin el amor de por medio solo podía ganar. No perdía a mi amigo, no perdía la relación que teníamos y no me perdía yo en las mierdas que se te pueden pasar por la cabeza cuando estás acojonada perdida.

No contaba con determinadas lecciones de vida. Mi hermana —puñetera hater del sexo, cuánto te he odiado en estos meses, eres una jodida loca del inframundo— y mi abuela, que no os engañen sus ochenta años porque sigue dando guerra como la que más. Gracias a ellas estoy aquí, escribiendo esta entrada, la más larga hasta el momento —lo de larga me trae pensamientos de lo más sucios— y sincerándome.

No soy quién para daros consejos porque fijaos cómo ha sido la cosa. He ido alardeando de molona, de guay, de macarrilla, y yo también he sucumbido a ese sentimiento que jamás pensé que tocaría a mi puerta, eso sí, me voy a permitir la licencia de contaros algo nuevo, algo distinto, aunque con los matices de siempre. Allá voy: follad. Follad mucho. Correos a gusto, con quien os dé la gana y cuando os dé la puñetera gana, sed felices con lo que hacéis y elegid ser fieles a vosotras mismas y a lo que decidáis, pero nunca, jamás, digáis que no al amor porque es una soberana tontería. No quiere decir que con cada tío que os acostéis tengáis que tener «algo más» porque esto no funciona así, no hablo de eso. Hablo de que dejéis que la vida fluya, que todo fluya sin más y, lo que tenga que llegar, llegará, sin cerrar puertas ni ventanas, sin cerrar las piernas —qué burra soy cuando quiero— y sencillamente disfrutando del presente. El mañana ya se verá, y yo estaré encantada de leeros y de saber cómo vais en esta nueva aventura, dicho esto, cambiaré el blog, hablaré de lo que me plazca y en ello puede que esté incluido algo relacionado con la monogamia, lo que implica que te abracen por la noche y que te follen contra cualquier superficie de la casa, eso sí, con amor, porque se puede, bien lo sé yo, que era una escéptica del asunto.

Ahhh y, se me olvidaba, podad el seto, por favor, si lo tiene peludo, no, no es él. Nunca será él.

He dicho.

Epílogo
Un año después

HUGO

—Por favor, Hugo, no todo se arregla con tu polla, en serio, quítame eso de la cara ahora mismo.

—¿Estás segura? —inquiero socarrón. Joder, cómo me pone de cerdo que sea tan bruta como lo es.

Supongo que os morís de ganas por saber cómo se ha dado todo en este año, ¿verdad? Si habéis llegado hasta aquí, es lo más lógico. Os pondré en antecedentes.

Diana y yo seguimos juntos. Venga, una de aplausos y de matasuegras, que nos lo merecemos. Tal vez pensáis que os voy a contar que ha sido difícil, que hemos tenido nuestros más y nuestros menos, sin embargo, no, os equivocáis, incluso nosotros nos equivocamos, pues ha sido muy sencillo porque solo hemos tenido que adaptar nuestra relación y añadirle sexo. En cantidades ingentes. O no tanto, aunque me encantaría que así fuese. Ya sabéis, no poder ni caminar y tal.

El que hayamos sido amigos todo este tiempo nos ha dado cierta ventaja. Teníamos una base sólida y nos conocíamos a la perfección. Somos conscientes de nuestros gustos y sabemos lo que queremos y lo que no. La única diferencia es que dormimos juntos —siempre que podemos—, follamos juntos y es una puñetera pasada.

Y esta última parte me lleva hasta el día de hoy, día en el que cumplimos nuestro primer aniversario y en el que yo pretendo celebrarlo por todo lo alto —sorpresa incluida—, aunque Diana parece estar algo reticente ante este tema.

De esto tengo la culpa yo, porque le he dado la paliza durante los últimos meses diciéndole que iba a ser un día increíble y que tenía una sorpresa gorda preparada y no, no hablo de eso que le puse en la cara, aunque estaría bien empezar por ahí.

—Estoy segura —musita con la boca pequeña. Estoy a nada de convencerla de lo contrario.

—Bien —cedo por el momento—. Tendremos que posponer nuestros sucios planes para más tarde. Una lástima —lloriqueo—. Hemos quedado con los chicos en casa de Simon y Helena. Nos esperan allí.

Diana asiente mientras, de un salto, se encamina hacia la ducha. Me lanza una mirada lasciva y sé que eso es una invitación en toda regla. Y no soy lo suficientemente valiente como para omitir ese detalle. Aun así…

Uno, dos…

Voy a aprovechar este pequeño margen de tiempo para contaros la evolución del grupo en este año.

La abuela Lucía sigue igual que siempre. Le debo una y no pierde oportunidad de decírmelo cada vez que puede.

No sabría deciros si Diana hubiese reaccionado sin la charla que mantuvieron aquel día o no, aun así, le agradezco inmensamente que la hiciera entrar en razón. Y que esté a nuestro lado de manera incondicional para todo.

Ocho, nueve…

Es complicado razonar cuando te paraliza el miedo y ese es uno de los motivos contra los que sé que Diana tiene que lidiar. Ella no quería perder mi amistad, y yo no quería perderla a ella al completo. Rectifico, cuando os expuse que el cosmos no estaba de mi parte porque, desde ese día, es más, desde el día en que ella se cruzó en mi camino, el cosmos me ha estado acompañando, esperando paciente para echarme un cable, cable que unió Lucía hace un año ya.

Quince, dieciséis…

Sarah y Jackson siguen juntos a día de hoy. Sí, les costó casi tanto como a nosotros, pero han superado los problemas que han ido apareciendo en su vida. Chris desapareció o, al menos, ya no sabemos nada de él. Tal vez sea porque Sarah no quiere mentarlo o porque el chico supo cuándo retirarse. Lo que no fue tan bien como nos hubiese gustado es la relación de Sarah con sus padres. Inexistente relación con sus padres. Me parece muy triste que las circunstancias se hayan dado de esa forma y que no hayan entendido que la felicidad de su hija está por encima de cualquier paripé. Sarah lo lleva bien, no os preocupéis, nosotros hemos suplido a su familia y somos de esos que piensan que, pase lo que pase, tiene que tomar el camino que más feliz la haga.

Veintitrés, veinticuatro…

Con respecto a Jaydee y Mia, no hay muchos cambios a la vista. Siguen siendo igual de atípicos. Jaydee es dulce y cariñoso, y Mia es una cañera nata. Empatizo con ellos porque Diana y yo somos un poco así también. Viven juntos, son felices y comen lo que les sale de los cojones, nada de perdices.

Treinta y uno, treinta y dos…

Simon y Helena son igual de insoportables que lo han sido desde que los conocéis. Es coña. Son como son. Se fueron de viaje de novios a Hawái, tras ese viaje ha venido alguno más y han ampliado la familia. No, no es lo que pensáis, han adoptado a un perro al que han llamado Pringles. El nombre trae cola y fue idea de Ada, dada la afición de Helena a comer esas patatas fritas. Al menos, al bebé no le pusieron nombre de hamburguesa. Oreo y Pringles se llevan de fábula, se mordisquean a todas horas y son siameses de distinta raza.

Cuarenta, cuarenta y uno…

Con respecto a Guille y Ada… Han sido papás y, como diría Diana, el gremlin ha nacido y ha revolucionado todo. Si ya lo decía ella, y no pudo estar más acertada, porque es meterlo en la ducha y transformarse en un ser demoníaco y después de las doce sale de fiesta, eso también. Luego haremos las presentaciones que sé que os morís de ganas por saber qué ha sido.

Cuarenta y siete, cuarenta y ocho…

¿Os preguntaréis qué ha pasado con Loren y Álex? Pues han sido papás de un precioso niño al que han llamado Paul y no descartan ampliar la familia otra vez. Álex es un tipo con un gran corazón y me alegro muchísimo por ellos. Por todos, porque somos felices y eso es lo que de verdad importa.

Cincuenta y uno, cincuenta y dos…

Hattie y Grace… viven juntas. Hattie se moría de ganas de irse con ella. Siempre han sido tal para cual y ese paso era necesario para las dos, aunque Grace tardase un poco en darse cuenta de ello. Lo bueno es que todo llega, siempre llega.

Igual que ha llegado para Stephen, que tiene una vida al lado de Marie. Una vida que se merecen porque las personas bonitas merecen estar rodeados de cosas bonitas.

Faltamos nosotros, no obstante…, eso mejor lo vais descubriendo sobre la marcha.

Cincuenta y ocho, cincuenta y nueve…

Me incorporo y entro en el baño cuando casi he llegado a sesenta, como tenía planeado en un principio.

—Joder, mira que has tardado.

Sonrío condescendiente.

—¿Has reconsiderado mi oferta? —inquiero

—Por supuesto. Soy una chica que sabe aceptar las propuestas que son jodidamente buenas.

—Esa boca —le recrimino.

—Eso me lo puedes repetir en unos minutos, mientras te la como entera.

Mi polla da una sacudida dentro del pantalón. Prenda que bajo con presteza y celeridad y que acaba amontonada en el suelo con el resto de ropa. Lo del orden no lo llevamos del todo bien, mucho menos cuando se trata de temas sexuales, que yo no puedo pensar con la cabeza cuando nos ponemos cerdos. No sé si me explico.

Entro en la ducha y me acerco hasta Diana, que me da la espalda. Poso mis manos sobre sus pechos y pellizco sus pezones, que, en cuestión de segundos, se yerguen como respuesta a mi caricia.

—Me gusta cuando te pones así, cuando dejas salir a la Diana insolente.

—Insolente es mi segundo nombre, nene —me incita.

Echa su culo hacia atrás, en una invitación velada, sabe lo que quiero y sé lo que quiere, ¿por qué no darnos ese gustazo?

Paseo mi mano por su coño mojado y la humedad se queda impregnada en mis dedos. Los llevo hasta mi boca y los lamo como si estuviese sediento. Sediento de ella.

—¿Cuánto tiempo tenemos? —me pregunta alterada.

—Toda la vida —le indico—. Tenemos toda la puta vida.

La embisto sin pensar, sin dudar, sin mediar, y Diana, tal y como hemos sido siempre, encaja a la perfección conmigo. Siempre ha sido así, siempre nos hemos acoplado en todos los sentidos y en el sexo no podía ser de otra forma.

—Joder, Hugo, joder, sí, fóllame así.

Comienzo a entrar y a salir de su coño. Diana alza una pierna y la apoya en el pequeño muro en el que tenemos colocados los jabones. En esa posición, mi polla se desliza con mayor facilidad y me permite pasear mis dedos por su coño a mi bola.

—Quiero que te eches hacia adelante, quiero que te toques el coño mientras te follo. ¿Notas lo duro que estoy? ¿Lo notas?

—Joder, lo noto, sí, lo noto.

Me la follo con fiereza a la vez que Diana se toca. Poso, como tantas otras veces, mi mano al final de su espalda y, cuando mi dedo comienza a pasearse por su ano, ella gime más alto. Sus jadeos me llevan a otro nivel, la fricción, el movimiento de su mano, el deseo latente entre nosotros y el saberla mía son suficientes motivos para que, al introducir el dedo, me corra como un jodido quinceañero. Sigo bombeando, y Diana explota a los pocos segundos.

—Joder, Hugo, no sé cómo lo haces para correrte y seguir duro como una piedra.

Ella. Es ella la que lo consigue. Es ella la que me provoca. Es ella la que ha logrado que seamos solo nosotros y siempre nosotros. En todos los sentidos de la palabra.

Con los últimos espasmos, deposito suaves besos en su espalda. Saco mi polla de su interior, y Diana se incorpora, se gira y se acurruca en mi regazo. La envuelvo entre mis brazos como tantas otras veces y nos quedamos así un rato, disfrutando del instante postcoital y de las sensaciones tan placenteras que preceden al momento.

—Te quiero —murmuro.

Diana alza la vista y no responde como otras tantas veces. No importa, sé que me quiere, aunque no lo grite a los cuatro vientos. Ya me advirtió que no podía acostumbrarme y he asumido que lo importante no es cuántas veces nos digamos te quiero, sino cuánto de verdad hay en el sentimiento que compartimos. Porque nos queremos en todos los sentidos de la palabra y eso es lo único que me importa.

Llegamos a casa de Helena y de Simon tarde. Para variar. Diana puso una excusa de mierda sobre la columna de New York Style, cosa que Simon no se tragó, y su palmadita en el hombro me lo dio a entender. Ni confirmo ni desmiento.

Nos hemos sentado todos alrededor de una mesa gigantesca que tienen en el salón, y ya sabéis lo que se avecina: jaleo del bueno.

—Diana, ¿cuándo te vas a ir a vivir con Hugo? —Os dije que no pensaba contaros nada, tendríais que ir averiguándolo por vosotros mismos y ya tenéis un detalle más. No, la señorita no ha querido irse a vivir conmigo y, cada vez que pregunto, recibo una negativa.

—Cuando me lo pida —suelta tal y como hace siempre.

—Se lo pido cada puñetero día, y siempre sale huyendo —suelto con total sinceridad.

—Eso es porque no se lo pides follando —declara Guille—. Que yo últimamente tampoco es que esté para echar cohetes.

Ada le da un golpe en el brazo, y nos reímos.

—Nosotros acabamos de follar —admite Diana.

—Ya sabía yo por qué llegabais tarde —manifiesta Helena.

—Muy bien, gracias por comer pan delante de alguien que no tiene dientes, te lo agradezco, Diana, eres muy buena amiga —ironiza Guille.

—De nada —suelta ella sonriendo maléfica.

—¿Nadie quiere quedarse con Ava? —interroga Guille mirándonos a todos con ojos suplicantes.

Touché. Es niña. Y esa niña tan bonita es una mezcla perfecta de sus padres. Rubia, como Ada, con la piel clara y los ojos tan azules que parece que estuvieses adentrándote en el mar. Y luego de su padre tiene ese carácter que nos trae a todos locos. Cabezota, sabe lo que quiere y va a por ello, aunque, por ahora, solo quiera comer y tropezar contra todo porque ha empezado a ponerse en pie. Ya irán lidiando con los problemas conforme lleguen.

—Y vosotros, ¿acaso no pensáis tener hijos nunca? Joder, que pensaba que me ibais a hacer tía antes y no hay forma. Un fallito, algo, Helena, que me lo debes, por lo de ser la hater.

—Querrás decir seguir siendo la hater —la corrige Helena.

—Dime que no se merece que la mate con mis propias manos —arguye Diana sin apartar sus ojos de los míos.

—Te estoy escuchando —declara.

—Vaya, no me había dado cuenta.

La ironía es una más en este grupo desde siempre.

—Tenemos una propuesta que haceros —indica Simon rompiendo las pullas de hermanas.

—Cada vez que este hombre suelta algo, se lía gorda —declara Mia.

—Será para menos —se defiende él.

—Tiene razón —la apoya Loren, que tiene a Paul en sus brazos. Cruzo una mirada con ella y me sonríe—. Toma, vete con tito Hugo, que aprenda a cuidar bebés, por si os animáis. La técnica de cómo hacerlos veo que la controláis —nos indica entre risillas.

Cojo a Paul entre mis brazos, y enseguida Ava me mira y se acerca agarrándose a los muebles. Pringles va detrás, como si pudiese evitar que se cayese de culo al suelo.

—Quieres una dosis de mimitos, ¿ehh, guapetona?

—¿Tengo que ponerme celosa?

—No, si te vienes a vivir conmigo —le pido a mi chica guiñándole un ojo. Me centro en Paul, pues ya sé la respuesta, que espero que sea negativa por poco tiempo…

Se hace el silencio y eso me sorprende, porque lo lógico es que me conteste que no, que ni de coña o que huya como suele hacer, y nada de eso sucede.

—No me jodas —apostilla Mia—. Y esto sin tener nada para picar.

—Estaba hablando yo —protesta Simon.

—Calla —le pido—, esto es importante. ¿Te vienes a vivir conmigo? —Pongo ojitos de pena, como el gatito de Shrek y la observo como si estuviésemos solos ella y yo. Y Paul, que aprovecha el momento para morderme la camisa y llenármela de babas.

—Depende.

—Estaba hablando yo —insiste Simon.

Diana le muestra el dedo corazón, y yo sonrío.

—¿De qué depende?

—De lo bien que te portes conmigo. Tienes que prometerme que seguirás haciéndome sándwiches de mermelada y mantequilla de cacahuete para desayunar. —Asiento—. Que me abrazarás cada noche. —Asiento—. Incluso cuando haga calor. —Asiento de nuevo—. Que me harás eso de la ducha…

—¿Qué es lo de la ducha? —inquiere Guille—. ¿Qué? No me miréis mal. Es mera curiosidad.

—Calla —le pido.

—Y que no me pedirás que te diga te quiero —musita—. Es más, he pensado que, cuando me lo digas, responderé parpadeando tres veces seguidas. Será como nuestra declaración de intenciones. No me van los convencionalismos —le explica al grupo.

—Joder, Diana, eres lo puto peor —murmura Helena—. No sé ni cómo la aguantas —me indica.

Asiento. No, definitivamente y por si había alguna duda, no somos una pareja al uso, ni siquiera somos un grupo al uso. Nunca lo hemos sido y eso es justo lo que nos hace especiales.

Be different.

—Acepto —manifiesto.

—Te tengo en el bote —declara sonriendo victoriosa.

—Nunca dudes de ello —le confieso.

Nos damos un tierno beso, y Ava aprovecha la carantoña para encaramarse a la pierna de Diana. O, al menos, intentarlo. Diana la coge en brazos y la coloca en su regazo.

Me sorprende lo bien que le sienta y lo mucho que me gusta esa sensación.

—¿Puedo hablar ya o tienes alguna otra cosa que decir? —insiste Simon.

—Tengo otra cosa que añadir, no obstante, puedes hablar —concedo.

—Vale. Dos novedades, la primera. He reservado una cabaña en Breckenridge. Nos pareció buena idea regresar y pasar tiempo juntos.

—Ahora pretende quedar bien usando ese «nos pareció». Lleva refunfuñando tres días porque quería que fuésemos solos —expone Helena.

—Vaya, qué novedad —ironiza Guille.

—En fin, que nos vamos el próximo fin de semana y no aceptamos un no por respuesta.

—¿Todos juntos? —pregunta Ada.

—Sí —asiente Helena.

—Bien. Oreo estará encantado.

—Puñetero gato —suelta Simon—. Digo… Tiernecillo animalillo.

—¿Y cuál es la segunda noticia? —interpela Ada.

Helena y Simon se levantan. Helena saca un papel del bolsillo. Nos muestra una cosa en blanco y negro.

—¡Vamos a ser padres! —dicen al unísono. Estos lo han ensayado o algo…

—¿No me jodas? ¿Un fallo técnico de verdad? —pregunta Diana, que, como veis, sigue siendo todo empatía.

A ver cómo suelto yo lo que quiero contar entre tanta buena noticia.

Nos levantamos, comenzamos a repartir abrazos, besos y felicitaciones.

—¿De cuánto estás? —inquiere Ada.

—Doce semanas.

—Otro gremlin —ironiza Diana.

Helena le tira un cojín y la manda a callar.

—Puedo ser una hater muy mala y con esto de las hormonas vas a tener que soportarme sin rechistar.

—Hugo, mátame y acaba con mi sufrimiento antes de que le empiece a crecer la panza.

—Ni de coña —resuelvo entre bromas.

—Es broma, no soy tan insensible. —Les sonríe—. En serio, Hugo, mátame —susurra cerca de mí para que solo la escuche yo.

Niego.

—Enhorabuena, chicos. Me alegro muchísimo por vosotros. —Me incorporo y les doy un abrazo a cada uno.

—¿Estás nervioso? —me pregunta Helena al oído.

—Mucho —declaro aún con Helena entre mis brazos. Necesitaba algún cómplice en este asunto.

—Hazlo ya. Esto es como quitar una tirita, tira rápido y dolerá menos —me aconseja.

Ratifico sus palabras y vuelvo a mi sitio junto a Paul.

—¿Alguien tiene algo más que contar? —pregunta Loren.

Me armo de valor y me pongo en pie.

—¿Qué? ¿Qué haces? Siéntate —me pide Diana tirando de mi camisa.

—Nena, voy a ser breve y diferente porque nosotros somos así. —Tomo aire—. Quiero que pases el resto de tu vida a mi lado. Quiero compartir todos los momentos contigo: los malos, los regulares, los buenos y los mejores. Quiero que nos apoyemos siempre. Quiero que seas la primera persona que vea cuando me levante y la última que vea cuando me acueste y todo eso lo quiero contigo. Diana Miller, ¿quieres casarte conmigo?

Y ahí está. La sorpresa, el momento, el giro de acontecimientos y eso que tanto esperaba.

Y el silencio por parte de Diana.

—Joder, Hugo, joder —apostilla.

—Tenías que habérselo dicho follando —añade Guille.

Ada le propina un nuevo codazo, y le agradezco que lo haya hecho ella porque yo no habría sido tan benévolo.

—Dime que sí, nena —le pido.

Diana echa un vistazo a todo el grupo y luego clava su vista en mí.

—Lo siento, Hugo, no me casaré contigo. No te lo voy a poner tan fácil.

Sonrío canalla. No esperaba menos de ella.

—Tranquila, lo suponía.

La sorpresa se refleja en su rostro tras mis palabras. Me giro justo cuando la puerta se abre y aparece la abuela Lucía.

—¿A quién tengo que convencer para que se case?

Señalamos a Diana todos, incluida Ava, que no entiende de qué va, pero le parece un juego divertido.

—Estoy jodida —claudica Diana.

—Estás realmente jodida —finalizo yo.

Comprad la pamela porque, con la abuela Lucía, seguro que nos vamos de boda.

Epílogo
Diez años después

Breckenridge.

Un frío que no veas y todos aquí, apostados frente a una mesa, comiendo, bebiendo y lo que es peor: jugando a verdad o consecuencia. ¿Qué edad tenemos? Todo muy guay. ¿Alguien tiene por ahí un cuchillo oxidado?

Las tradiciones no cambian. Desde aquel día, hace ya tanto tiempo, hemos venido cada invierno a pasar unas pequeñas vacaciones en este pueblo y, aunque protestemos, estamos todos encantados de estar aquí.

—Papá, yo quiero jugar a ese juego al que estáis jugando todos. —Os tengo que presentar a algunos nuevos miembros de la familia porque, si en un año no hubo tantos cambios, en diez os garantizo que sí que los ha habido.

Ese que habla es Aiden, mi sobrino. ¿Recordáis que Simon y Helena anunciaron aquella fatídica noche, en la que me tendieron una trampa vil y cruel, que iban a ser padres? Pues Aiden es su primer hijo. También está Rose, su hermana, que llegó tres años después que él, y con la que mi hermana y mi cuñado pusieron punto y final a su ampliación familiar.

—Aiden, ya hemos hablado de este tema, no siempre se pueden participar en todas las actividades que hacen los mayores. ¿Por qué no vas con tus primos? —El tono conciliador con el que mi hermana se dirige a él es de todo menos eficaz.

—Porque Ava es una pesadilla —declara solemne. Lo dice de verdad, esos dos están todo el día peleando. Es imposible salir y que no armen un espectáculo allá donde vamos. Dignos hijos de sus padres son.

—Aiden, o haces caso a lo que indica tu madre, o te quedas sin postre.

Con la barriga se gana todo, sí, señor, Simon Baker. Ya sabemos por qué es el jefe, porque las amenazas surten efecto casi con cualquier persona en el mundo.

Mi sobrino cruza una mirada con Hugo, que asiente.

Mi chico se ha convertido en el defensor de los niños, no sé, se los tiene a todos ganados y no entiendo el motivo.

Aiden regresa con el grupo y se coloca al lado de Paul.

—Son tan lindos —indica Ada—. Podríamos tener otro hijo —le pide a Guille. Nuestro amigo se pone pálido de repente—. Es broma, cariño, no es necesario que hiperventiles. Con dos tenemos más que suficiente.

—Dos que valen por cinco —indica Mia.

—Como la nuestra salga así, la dejamos en casa de estos, que ya tienen experiencia.

Sí, es lo que estáis entendiendo. Mia está embarazada de ocho meses, es más, Jaydee y Mia han estado a punto de no venir por su avanzado estado de gestación y van a tener una niña a la que van a llamar Sophie.

Guille y Ada tienen a Ava, que ya cuenta con casi once años, y a Lía, que tiene cinco. Se suele decir que los hermanos no se parecen, pero ellas han sido la excepción que confirma la norma, son igual de malvadas las dos. Salen a la tía Diana. Y yo, por supuesto, orgullosa de ellas. De todos en general.

Loren y Álex no han tenido más hijos. Según palabras textuales de ellos, con Paul tienen más que suficiente.

Y Sarah y Jackson tienen un solo retoño llamado Joe. Joe es aún un bebé y está en los brazos de su madre durmiendo.

Así que, por ahora, hay seis niños en la familia que se tratan como hermanos, exactamente igual que nosotros. Ya sabéis, la familia que se elige.

—¿Verdad o consecuencia? —pregunta Hugo a mi hermana.

—Verdad, por supuesto. Y habla bajito, que estos tienen antena.

—¡Mamá! —protesta Aiden.

—Te lo dije —responde poniendo los ojos en blanco.

Fuera hay tormenta. Ha habido años en los que nos hemos quedado encerrados en la cabaña sin poder salir y siempre entramos en pánico, por si nos quedamos sin víveres y terminamos siendo devorados por nuestros amigos, así que lo primero que hacemos al llegar es comprar comida en cantidades ingentes. Y… estamos aislados hasta que pase la tormenta, no obstante, nuestras vidas no corren peligro, salvo que empiecen con las puñeteras preguntas incómodas como sé que va a pasar. Lo veo en sus ojos.

—¿Es verdad que anoche aprovechasteis la soledad de esta habitación para montároslo frente a la chimenea?

Mi hermana le da un sopapo en toda regla a Simon, que lo único que hace es alzar las cejas y sonreír como si no hubiese un mañana.

—Verdad —declara poniendo los ojos en blanco.

—Fue un polvo bastante épico —indica Simon.

—Papá, ¿qué es un polvo? —pregunta Rose.

Nos quedamos en silencio. ¿Hasta dónde han llegado a escuchar? No quisiera verme yo metida en ese berenjenal en este momento, la verdad.

—Es la suciedad que se acumula encima de los muebles, cariño —responde mi hermana colorada.

—Entonces, ¿mamá y tú estuvisteis anoche limpiando el polvo? Porque sigue estando todo un poco sucio.

—Muy sucio. —Se ríe Simon—. Esta noche volveremos a limpiarlo, cariño, y lo haremos mucho mejor.

—Panda de cerdos depravados —les acuso sin piedad.

—Cerdos depravados —repite Rose y también Lía.

—Eso, Diana, cariño, que mi hija vuelva al colegio y me llamen por soltar cosas que niños de cinco y siete años no deben expresar —me acusa indignado Guille.

—Te jo… Digo —rectifico— te fastidias, Guille, porque ahora vas de listo y hasta hace nada estabas todo el día con el cimbrel en la boca.

—Papá, ¿qué es un cimbrel? —pregunta Lía.

—Un cimbrel, cariño, es un modelo de paraguas.

Ada se parte de risa, y los demás intentamos parecer serios. Esto de ser padres es complicado, de verdad.

—Así no se puede jugar —apostilla mi hermana.

—Salvo que hagamos preguntas menos sucias —contrataca Sarah—. No entiendo por qué siempre tenemos que terminar hablando de cosas de mayores —indica sin entrar en detalles.

—¿En serio preguntas eso, cariño? —indica Jackson, que le prodiga una caricia en la cabecita a Joe.

—Me toca preguntar —murmura mi hermana. Y veo en su mirada que van a ir a por nosotros.

Sujeto la mano de Hugo para infundirnos calma.

—Hugo, cielito. —Y ahí está el jodido retintín de las narices—. ¿Verdad o consecuencia?

—Verdad —aduce él convencido.

Mi hermana cabecea y sonríe malvada.

—¿Volverías a casarte con mi hermana?

Pues, oye, la pregunta tampoco ha sido tan mala.

Observo a Hugo, no vaya a ser que conteste que no. Porque sí, nos casamos, hace ya unos nueve años aproximadamente que di el sí más importante de mi vida. Sí a compartir toda una vida juntos. Sí a querernos de forma incondicional, aunque no se lo exprese tan a menudo como a él le gustaría. Sí a ser los mejores amigos por el resto de la eternidad. Y no sé él, pero yo volvería a decirle que sí por siempre jamás.

—Por supuesto que sí. Ha sido la mejor elección que he hecho en la vida. ¿Satisfecha? —pregunta mi marido.

—No del todo.

Los niños comienzan a corretear por el salón y, por lo que intuimos, van a jugar al escondite. Eso nos da un margen para que mi hermana se despiste y se olvide de sus malas intenciones. Que me la veo venir y ya sé lo que pretende hacer. Nada que no haya hecho yo antes…

Aiden y Ava se quedan sentados en el sofá, al menos no están matándose.

—Diana —interviene Ada.

—Ada… —le advierto.

—¿Verdad o consecuencia?

Maldita sea.

—Consecuencia —respondo.

—Bien. Tienes que tomarte dos chupitos de tequila y bailar sobre la mesa.

—¿Qué? —pregunto—. Ni de coña.

—¿Por qué? Si te lo han puesto fácil —me indica Hugo.

Loren, Mia, Ada, Sarah y Helena me observan con atención.

—Eso, ¿por qué? —inquiere Mia.

Ha llegado el momento. Malditas todas.

Le doy la vuelta a la butaca y me coloco frente a Hugo.

—Escucha, nene. —Hugo alza la ceja porque sabe que algo pasa—. Resulta que… Esto… Que digo yo que, como te gustan tanto los niños, he decidido regalarte uno.

Todos se parten de risa, menos Hugo. La verdad es que ha sonado fatal.

—¿Cómo? Diana, sabes que los niños no se compran en el hipermercado, ¿verdad?

—Joder, hasta ahí llego —le recrimino—. Lo que quiero decir es que vas a ser papá.

Hugo permanece en silencio. Me mira, mira a Guille. Me mira, mira a Simon.

—No es coña, colega, lo sabíamos ya todos —confirma Simon.

—Porque son unas puñeteras chivatas —las acuso con mi dedo índice.

—¿En serio? —Asiento. Hugo se incorpora y me abraza con fuerza. Se separa, pone su mano en la barriga y me vuelve a abrazar y a besar.

»Joder, Diana, no te haces una puta idea de cuánto te quiero.

Trago con fuerza.

Parpadeo tres veces.

—Joder, Diana, que por una vez que se lo digas no pasa nada —me increpa mi hermana.

Parpadeo de nuevo tres veces.

Hugo acaricia mi mejilla entendiendo lo que quiero expresar, aun así…, aun así, siento que debo verbalizarlo porque lo siento, lo siento en el pecho y en el alma. Las hormonas, esto es culpa de las hormonas, fijo.

—Te quiero, Hugo.

—¿Diana Miller diciéndolo? ¿Qué has hecho con mi mujer?

Sonrío, me pongo de puntillas y lo beso.

Me envuelve entre sus brazos y entonces…

—Oh, joder…

Todas las miradas siguen a la mía y van directas al sillón donde se encuentran Aiden y Ava.

—Es solo un besito inocente —me burlo de Simon, Helena, Guille y Ada. Qué malvada soy. Donde las dan, las toman.

—Joder —masculla Guille al darse cuenta de que Ava y Aiden tienen sus labios sobre el otro.

—Joder —farfulla Simon.

Es momento de que os recuerde que la amistad llegó así, bordeando una esquina, buscando el recoveco por el que colarse y haciéndose eco en todo el espacio. Y que esta frase la dije hace algún tiempo y me toca modificarla, hacerla nuestra, hacerla real y tangible, que evolucione y ¡joder! Que arrase de veras con todo. Que arrase como ha sucedido en nuestras vidas.

El amor llegó así, bordeando una esquina, buscando el recoveco por el que colarse y haciéndose eco en todo el espacio.

Porque hay amores de todo tipo: hay amores imperfectos, hay amores políticamente incorrectos, hay amores irreverentes, hay amores directos y otros indirectos, hay amores basados en pullas y en bromas o amores que surgen de un encuentro de una noche en un callejón. Hay muchos tipos de amores y todos son válidos.

Al fin y al cabo, no se trata de buscar la perfección, se trata de sentir en el amplio sentido de la palabra. No os olvidéis que el amor es como una atracción dentro de una feria, no sabes qué vas a sentir cuando te subas, pero sí el vértigo que deja cuando te bajas.

Agradecimientos

¿Podré empezar alguna vez esta página sin sentir el pánico que siento?

Se supone que lo más complicado de todo el proceso de escribir una novela se centra en la propia historia y a mí, para variar en eso de ir a contracorriente, lo que más me cuesta son estas líneas que vais a leer ahora, así que perdonadme si me olvido de alguien, es complicado mencionar a tantas personas que están siempre a tu lado de cuerpo o alma presente.

Allá voy…

A Pablo y a Roberto, mis pilares fundamentales en la vida. Sin ellos no estaría aquí, dedicándome a lo que más me gusta, apostando cada día por mí y mi felicidad. Os quiero más que a nada.

A Raquel Antúnez. Parece mentira que un grupo nos haya unido de la forma en la que lo ha hecho. Dicen por ahí que una amistad de verdad es esa que supera los siete años. Siendo sincera y teniendo en cuenta que casi no recuerdo la edad que tengo, y debo tirar de calculadora, no sabría decir los años que llevamos juntas y los que nos quedan, que espero que sean muchos. En las buenas y en las malas, ¿no?

A Tamara Marín. Porque encontrar a alguien que se parezca tanto a mí, que sienta miedo, es jodido y llegas tú para confesarme cosas que yo también siento, para guardar mis secretos y para complementarme como lo haces. Gracias por todo, mi niña.

A Bea. Ay, Bea, que te has hecho experta en Amazon y Aliexpress por mi culpa. �� Gracias por ser mi cero, por estar en cada novela y por apoyarme en cada proyecto, sin contar con las tramas que te cuento y que cambiamos hasta dar con lo que encaje. Es un placer haberte encontrado.

A Sheila, que, aunque esta novela te la haya dedicado, no puedo dejar de pasar la oportunidad de agradecerte que estés siempre a mi lado. Que me ayudes con las cosas que se me hacen cuesta arriba y que me envíes frases que te enamoran cada vez que lees una novela mía. Hay pocas personas tan bonitas como tú.

A todos los blogs que están ahí día a día, apoyando, comentando, compartiendo y reseñando de manera desinteresada. Gracias por darnos visibilidad y hacernos grandes.

A todas mis lectoras, las de siempre, las que llegan nuevas, las que se quedan, las que me escriben cada día, las que me apoyan de forman incondicional, las que me piden más, las que os tomáis un momento para dejar una reseña en Amazon o en Goodreads y las que recomendáis mis historias. Sin vosotras no soy nada de nada. Soy muy muy afortunada de poder contar siempre con todas.

Y como siempre os digo… ¡Nos leemos!

Biografía

Aquí estoy una vez más para contaros quién soy. Mi padre era muy dado a apuntarnos en el registro con un nombre totalmente diferente al que acordaba con mi madre y, si le hubiese hecho caso, mi nombre habría sido Yaniré, así que, no sé mis hermanos, pero yo le agradezco que no le haya hecho caso (perdona, mamá).

Nací y viví durante muchos años en un pequeño pueblo de poco más de siete mil habitantes al norte de la isla de Tenerife llamado La Matanza de Acentejo, sin embargo, con veintipocos años, dejé el pueblo por amor y me fui a la capital. Actualmente vivo en las afueras de Santa Cruz de Tenerife con mi hijo y mi pareja.

He sido desde siempre una apasionada de la lectura, recuerdo sacar libros de la biblioteca y devorarlos cada noche antes de dormir. En el año 2016 escribí mi primera novela y, después de ella, han llegado once más. Las cabronas también se enamoran es mi duodécima novela autopublicada y espero que vengan muchas muchas más.

Mis libros se caracterizan por personajes muy divertidos, socarrones, canallas, irónicos y sarcásticos, aunque entre sus páginas, además de risas, podéis encontrar algunas reflexiones sobre la vida, escenas hot, amistad, amor y familia.

Supongo que, si ya me conocéis, sabréis que lo de resumir, definitivamente, no es lo mío y he dado por perdido intentarlo. ;)

Me encanta la playa, la piscina, el sol, comer (todo lo que no se debe), hablar, hablar y hablar y escribir, of course. No concibo mi vida sin historias que contaros, así que… ¡Nos leemos!

[1] Es un personaje animado de la serie Looney Tunes de Warner Brothers. Apodado como «el ratón más veloz de todo México», su característica más importante es su increíble velocidad, inteligencia y astucia.